New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 8625 - 8718

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

8625 - L'urgence du travail pour la Vigne

8626 - Aux hommes ils manquent l’amour et la foi

8627 - Total dévouement à Dieu

8628 - L'homme doit arriver à la Lumière de la connaissance sur la Terre

8629 - La grande signification d'une vie dans l'amour

8630 - La pleine soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

8631 - Dieu sait depuis l'Éternité la volonté de Ses créatures

8632 - « Vous devez tous être instruits par Dieu »

8633 - Les êtres humains ignorent leur grande détresse spirituelle....

8634 - Il n'existe pas de preuves historiques de Jésus et de Son Œuvre de Libération

8635 - Travail de la Vigne selon la Volonté de Dieu

8636 - L'homme a une libre volonté – l'abus

8637 - Force et conscience de soi – Faculté de penser – Volonté

8638 - Signification et protection des Révélations divines

8639 - La libre volonté - Reconnaître le bien et mal – l’étincelle d'amour

8640 - Ce qu'il faut comprendre par « foi »

8641 - Indication sur l’action de l’adversaire (parler en langue)

8642 - (Reçu après un débat sur la prière) « parler avec la langue »

8643 - Explication sur le baptême avec l'eau

8644 - Pourquoi l'homme tombe aussi facilement dans l'erreur ?

8645 - Le dévouement des ouvriers de la Vigne à la Conduite divine

8646 - L'Évangile de l'Amour doit être annoncé

8647 - Le Pardon par Jésus Christ - l'augmentation du degré d'amour

8648 - Réponse à une question sur la réincarnation

8649 - La Source de toute Force Est Dieu

8650 - Le Discours aux ouvriers de la Vigne

8651 - La vraie Église du Christ

8652 - La grandeur de la faute primordiale conditionne la Libération à travers Jésus Christ

8653 - Maladies et guérisons

8654 - Chaque homme pourrait percevoir le Discours de Dieu

8655 - Libre changement de créature en fils

8656 - Dieu exécute Son Plan de Salut

8657 - Le Discours Paternel

8658 - La Lumière doit venir parmi les hommes

8659 - Le libre lien conscient avec Dieu est Béatitude

8660 - L'abus des dons de Dieu (talents)

8661 - L'erreur domine les hommes - le livre des pères

8662 - La lutte du prince de l'obscurité contre la Lumière

8663 - Ordre pour la diffusion de la Vérité

8664 - La promptitude d'aide des êtres de Lumière incorporés

8665 - S’affirmer dans la lutte contre la foi

8666 - Seulement l'amour aide à la connaissance et à la béatitude

8667 - L’homme Jésus avait connaissance de Sa mission....

8668 - La réception et la compréhension de la Parole divine demande l’amour

8669 - Le degré d'amour est la mesure pour la Vérité

8670 - La faute primordiale ne pouvait pas être éteinte par l'être lui-même

8671 - Seulement la libre volonté est coupable du malheur

8672 - Motif de l’apostasie de Dieu par Lucifer....

8673 - Le vrai Service divin exige une relation filiale

8674 - L'invocation du « Saint-Esprit »

8675 - Question : mais que ce serait-il passé si Adam n’avait pas raté ?....

8676 - La purification des déformations de la Doctrine du Christ

8677 - Avertissement sur des biens d'enseignement étrangers ajoutés

8678 - Le Commandement le plus important doit être accompli : l'amour

8679 - Dieu Est la Source de la Lumière et de la Force depuis l’Eternité

8680 - Suivre Jésus : porter sa croix....

8681 - La conscience de soi dans la libre volonté

8682 - L'Assurance de Dieu pour l’Assistance des ouvriers dans la Vigne

8683 - L'effet de la libre volonté – Mort subite

8684 - La dernière puissante œuvre de destruction I.

8685 - La dernière puissante œuvre de destruction II.

8686 - Différentes orientations spirituelles – Culte divin apparent

8687 - L'unification des organisations ecclésiastiques - Doctrines déformées

8688 - Interprétation erronée des Paroles de Jésus

8689 - La Condition pour le Rayonnement d'Amour - le contact avec Dieu

8690 - L'unique voie vers la Vérité est la voie vers Dieu

8691 - L'adversaire n'est pas entravé dans son action

8692 - Sacrements - (Consécration des prêtres – L'extrême-onction)

8693 - L'effet des doctrines erronées dans l'au-delà

8694 - Marque distinctive d’un enseignement divin : le problème de l’incarnation....

8695 - Réceptions par des médiateurs – Crédibilité

8696 - La Connaissance de Jésus Christ est de la plus grande importance....

8697 - L'apport de la Vérité aussi pour l'au-delà

8698 - Clarification sur les « ovni »

8699 - La dernière décision dans la lutte contre la foi

8700 - De Dieu Lui-Même procède la Vérité

8701 - L'imposant effet de la Parole divine

8702 - Le lent développement vers le Haut des êtres dans la Création

8703 - La Promesse de Dieu à Ses collaborateurs

8704 - Paix à ceux qui sont de bonne volonté

8705 - Noel 1963

8706 - L'extinction de la faute primordiale est possible seulement par l’Amour

8707 - Noel 1963

8708 - Ce qu'est la Grâce ? – La Parole de Dieu est un inhabituel Don de Grâce

8709 - Dieu Est le Seigneur sur la vie et sur la mort

8710 - Jean 14, 15-26

8711 - Le lien d’amour doit nous relier tous sans distinction....

8712 - Niveau spirituel bas.... Manque d’amour.... Amour de soi….

8713 - Jean 7, 38-39

8714 - Difficile lutte et souffrances dans le temps de la fin

8715 - Question fréquente : Pourquoi le Dieu de l’amour a-t-il admis qu’un homme souffre tant ?

8716 - Les vrais représentants de Dieu sont appelés par Lui-Même

8717 - Indication renouvelée sur des catastrophes et sur une guerre

8718 - Rétrospection des êtres de Lumière sur l'état de tourment d’avant

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L'urgence du travail pour la Vigne

B.D. 8625 from 24 septembre 1963, taken from Book No. 91

Lorsque vous vous sentez poussés intérieurement à être actifs pour Moi et Mon Règne, alors vous pouvez déjà l’enregistrer comme étant Mon Action, alors Moi-même Je vous parle à travers le cœur et Je vous pousse à suivre Mon Invitation. Alors vous savez aussi que Ma Volonté se manifeste en vous et maintenant vous pouvez vous activer sans scrupules, certains de Ma Bénédiction. Et votre action correspondra toujours à Ma Volonté. Donc soyez seulement actifs infatigablement, faites ce que vous êtes en mesure de faire et laissez tout le reste à Moi. Je vous dis toujours de nouveau qu’il est outre mesure nécessaire de guider la Vérité au prochain et donc Je bénirai tous les efforts et les travaux qui sont entrepris pour la diffusion de la Vérité. Parce que Je sais qui est encore réceptif et de bonne volonté pour la recevoir, et à ceux-ci il doit aussi être apporté Ma Vérité. Seulement votre volonté doit y être disposée, parce que Je ne force aucun homme à être actif pour Moi, parce qu'une telle contrainte ne peut avoir aucun effet bénéfique, parce que le motif pour l'activité pour Moi doit toujours être l'amour. Mais celui-ci ne tolère aucune contrainte. Il ne vous manquera cependant pas de preuves de Ma collaboration silencieuse, et vous serez heureux de pouvoir Me servir. Je vois la grande misère spirituelle, Je vois l'obscurité dans laquelle marchent les hommes, Je vois le bas état spirituel qui a son origine dans l'absence d'amour des hommes, et il est d'urgence nécessaire qu'aux hommes de nouveau il soit apporté l'Évangile, bien que souvent il soit prêché à des oreilles sourdes, mais il doit être guidé aux hommes dans toute la pureté, il doit de nouveau procéder directement de Moi et prendre la voie vers les hommes s’il doit exister encore une possibilité que leurs cœurs en soient touchés. Aux hommes il doit être donné la connaissance de la tâche de leur vie terrestre, ils doivent être instruits dans toute la Vérité si un succès doit encore être atteint. Et même s’ils sont seulement peu qui prennent à cœur ces Paroles, qui ouvrent leurs oreilles, mais ces peu sont sauvés d'un parcours répété à travers les Créations de la Terre, et ce que cela signifie Moi Seul le sais. Mais vraiment pour cela Ma Préoccupation de Père est pour les hommes et exploite chaque possibilité pour qu'elle puisse encore Me rapporter des âmes avant la fin. Mais pour cela J'ai toujours besoin de domestiques de bonne volonté sur la Terre qui sont actifs comme médiateurs, qui reçoivent de Moi l’Ordre de porter dehors dans le monde l'Évangile qu'ils reçoivent directement de Moi. Donc, vous qui êtes à Mon Service, savez-vous ce que cela signifie ? Que votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, vous a choisi pour agir ensemble avec Lui selon Sa Volonté. Donc vous ne devez ne pas vous laisser retenir de ce travail, vous devez toujours le considérer comme urgent et être certain que Je prends soin de toutes vos préoccupations terrestres et matériellement vous n'aurez aucun désavantage, parce que Je Suis un bon Maître de maison dont les domestiques ne doivent vraiment souffrir aucune misère si seulement ils effectuent consciencieusement le travail que Je leur assigne. Seulement vous les hommes vous pouvez aider votre prochain, parce que Je pourrais certes tourner aux hommes un Discours inhabituel, mais il les forcerait seulement à la foi et cela serait sans valeur. Mais Je parle de toute façon aux hommes d’une manière inhabituelle lorsque Je leur tourne Ma Parole, lorsqu’ils l'écoutent. Et s'ils l'écoutent avec une bonne volonté, alors elle les touchera d’une manière inhabituelle et elle les poussera à la réflexion. Malgré cela il doit être laissé la liberté de la volonté, mais ce qui peut être fait pour arracher les hommes à l'obscurité de l'esprit et pour les stimuler à agir dans l'amour, Je le ferai encore avant la fin, et Je veux bénir ceux qui s'offrent à Moi dans le Service, qui sont de bonne volonté pour effectuer le travail de la Vigne et donc pour Co-aider à la Libération de ceux qui ne sont pas encore entièrement tombés à Mon adversaire, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps.

Amen

Aux hommes ils manquent l’amour et la foi

B.D. 8626 from 25 septembre 1963, taken from Book No. 91

Les hommes s'éloignent toujours davantage de Moi, ils veulent croire toujours moins parce qu'ils ne mènent pas une vie d'amour, ils n'arrivent pas à une foi vivante, et une foi morte est absolument sans valeur, parce qu'ils y renoncent très facilement lorsqu’ils doivent s’affirmer pour ou contre MOI. Parce que les hommes seront mis devant cette décision, peu importe si cette décision est demandée par des détenteurs du pouvoir terrestre ou bien seulement au travers des lourds coups du destin, où seulement la juste décision peut leur donner de l’aide dans leurs besoins terrestres. Sans foi ils sont perdus, parce qu'alors ils appartiennent à Mon adversaire, lequel veut détruire toute foi dans un Dieu et Créateur parmi les hommes. Seulement une vie d'amour rendra la foi vivante, et avec cela tout danger de tomber aux mains de Mon adversaire est passé. Parce qu'une foi vivante établit une liaison avec Moi, et alors il pourra être enlevé tout besoin, parce que l'homme croit que J’ai le Pouvoir pour cela et lui-même est convaincu que Mon Amour Me détermine pour de l'Aide. Mais sont à considérer comme pauvres et malheureux ces hommes auxquels il manque toute foi dans un Être qui est plein d'Amour, de Sagesse et de Pouvoir. Et même s’ils sont aidés dans les besoins terrestres par Mon adversaire, leur âme va irrévocablement se perdre, parce que celle-ci a renoncé à tout lien avec Moi et pour cela elle est adonnée à lui sans salut. Et beaucoup d'hommes doivent s'attendre à ce destin, parce que Mon adversaire les domine totalement et pour cela ils devront partager son sort à la fin de la Terre, lorsqu’il sera enchaîné, ils seront à nouveau relégués dans les Créations de la Terre et devront de nouveau faire le passage à travers les Nouvelles Créations. – Mais il se produit à chaque âme selon sa volonté, et pour son salut il ne peut pas être fait autre chose que l'Évangile de l'Amour leur soit toujours de nouveau présenté – qu'à eux il soit dit ce qui les attend lorsqu’ils vivent sans amour, et aussi sans foi. Aux hommes cela doit toujours être rappelé, toujours de nouveau ils doivent être exhortés à tourner le dos au monde et à se transporter dans des régions spirituelles. À eux il doit toujours de nouveau être tenu devant leurs yeux le but de vie terrestre pour qu'ils ne puissent pas dire être dans un état totalement sans connaissance. Ils n’attribueront certainement aucune crédibilité à vos paroles, mais ils ne doivent pas rester non avertis, parce que Je Me mettrai toujours de nouveau sur leur chemin et Je chercherai à changer leurs pensées au moyen de coups du destin – parce que jusqu'à la mort il existe toujours encore la possibilité d’un changement de leur volonté, et Je ne dois laisser passer inutilement aucune occasion. Et ainsi il y aura sans interruption une lutte pour chaque âme que Mon adversaire veut encore retenir. Et quant à vous, Mes serviteurs sur la Terre, si vous réussissez maintenant à bouger vos prochains à la foi en un Dieu et Créateur, de la Puissance duquel ils sont procédés – si seulement vous réussissez à les stimuler à des actions d'amour, alors il existe aussi la possibilité qu'ils apprennent à croire, qu'ils réfléchissent sérieusement – en particulier lorsqu’ils doivent reconnaître la caducité de ce qui est terrestre et commencent à avoir de la nostalgie pour les biens éternels. Tout changement de pensée peut signifier le salut pour ces hommes et l'homme peut changer ses pensées jusqu'à sa mort. Donc vous aussi, Mes collaborateurs, vous ne devez rien omettre pour réveiller dans les hommes la foi dans un Pouvoir affectueux qui veut reconquérir pour Lui tous les hommes. Vous devez aussi les mettre au courant que vous-mêmes êtes en contact direct avec ce Pouvoir, et qu'Il vous apporte un bien spirituel global qui fournit une clarification sur le vrai but de l'existence de l'homme. Il existe toujours de nouveau la possibilité qu'un homme se sente interpelé et vous offre écoute, et alors lui-même est déjà sauvé avec sécurité, parce que dès que Moi-même Je peux Me révéler à lui au travers de vous, lui-même se sentira touché à prendre position. Donc à vous il va toujours de nouveau l'invitation d'être infatigablement actif et pour cela Je ne cesserai jamais de chercher l'amour de toutes les âmes qui sont encore loin de Moi. Pour cela il vient souvent une grande misère terrestre sur les hommes pour qu'ils soient stimulés à des actions d'amour dans leurs rapports avec leurs prochains. Et ce n'est alors pas sans espoir, parce que chaque œuvre d'amour lie l'homme avec Moi et apporte en même temps le détachement de Mon adversaire. Si les hommes voulaient seulement croire que seulement l'amour peut leur apporter le salut de l'ennemi de leur âme, que l'amour leur offre aussi la connaissance et leur donne ce que pourraient aussi conquérir une foi vivante dans le Sauveur Jésus Christ. Mais l'amour s'est refroidi, et pour cela la foi est allée se perdre – et sans amour et sans foi aucun homme ne peut devenir bienheureux – sans amour et sans foi Mon adversaire aura encore la domination sur leur âme, et elle ne peut alors pas arriver à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Total dévouement à Dieu

B.D. 8627 from 26 septembre 1963, taken from Book No. 91

Confiez- vous toujours seulement à Moi et acceptez-Moi comme votre Guide, votre constant Accompagnateur Qui vous mène et vous détermine sur tout ce que vous pensez et faites. Et en Vérité, votre vie terrestre sera une bénédiction pour vous-même et aussi pour votre prochain. Parce qu'alors Ma Volonté agira toujours en vous, parce que vous soumettez votre volonté à la Mienne. Donc le dévouement définitif à Moi est aussi la garantie la plus sûre pour que vous atteigniez votre perfectionnement, parce qu'alors toute résistance est cassée, vous Me reconnaissez de nouveau librement et il n'y a maintenant plus rien qui s’oppose à l'unification, parce qu'un total dévouement à Moi n'est pas concevable sans amour pour Moi et parce que l'amour en vous ne restera pas inactif, parce que votre marche terrestre sera une action dans l'amour. Le total dévouement à Moi ne peut pas avoir lieu tant que prédomine en vous encore l'amour propre, parce qu'alors vous laissez toujours encore valoir vous-même et votre être fera reconnaître de l'arrogance, tandis que le dévouement à Moi est un acte d'humilité et votre amour propre est déjà changé en amour désintéressé pour le prochain. Vous vous donnerez toujours à Moi seulement lorsque vous Me donnez une vraie confiance, lorsque vous M'avez déjà reconnu comme un Être Qui Est en soi Amour, Sagesse et Force. Alors vous entrez de vous-mêmes dans le rapport d'un fils envers le Père. Vous rétablissez le rapport d’Ur et ainsi vous arriverez de nouveau à la béatitude, parce que vous vous acquittez de la Loi de l'Ordre éternel, de nouveau vous êtes devenus amour, vous pouvez recevoir le Rayonnement de Mon Amour et revenez maintenant comme Mon fils dans la Maison Paternelle. Je cherche toujours de nouveau votre amour, votre confiance définitive, votre total dévouement à Moi. Donc Je Me révèle à vous dans Mon Être. Vous devez être informé selon la Vérité sur Mon Être, parce que seulement lorsque vous pouvez estimer Mon Amour infini, seulement lorsque vous savez qu'il est toujours et éternellement pour vous, parce que vous êtes procédés de Mon Amour, seulement alors vous comprendrez que J'ai la nostalgie de vous, et lorsque vous croyez dans Mon grand Amour, alors vous y répondrez aussi, parce que l'Amour réveille l’amour en retour. Vu que cependant comme homme vous êtes encore d'esprit assombri, vous vous trouvez souvent encore dans des pensées fausses. Vous Me craignez, lorsque Je viens à votre rencontre avec tout l'Amour, vous ne vous laissez pas interpeler parce que vous craignez Ma Sévérité, parce que vous ne vous sentez pas comme un fils envers un Père, qui peut toujours se fier à l'Amour du Père et peut se réfugier vers Lui dans toutes les misères. Il vous a été donné une fausse Image de Moi, dans laquelle Je vous ai bien été représenté comme puissant et juste, mais de Mon infini Amour il a été dit trop peu. Dans votre obscurité spirituelle vous allez souvent si loin que vous voudriez vous libérer de la pensée d’un Dieu et d’un Créateur pour vous libérer de toute responsabilité. Vous serez toujours fortifiés par Mon adversaire, parce qu'il voudra vous enlever toute foi en Moi, et lorsque vous-mêmes êtes sans amour, vous ne pourrez alors pas croire dans un Être Qui en soi Est Amour. Mais vous pouvez croire que Je vous touche toujours de nouveau pour réveiller en vous l'amour, parce que Je voudrais vous préparer la béatitude à laquelle vous aviez renoncé depuis des temps éternels. Je ne peux pas agir contre la Loi de l'Ordre, Je ne peux pas vous rendre heureux tant que vous Me résistez, tant que vous ne répondez pas à Mon Amour, parce que vous vous trouvez en dehors du Cercle du Courant de Mon Amour. Toute résistance rend inefficace le Rayonnement de Mon Amour et seulement lorsque de nouveau vous êtes devenus amour, vous pouvez sentir la béatitude du Rayonnement de Mon Amour. Mais alors vous ne Me laisserez plus dans l’éternité, comme Moi-Même Je ne renonce plus à vous, lorsque Je vous ai une fois conquis pour Moi. Un jour Je réussirai, un jour vous prendrez de vous-mêmes la voie vers Moi, et J’étendrai à votre rencontre Ma Main que vous devez saisir, pour ne plus la laisser, parce que votre vraie Patrie est le Règne de la Lumière et de la Béatitude, la Maison de votre Père est près de Moi, et vous reviendrez à coup sûr un jour de nouveau à votre Origine. Donc Je vous présenterai toujours de nouveau l'Évangile de l'Amour et celui qui veut Me servir sur la Terre doit aussi de nouveau porter au-delà la divine Doctrine de l'amour. Il doit stimuler le prochain à l'amour et lui-même être un bon exemple, parce qu'un jour l’amour doit être allumé dans le cœur de l'homme, il doit s'unir avec Moi et alors il peut aussi s’ensuivre un total dévouement à Moi qui lui assure une vie bienheureuse dans toute l'Éternité.

Amen

L'homme doit arriver à la Lumière de la connaissance sur la Terre

B.D. 8628 from 27 septembre 1963, taken from Book No. 91

Lorsque Mon Esprit vous instruit, il vous est ouvert des domaines qui sont inaccessibles à votre entendement. Il vous est soumis un savoir spirituel, un savoir que vous n'êtes pas en mesure d’explorer intellectuellement, pour lequel il ne peut pas vous être fourni de preuves et qui correspond de toute façon à la très pleine Vérité, parce qu'il a son Origine dans l'Éternelle Vérité-Même, dans Celui qui, Seul, connaît tout, Lequel peut guider la Vérité là où il existe les conditions pour la réception et pour la juste évaluation de la Vérité. Vous n'avez alors pas vraiment besoin de preuves, et en vous il y a de toute façon la ferme conviction que vous êtes instruits dans la Vérité, parce que c'est un patrimoine spirituel unique que vous recevez et parce que ce même patrimoine spirituel vous offre la connaissance la plus claire, parce qu'il allume en vous une Lumière qui vous touche d’une manière bénéfique. Parce que vous reconquérez de nouveau quelque chose qu'autrefois vous possédiez, mais que vous avez perdu par votre propre faute. Parce qu'autrefois vous saviez tout, vous pouviez voir en transparence toutes les liaisons, vous étiez dans la Lumière la plus claire, dans la très pleine connaissance de ce qui a à faire avec votre existence et avec Moi, votre Dieu et Créateur, et vous étiez incommensurablement heureux dans cette Lumière de connaissance. Vous avez perdu la Lumière par votre propre faute et venez sur cette Terre comme homme encore dans cet état sans Lumière. Mais à travers votre volonté vous pouvez de nouveau arriver à la connaissance, lorsque vous vous laissez instruire par Moi-Même, parce que Moi Seul peux vous rendre de nouveau les biens perdus si seulement vous les désirez sérieusement. Avec l'accroissement de votre maturité d'âme croît aussi votre savoir, parce qu'alors vous êtes instruits par Mon Esprit, par Moi-Même, lorsqu’en vous l’amour a déjà éclaté, parce que la Sagesse, un savoir selon la Vérité, a son Origine dans l'Amour, parce que le Feu de l'Amour rayonne la Lumière de la Sagesse. Donc vous ne pouvez pas arriver à un savoir selon la Vérité si vous êtes encore sans amour. Et si de toute façon il vous était guidé, vous n'en auriez aucune compréhension, vous entendriez des mots vides sans aucun sens. Mais sans amour vous ne pourriez même pas entendre la Voix de Mon Esprit, et donc vous resteriez dans obscurité spirituelle et vous le resteriez jusqu'à instant où vous réveillez l’étincelle spirituelle de l'amour, qui ensuite s'unit avec l'Esprit du Père de l'Éternité et maintenant votre âme peut être interpelée par Moi-Même, car l'esprit en vous vous transmet un profond savoir et maintenant vous reconnaissez aussi ce que vous étiez, ce que vous êtes et ce que vous devez de nouveau devenir. Cette connaissance déjà toute seule vous fait maintenant vivre consciemment et vous fait tendre au perfectionnement, parce que si vous possédez cette connaissance, alors l’amour a déjà été allumé en vous, autrement elle n’aurait pas pu vous être transmise. Et un homme actif affectueusement pourra maintenant agrandir continuellement son savoir, parce qu'avec chaque œuvre d'amour il se fait de plus en plus de Lumière en vous, parce que cela est l'effet des actions dans l'amour que l'homme croisse aussi en sagesse, dans un savoir selon la Vérité, qui peut lui arriver justement seulement de Moi. Croyez que vous ne pouvez pas puiser cette Sagesse des livres, sans amour l'erreur même est acceptée plus facilement que la Vérité, et sans amour l'obscurité spirituelle reste existante, et l'homme ne peut enregistrer aucun progrès pour son âme. Mais vous les hommes pouvez parler de grande facilité dans la possibilité d’arriver encore sur Terre à l’état de Lumière si vous demandez consciemment cette Lumière, si à travers des actions d’amour vous établissez la liaison avec Moi et si maintenant dans la libre volonté vous rendez possible que Je puisse parler à vous-mêmes, que Je puisse vous tourner un savoir selon la Vérité, qui vous aide à la re-transformation de votre être de nouveau dans l'état primordial, lorsqu’il était dans la plus haute perfection, et aussi dans la Lumière la plus claire de la connaissance. Et même si vous venez sur la Terre dans la plus profonde obscurité spirituelle comme homme, vous pouvez de toute façon l’abandonner dans la Lumière la plus rayonnante et entrer dans le Règne spirituel où vous attend un sort bienheureux, où vous êtes de nouveau ce que vous avez été au début : des êtres divins qui peuvent agir et créer avec Moi et dans Ma Volonté comme fils, parce que chaque obscurité, chaque manque, chaque imperfection a été repoussée de l’âme qui a re-parcourue consciemment de nouveau la voie vers Moi et qu’elle a pu trouver facilement, parce qu'il lui a été guidé la Vérité qui lui a clairement éclairé la voie vers Moi, la voie du retour dans la Maison du Père.

Amen

La grande signification d'une vie dans l'amour

B.D. 8629 from 28 septembre 1963, taken from Book No. 91

Il doit être parcouru la remontée vers le Haut, et chaque marche pour le perfectionnement demande de la force que vous pouvez recevoir toujours seulement de Moi et dont l'apport vous procure toujours le lien avec Moi. Tant que vous parcourez des voies planes qui ne nécessitent aucun emploi de force, votre vie terrestre ne vous procure aucun gain, vous restez arrêtés sur le même degré de développement où vous étiez lorsque vous avez commencé la vie terrestre. Et celle-ci a été inutile pour vous. Seulement lorsque vous-mêmes avez la volonté de progresser et ne craignez ensuite aucune fatigue pour atteindre le but, la vie terrestre est utile pour vous et vous pouvez compter sur un plein succès, si vous ne faiblissez pas dans votre tendance à travailler sur vous-mêmes. Mais tant que vous êtes sans force vous ne réussirez pas, mais vous pouvez demander à Moi à chaque instant la Force ou bien vous la procurer par vous-mêmes à travers des actions dans l'amour, parce que l'amour est aussi une Force, et dès que vous êtes actifs dans l'amour, vous possédez aussi la Force de monter en haut et de vous perfectionner ; parce qu'alors vous-mêmes vous vous formez ensuite dans l'amour, parce que chaque apport de Ma Force vous pousse à nouveau à agir dans l'amour, donc cela a pour effet un accroissement du degré d'amour. Et vous pouvez augmenter ce degré d'amour sans limites, parce que Moi-même Je prodigue sans limite la Force, si seulement vous la demandez, et à travers un intime lien avec Moi cet apport est rendu possible. Et ainsi une chose vous sera compréhensible, c’est que l'amour est tout. Sans amour vous restez arrêtés, ou bien vous retombez dans l'abîme, mais l'amour vous donne des ailes et vous pouvez atteindre des Hauteurs et assurer votre perfectionnement, parce qu'à travers l'amour vous vous unissez avec Moi en tant que l'Éternel Amour et maintenant vous vous acquittez aussi du but de votre vie terrestre : la re-transformation dans l'être que vous étiez au début et maintenant vous pouvez aussi de nouveau être bienheureux sans limites. Mais sans amour cette re-transformation est impossible, sans amour vous restez dans l'abîme, vous restez une partie de celui qui est sans amour. Mais par Grâce, par preuve de Mon infini Amour pour vous, Je vous ai mis dans le cœur une étincelle d'amour, de sorte que vous puissiez accomplir l'œuvre de re-transformation, chose qui cependant demande toujours votre volonté, parce que vous n'y êtes forcés d’aucune manière. Et ainsi seulement une chose est importante, c’est que vous reconnaissiez l'importance d'une vie d'amour pendant votre chemin terrestre. L'amour est une Force et il vous aide toujours à monter en haut. À vous les hommes il manque l'amour au début de la vie terrestre, parce qu'autrefois il s'est transformé en amour propre qui est un amour mal orienté et donc il ne peut jamais guider en haut. Mais si la divine étincelle d'amour mise en vous est allumée, alors en peu de temps vous serez en mesure de changer votre amour propre en amour désintéressé pour le prochain, en amour altruiste qui veut donner et rendre heureux, le seul qui a le droit d’être appelé divin. Et vous les hommes êtes capable de faire brûler l’étincelle d'amour en vous, si seulement vous en avez la volonté, parce que celle-ci seulement détermine ce que vous faites et ne faites pas pendant la vie terrestre. Et selon cette volonté votre vie mènera à la remontée ou à la rétrogradation. Et donc Je tente tout pour vous éclaircir la grande importance de votre vie terrestre comme aussi de l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour, pour que vous parcouriez ensuite consciemment votre chemin sur la Terre, pour que vous tendiez consciemment à votre but et arriviez au perfectionnement, si vous demandez la Force ou bien la conquerrez par vous-mêmes par des actions dans l'amour. Vous tous, les hommes vous ne reconnaissez pas encore bien la grande importance d'une vie dans l'amour, autrement vous vous efforceriez toujours seulement de vous laisser pousser par l'amour en vous dans chaque action et pensée. Vous exerceriez l'amour, et vous ne pourriez pas faire autrement que vivre dans l'amour, alors vous auriez atteint votre but terrestre, parce qu'alors vous pouvez de nouveau vous unir avec Moi en tant que l'Éternel Amour. La petite étincelle d'amour rayonne de nouveau et s'est fondue avec le Feu de l'Amour, elle est revenue à son Origine. Et J'ai atteint le but que Je Me suis fixé dans la Création des êtres : qu'ils reviennent à Moi comme Mes « fils » et maintenant ils peuvent créer et agir dans une incommensurable Béatitude.

Amen

La pleine soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

B.D. 8630 from 29 septembre 1963, taken from Book No. 91

Lorsque vous soumettez votre volonté totalement à la Mienne, alors vous devez aussi avoir en vous Ma Volonté, donc vous pouvez toujours seulement penser bien et faire et dire ce qui est Ma Volonté. Ainsi confiez-vous pleinement à Mon Assurance, exécutez toujours seulement Ma Volonté spécialement lorsque vous voulez être actif pour Moi et Mon Royaume. La consciente soumission de votre volonté à la Mienne est aussi la preuve de votre disponibilité à Me reconnaitre de nouveau pleinement. Alors vous renoncez à toute résistance et vous M'appartenez de nouveau selon votre volonté, et vous ne pouvez aussi jamais plus vous séparer de Moi, vu que vous êtes Ma Force rayonnée qui doit de nouveau revenir irrévocablement à Moi en tant que votre Origine. Et si maintenant vous n'avez plus votre volonté tournée contre Moi, alors votre chemin terrestre s’insérera de nouveau dans Mon Ordre de Loi, et vous ne pouvez alors plus pécher, justement parce que votre volonté est maintenant aussi la Mienne et Ma Volonté est la vôtre. Et donc vous pouvez parcourir votre chemin terrestre sans vous préoccuper qu’il puisse être mal orienté, parce que Ma Volonté est en vous, sans que vous y soyez forcé par Moi. Le dévouement à Moi, la consciente soumission de votre volonté à la Mienne, est la garantie pour l'accomplissement de la tâche de votre vie terrestre, même si des tentations s’approchent toujours de nouveau de vous au travers de Mon adversaire, mais auxquelles vous pouvez résister, parce que Ma Volonté guide vos pensées et vous reconnaissez son action, donc il n'a plus aucun pouvoir sur vous. Et les difficiles situations de la vie ne doivent ainsi plus vous effrayer, parce que Je saurai toujours les résoudre, parce que vous vous donnez totalement à Moi et ce dévouement vous assure aussi Ma constante Providence de sorte que vous ne deviez plus rien craindre, quel que soit ce qui s'approche de vous. Et croyez que vos pensées sont toujours bien orientées, parce que le fait de se tourner consciemment vers Moi vous fait affluer des pensées qui sont toujours une Bénédiction pour vous et qui sont aussi reconnues par vous comme justes. Et vous voudrez accueillir et exécuter toujours des pensées justes, intérieurement vous vous tournerez contre chaque pensée qui ne vous afflue pas de Moi, parce que cela est l'effet du changement de votre volonté, de la soumission de votre volonté à la Mienne, pour que maintenant Je puisse Moi-Même agir en vous et vous inspirer les justes pensées et vous serez ensuite toujours seulement actif dans Ma Volonté. Et cette soumission de votre volonté à la Mienne est la condition pour la fonction de porteur de Lumière parce qu'il doit répandre la Vérité, et cette tâche demande une certaine intelligence et de la prudence, elle ne peut pas être exécutée sans plan. Ma Volonté qui maintenant remplira certainement Mon domestique doit toujours être et rester déterminante et donc il est aussi capable d'exécuter sa fonction. Moi-même Je veux agir en lui et Je ne peux tolérer aucune résistance, l'ouvrier de Ma Vigne doit être de la même Volonté que Moi, chose qui garantit aussi son dévouement à Moi. Mais alors vous ne devez craindre aucune responsabilité, parce que Moi-même la porte pour vous, parce que vous vous confiez totalement à Moi et vous êtes entré dans Ma Volonté. Et ainsi Je vous pousserai toujours intérieurement à être actif pour Moi et Mon Royaume, parce que cela est d'urgence nécessaire dans le dernier temps avant la fin où l'humanité est dans le plus grand danger de se précipiter dans l'obscurité de l'esprit, et elle peut être aidée seulement à travers l'apport d'une Lumière qui éclaire clairement, que cependant il peut encore refuser, mais elle peut apporter encore aux individus le Salut du naufrage. Et ce travail pour Moi peut être un succès seulement lorsqu’un homme se met entièrement à Mon Service et renonce à sa volonté, pour être actif seulement dans Ma Volonté. Mais alors il ne doit ne pas craindre que sa volonté et ses actes puissent être faux, il agira toujours seulement d’une manière qui correspond à Ma Volonté, parce qu'il a renoncé à toute résistance et Moi-même Je peux donc maintenant agir en lui. Et son travail sera un succès, il parlera à Ma Place, il guidera aux hommes ce que Je considère nécessaire pour le salut de leur âme et il pourra toujours se fier à Ma Conduite, parce que J'accepte une volonté tournée vers Moi, parce qu'il Me montre aussi le définitif retour de l'être qui autrefois s'est éloigné de Moi dans la libre volonté. Sa volonté M'appartient, même si elle est totalement libre dans toute l'Éternité.

Amen

Dieu sait depuis l'Éternité la volonté de Ses créatures

B.D. 8631 from 30 septembre 1963, taken from Book No. 91

J'ai tout prévu, Je savais comment se développeraient les êtres spirituels dans la libre volonté, comme Je savais aussi depuis l'Éternité combien de temps la volonté des hommes M’opposerait résistance. Mais ce Savoir ne M'empêcha pas d'exécuter le Plan de divinisation des êtres créés par Moi, parce que Je prévis aussi que J’atteindrai un jour le but que Je M’étais donné Moi-Même, lorsque Je créai de Mon Amour des êtres spirituels. Mais Je ne toucherai jamais la libre volonté de Mes créatures, pour combien elles se tiennent encore loin de Moi, parce que pour Moi il n’existe aucun concept de temps, parce que dans l'Éternité ce que vous les hommes considérez comme des espaces de temps infini de longue durée ne sont tous que seulement des instants fuyants. Mais vous les hommes qui vous tenez encore loin de Moi, qui êtes encore imparfaits, le concept de temps vaut encore pour vous et cela jusqu'à ce que de nouveau vous ayez atteint la perfection, jusqu'à ce que vous vous soyez retransformés dans vos êtres primordiaux, car alors toutes les limitations sont annulées. Et alors votre destin n'est pas à appeler la béatitude, parce que dans ce temps jusqu'à votre perfectionnement vous devez souffrir. Le but que Je Me suis préfixé lorsque Je vous créai doit être atteint par vous-même, votre volonté doit y tendre, et vu que celle-ci M'est souvent très contraire pendant longtemps, Je dois employer des moyens qui mènent au renoncement de la résistance. Et un tel moyen est souvent la souffrance, une souffrance dans laquelle l'homme reconnaît sa faiblesse et a besoin de s'appuyer sur un Être Qui l'assiste. Alors il établit un rapprochement avec Moi qui mène ensuite aussi au but : la définitive union avec Moi. Le Plan de divinisation des êtres créés par Moi M'a aussi retenu d’empêcher la chute des êtres de Moi, parce que l'être lui-même devait accomplir cette divinisation dans la libre volonté, et vu qu’il a renoncé à sa Perfection dans laquelle J'avais créé l'être, il devait accomplir une grande œuvre : remonter lui-même de l'abîme de nouveau vers le haut, mais pour ensuite atteindre le plus grand degré de la Perfection chose à laquelle sa volonté devait aussi aspirer – donc à cela il n'était pas forcé par Moi. Cette liberté de la volonté est décisive si Je veux avoir auprès de Moi des êtres totalement libres, très parfaits, qui maintenant sont de vrais dieux et qui le resteront parce qu'ils sont devenus absolument Mes Images. Je peux tout, à Mon Pouvoir Je n’ai pas posé de limites, mais Je ne peux Moi-même pas enfreindre la Loi de l'Ordre éternel qui est basée sur un très profond Amour et une rayonnante Sagesse. Je ne pouvais donc pas créer des êtres sans libre volonté parce que Je peux faire se lever seulement du Parfait, et la libre volonté fait partie de la Perfection. Et d'autre part ces êtres devaient maintenant mettre à l'épreuve leur divinité, ils devaient donc maintenir leur Perfection même dans la libre volonté et s'approprier entièrement Ma Volonté et alors ils restaient aussi dans la Perfection. Pour cela ils devaient aussi avoir la possibilité d'orienter erronément leur volonté, parce qu’ils n’étaient pas des êtres tenus par Moi sous contrainte. Et chaque être externalisé de Moi devait prendre cette décision, et Je savais le succès de cette épreuve de volonté. Mais vu que pour Moi rien n’est impossible, J'emploie les moyens les plus divers que Ma Sagesse a considérés bons et efficaces et qui ont toujours seulement pour motivation Mon Amour pour rendre toutes Mes créatures incommensurablement heureuses. Ainsi J'examine à chaque instant l'état spirituel de Mes créatures et Je sais donc aussi lorsque des changements incisifs ou bouleversants sont nécessaires pour porter en avant le processus de retour dans son pays lorsqu’il s'est arrêté. Et le temps pour Moi ne compte pas, parce que dès que l'être a atteint l'état de Perfection, où n'existe plus de concept de temps, il considère cette longue période de la remontée seulement comme un bref instant et il est bienheureux de l'avoir dépassé. Alors il se trouve aussi de nouveau dans la plus claire connaissance et sait donc aussi que la Loi de l'Ordre éternel demande de telles re-transformations si l'être veut atteindre la plus sublime Perfection – la progéniture de Dieu. Alors il Me louera et Me glorifiera et il M'offrira tout son amour et alors il sera nouveau bienheureux sans limites, comme il l’était au début.

Amen

« Vous devez tous être instruits par Dieu »

B.D. 8632 from 1 octobre 1963, taken from Book No. 91

Vous devez tous être instruits par Dieu. Pour cela Je dois pouvoir vous parler, pour ensuite vous guider dans les domaines qui vous sont étrangers, parce qu'autrefois vous les avez abandonnés librement et avez perdu toute connaissance. Mais ce savoir ne vous est jamais caché si vous désirez sérieusement le posséder. Vous y avez renoncé librement, librement vous devez de nouveau vouloir le recevoir, et en Vérité, alors vous pourrez recevoir directement de Moi un volumineux savoir, de sorte que chaque obscurité spirituelle diminue, que vous voyez d’une manière claire et limpide ce qui est à la de base de votre existence comme homme. Posséder ce savoir est un précieux Cadeau de Grâce qui vous aide au perfectionnement, qui est le but et l’objectif de votre existence terrestre. Et il vous est offert comme preuve de Mon très grand Amour pour vous, mais vous devez l’accepter librement et l’évaluer, seulement alors il aura pour vous un effet de Bénédiction. C’est un Cadeau de votre Dieu et Créateur de l'Éternité, de votre Père Qui veut rendre heureux Ses fils, mais vous pouvez aussi le croire avec conviction et le soutenir comme Vérité. Parce que de Moi il peut procéder seulement la pure Vérité et tant qu’elle reste inchangée, vous les hommes, vous pouvez marcher dans la Lumière et donc aussi parcourir la voie juste, parce que la Vérité doit immanquablement vous guider à Moi, tandis que chaque erreur guide dans l'abîme, vers celui dont vous devez vous libérer sur la Terre. Vous devez tous être instruits par Dieu, cela signifie que vous tous devez recevoir la Vérité et pour cela vous devez d'abord vous rendre réceptif, parce que la disponibilité d’être dans la Vérité fait partie de ce que vous reconnaissez aussi comme Vérité, et Moi-même Je peux agir seulement alors en vous et vous parler, lorsque vous montrez cette disponibilité en vous rendant digne d'écouter Mon Discours, soit directement ou bien aussi par transmission. Mais chaque apport de la Vérité demande Mon Action directe en vous, parce que votre étincelle spirituelle doit être rayonnée, et à travers le contact conscient avec Moi vous devez maintenant aussi arriver à la compréhension du patrimoine spirituel qui vous est apporté de l'extérieur, qui cependant a toujours été rayonné par Moi-Même. Mais vous les hommes ne possédez plus la pure Vérité, parce que celle-ci a été mélangée avec l'erreur à travers l'influence de Mon adversaire, donc vous n'êtes plus « instruits par Dieu », autrement il ne vous serait pas possible de tomber dans l'erreur. Vous ne possédez plus aucun savoir profond, ou bien vous êtes instruits d’une manière entièrement fausse. Des domaines spirituels vous sont fermés, parce que vous ne voulez pas y entrer, et donc vous vous bougez dans l'obscurité spirituelle, et cela au détriment de votre âme qui a besoin de Lumière pour trouver la voie juste qui mène en haut. L'obscurité procède toujours de Mon adversaire, tandis que Je rayonne toujours la Lumière. Et ainsi vous-mêmes pouvez aussi juger dans quel pouvoir vous vous trouvez. Dès que vous vous trouvez dans la très pleine ignorance sur le but et le motif de votre existence, vous êtes encore d'esprit offusqué. Mais si sur cela il vous est offert une Lumière, vous posséderez aussi un savoir sur les liaisons, sur le sens et le but de la vie terrestre et sur votre tâche. Dès que vous êtes dans cette connaissance, vous êtes dans la Lumière et alors vous êtes devenus libres des chaînes de l'adversaire, vous M'appartenez. Moi Seul rayonne la Lumière et alors vous êtes aussi « instruits par Dieu », Qui est le Seul à pouvoir vous ouvrir les domaines spirituels. La Lumière rend toujours heureux, tandis que l'obscurité se pose sur l'homme d’une manière accablante. Et chaque homme devrait chercher à allumer en lui une Lumière, chose qu’il fera toujours lorsqu’il exerce l'amour. Parce que la première condition est que la Lumière d'en haut puisse rayonner dans un homme. L'amour est la première condition pour que Moi-même J'instruise un homme, parce qu'alors l'Éternel Amour Lui-Même parle à l’étincelle spirituelle dans l'homme, à son esprit, et maintenant il peut aussi l’instruire. Et l'amour voudra s'offrir. Il prodiguera continuellement des Dons de Grâce qui doivent être acceptés toujours seulement avec volonté et gratitude, pour avoir un effet de la plus grande Bénédiction pour les hommes. Parce que ce qui provient de Moi, doit toujours avoir un effet de Bénédiction, et ce Don est offert à chaque homme. Mais personne n'est forcé d’accepter ce Cadeau, la libre volonté de l'homme est toujours déterminante, donc la Lumière ne peut pas briller là où la volonté le lui défend. Et de même si Mon Amour est très grand pour vous, Mes créatures qui marchez sur la Terre en tant qu’homme, Je vous laisse de toute façon la très pleine liberté de votre volonté, de penser et d’agir. Et même si Je voulais toujours de nouveau M’offrir, vous devez accepter et évaluer librement Mon Don de Grâce, seulement alors il sera pour vous de valeur, mais contre votre volonté vous ne pouvez pas arriver à la Lumière.

Amen

Les êtres humains ignorent leur grande détresse spirituelle ....

B.D. 8633 from 2 octobre 1963, taken from Book No. 91

Vous n’avez pas conscience de la grande détresse où vous vous trouvez, mais cette détresse ne saurait vous être dépeinte avec des teintes suffisamment sombres pour que vous vous efforciez de vous en délivrer vous-mêmes, car vous en êtes capables pourvu que vous en ayez la ferme volonté. Mais d’abord il faut vous rendre vous-mêmes compte de cette détresse .... Il vous faut savoir que vous êtes arrivés au terme d’une course évolutive à travers la création terrestre qui a pris des éternités, que pendant ce temps il vous a fallu endurer des tourments indescriptibles et que maintenant, en tant qu’hommes, vous pouvez terminer cet état tourmenté pour entrer, en êtres lumineux libres, dans le royaume spirituel .... Il vous faut savoir que c’est là pour vous la dernière possibilité de vous libérer de toute forme matérielle, mais pour cela il faudra que dès maintenant votre vie s’y prépare, sinon vous échouerez, et tout le très long parcours préliminaire aura été vain .... Il vous faut savoir qu’alors vous retomberez au fond de l’abîme, et liés par la matière, vous serez obligés de faire de nouveau, sous d’atroces tourments, le parcours par la création ....

En tant qu’hommes, vous menez une vie insouciante et irresponsable, vous ne pensez pas que vous êtes sur terre pour atteindre un but .... Vous ne vous occupez pas du tout de ce genre d’idées, et vous ne prenez pas en considération le but spirituel de votre existence .... Vous ne vous souciez point d’un Dieu et Créateur Dont vous êtes issus vous-mêmes aussi bien que la création, vous vivez dans l’indifférence et .... ce qui est le plus grave... vous vivez sans amour. Or ce n’est que l’amour qui peut vous valoir l’ultime perfection, ce n’est que l’amour qui peut vous garantir ledit sort bienheureux dans l’éternité, car il ne faut que l’amour pour que vous atteigniez le but ultime d’être définitivement libérés de la forme. Car même si après la mort de votre corps vous entriez dans le règne de l’au-delà, sans réussir à vous détacher de la terre, alors vous pourriez déchoir encore plus bas, et être de nouveau bannis dans la matière. Mais la fin peut aussi bien vous surprendre encore sur cette terre, et alors vous retournerez irréfutablement à l’abîme dont vous vous serez déjà tant extraits au travers de votre montée .... Et il vous faudra supporter encore une fois ce sort atroce, car Je ne peux pas déroger de la loi de l’ordre éternel, bien que Mon amour vous appartienne et qu’il ne renoncera jamais à vous .... Mais Je ne peux pas éluder la justice qui fait également partie de Ma perfection.

Toujours de nouveau Je vous adresse Mon appel : Réfléchissez .... Voici le dernier bout de chemin que vous avez à faire. Ne vous engagez pas dans un chemin faux qui mène inéluctablement à l’abîme, mais joignez-vous à Moi et marchez votre chemin terrestre en prenant Ma main .... Cherchez à savoir ce qui pourrait être le motif et le but de votre existence terrestre, et en vérité, Je vous en instruirai, puisque Je veux que vous vous engagiez dans le chemin qui mène à la maison paternelle, puisque Je désire votre retour à Moi et Je voudrais vous épargner le sort atroce d’un bannissement réitéré. Rendez-vous compte que vous vous trouvez dans une grande détresse spirituelle et que vous cherchez à y échapper, car il ne dépend que seulement de votre volonté d’accomplir la tâche pour laquelle vous avez eu le droit de vous incarner en hommes .... Il faut seulement vous délivrer des désirs mondains, vous n’avez pas le droit de considérer votre vie terrestre comme un but en soi, il faut toujours la reconnaître comme un moyen de parvenir à une fin ....

Aussi vous sera-t-il possible de mener votre vie conscients du but à atteindre en ne vous appliquant qu’à mener une vie d’amour .... Alors vous aurez écarté le danger de rater pendant cette phase finale, car vous aurez des lumières de plus en plus claires sur la raison du pourquoi de votre existence sur terre, et vous vous appliquerez toujours à faire la volonté de votre Dieu et Créateur, vous entrerez dans la relation d’un enfant avec son père, et alors le Père vous saisira et vous attirera à Lui et ne vous laissera plus jamais retomber dans les profondeurs. Suivez Mes exhortations et Mes avertissements, modifiez votre conduite, visez à clore le quasi éternel parcours terrestre afin de pouvoir, après votre mort corporelle, entrer dans le règne de la lumière et de la béatitude. Et si vous déployez cette volonté, vraiment vous en recevrez la puissance également, car Je vous assisterai jusqu’à la fin pour que vous atteigniez la vie, et ne tombiez pas de nouveau dans la mort ....

Amen

Il n'existe pas de preuves historiques de Jésus et de Son Œuvre de Libération

B.D. 8634 from 3 octobre 1963, taken from Book No. 91

La mort de Jésus sur la Croix est considérée par les hommes presque seulement comme un Acte purement mondain, si en général ils croient dans Son Existence. Ils considèrent Sa mort comme l’exécution du jugement d'un instigateur, ils le présentent comme un cas de jugement qui avait pour base une infraction de l'Homme Jésus contre les autorités. Pour ces hommes Sa mort sur la Croix ne peut apporter aucune Libération, parce qu'ils ne croient pas qu'Il est mort pour l'Expiation d'une grave faute qui était attachée à chaque homme et dont peut être libéré seulement celui qui croit en Lui et en Son Œuvre de Libération. Tant que les hommes ne savent rien de la motivation de l'Œuvre de Libération, tant qu’ils ne savent rien de la grande faute primordiale des hommes qui vivent sur la Terre seulement à cause de cette faute primordiale, tant qu’ils ne connaissent pas les liaisons spirituelles qui expliquent justement cette Œuvre de Libération de Jésus, ils ne profiteront pas des Grâces de l'Œuvre de Libération. Ils le considéreront toujours seulement comme un Homme, pour lequel il a été inventé une Mission, parce que pour cette Mission ils n'ont pas la moindre compréhension. Or c’est la chose la plus importante dans la vie terrestre de l’homme que de se déclarer pour Jésus Christ et pour Son Œuvre de Libération, que de chercher à devenir libre de sa grande faute primordiale qui, sans Jésus, ne peut pas être éteinte et qui exige pour cela la reconnaissance de Jésus Christ, pour pouvoir en être libéré. Et vraiment la grande Importance du savoir de la grande signification de la reconnaissance de Jésus comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, devrait vous rendre compréhensible à vous les hommes que sur cela Je vous donne toujours de nouveau une Lumière. Mon Action inhabituelle devrait à elle seule être pour vous une explication du pourquoi Je guide la pure Vérité d'en haut sur Terre, parce qu'il ne peut historiquement pas être fourni de preuves pour le processus de Crucifiement comme aussi pour toutes les circonstances qui accompagnent ce processus, pour le Chemin de Vie de Jésus et Ses innombrables Actions Miraculeuses que chaque homme niera lorsqu'il ne sait rien de la Force de l'Esprit, de la Force de l'Amour. Ce que les hommes croient, est simplement des traditions d'homme à homme qui ne peuvent pas être confirmées par des preuves et qui donc peuvent être mises dans le règne de la légende. Mais aux hommes il doit toujours de nouveau être donné connaissance que Jésus Christ Est leur unique Salut, si après la mort de leur corps ils veulent entrer dans les champs bienheureux. Ils doivent recevoir l'Éclaircissement sur ce qui se passe après la mort du corps et sur le fait que leur état ultérieur dépend justement de comment il s’ajuste envers Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. La foi en Lui est si importante que tout doit être fait pour rendre facile aux hommes de conquérir cette foi. Et cela sera possible d'abord à travers une présentation selon la Vérité de Son Chemin de Vie, à travers l'éclaircissement sur Sa Mission, qui n'avait pas de motif terrestre, mais spirituel. Et pour cela il faut un guide sur un savoir selon la Vérité qui rend compréhensible tout ce qui avait précédé l'Œuvre de Libération de Jésus. Celui qui peut être introduit dans ce savoir par sa disponibilité pour connaître la Vérité, ne doutera plus dans une mesure très importante de la Mission de l'Homme Jésus et il Le reconnaîtra Lui et Son Œuvre de Libération, il se déclarera pour Lui-même face au prochain. Mais d’un point de vue terrestre il ne peut rien lui être prouvé de ce savoir, mais s'il accepte les Enseignements par l'esprit, il ne doute alors pas, il croit avec conviction même sans preuve, et lui-même s'emploiera pour la Vérité. La vie terrestre de chaque homme est vaine s'il ne trouve pas Jésus Christ et ne prend pas le chemin vers la Croix. Même s’il est encore possible de l’accepter dans le Règne de l'au-delà, il perd de toute façon beaucoup de Grâces qu’il aurait pu utiliser sur la Terre pour atteindre la filiation de Dieu, chose qui lui est possible seulement sur la Terre. Souvent il est difficile d’arriver à une petite Lumière dans l'au-delà, lorsque l'âme est vraiment têtue comme sur la Terre et ne veut accepter aucun enseignement qui lui est donné de la part des êtres de Lumière. Donc il est encore fait tout avant la fin, pour offrir aux hommes la juste connaissance sur Jésus Christ et dans cela vous pouvez aussi reconnaître la raison de Mes Révélations, parce que de la part des hommes il ne peut vous être donné aucun juste éclaircissement sur ce fait. Mais Je ferai en sorte pour que toujours reste conservé le savoir sur Jésus et sur Son Œuvre de Libération, Je corrigerai toujours les erreurs, parce que seulement la Vérité est une juste Lumière, et vous pourrez tranquillement accepter la Vérité si vous la désirez et Me la demandez pour que Je vous la donne.

Amen

Travail de la Vigne selon la Volonté de Dieu

B.D. 8635 from 4 octobre 1963, taken from Book No. 91

Je bénis chacun de Mes collaborateurs et lui donne la silencieuse assurance de Mon Assistance, lorsqu’il est actif pour Moi. Parce que J'ai besoin de sa collaboration, bien que J'ai vraiment le Pouvoir de former tout selon Ma Volonté, donc de vous perfectionner vous les hommes selon Ma Volonté. Mais Mon Plan de vous porter à la perfection, demande la libre volonté de l'homme et donc le travail de libération doit être exécuté par les hommes, pour que tout se déroule dans le domaine de la spontanéité, et pour qu’aucune action inhabituelle ne force l'homme à la foi. Je vous donne toujours de nouveau l'assurance que Je guide toutes vos pensées et qu'ensuite vous entreprenez le travail de la Vigne comme est Ma Volonté. Mais Je vous exhorte toujours de nouveau à votre fervente activité et J'ai Ma Joie dans votre disponibilité de servir. Mais un travail béni de la Vigne consiste dans un travail particulièrement fervent. La diffusion de Mon Évangile sera toujours une action dans la modestie, même si des masses se ramassent et écoutent l'Annonce de Ma Parole, Ma Parole fera des racines et la semence bourgeonnera seulement dans peu de cœurs. Et particulièrement dans le dernier temps le succès sera toujours faible, parce que la majorité des hommes se détournent, ferment leurs oreilles parce qu'ils ne croient plus. Mais Je connais chaque cœur d’homme et à eux J’apporterai le Don de Grâce, Je les rassemblerai avec Mes ouvriers dans la Vigne, pour pouvoir leur parler directement par ceux-ci. Et vous pouvez croire que Je n'omets aucune âme où existe encore l'espoir qu’elle M'écoute volontairement. Et vous, Mes serviteurs sur la Terre, vous obtiendrez bien davantage avec votre fervent travail de détail qu'avec de grandes actions qui n'apportent pas le succès que vous attendez. Mais lorsque Moi-même Je prévois le succès, alors Je guide aussi vos pensées et Je mettrai à votre disposition les moyens, pour que vous soyez de nouveau actifs selon Ma Volonté. Mais vous ne devez pas vous précipiter ni vous inquiéter, donnez-Moi toujours seulement votre volonté et laissez-Moi vous guider et laissez-Moi tout le reste. Combien peu les hommes sont ouverts pour le bien spirituel, parce que seulement peu sont d'esprit réveillé. Et vous devez vous rappeler de ceci, c’est que la plupart des hommes ne le comprennent pas, même lorsqu’il leur est apporté, parce qu'ils marchent sans amour et donc ils sont d'esprit totalement assombri. Et pour cela le bien spirituel qui a son Origine directement en Moi ne trouve pas de diffusion, il en est de même de chaque autre Écrit qui est offert et peut même être offert aux masses, parce que le monde estime seulement les biens terrestres. Mais Je sais ce qui est un succès, et de Ma Part Je Me donne du mal pour augmenter le nombre de ceux qui peuvent être sauvés, et vous devez toujours faire ce qui est dans vos forces dans l'affectueuse volonté d'aider le prochain dans la misère. Et Je veux bénir chaque effort qui est fait pour ce travail de salut. Et Moi-même Je veux le promouvoir de toute façon, mais Je prévois aussi le succès et donc Je sais aussi quel travail est sans espoir, donc Je l'empêcherai, pour que vous n'employiez pas votre force inutilement. Mais les succès spirituels de chaque travail dans la Vigne que vous déroulez dans le silence, vous ne pouvez pas vous-mêmes le mesurer, parce qu'ils s'étendent aussi au Règne de l'au-delà, où les âmes accueillent et suivent chaque pensée spirituelle qui vous bouge et donc votre travail de salut ne sera jamais inutile, parce que Je veux parler à toutes les âmes, chose que vous, Mes serviteurs sur la Terre, Me rendez toujours possible, lorsque vous êtes actifs pour Moi d’une manière désintéressée.

Amen

L'homme a une libre volonté – l'abus

B.D. 8636 from 5 octobre 1963, taken from Book No. 91

La volonté de l'homme est déterminante. Il est libre et il le reste jusqu'à la fin de sa vie, et même dans le Règne de l'au-delà c’est la libre volonté de l'âme qui le pousse à une remontée ou bien à l’abime, et donc uniquement cette libre volonté détermine le sort de l'âme dans l'Éternité. Si maintenant vous les hommes doutez d'une libre volonté, parce que souvent vous ne pouvez pas la porter à exécution dans les affaires terrestres, d'abord vous devez avoir la clarté sur le fait que par « libre volonté » il doit être compris votre volonté la plus intérieure qui ne peut être déterminée par personne, ni par Moi ni par Mon adversaire, ni encore par le pouvoir terrestre ou par un prochain. Cette volonté intérieure vous la déterminerez toujours vous-mêmes, même lorsqu’il vous est impossible d’exécuter ce que vous voulez. Parce que vous ne devez pas mélanger la « volonté » avec la « possibilité d'exécution ». Car alors vous niez très souvent que l'homme possède une libre volonté. Mais vu que vous avez une libre volonté, vous devez aussi rendre compte de l'orientation de cette volonté. Ce que maintenant vous entreprenez du point de vue terrestre est peut-être d'importance pour la situation terrestre de votre vie, mais pas pour le sort de votre âme, et par conséquent il s'agit de l'orientation de votre volonté du point de vue spirituel, c’est-à-dire que votre vie intérieure doit correspondre à Ma Volonté, alors votre volonté est bien orientée et vous accomplissez le but de votre vie terrestre. Mais seulement peu d'hommes se placent au niveau spirituel, et les autres nient une libre volonté parce qu'ils ne peuvent pas toujours exécuter leurs plans terrestres, et ils se hissent même jusqu'à admettre que l'homme serait un jouet du destin et ne pourrait rien faire en propre pour changer la situation de sa vie. Mais le fait que le destin doive presque toujours servir seulement comme moyen pour donner la juste direction à la libre volonté de l'homme, pour que celle-ci se tourne vers Dieu et donc pour que l'homme tende au niveau spirituel, mais les hommes ne le reconnaissent pas, et déjà ce refus intérieur montre une libre volonté. La libre volonté de l'homme est bien davantage abusée qu'employée, autrement il n’y aurait pas ce bas état spirituel. Les hommes ne comprennent pas clairement qu’ils sont des créatures qui veulent librement, qu'ils peuvent tourner leurs pensées intimes dans toutes les directions et qu'eux-mêmes déterminent à travers leur volonté quelles pensées trouvent accès en eux. Parce que chaque homme mène sa propre vie intérieure qui ne peut être déterminée d'aucune autre part, mais chacun possède la libre volonté dans les affaires. Mais tant que les hommes nient une libre volonté, ils rejettent eux-mêmes toute responsabilité et rendent responsable de ce qu’ils font et pense Celui Qui les a créés, s'ils croient dans un Dieu et Créateur. Et tant qu’ils ne savent rien sur le sens et le but de leur vie terrestre, ils ne se préoccupent même pas du comment ils mènent leur vie, parce qu'ils considèrent la vie terrestre comme un but en elle-même, mais pas comme moyen pour un but, et leur volonté et leurs pensées sont orientées seulement d’une manière terrestre. Or seulement la libre volonté décide s'ils atteignent leur but sur la Terre, parce que la libre volonté doit se déclarer pour Dieu en tant que Dieu et Créateur, et dans la libre volonté l'homme doit s'acquitter des Commandements de Dieu et de l'amour. Alors la libre volonté prendra la juste direction et expérimentera aussi dans chaque temps une fortification, parce que l'homme qui vit dans l'amour, trouvera aussi Jésus Christ et recevra de Lui les Grâces d'une volonté fortifiée et alors son sort dans l'Éternité est aussi assuré. Mais il abuse de la libre volonté, parce que chaque mauvaise action provient du fait que l'homme oriente erronément sa volonté qui est encore de la volonté de celui qui a apporté tout le mal dans le monde. Même la chute des êtres de Dieu avait pour motif la libre volonté, et donc le retour à Dieu doit se dérouler dans la libre volonté, chose qui peut se produire seulement lorsqu’elle prend la juste direction, lorsque la volonté se tourne de nouveau vers Dieu, et maintenant l'homme lui-même est saisi par Moi et il peut revenir à coup sûr de nouveau vers Celui dont il est sorti autrefois comme être libre, plein de Lumière.

Amen

Force et conscience de soi – Faculté de penser – Volonté

B.D. 8637 from 6 octobre 1963, taken from Book No. 91

Vous les hommes ne pourriez pas subsister si Ma Force ne vous affluait pas, ou bien aussi vous ne vivriez plus si l'âme qui est une Force rayonnée de Moi et qui est la vraie vie en vous avait fui de vous. Donc vous êtes vivifiés par la Force divine qui s’écoule de Moi en tant que Source d’Ur de l'Éternité de la Force. Pour vous qui ne croyez pas dans un Dieu et Créateur, votre vie d'amour est seulement un processus naturel que vous-mêmes ne pouvez pas expliquer, qui n’occupe même pas vos pensées particulièrement, qui vous laisse plutôt indifférent et qui pourrait vous donner à réfléchir seulement parce que vous-même êtes périssables, car vous devrez un jour laisser votre vie terrestre si vous ne croyez pas dans une continuation de la vie. Cependant Ma Force qui est en vous en tant qu’âme, constitue votre vraie conscience de vous-même comme homme, vous ne pouvez pas le saisir car au fond vous êtes la même chose dans votre Substance d'Éternité que votre Dieu et Créateur, sur cela vous ne réfléchissez pas, et donc vous n'évaluez pas votre vie terrestre, si vous ne vous rendez pas compte de son vrai but. Chaque homme est originairement une créature divine, parce que l'être homme n'est pas le début de son existence, mais seulement la conséquence de l’aberration infinie des êtres créés autrefois par Moi dans toute la perfection, mais c’est toujours la même Force qui a compénétré l'être premier créé, aussi bien que les hommes et elle les rend capables de vivre, seulement cette Force est active dans différents degrés dans les êtres comme aussi dans l'homme, alors qu’initialement la même Force était capable d’une l'activité créatrice illimitée, tandis que dans l'homme à cause de sa résistance de la chute de Moi, elle arrive seulement à une faible activité. Mais seulement à travers la volonté de l'homme lui-même cette Force peut être augmentée, jusqu'à ce qu’elle puisse se rendre active de nouveau entièrement selon Ma Volonté, lorsque l'homme se perfectionne sur la Terre. Sur cela les hommes ne savent rien, et ne se considèrent pas autrement que toutes les Œuvres de Création autour d’eux-mêmes, qui sont de toute façon aussi un effet de Ma Force, autrement elles ne pourraient pas exister, parce qu'il n'existe rien qui ne soit pas compénétré de Ma Force, mais les Œuvres de Création restent sans conscience d’elles-mêmes tant que les étincelles individuelles de Force ne se sont pas regroupées dans une âme humaine et ensuite elles possèdent aussi de nouveau la conscience de soi comme avant. Mais en même temps que la conscience de soi l'homme reçoit la faculté de penser, et seulement celle-ci lui rend possible avec la bonne volonté, d'estimer les pensées qui montent en lui. Mais en lui il y a aussi une minuscule étincelle d'amour qui peut allumer une petite Lumière. Et ainsi peuvent de nouveau être réveillées en lui des Forces divines qu’autrefois il possédait et qu’il a perdues dans sa chute de Moi. Parce que la Force qui compénètre chaque homme en tant que créature divine, a aussi un effet. Mais c’est la volonté de l'homme qui décide si la Force est employée selon la Volonté divine et il s’ensuit un constant accroissement de la Force divine, ou bien si elle a pour but seulement la conservation du corps et qu’ensuite elle est de nouveau abusée, comme un temps, lorsqu’a eu lieu la chute des êtres de Moi, parce que ces êtres n’étaient pas actifs selon Ma Volonté, mais M’opposaient leur propre volonté erronée. Seulement lorsque l'homme se rend pleinement compte d'être une créature de Dieu et que sa persistance est assurée seulement au moyen de la compénétration de la Force divine, seulement alors il cherchera à bien employer cette Force, et ensuite il s’occupera aussi d’augmenter constamment l'apport de la Force divine. Et alors il apprendra aussi à M’aimer Moi-Même, il agira dans l'amour, et sera toujours davantage rempli de Force, plus il est actif dans l'amour. Tout est Ma Force dans tout ce que vous voyez autour de vous et ainsi vous aussi les hommes vous pouvez être dans votre substance primordiale seulement Ma Force rayonnée. Et vous devez penser sérieusement que votre Créateur Qui est la pleine Vérité, vous a donné la vie pour un but. Mais que ce but ne consiste pas seulement en prestations et en succès terrestres, et cela votre esprit devrait déjà vous le dire, et donc vous ne devez pas cesser de demander et chercher à sonder le but de votre existence terrestre. Ces pensées sont trop importantes pour être repoussées lorsqu’elles se lèvent en vous, et celui qui les médite sérieusement en lui, ne sera certainement pas laissé sans réponse qu'il considèrera comme acceptable, même lorsqu’elle lui arrive seulement mentalement. Mais celui qui se considère comme insignifiant, comme un produit fortuit des forces de la nature, ne pourra enregistrer à la fin de sa vie terrestre aucun succès spirituel, il sera dans le même état qu’au début de son incorporation comme homme, ou bien il se sera précipité encore plus bas, parce qu’en lui il y a encore contre Moi la même résistance qui l'a poussé à la chute d'un temps de Moi. Et Je ne casse pas cette résistance par la violence, mais il devra souffrir encore pendant des temps infinis jusqu'à ce qu’il renonce lui-même à cette résistance et revienne à Moi.

Amen

Signification et protection des Révélations divines

B.D. 8638 from 7 octobre 1963, taken from Book No. 91

Les problèmes les plus profonds peuvent être résolus pour vous, si seulement vous Me les soumettez. Moi-même Je Suis la Lumière, et la Lumière brillera toujours de nouveau à travers l'obscurité. Mais vu que vous êtes des créatures avec une libre volonté, vous devez vous déclarer prêts à accueillir la Lumière parce que Je ne vous la guide pas contre votre volonté. Mais il n'existe alors rien sur lequel vous ne pourriez pas recevoir un Éclaircissement. Et ainsi Je veux aussi vous dire que de Moi il ne se passe rien sans Plan, car Je poursuis toujours un but déterminé dans tout ce qui se passe. Vous-mêmes ne pouvez souvent pas sonder ce qui M'a poussé à Agir, parce qu'à vous il manque la vision globale, et donc des pensées interrogatives vous préoccupent auxquelles Moi Seul peux répondre : lorsque les hommes sur la Terre sont guidés entièrement erronément dans leurs pensées, lorsque tout le complexe des pensées est devenu une erreur totale, lorsque l’homme ne trouve plus aucune compréhension à l’Action et au Règne d'un Dieu et Créateur, alors toute la Terre est un secteur qui est enveloppé totalement dans le noir. Et on ne trouvera alors aucun homme qui trouve la voie juste dans ce noir, et tout le parcours terrestre d'un homme est devenu sans but. Moi Seul connais maintenant ce que cela signifie, lorsqu’aura surgi un total point d’arrêt dans le processus de Salut et de retour dans son pays de tout le spirituel qui est lié sur la Terre et dans les Créations terrestres. Maintenant il doit donc être créé un changement, tout ce qui a été créé par Moi doit être guidé de nouveau à sa juste destination, et cela signifie que l'Ordre de la Loi doit de nouveau être rétabli, et c’est l'unique moyen pour assurer le progrès du développement vers le Haut. Pour cela il faut en premier que l'humanité soit informée sur l'erreur dans laquelle elle se bouge. Parce que Moi-même Je dois prendre Soin de l'humanité qui marche dans l'obscurité en laissant rayonner une Lumière qui doit rendre heureux les hommes. La Lumière de la Vérité doit briller en bas sur la Terre, chaque erreur doit être corrigée, l’action de Mon adversaire doit être rendue manifeste et Celui qui peut guider les hommes hors de toute misère spirituelle : Jésus Christ, le divin Rédempteur doit être connu. On doit se donner du mal pour procéder contre l'erreur et la repousser par la pure Vérité, en bref, tout le négatif doit être abattu par des Actions positives et avec cela il doit être créé des possibilités aux hommes de devenir libre du pouvoir de l'adversaire et donc de terminer avec succès leur parcours de développement. Cette Intention est à la base de Mon Action inhabituelle, pour guider à vous les hommes une Lumière d'en haut. Et Je peux aussi vous donner l'Assurance que cette Lumière s’affirmera, que son rayon est si clair qu'il fera une brèche dans l'obscurité, en particulier lorsque le temps jusqu'à la fin est seulement encore bref. Ce qui une fois est arrivé sur la Terre comme Rayonnement direct de Ma divine Lumière d'Amour, jouira aussi de Mon insolite Protection, c’est un patrimoine « spirituel » qui est indestructible puisque même la forme matérielle de celui-ci est protégée par des Forces spirituelles lorsque les destructions terrestres seront devenues inévitables, chose qui vaut cependant toujours seulement pour le Patrimoine spirituel reçu directement de Moi. Parce que comme l'apport d'en haut est un processus purement spirituel, comme Ma Force divine se manifeste dans cet apport, vraiment ainsi se manifestera la Force divine lorsqu’il s’agit de protéger les résultats spirituels, la preuve de Mon Action divine. Donc ne vous préoccupez pas, Je sais qui et quand est nécessaire un Patrimoine spirituel qui a son origine directement en Moi. Je sais aussi ce qui attend encore tous les hommes. Mais Je peux protéger chacun d’entre vous si J’y vois une Bénédiction pour le prochain. Dans le chaos auquel vous les hommes allez à la rencontre, les destins inhabituels des individus ne vous toucheront pas particulièrement, donc cela ne signifie pas une contrainte de foi, et donc Je peux aussi accomplir des Miracles que vous considérez comme impossibles. Mais toute votre vie terrestre est seulement la conséquence de processus spirituels, votre monde est un monde apparent, le Règne spirituel cependant est l'unique monde réel, et ce qui pour hommes sur la Terre vous semble inimaginable, dans le monde spirituel est simplement naturel, et les êtres de Lumière sont pleins de Force et donc ils peuvent accomplir tout, parce qu'alors ils exécutent toujours seulement Ma Volonté. Et ainsi ils se mettent aussi en protection derrière le Patrimoine spirituel qui est procédé de Moi et ils sauront le guider là où il est de nouveau nécessaire, pour que les hommes soient instruits par « Dieu Lui-Même » et donc ils seront aussi en possession de la Vérité, lorsque l'obscurité de la Terre est enlevée, lorsque les hommes marcheront dans la claire Lumière de la connaissance et entendront ou pourront lire à chaque instant Mon Discours direct qui reste toujours et éternellement le même.

Amen

La libre volonté - Reconnaître le bien et mal – l’étincelle d'amour

B.D. 8639 from 8 octobre 1963, taken from Book No. 91

Toute l'existence terrestre comme homme a seulement un but, c’est de porter le spirituel encore imparfait qui se trouve incorporé comme âme dans une enveloppe, au dernier perfectionnement. Donc tout le chemin de vie doit être orienté pour qu'il corresponde au Principe de l’Ordre divin : l'homme doit toujours seulement penser et vouloir bien, il doit toujours seulement exécuter des bonnes actions, c'est-à-dire que tout ce qu’il pense, veut et fait doit être porté par l'amour, parce qu'alors l'homme peut l'employer dans toutes les directions, vu qu’il a une libre volonté. Il peut mener un chemin de vie bon comme aussi mauvais, il ne pourra être forcé d’aucune manière. Chaque homme a en soi le sentiment pour le bien et pour le mal, parce qu'il a en soi un silencieux réprobateur, la voix de la conscience, et parce qu'il sent sur lui-même l'effet d'agir bien ou mal, qu’il soit bienveillant ou bien douloureux. Donc il se dit aussi : aime ton prochain comme toi-même, fait lui ce qui te rend heureux, et ne l'endommage pas, parce que toi-même ne veux pas être endommagé. Chaque homme peut faire la différence entre le bien et le mal, si seulement il est honnête envers lui-même Mais s'il a une mauvaise volonté, alors il cherche à embobiner la Loi de l'Ordre, alors il nie même le sentiment pour le bien et pour le mal. Mais il ne dupe que lui-même et devant lui il ne pourra jamais soutenir cette affirmation. Dès qu'à l'homme il manque tout sentiment de responsabilité, tout son chemin de vie est seulement un mensonge envers lui-même, il ne veut pas être bon, parce qu'il est encore solidement enchaîné à l'adversaire de Dieu, mais lui-même sait qu'il est mauvais, même si envers le prochain il ne veut pas l'admettre et tombe toujours plus profondément dans le péché. Un homme auquel il manque le sentiment conscient pour le bien et pour le mal, ne pourrait pas devoir répondre un jour pour le chemin de sa vie terrestre. Mais c’est toujours seulement sa libre volonté de comment il mène sa vie, et pour cela il doit répondre. Si à lui-même il est causé une injustice, alors il se rebellera, donc il sait aussi ce qui est juste et injuste. Mais l'adversaire peut émousser tellement son sentiment qu’à la fin il est pour celui-ci seulement encore un moyen aveugle qui se fait employer totalement sans volonté pour toutes les mauvaises actions et alors il devient déjà un diable, bien qu’il marche encore comme homme sur la Terre. Mais son âme est totalement dominée par l'ennemi qui cherche à faire tomber toutes les âmes dans la ruine. Qu'à de telles âmes il ne peut être destiné aucun autre sort sinon celui d’une nouvelle relégation dans la matière solide, et il vous sera ensuite aussi compréhensible pour vous les hommes que vous devez vous efforcez de vivre dans l'Ordre divin. Chaque homme sur la Terre peut arriver au perfectionnement, mais uniquement sa volonté est déterminante si dans la faiblesse de la volonté il cherche appui et demande la fortification, ou bien il a en soi le désir de vivre bien et juste. Alors il sera donné chaque aide imaginable. Ce désir pourrait être dans chaque homme, parce que Dieu n'exclut personne, Il offre Ses Grâces à tous, cependant elles doivent être acceptées et évaluées librement. Et cela c’est l'homme lui-même qui le décide. Mais il est erroné de penser qu’un homme soit totalement incapable d’atteindre son but sur la Terre, parce qu’« il serait inhabituellement chargé » avec des faiblesses et des instincts. En fonction de ceux-ci est aussi l'apport de Grâce, et même des hommes particulièrement chargés arriveront dans des situations de vie dans lesquelles ils peuvent réfléchir et se donner à leur Dieu et Créateur. Mais s'ils ne le font pas, cela dépend à nouveau de leur libre volonté, mais qu'ils puissent le faire n'est pas à nier, autrement la Justice, la Sagesse et l'Amour devraient être niés à Dieu. Mais Il lutte pour chaque âme, pour la conquérir pour Lui, donc il ne laisse vraiment aucun moyen de côté pour l'aider. Si cependant l'âme d'un homme écoute l'adversaire et ferme ses oreilles à Celui Qui l'aime vraiment, alors il est tiré en bas par l'adversaire, et il ne s’en défend pas, mais il lui est soumis en tout et cela signifie aussi qu'il retombe de nouveau totalement et reste sien de nouveau pour un temps infiniment le long, parce que vous les hommes ne devez pas oublier qu’une étincelle divine d'amour est donnée à chaque homme au début de son incorporation sur la Terre, que celle-ci doit seulement être allumée et avec cela il est éliminé le danger d'une chute dans l'abîme. Chaque homme peut être actif affectueusement, mais s'il est de bonne volonté pour aimer est laissé à lui librement, mais il décide avec cela du succès de sa vie terrestre et de son sort ultérieur qui peut être bonheur et Béatitude dans le Règne de Lumière ou bien aussi une relégation renouvelée dans la matière solide, parce que le but définitif que Dieu s'est imposé depuis le début, ne peut pas être atteint autrement.

Amen

Ce qu'il faut comprendre par « foi »

B.D. 8640 from 9 octobre 1963, taken from Book No. 91

De vous les hommes il est exigé la foi pour quelque chose pour lequel il vous manque les preuves. De vous il est exigé que vous deviez accepter la Vérité de ce qui vous est communiqué. De vous il est exigé que vous-mêmes vous vous déclariez pour cette Vérité. Cela est la foi. Vous devez donc vous baser sur le savoir de ceux qui cherchent à vous transmettre leur savoir, et selon leur crédibilité vous acceptez le savoir. Le savoir terrestre maintenant peut s'affirmer par des preuves, et il est de toute façon possible qu'aux hommes de telles preuves ne soient pas accessibles, mais malgré cela vous serez convaincus de la Vérité, si vous avez une très pleine confiance dans celui qui vous transmet le savoir. Une telle foi n'est en rien extraordinaire, elle est simplement une confiance sur le fait que le prochain soit informé d’une manière juste et que puisse être accepté sans préoccupation ce qu'il transmet. Mais autrement ce sont les choses qui relèvent d’un savoir spirituel, pour lequel il ne peut pas être fourni de preuves. Alors il dépend de vous-mêmes, si vous donnez au transmetteur du savoir spirituel une confiance telle que vous acceptez sans réfléchir, que donc vous croyez ce qu'il vous dit. Et vous savez que chaque homme peut se tromper, que seulement de la part de Dieu toute erreur est exclue. Comment devez-vous maintenant vous procurer la conviction intérieure de la Vérité de ce que devez croire ? Parce que seulement une foi convaincue a de la valeur. On ne peut pas fournir de preuves et l'homme qui vous transmet un savoir peut vous transmettre aussi un patrimoine spirituel faux que vous ne contredisez pas et de l'extérieur vous semblez y avoir « foi », cependant cela ne peut pas être décrit comme foi tant qu’à l'homme il manque la conviction intérieure. Et l'homme peut se procurer cette conviction intérieure seulement de Dieu Lui-Même, de Celui Qui sait tout et Qui veut donner une Lumière à Ses créatures pour qu'elles trouvent une sortie de l’obscurité de l'esprit. Donc l'homme qui veut conquérir une foi convaincue doit se tourner vers Dieu en pensées ou dans la prière. Mais à Dieu va à nouveau seulement un homme qui se déclare intérieurement pour Lui, qui se sent uni et qui donc est intérieurement uni avec Lui, parce qu’il vit dans l'amour. Aucun homme qui est sans amour n’aura une foi vivante, parce que l'entendement ne pourra pas lui en donner la conviction, parce que ce sont des domaines spirituels, c’est un savoir spirituel qui ne peut pas être sondé par l’entendement. L'homme n'arrivera jamais intellectuellement à un savoir spirituel. L'entendement pourra certes réfléchir sur le savoir reçu par le cœur et prendre position, et dès qu’un homme est rempli d'amour, l'entendement ne se rebellera pas. Alors il acceptera sans doute le savoir spirituel, même lorsqu’il est offert de la part d’un prochain, parce que l'amour dans l'homme lui donne la Lumière de la connaissance. Laissez-Moi vous dire cette chose, c’est qu'il n'existe aucune foi vivante sans l'amour, et que l’entendement ne peut pas remplacer l'amour, lorsqu’il s'agit d'un savoir purement spirituel ; par contre un savoir terrestre, pour lequel les preuves sont seulement insuffisantes à l’homme, peut être accepté fidèlement par l'entendement dès que l'enseignant lui semble crédible. Mais pour le savoir spirituel il n'existe pas de preuves, et malgré cela la foi dans ce savoir peut devenir dans l'homme une conviction, mais toujours seulement lorsque l'homme au travers d’une vie d'amour arrive à un savoir qui est apporté à travers l'esprit par Dieu Lui-Même. Alors cette « action spirituelle dans l'homme » est une preuve suffisante et alors on peut parler de « foi », et malgré cela elle n'est pas une foi morte, mais elle est devenue vivante par l'amour et maintenant l'homme soutient convaincu ce qui ne peut pas être affirmé par des preuves. Mais si l'homme a une très pleine familiarité et confiance dans celui qui l'instruit sur le savoir spirituel, alors il pourra aussi croire, il l'acceptera sans preuve lorsque lui-même mène une vie d'amour, et il édifiera sur le savoir spirituel transmis, c’est-à-dire qu’il mettra toujours à la base de son chemin de vie ce savoir et rendra sienne la Volonté de Dieu qu’il apprend à connaître à travers le savoir spirituel. Et s’il vit selon la Volonté de Dieu, alors tout s'éclairera aussi en lui et il apprendra à distinguer la Vérité de l'erreur, il deviendra dans la connaissance et conquerra une foi vivante, c’est à dire convaincue.

Amen

Indication sur l’action de l’adversaire (parler en langue)

B.D. 8641 from 10 octobre 1963, taken from Book No. 91

Croyez que Mon adversaire cherchera à se donner du mal pour Me mettre hors de combat, pour affaiblir Mon Action, pour empêcher que vous les hommes entendiez Ma Parole qui signifie pour vous une Lumière dans l'obscurité. Et il trouvera toujours des hommes qui sont de sa volonté, il cherchera à les séduire pour qu'ils croient Me servir Moi-Même mais ils sont de toute façon ses domestiques. Il a déjà réussi dans une grande mesure d'enjôler les hommes, d’allumer en eux des lumières d’éblouissement, de sorte qu’ils croient être dans la lueur d'une Lumière, mais ils sont encore très loin de la Lumière de la Vérité. Et Je ne peux pas exclure avec la force son action, parce que l'homme a lui-même décidé s’il M'écoute ou bien lui. Mais dès qu'il existe la sérieuse volonté d’être dans la Vérité, ils seront aussi en mesure de la reconnaître. Aucun homme ne pourrait refuser Ma Parole d'en haut s'il était seulement intimement uni avec Moi et s'il désirait la pure Vérité de Moi. Mais dès qu’il se conforme avec indifférence ou avec fanatisme à un bien spirituel dont il ne connaît pas l'origine, il ne pourra pas reconnaître la Vérité et répandra son propre bien spirituel. Et si Mon adversaire craint le changement de sa volonté, alors il cherche à le leurrer avec des lumières de dupe toujours plus fortes. Et ensuite l'homme croit dans l’Action divine et de toute façon il est seulement guidé dans l'erreur par Mon adversaire. Et si maintenant il veut recevoir une Lumière entièrement claire, alors il doit la désirer très sérieusement, il doit la demander à Moi-Même pour que Je le préserve de chaque tromperie de l'adversaire. Et Je le protégerai et Je lui offrirai une Lumière, de cela il peut être certain. Je sais quels moyens emploie Mon adversaire et que donc les hommes sont en grand danger de tomber victimes de ses tentations. Et Je peux les assister évidemment seulement lorsque Je reconnais que leur volonté est de servir Moi et la Vérité. Alors le pouvoir de l'adversaire est cassé. Il ne réussira alors plus à employer ses arts illusoires, parce qu'alors il sera toujours reconnu comme celui qu’il est. Mon adversaire a une possibilité d'agir contre Moi, parce qu'il paraît dans le vêtement d'un ange de Lumière, il ne craint pas de se servir de Mon Nom et de causer la plus grande confusion parmi les hommes. La pure Vérité découvre son action et chacun qui est dans cette Vérité, le reconnaîtra dès qu'il est de bonne volonté. Vous les hommes avez donc une grande responsabilité parce que c’est vous-mêmes qui lui permettez d’agir, parce que vous-mêmes pouvez empêcher son action, lorsque vous voulez vous esquiver sérieusement de son pouvoir et de son influence. Parce que J’exigerai toujours cette sérieuse volonté en vous donnant la Force de la mettre en pratique. C’est toujours seulement une certaine indifférence qui lui permet son action. Et si vous voulez vous en libérer, alors il emploie souvent des moyens plus forts, pour vous tenir liés à lui : en cherchant à vous étonner au moyen de phénomènes insolites. Mais alors faites attention : son action ne vous offrira pas une claire Lumière, mais elle produira toujours des résultats incompréhensibles qui vous étonneront parce qu'ils ont un caractère mystique, ils semblent surnaturels, mais au fond ils sont seulement des duperies dont vous ne tirez aucun gain. Il ne peut pas vous être donné un éclaircissement plus limpide que par Ma Parole qui est compréhensible pour tous et qui demande seulement une bonne volonté pour être perçue par vous comme une « Lumière ». Dès que quelque chose vous parait incompréhensible, refusez-le, parce que Moi, votre Père de l'Éternité, M'exprimerai toujours de façon compréhensible dans les rapports avec Mes fils, mais pas d’une manière où vous en sortiez encore plus confondus. Là où se manifeste Mon Esprit, là est la Lumière la plus claire ; là où l'esprit de Mon adversaire est à l'œuvre, vous arriverez dans l'obscurité la plus profonde, et déjà en cela vous reconnaissez ce que vous devez considérer comme des événements qui font tous partie des phénomènes de la fin, où Mon adversaire tente tout pour conquérir pour lui les hommes. Donc soyez vigilants et n’allez pas vous perdre en lui, parce que dès que vous demandez intimement Ma Protection, vous appartenez à MOI et il ne pourra rien faire contre Moi.

Amen

(Reçu après un débat sur la prière) « parler avec la langue »

B.D. 8642 from 12 octobre 1963, taken from Book No. 91

Vous devez toujours seulement demander à Moi la Lumière et Je vous éclairerai, parce que c‘est Ma Volonté que vous marchiez dans la très pleine Vérité, que vous deviez Me servir comme porteurs de Lumière et de Vérité. Croyez que de Moi vous afflue seulement la juste Vérité, et donc tenez-vous toujours seulement solidement à Moi, Qui Suis l'Éternelle Vérité. Je souligne toujours de nouveau que l'humanité entière marche dans le noir, que partout s’est insinuée et a pris racine l'erreur et que les hommes peuvent difficilement s'en libérer, parce qu’ils sont trop profondément emmêlés dans l'erreur. Je voudrais allumer la Lumière de la Vérité, partout où sont seulement des hommes de bonne volonté pour Me servir et vivre dans Ma Volonté. Mais celui qui n’est pas totalement libéré du patrimoine spirituel accepté, qui n'est pas en mesure de se détacher de l'erreur ne peut pas évoluer parce que le désir pour l'unique Vérité de Moi n’a pas atteint la mesure qui lui permettrait de reconnaître ce qui est contraire à Ma Vérité. Il se rebellera intérieurement lorsqu’il lui sera offert Ma pure Vérité, parce que vous les hommes dans le cours du temps vous vous êtes édifiés par vous-mêmes un édifice de foi qui contient beaucoup d'erreurs et vous ne les reconnaissez pas, parce qu’en vous il y a une certaine arrogance spirituelle qui vous empêche de demander profondément humblement la pure Vérité. Et même lorsque Je vous envoie un porteur de la Vérité qui peut vous donner un éclaircissement, vous cherchez de nouveau à lui imposer votre patrimoine spirituel faux et vous ne reconnaissez pas sa mission. Et à nouveau vous croyez Me servir. Mais Je charge Mes porteurs de Lumière de répandre le patrimoine spirituel qu'ils ont reçus de Moi-Même, et de ne rien accepter de ce qui en dévie, parce qu'un enseignement qui est contraire ne peut jamais et encore jamais avoir son origine en Moi. Et vous soutenez un enseignement d'erreur, lorsque vous cherchez à empêcher les hommes de prier pour les âmes des défunts. Laissez-Moi vous dire ceci, que vous guidez les hommes dans l'erreur et les empêchez d'exécuter une œuvre d'amour, si seulement vous leur imposez la moindre limitation dans la prière pour les pauvres âmes. Moi-Même Je ne Me contredis vraiment pas et Je ne transmettrai pas à l’un une Doctrine et à un autre une autre. Et si vous croyez devoir prendre le Livre des livres (pères) comme ligne de conduite, alors Je veux vous dire que vous comprenez mal beaucoup de choses, que votre interprétation ne correspond pas toujours à la Vérité, que vous vous êtes appropriés des concepts qui dévient complètement de la Vérité. Je veux vous dire que vous ne pouvez pas enregistrer beaucoup de gain spirituel tant que vous n'êtes pas pleinement dans la Vérité, même si vous vous croyez appelés à une action inhabituelle. La très pleine Vérité est une condition fondamentale pour agir de façon bénéfique parmi les hommes. Et celle-ci vous ne la possédez pas encore tant que vous répandez de telles opinions qui sont contraires à Mon Amour et à Ma Sagesse, tant que vous-mêmes vous vous satisfaites de situations dans lesquelles vous vous trompez vous-mêmes, qui ne sont en rien des signes d’une Action divine, qui n'offrent jamais la Lumière, mais la confondent seulement, parce que votre Dieu et Père ne s’exprimera pas face à vous les hommes de telle sorte que vous ne puissiez pas le comprendre, mais seulement le deviner car alors le résultat est de nouveau seulement votre propre patrimoine d'entendement, mais jamais Ma Parole. Ne M'attribuez pas une telle Action sur vous, qui ne témoigne ni de Mon Amour ni de Ma Sagesse, mais sachez que Je Me manifesterai toujours de sorte que chacune puisse Me comprendre et qu'il se sente interpelé par Moi. Les hommes ne doivent pas être précipités dans une confusion encore plus grande, parce que l'obscurité est déjà assez profonde, et elle en sortirait renforcée. Et lorsque Je vous guide à des porteurs de Lumière, alors acceptez la Lumière et réfléchissez sérieusement sur ce qu'ils sont en mesure de vous donner, vous qui vous servez encore de formalités extérieures, parce que vous ne savez pas ce qu’il faut comprendre par « Dons spirituels », parce que vous avez accepté des usages qui sont insensés et qui n'ont pas quelque valeur pour le mûrissement des âmes de ceux qui vous écoutent (parler avec la langue). En vous il doit certes être de nouveau réveillé toutes les facultés auxquelles vous aviez renoncé à travers votre chute dans le péché. Mais alors vous devez d'abord reconnaître l'unique Vérité et vous ne répandrez alors pas des enseignements erronés, vous n’exigerez pas des hommes le contraire de ce que Moi-même J’exige d’eux : qu’ils prennent soin dans l'amour des défunts, car par leurs prières ils tournent la force aux âmes qui sont totalement affaiblies et dépendent de l'aide de la part des hommes et des êtres de Lumière dans le Règne de l'au-delà. Tant que vous répandez de tels enseignements d'erreur, vous-mêmes n'êtes pas encore pénétrés dans la Vérité et vous ne pouvez ainsi pas instruire vos prochains. Mais Je cherche à guider encore la Lumière de la Vérité partout et Je pourvoirai toujours Mes porteurs de Lumière avec la Force de guider au-delà cette Lumière, Je Me donnerai du mal pour procéder contre l'erreur, parce que l'erreur ne peut jamais avoir un effet bénéfique, parce qu'elle est un moyen de Mon adversaire qui combattra contre la Vérité jusqu'à la fin. Mais la Vérité vaincra, parce que Je Suis Moi-même la Vérité, et la Lumière de la Vérité brillera dehors dans l'obscurité, elle rendra visible l’action de Mon adversaire, elle exposera et réfutera chaque enseignement d'erreur, et la Vérité rendra bienheureux chaque homme qui est de bonne volonté.

Amen

Explication sur le baptême avec l'eau

B.D. 8643 from 13 octobre 1963, taken from Book No. 91

Vous ne comprenez pas encore le sens spirituel de Ma Parole, vous interprétez la lettre selon votre entendement et donc vous ne pouvez pas arriver à de justes résultats, vous ne pouvez pas comprendre ce que Je voulais vous dire lorsque J'ai dit à Mes disciples : « Baptisez-les au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit ». Avec « Baptême » vous comprenez toujours seulement l'immersion dans l'eau, une forme extérieure que les hommes emploient pour annoncer leur obéissance envers le commandement du baptême, mais c’était justement seulement une formalité secondaire extérieure qui n'effleure jamais le vrai noyau de Mon Commandement. Le baptême avec l'eau ne procure aucun changement de l'homme, chose que vous les hommes devez cependant admettre. Seulement ce qui procède du Père, du Fils, de l'Esprit, ce qui prouve l'Amour du Père, la Sagesse du Fils et la Force de l'Esprit, peut apporter dans l'homme un changement et alors seulement c’est un vrai Baptême que doit recevoir chaque homme pour atteindre son but sur la Terre : c’est à dire se perfectionner pour pouvoir s'unifier avec Moi dans l’éternité. Le Père, l'Amour, est un feu éternel dont procède la Lumière de la Sagesse, le Fils, et maintenant la Force de l'esprit doit aussi se manifester, l'homme en tant que créature faible doit être rempli d'amour et de sagesse, pour que maintenant lui-même arrive de nouveau à la Force et à la Liberté. Il doit être rempli de Mon Esprit, donc l'amour, la sagesse et la Force de l'esprit doivent le marquer comme créature divine qui est revenue à la Perfection. L'homme doit se répandre dans la Mer de Mon Amour, il doit être introduit dans toute la Vérité, chose qui se produit toujours à travers Ma volonté, Ma force et Mon très grand Amour. Baptisez-les au Nom du Père, portez-leur Ma Parole dans l’amour qui cache en elle la Vérité, et rendez ainsi possible l’action de esprit dans l’homme qui suppose une activité dans l’amour, parce que la Manifestation de Mon Esprit est l’Externalisation de Mon Amour qui s'exprime dans l'apport de la Sagesse, dans un savoir selon la Vérité. Amour, Sagesse et Force, sur cela vous les hommes devez avoir l'Éclaircissement selon la Vérité, et cet Éclaircissement est un vrai Baptême de l'Esprit qui cependant ne peut pas être remplacé par une immersion dans l'eau. Comprenez, vous les hommes, que vous ne devez pas vous lier à des formalités extérieures, comprenez que Je ne prétends pas vraiment de vous l'extériorité, mais J'évalue toujours seulement ce qui est entrepris en Esprit et en Vérité. Et si maintenant vous avancez comme preuve de la justesse de votre pensée le baptême de Jean sur Moi dans le Jourdain, alors pensez que les hommes de ce temps savaient encore très peu de choses sur Moi, qu'en ce temps ils tenaient beaucoup à des actions extérieures et qu'était nécessaire d’un degré déterminé de maturité de l'individu avant de pouvoir lui rendre compréhensible le sens spirituel du Baptême. En outre les hommes montraient avec leur volonté de se faire baptiser par Jean, leur désir de s'approcher de leur Dieu et Créateur, et en ce temps cela était déjà une considérable conquête spirituelle. Ainsi Moi-même Je Me soumis à cette action, pour légitimer l’action de Mon précurseur Jean, parce qu'il aurait été insensé d'expliquer aux hommes cette action extérieure comme inutile, parce que pour la pure Vérité spirituelle ils n'auraient eu encore aucune compréhension. Un baptême dans l'eau ne leur apportait aucun dommage, mais une utilité seulement lorsqu’ils accueillaient aussi la Parole de Dieu que Jean leur apportait. Et ainsi l'homme recevra aussi maintenant le « Baptême », lorsqu’il accepte Ma Parole que lui guide Mon infini Amour de Père, et vit en conséquence et arrive avec cela à la Sagesse qui procède de l'Amour, et maintenant Mon Esprit est aussi réveillé en lui, il est Lumière et Force et œuvre dans l'homme. Mais tout cela ne peut pas être remplacé par un baptême dans l'eau, ce dernier restera toujours un symbole, une forme extérieure, dont les hommes ne veulent pas se désister parce qu'ils cherchent à montrer tout à l'extérieur et ne se contentent pas avec la valeur de l'expérience purement spirituelle. Je peux toujours seulement de nouveau vous dire que toutes actions et usages extérieurs n’ont aucune valeur, car Je n'évalue jamais un homme selon ce qu’il fait à l'extérieur, mais est déterminante uniquement la prédisposition intérieure envers Moi et Ma Parole, parce que dès qu’un homme accepte Ma Parole, il la reconnaît et mène son chemin de vie selon cette Parole, il se perfectionnera encore sur la Terre, parce que Ma Parole est l'Eau de la Vie qui s'écoule de la Source de l'Éternité. Et dans cette Eau vous devez vous plonger, cette Eau s'écoulera sur votre corps et vous expérimenterez le Baptême spirituel, lorsque l'esprit en vous se réveillera à la Vie, lorsque vous serez compénétré par l'amour, par la sagesse et par la Force et serez de nouveau devenus l'être primordial que vous avez été au début lorsqu’à travers l'Eau de la Vie vous arrivez à la Vie éternelle que vous ne perdrez maintenant jamais plus dans l’éternité.

Amen

Pourquoi l'homme tombe aussi facilement dans l'erreur ?

B.D. 8644 from 14 octobre 1963, taken from Book No. 91

Il est très difficile pour vous, Mes serviteurs sur la Terre, de vous affirmer contre l'erreur, parce que tout ce qui vient de Mon adversaire, est promu par lui et il soutiendra de toutes les manières possibles les hommes qui le servent pour qu'ils répandent l'erreur et guident les hommes toujours dans la plus profonde obscurité. La pire chose dans son action est qu'il fait croire aux hommes qui sont actifs pour Moi. Et maintenant vous comprendrez lorsqu’il est dit qu'il apparaîtra dans le vêtement d'un ange de lumière, et maintenant vous comprendrez aussi que la Vérité et l'erreur sont très proches, qu’apparemment il se déroule la même chose, mais que c’est de toute façon deux choses totalement opposées, que ce soit dans le contenu, comme aussi dans leur effet. Et vous poserez donc la question, pourquoi est-ce que Je permets cela, vu que J'aime Mes créatures et que Je voudrais les porter à la Béatitude. Vous ferez l'observation que tous les hommes tendent à la béatitude, et peuvent de toute façon être trompés par l'adversaire et l’ennemi de leur âme. Et à nouveau à cela il vous est fait seulement une réponse, c’est que chaque homme doit seulement établir l'intime union avec Moi et tourner vers Moi une intime prière qui le protège de l'erreur, et alors il la reconnaîtra d’une manière claire et limpide. Mais comment se fait-il que Mon adversaire a une suite si grande et que les hommes se laissent envelopper dans l'erreur sans résistance ? Cela dépend seulement du fait qu'ils font face à la Vérité avec indifférence, qu’ils s'occupent trop peu mentalement de ce que leur présente leur prochain, il n'existe pas en eux le désir que soit allumé en eux la claire lumière de la connaissance. Et cela pour le motif que l'âme ne domine pas encore leur être, parce qu'ils sont toujours encore trop attachés au monde et à cause de cela ils ne vivent pas Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Parce que s'ils vivaient dans l'amour, il leur brillerait une claire lumière et alors ils seraient compénétrés du désir pour la Vérité. Vous admettrez que des hommes il soit demandé de mener une vie spirituelle, et pour cela ils suivent telle ou telle direction d'esprits et se laissent même pousser par leurs guides dans telle ou telle direction de pensées, mais eux-mêmes prennent trop peu position, parce qu'ils n'ont pas encore trouvé avec Moi l'intime liaison qui est la conséquence d'une vie d'amour. Toute l'explication se trouve toujours seulement dans le degré de l'amour, si et pourquoi l'homme tombe dans l'erreur. Mais vraiment cet homme sera d’autant plus surement dans la Vérité que son chemin de vie est une vie dans l'amour. Seulement au moyen d'hommes actifs dans l'amour il M'est possible guider la pure Vérité à la Terre, mais à nouveau il est possible à chaque homme d’arriver à tout instant en possession de la Vérité, parce que l'amour dans son cœur le lui garantit. Mais Mon adversaire sait aussi cela, et de ce fait il cherche à déformer le concept d'amour, il entrave les hommes dans la juste reconnaissance de ce qu’ils doivent faire pour se conquérir Mon Amour. Il les empêche d'exécuter des œuvres dans l'amour désintéressé et de recevoir pour cela une lumière intérieure. Il cherchera toujours à nourrir l'amour erroné, l'amour propre d'un homme, et tant que le vrai amour n'est pas encore réveillé dans l'homme, son esprit est encore assombri et ses pensées sont erronées, et alors il accueillera beaucoup de courants de pensées qui partent de Mon adversaire. Mais l'homme a une libre volonté, et si son désir sérieux est d’être dans la Vérité, alors elle lui arrive à coup sûr. Mais si l'homme a confiance seulement en ce qui est apporté de la part d’un prochain sans cependant avoir en lui-même l'ardent désir de savoir de Moi, son Dieu et Créateur, la pure Vérité alors il ne reconnaîtra pas l'erreur, ni ne saura se défendre contre celle-ci. Alors Mon adversaire aura réussi à intensifier l'obscurité, chose qui apparaît toujours à la fin d'une période terrestre, pour qu'il ne perde pas sa suite qui reconnaîtrait à travers la pure Vérité son être et s'en libérerait. Mais chacun qui tend ses mains en priant vers Moi pour recevoir la Vérité, pourra la recevoir dans toute la plénitude, et la Vérité le rendra bienheureux. Mais Je ne peux pas entraver Mon adversaire dans son action, vu qu’il lui revient le droit de lutter pour sa suite. Et même si ses moyens sont honteux l'homme ne doit de toute façon pas se rendre à lui, parce qu’à chaque instant Ma Force est à sa disposition. Parce qu'il doit seulement se tourner sérieusement vers Moi pour être protégé de son influence. Et en vérité, Ma Parole est guidée à la Terre comme une Lumière clairement resplendissante, de sorte qu’elle puisse être reconnue par chaque homme comme Vérité. Mais celui qui se trouve encore profondément dans l'amour propre, en lui Mon adversaire sèmera la croyance qu’il est sur la Terre comme un esprit élevé, et ce point de vue erroné a ensuite pour conséquence qu'il se ferme à tout rayonnement de Lumière qui procède directement de Moi. Et un tel homme croit ensuite Me servir ; mais il n'est pas encore conscient de Ma Volonté, qui lui demande de renoncer entièrement à lui-même, pour pouvoir ensuite être irradié par Moi avec la Lumière de la Vérité ; pour pouvoir maintenant être interpelé par Moi-Même, vu que J'ai d'urgence besoin de serviteurs sur la Terre, mais seulement lorsqu’ils sont entrés totalement dans Ma Volonté, et que maintenant ils agissent sur la Terre à Ma place.

Amen

Le dévouement des ouvriers de la Vigne à la Conduite divine

B.D. 8645 from 15 octobre 1963, taken from Book No. 91

Vous pouvez toujours avoir confiance en Ma Conduite lorsque vous vous rendez sous Ma Protection et Me choisissez comme votre Guide. Et alors vous pouvez aussi être assurés que Je vous protège de toutes les attaques de Mon adversaire, parce que vous recevrez toujours la Force pour la résistance lorsqu’il veut vous tenter. Parce que dès que votre volonté M'appartient, J'ai aussi le droit de vous protéger contre lui, cependant Je ne l’arrête pas parce que lui aussi lutte pour les âmes pour ne pas les perdre. C’est toujours l'homme lui-même qui décide sous quel pouvoir il se rend, mais J'assiste toujours l'homme qui M'a trouvé. Et alors il sera aussi actif dans Ma Volonté, parce que Mon Influence consiste dans le fait de stimuler l'homme à un chemin de vie qui M’est complaisant. Il se sentira alors toujours poussé de l'intérieur à faire ceci ou cela, ou bien à ne pas faire ceci ou cela, et ensuite il peut être certain que Moi-même Je mets en lui cette poussée, qui est Mon Expression, que sent le cœur de l'homme qui se donne à Moi. Ainsi Je mets aussi en vous, Mes serviteurs sur la Terre, les justes pensés dans le cœur, lorsqu’il s’agit d’effectuer le travail pour Ma Vigne, parce que même cela doit être fait selon Mes Instructions, et même si parfois cela vous semble incertain. Dès que vous vous êtes offerts à Moi pour le service, Je vous commande votre activité, et vous pouvez faire sans hésitation ce auquel vous vous sentez poussés. Rien ne se passe par inadvertance, Je poursuis toujours un Plan ou un But déterminé, et vous exécutez seulement ce que Je ferais Moi-même si Je marchais dans la chair sur cette Terre. Vous Me représentez donc et pouvez croire que Je mets Ma Volonté en vous, de sorte qu’apparemment vous agissiez selon votre propre volonté, mais vous êtes toujours poussés par Moi à cette volonté, parce que vous vous offrez librement pour cela, pour être actif pour Moi. Tous les hommes ne s'occupent pas de la Voix intérieure et donc Je ne peux pas leur parler directement, Je ne peux pas leur parler si ouvertement qu'ils soient convaincus que le Père Lui-Même leur parle. Je dois parler aux hommes par des médiateurs dont le discours pourra ensuite être accepté, ou bien aussi refusé, mais ils sont libres quant à leur liberté de volonté. Mais aucun homme ne doit se passer de Ma Providence de Grâce, Je veille sur tous et Je les guide de la manière juste lorsqu’ils marchent sur une route fausse. Et donc Je leur donne connaissance de la voie juste à travers Mes messagers que, dans leur obscurité spirituelle, ils ne trouvent souvent pas, ou bien ils prennent la voie qui mène à l'erreur, parce qu'elle est éclairée de lumières éblouissantes que Mon adversaire allume pour duper les hommes qui veulent aller vers le Haut. Mais dès ceux-ci M'invoquent Moi-Même pour Ma Protection et Ma Conduite, alors ils prennent déjà la voie juste, et J'envoie à leur rencontre Mes messagers qui les aident dans la remontée vers Moi. Mais Ma Protection et Ma Conduite sont rarement demandées. Les hommes croient disposer eux-mêmes de force et de lumière suffisantes, et alors ils sont ensuite toujours réceptifs pour l'influence de l'adversaire qui s’y entend pour orner les voies avec des fleurs et les leurrer avec des paysages les plus fascinants qui cependant se terminent inévitablement dans l'obscurité, et l'homme n'a atteint aucune remontée, mais il a marché vers l'abîme. Seulement celui qui se confie volontairement à Ma Conduite, peut parcourir sans préoccupation sa voie terrestre, parce qu'il arrivera au but. Il s'est donné à Moi librement, et Je serai aussi son dernier But, il s'unira avec Moi vers Lequel il est allé à la rencontre constamment. Je veux seulement que dans la libre volonté vous Me donniez le droit de vous guider à travers la vie terrestre. Vous ne devez alors jamais plus craindre de vous tromper ou bien d'échouer, parce qu'alors vous ferez toujours ce qui est juste devant Mes Yeux, parce que cette volonté est en vous, dès que vous vous soumettez à Ma Volonté et renoncez à votre propre volonté. Alors l'adversaire n'a aucun pouvoir sur vous, parce que vous opposerez résistance à ses tentations. Vous Me réserverez la fidélité, et Je vous accorderai toujours Ma Protection.

Amen

L'Évangile de l'Amour doit être annoncé

B.D. 8646 from 16 octobre 1963, taken from Book No. 91

Lorsqu’il vous est prêché l'Évangile de l'amour, alors sachez que c’est Moi-Même Qui ai chargé Mes messagers de vous l'offrir, chose qui est outre mesure importante, si vous voulez atteindre la maturité de l'âme encore sur la Terre. Alors Je parle à vous-mêmes à travers la bouche d'homme, parce que Je veux vous soumettre l'importance de l'accomplissement de Mes Commandements d'amour, Je veux vous pousser pour que vous changiez votre amour propre en amour désintéressé pour le prochain. Je veux vous stimuler à vous unir avec Moi-Même, parce que Je Suis l'Amour, et chaque œuvre d'amour vous unit avec Moi, avec chaque œuvre d'amour vous M'enchaînez Moi-Même à vous, et donc seulement à travers des actions d'amour vous pouvez de nouveau assumer votre constitution primordiale, vu que vous avez été rayonnés par Moi du pur Amour et étiez parfaits. Seulement l'amour peut procurer cette re-transformation. Et c’est votre unique tâche terrestre que de former votre être de nouveau dans l'amour. Et donc Je dois toujours et toujours de nouveau vous prêcher Mon divin Enseignement de l'amour, Je dois Me servir de la bouche de Mes domestiques sur la Terre, pour vous prêcher l'Évangile qui vous demande l'accomplissement de Mes Commandements d'amour. Votre être est encore trop rempli d'amour propre, chaque homme pense encore trop à lui-même et il ne s'occupe pas de son prochain qui dans sa misère spirituelle ou terrestre a besoin de son aide, et ne se rend pas compte que chaque jour est vécu en vain lorsqu’il a manqué une œuvre d'amour et n'a pas pu aider son prochain au mûrissement. Et donc cela doit toujours de nouveau lui être indiqué, Je dois toujours de nouveau lui envoyer Mes messagers qui l’exhortent à prendre soin de façon désintéressée de son prochain, à faire reculer son amour propre et à exercer toujours seulement l'amour qui est le seul moyen pour l'aider à atteindre la perfection. Mais il doit aussi recevoir un juste Éclaircissement selon la Vérité sur la signification de Mes Commandements de l'amour, il doit savoir l'effet d'une vie juste dans l'amour et la lourde conséquence d'un chemin de vie sans amour. Il doit toujours de nouveau lui être présenté le motif de son être-homme en toute Vérité, qu’il a refusé Mon Amour ce qui a causé la transformation de l'être primordial dans le désamour, il doit savoir ce qu'est en soi l'amour, qu’il Est la base Mon Être, qu’il est aussi la substance primordiale de chaque être créé et que sans amour chaque être est dans la plus grande imperfection, que la Perfection n'est pas concevable sans Amour, que de l'amour dépend chaque Lumière et chaque Force et que donc l'homme marche sur la Terre seulement pour former son être de nouveau dans l'amour s’il veut être éternellement bienheureux. Mais là où à vous les hommes il est prêché l'Évangile de l'amour, là vous M’écoutez Moi-Même, parce que Je suis derrière chacun qui enseigne l'amour et il prononce ensuite seulement ce que Je dirais Moi-même si Je demeurais au milieu de vous et vous instruisais. Mais Je dois toujours Me servir d'un homme, pour ne forcer aucun homme à la foi, parce que l'amour malgré le Commandement, doit rester totalement libre, parce qu'un amour forcé n'est pas de l’amour et n'a pour conséquence aucune Bénédiction. Au plus profond du cœur il doit être allumé l’étincelle divine que J'ai posée en lui pour que vous soyez justement capables d'aimer, parce que dans la libre volonté vous avez renoncé à cette capacité lorsque vous avez repoussé de Moi tout Rayonnement d'Amour. Vous êtes totalement dépourvus de n'importe quel amour, et sur la Terre vous ne pourriez jamais dans l’éternité arriver au perfectionnement si Mon Amour compatissant ne vous avait pas ajouté l’étincelle que devez seulement allumer, qui peut éclater clairement en vous et devenir un feu imposant. Et cela est le but que vous devez atteindre : que de nouveau vous soyez remplis avec la Force d'amour et qu’après vous deveniez de nouveau les êtres divins que vous étiez au début. Mais au début de votre incorporation il vous manque toute connaissance sur votre état primordial, sur la chute de Moi et sur votre tâche terrestre. Et pour cette raison de nouveau il vous est toujours prêché l'Évangile de l'amour, pour cette raison de nouveau vous êtes toujours stimulés par le destin à agir dans l'amour. Votre vie se déroulera de manière que vous pouvez toujours exercer l'amour désintéressé, et votre volonté doit seulement toujours être prête pour utiliser chaque occasion, dans laquelle vous pouvez être actif dans l'amour. Parce que de cela dépend votre Vie dans l'Éternité. Seulement l'âme qui se forme dans l'amour, peut demeurer près de Dieu. Seulement l'amour procure l'union avec Moi, l'éternel Amour, et seulement l'amour vous rend de nouveau toutes les caractéristiques et facultés qui font partie de la perfection à laquelle vous avez renoncé librement, lorsque vous M'avez refusé votre amour et donc vous vous êtes durcis dans votre substance. Vous devez de nouveau devenir amour, vous devez de nouveau assumer votre être primordial, autrement vous ne pouvez pas devenir bienheureux dans l’éternité. Et vu que vous ne savez pas cela au début de votre incorporation, cela a comme conséquence votre désamour, vraiment pour cela toujours de nouveau vous sont portés proches Mes Commandements de l'amour, de l'accomplissement desquels dépend votre Béatitude. Parce que seulement à travers l'amour vous vous unissez de nouveau avec Moi et vous êtes de nouveau parfaits, comme vous l'étiez au début.

Amen

Le Pardon par Jésus Christ - l'augmentation du degré d'amour

B.D. 8647 from 17 octobre 1963, taken from Book No. 91

Si vous vous confessez ouvertement pour Moi en Jésus, alors vous faites partie des Miens sur lesquels Je veille et que Je protège sur leurs voies. Si vous avez accueilli Jésus comme divin Rédempteur, alors vous-même vous vous êtes tournés volontairement vers Moi-Même, Qui suis devenu Homme en Jésus. Et vu que Jésus a expié votre faute primordiale au moyen de Sa mort sur la Croix vous Me reconnaissez de nouveau comme votre Dieu et Créateur, maintenant vous revenez de nouveau à Moi, votre volonté est devenu active, elle se donne totalement à Moi et se subordonne à la Mienne et vous M'appartenez, il s'est produit le détachement de Mon adversaire, parce que Jésus Christ vous a racheté de lui avec Sa Vie, parce qu'Il a éteint la faute de vos péchés avec Son Sang. Celui qui est devenu Mien peut maintenant parcourir sa voie terrestre jusqu'à la fin sans peur, il ne tombera plus dans les mains de Mon adversaire, parce que son pouvoir est cassé au moyen de la mort sur la Croix de Jésus. Moi-même J'ai vaincu sur lui dans un Homme qui était si rempli d'Amour qu’Il a conquis la Suprématie sur l'adversaire qui est impuissant contre l'Amour. Ce que l'homme a maintenant à subir sur la Terre, est seulement des moyens de purification de son âme, qui doivent la libérer des scories, pour qu'il puisse devenir rayonné de Lumière dans un haut degré lorsqu’il entre dans le Règne de la Lumière. La faute primordiale est donc éteinte au moyen de la reconnaissance de Jésus et de la prière pour le Pardon. Mais l'âme doit encore travailler sur elle, pour arriver à la plus haute perfection, parce qu'à cause de l’infiniment longue séparation de Moi, son Dieu et Créateur, elle était sortie de son état de perfection, elle était devenue un être totalement sans amour, mais elle arrive cependant de nouveau à un certain degré de maturité à travers le service dans l'état d'obligation, et elle doit de toute façon de nouveau conquérir consciemment dans la vie terrestre le Rayonnement de Mon Amour qui doit augmenter consciemment son degré d'amour au moyen de son activité d'amour dans la libre volonté. Ce degré d'amour peut encore être bas, et c’est le travail de l'homme sur son âme que d'augmenter le degré d'amour pour que l'âme devienne limpide et cristalline et puisse maintenant accueillir un rayonnement de Lumière toujours plus fort. Vous devez donc faire une différence entre le « Pardon de la faute de vos péchés » et le « perfectionnement de votre âme », que chaque homme, tout seul, peut atteindre sur la Terre à travers une consciente activité dans l'amour. Le Pardon des péchés vous est offert par l'Œuvre de Libération de Jésus, mais l'homme doit aussi allumer l'amour et le faire éclater dans la flamme la plus claire, et donc une âme qui a trouvé Jésus, peut entrer dans le Règne de la Lumière, parce qu'Il a éteint la faute de ses péchés, mais le degré de Lumière peut être entièrement différent. Et donc l'homme doit employer bien sa vie terrestre pour des œuvres d'amour, pour augmenter son degré d'amour, et alors il sera d’autant plus bienheureux après la mort de son corps. Amour et souffrance procurent la purification d'une âme, amour et souffrance lui procurent un degré de Lumière toujours plus haut, et donc vous devez bénir la souffrance, parce qu'elle est un moyen d'aide efficace qui vous porte au mûrissement. Ces hommes qui n'ont pas encore trouvé Jésus, doivent souffrir souvent et alors leur regard doit être tourné vers Celui Qui a pris sur Lui la souffrance la plus grande, librement et par Amour pour les hommes qu'Il savait dans la plus grande misère spirituelle et qu’Il voulait aider. Parce que la pensée à Lui se lèvera un jour dans chaque homme qui a connaissance de Lui, particulièrement dans la grande souffrance, mais le fait que les pensées soient accueillies est déterminé de nouveau par la libre volonté de l'homme, et donc de telles vagues de pensées peuvent aussi être repoussées. Et l'âme reste de nouveau dans la plus grande misère. Et à nouveau les hommes qui refusent le divin Rédempteur Jésus Christ, pourront aussi dérouler peu d'œuvres d'amour, parce que l'amour leur apporterait un degré de connaissance plus claire et ils ne seraient alors pas des adversaires ouverts du divin Rédempteur. Parce que l'adversaire influence ces hommes et les empêche aussi d’agir dans l'amour. Et malgré cela à tous il est offert l'occasion de pouvoir s'exercer dans l'amour. Mais la reconnaissance de Jésus, et avec cela la reconnaissance de Moi-Même, procure à chaque homme plus de Force, parce que Je prends soin de tous ceux qui veulent revenir à Moi, qui montrent leur reconnaissance de Moi-Même en Jésus. Je ne laisse vraiment aucun homme sans Aide, sans Protection et sans Force, parce que Je suis infiniment intéressé au retour de chaque âme, et ce qui peut être fait pour son salut des chaînes du pouvoir obscur, n'est pas vraiment omis parce que Mon Amour poursuit toutes Mes créatures qui autrefois se sont éloignées librement de Moi, et Mon Amour était le motif que Moi-même J'ai accompli dans l'Homme Jésus l'Œuvre de Libération, parce que cet Amour était incorporé dans l'Homme Jésus. L'Éternelle Divinité Même Etait descendue sur la Terre, elle remplissait totalement l'Homme Jésus et Elle a accompli en Lui la plus grande Œuvre de Miséricorde pour des hommes qui languissaient dans les chaînes de l'adversaire et qui ne pouvaient pas se libérer de lui. Il a dissous ces chaînes, Il a donné Sa Vie pour redonner la Vie aux morts, au spirituel qui était mort. Il a éteint la grande faute qui était le motif de votre existence sur cette Terre. Et Il vous a de nouveau libéré la voie vers votre Dieu et Créateur, vers votre Père de l'Éternité.

Amen

Réponse à une question sur la réincarnation

B.D. 8648 from 18 octobre 1963, taken from Book No. 91

Tant que vous les hommes marchez sur la Terre vous êtes encore imparfaits, et cela signifie aussi que votre savoir est encore subordonné à des limitations qui ne vous permettent pas de saisir tout. Malgré cela Je vous instruis selon votre degré de maturité et il dépend donc de vous-mêmes d'augmenter votre savoir, en augmentant votre degré d'amour qui sera toujours la mesure de votre maturité animique. Si vous êtes pleins d'amour, alors vous serez aussi en mesure de voir tout clairement. S'il vous manque l'amour, alors il vous manque aussi la compréhension, même lorsque vous recevez le très plein éclaircissement, parce que le savoir devient connaissance seulement lorsque l'esprit en vous est réveillé par l'amour. Mais Mon Discours direct d'en haut doit contribuer à ce que votre volonté d'amour soit fortifiée, pour que vous deviez apprendre à Me reconnaitre intellectuellement et pour que soit allumé l'amour en vous pour Celui qui vous a créé. Et donc Je M'acquitterai toujours de votre demande de vous faire arriver l'Éclaircissement pour que vous soyez en mesure de Me reconnaitre en tant que Père affectueux et pour que vous répondiez avec amour à Mon Amour pour vous. Mon Plan de Retour dans son pays ne vous est pas méconnu, et ainsi vous savez aussi que chaque âme doit un jour commencer le parcours sur la Terre qui est le dernier trait de route avant l'entrée dans le Règne de l'au-delà. Sachez aussi que ce parcours terrestre produit un succès différent dans les différents hommes et que cela est la conséquence de la libre volonté de Mes créatures que Je n'effleurerai jamais parce qu'elle est le symbole d'une créature divine. Sachez en outre que pour cette vie comme homme il vous a été donné une petite étincelle d'amour, et que seulement celle-ci rend possible la re-transformation dans votre être d’Ur, lorsque vous allumez en vous cette petite étincelle d'amour et la faites éclater en une claire flamme. Si une âme a parcouru le chemin à travers la Création de la Terre dans la volonté liée, et a maintenant atteint le degré de maturité qui est la condition pour l'incorporation comme homme, alors il lui est adjoint une étincelle divine de l'amour, peu importe où et dans quelle degré de culture il vient au monde. Et l'homme a aussi dans sa main de nourrir cette étincelle d'amour ou bien de l'étouffer totalement en lui. Plus grande est encore sa résistance intérieure contre le bien, plus le Divin reste en arrière dans son mûrissement animique. Mais la perception pour le bien et pour le mal existe dans chaque homme, parce que, comme Je vous l'ai déjà expliqué souvent, il sent en lui-même l'exécution du bien et du mal et parce qu'il a aussi en lui un silencieux réprobateur, la voix de la conscience. Mais le fait qu'il puisse lui manquer le concept dans quelle mesure il doit écouter la voix intérieure dans ses rapports avec son prochain, est possible du fait que sa résistance intérieure contre Moi est encore très forte et que donc il est sous le pouvoir de Mon adversaire. Et alors son chemin terrestre ne peut pas encore lui procurer la dernière maturité et il devra le répéter. Mais maintenant la supposition de vous les hommes est erronée qu'il puisse revenir de nouveau sur la Terre du Règne de l'au-delà et que cela se répète jusqu'à ce que soit atteint un jour la maturité nécessaire ; parce que même dans le Règne de l'au-delà l'âme aura la possibilité de se développer vers le Haut lorsqu’elle renonce à sa résistance intérieure. Mais elle peut aussi se précipiter dans l'obscurité, et il peut se passer des temps infinis si elle n'accepte pas l'aide qui est offerte pour la libérer de l'enfer. Alors elle se durcit toujours davantage, et devra à nouveau re-parcourir le chemin à travers la Création Terre. Et cela peut se répéter plusieurs fois selon comment sa résistance intérieure faiblit, et l'incorporation comme homme aura maintenant lieu dans des situations de vie où il existe les plus grandes possibilités de mûrir dans une vie terrestre. Vous tous vous oubliez que de nombreuses stations d'instructions sont prêtes dans Ma Création pour l'accueil des âmes de chaque degré de maturité. Lorsqu’il vous est dit que l'âme de l'homme entre dans le Règne de l'au-delà, vous ne comprenez alors pas encore bien ce qu’il faut entendre avec cette affirmation : Tout ce qui est en dehors de la vie terrestre est « l'au-delà ». Et toutes les Constellations reçoivent du spirituel dans des degrés de développement les plus différents, où chaque âme peut vraiment continuer son chemin de développement si elle ne persiste pas obstinément dans sa résistance et doive aller commettre ses abominations dans les espaces sans Créations pour son propre tourment. Même alors elle peut arriver à la réflexion, parce que Mon Amour et Ma Miséricorde ne renoncent à aucune âme et donnent à chaque âme toujours la possibilité d'arriver à une lueur de Lumière et de dérouler sur elle-même le changement en abandonnant en premier sa résistance et en étant accessible aux enseignements qui sont donnés aussi dans le Règne de l'au-delà. Et Je connais vraiment la prédisposition spirituelle de chaque âme, Je sais aussi les possibilités de mûrissement qui promettent le succès de chaque âme. Mais Je ne vois pas celles-ci dans un chemin terrestre renouvelé en tant qu’homme, dans une re-transformation de l'âme sur la Terre, s'il n'existe pas des raisons très particulières qui auraient de nouveau seulement pour but le salut des âmes faibles. Je ne suis pas un Dieu injuste qui récompense différemment Ses créatures selon l’humeur et Qui n’offrirait pas les mêmes possibilités à chaque homme. Mais pour Moi le temps n'a pas d’importance. J’atteindrais Mon But, mais Je n’atteindrais jamais ce But à traverse des procréations toujours répétées comme homme sur cette Terre, parce que Je ne peux pas faire une chose contraire à Ma Volonté : forcer la volonté de l'homme pour qu'il se décide bien, pousser l'homme à une volonté orientée vers le bien au moyen de Mon Pouvoir. Sa libre volonté peut toujours de nouveau échouer et le chemin terrestre peut être inutile. Chaque âme vit sa vie, et Je connais précisément chaque succès qui peut encore être atteint, parce que Je connais sa volonté. Par conséquent Je peux abréger ou allonger la vie terrestre de l'homme, Je peux le rappeler prématurément lorsqu’une retombée est à craindre, pour ne pas mettre en danger le degré de maturité déjà atteint, et J'offrirai une vie longue à ceux où est visible une augmentation du degré de maturité ou bien un retour à Moi, pour rendre possible pour les dernières âmes le chemin de développement dans l'au-delà. Mais ne croyiez pas que l’état de la culture humaine a une influence sur le développement de l'âme, parce qu'une vie d'amour ne dépend pas de choses extérieures ou bien d’un savoir terrestre accru, parce qu'il s'agit dans chaque temps et partout d'allumer l’étincelle d'amour dans le cœur, chose qui cependant est indépendante de la culture et des coutumes, parce que c’est un processus purement spirituel dans l'homme lorsqu’il allume en lui cette étincelle d'amour, et pour cela la vie ensemble avec d’autres personnes et avec les Créations divines qui l'entourent peut l’y inciter. Donc même l'homme primitif pourra augmenter sa maturité d'âme, et en particulier lorsqu’il lui est donné la connaissance du divin Rédempteur Jésus Christ, qui peut lui être transmise même dans l'au-delà si l'âme est seulement de bonne volonté.

Amen

La Source de toute Force Est Dieu

B.D. 8649 from 19 octobre 1963, taken from Book No. 91

En tant que Source de Force de l'Éternité c’est uniquement de Moi que s’écoule la Force dans tout l'Infini. Il n'existe aucun autre être qui dispose de façon autonome de Force, à moins que celle-ci ne lui afflue de Moi. Et aucun être ne peut vraiment se passer de Ma Force, parce que tous les êtres sont les produits de Ma Force que Ma Volonté a externalisés de Moi. Et pour combien ils aient été créés parfaits, même si dans la libre volonté ils se forment dans la plus sublime perfection et deviennent Mes fils, ils ne pourront jamais Me dépasser Moi-Même comme Source de Force, ils ne seront jamais en mesure de M'empêcher dans l'exécution de Ma Volonté, parce que J'ai toujours à Ma Disposition la Force. Et donc Je Serai et Resterai toujours et dans l’éternité le Seigneur du Ciel et de la Terre, le Seigneur de l'Univers, auquel est subordonné tout ce qui est. Et même l'enfer, le pouvoir le plus obscur, ne pourra jamais se passer de Ma Force, parce que même le prince de l'obscurité est sorti de Ma Force et il serait depuis longtemps disparu si Je lui avais soustrait totalement Ma Force, parce que lui-même est impérissable, donc il est tenu par Ma Force, autrement il devrait disparaitre. Et ainsi Ma Force assure aussi la subsistance de tout ce qui est procédé de Moi, que ce soient des Créations spirituelles ou terrestres, parce que même les Créations terrestres sont porteuses de Ma Force, même si à vous les hommes elles vous semblent caduques et périssables dans leur forme extérieure, mais la Force spirituelle, dont elles sont formées, reste de toute façon subsistante, parce que toute matière est Force qui s’est condensée pour devenir forme. Et ainsi Je Suis Tout dans tout, et Je Serai dans toute l'Éternité. La Force ne se consume jamais, elle ne diminuera pas, même si de Moi-Même en tant que Source éternelle de Force, celle-ci s'écoule constamment et vivifie et maintient toute la Création spirituelle et matérielle, elle ne diminuera jamais, elle fera continuellement se lever de nouvelles Créations. Le nombre des êtres premiers créés déchus de Moi, est maintenant infini, et il faudra l'Éternité pour reconduire de nouveau à Moi ces êtres tombés dans l'abîme. Donc il faudra aussi d’innombrables périodes de Libération, d’innombrables Créations spirituelles et matérielles qui demande de nouveau un constant Rayonnement de Force de Moi. Mais tout ce qui est créé fait partie de Ma Béatitude, et doit aussi augmenter la Béatitude de tous les êtres qui ont de nouveau atteints le degré de la perfection pour qu'eux-mêmes puissent créer et former dans la libre volonté. Tous ces êtres tirent maintenant la Force de Moi, et cet afflux de Force est leur Béatitude qui est augmentée constamment à travers l'emploi de la Force dans la juste volonté. Et cet écoulement de Ma Force à travers les êtres ne finira pas, donc aussi leur pouvoir de créer et de former ne finira pas, mais Mon infini Amour et Ma Sagesse déterminera toujours dans la loi de l'Ordre éternel l'activité créatrice, et les êtres parfaits s'activeront toujours selon cet Ordre. Et même si Mon adversaire qui est sorti de cet Ordre éternel, cherche à guider erronément cette Force qui coule aussi à travers lui et avec cela il cherche à créer des états chaotiques, cela lui réussira toujours seulement jusqu'à un certain degré. Mais il ne pourra jamais M’empêcher de faire se lever toujours de nouvelles Créations qui ont seulement pour unique but d’affaiblir son action négative car ces Créations cachent ce spirituel mort que l'adversaire a cherché autrefois à pousser à abuser de la Force qui s'écoule de Moi. Cette Force employée faussement est maintenant liée dans ces Créations et elle ne peut plus agir contre Moi, elle est libérée de l'influence de Mon adversaire et maintenant elle est poussée obligatoirement à des fonctions servantes pour qu'elle s'active de nouveau selon l'Ordre divin. Chaque Force qui procède de Moi, afflue irrévocablement de nouveau de la Source de la Force, et cette Loi garantit aussi le sûr retour à Moi de tout le spirituel mort et même Mon adversaire prendra un jour de nouveau la voie vers Moi. La Force qui autrefois s’est librement éloignée de Moi, qui ne voulait plus s'activer selon l'Ordre éternel reviendra aussi de nouveau à son Origine. Parce que bien que Mon adversaire soit à considérer comme le pole opposé et se comporte comme force contraire, cette force n'est pas plus forte que Moi, parce que même celle-ci a son Origine en Moi-Même en tant qu’Éternelle Source de la Force, mais Je laisse à chaque Force rayonnée comme créature, à chaque être créé, la liberté, d'employer sa force selon sa volonté. Et même si cette volonté est maintenant orientée d’une manière erronée, elle ne pourra de toute façon plus agir de façon contraire tant que Je ne le permets pas, parce que Moi Seul Suis le Seigneur et à Moi est soumis tout le créé, pour combien il ait été externalisé d’une manière parfaite de Moi. Une lutte contre Moi est sans succès et contribue seulement à l'affaiblissement du combattant contre Moi. Mais elle Me pousse toujours de nouveau à agir et à créer, parce que Ma Force ne peut pas se reposer et veut toujours agir pour rendre heureux et donc elle formera tout le créé de sorte que ces créatures trouvent leur Béatitude dans le juste emploi de la Force qui leur afflue continuellement.

Amen

Le Discours aux ouvriers de la Vigne

B.D. 8650 from 20 octobre 1963, taken from Book No. 91

Je M'approche toujours de nouveau de vous avec l’Ordre de répandre Ma Parole, de porter la Lumière dehors dans l'obscurité, d'annoncer Mon Évangile à tous ceux que Je guide vers vous. Et lorsque Je vous donne cet Ordre, alors vous pouvez aussi être certain que Moi-même Je bénis vos efforts et Je vous soutiens dans toute activité que vous déroulez pour Moi. Et Je sais aussi de quelle manière tout doit procéder pour être un succès, soit pour le prochain comme aussi pour vous. Je guiderai vos pensées et J’enlèverai aussi tous les obstacles de votre chemin, vu que c’est Moi-Même qui veux que soit guidée aux hommes Ma Parole que Moi-même Je guide d'en haut sur la Terre. Et vous pouvez croire que tout M'est connu, Je sais la volonté de chaque âme et donc aussi qui acceptera Ma Parole sans résistance. Je voudrais aussi vous préserver du travail infructueux, et donc Je vous mettrai aussi les justes pensées dans le cœur, que vous devez toujours seulement observer, qu'ensuite vous mettrez aussi en action selon Ma Volonté. Mais souvent Je mets aussi à l'épreuve la fermeté de votre volonté, si vous ne vous laissez pas effrayer par les échecs et Me servez de toute façon. Mais vous pouvez aussi être certains que Je suis toujours avec vous avec Mon Aide et que vous afflue visiblement la Bénédiction, seulement vous ne devez pas faiblir dans votre tendance, dans votre travail dans la Vigne, et vous devez toujours vous efforcer de Me démontrer de tout votre cœur votre amour qui vous pousse au travail pour Moi. Et vous devez savoir que J'ai besoin de fidèles serviteurs dans Ma Vigne, parce que l'obscurité est presque impénétrable et Ma Lumière doit être portée dans la nuit. On ne trouve presque plus la pure Vérité, alors que par contre l'erreur est partout où Ma Lumière ne brille pas d'en haut sur la Terre. La pensée humaine a soutenu l'erreur et l'entendement de l'homme ne trouve plus tout seul la sortie hors de l'erreur. Ce qui une fois est sorti de Moi dans toute la perfection lorsque Moi-même Je marchais sur la Terre et ai apporté aux hommes la très pure Vérité, a été totalement déformé et est toujours encore présenté comme Vérité aux hommes, parce qu'eux-mêmes sont d'esprit assombri et ne sont plus en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur. Mais seulement la Vérité peut guider les hommes au perfectionnement, l'erreur par contre les exposera toujours davantage à Mon adversaire qui veut pousser les hommes à l'abîme. Et les hommes eux-mêmes se laisse pousser par lui dans toute indifférence sur la voie fausse, si toujours de nouveau ils ne sont pas mis en garde et avertis à travers les messagers d'en haut, s’ils ne se laissent pas guider par ceux qui connaissent la voie. Et Moi-même J'appelle Mes messagers et leur assigne l’Ordre de guider leur prochain, de leur donner une juste Lumière, de leur prodiguer des enseignements selon la Vérité qu'ils ont reçue de Moi-Même. Croyez que Je vous parle d'en haut seulement pour que vous-mêmes soyez intérieurement si convaincus de la Vérité que vous la présentiez aussi avec conviction dans les rapports avec votre prochain. Croyez que c’est Ma Volonté de porter la Vérité au prochain et que donc Je bénirai chaque effort pour ce travail de la Vigne. Et croyez que Je sais si et quand un homme est réceptif et lorsqu’il doit lui être guidé le patrimoine spirituel, et que J’accomplis vraiment Ma Volonté lorsque Je vous guide mentalement à agir pour Moi pour que le succès ne manque pas. Car y a-t-il peut-être quelque chose qui soit impossible pour Moi ? Mais tout a aussi besoin de son temps, parce que Je suis le mieux à même pour juger lorsque l'homme est mûr pour Mes Dons de Grâce qui doivent promouvoir la maturité de son âme et pour savoir qui est vraiment aptes. Mais apportez-Moi tous vos désirs et demandez-Moi, tenez avec Moi un dialogue confidentiel, demandez constamment Ma Bénédiction, Ma Protection contre l’action de Mon adversaire qui fera aussi tout pour miner le travail pour Moi et Mon Règne. Mais dès que vous vous confiez à Moi et à Ma Protection, dès que vous M’apportez toutes vos préoccupations, Je guiderai aussi tous vos efforts à une bonne fin, Je vous bénirai vous et votre travail et vous exécuterez avec succès votre Charge. Moi-même Je guiderai tous vos pas, Je vous prendrai par la Main et vous parcourrez la voie droite, vous voudrez être actif seulement encore pour Moi, parce que vous sentez Ma Présence. Parce que vous recevez la Force de Moi et vous vous sentirez si intimement unis avec Moi que vous serez heureux de pouvoir Me servir, parce que seulement maintenant vous reconnaissez votre mission et vous voulez vous en acquitter joyeusement selon Ma Volonté.

Amen

La vraie Église du Christ

B.D. 8651 from 21 octobre 1963, taken from Book No. 91

Celui qui appartient à Mon Église que J’ai Moi-même fondée sur la Terre, doit être aussi dans une foi vivante, dans une foi qui a été rendue vivante à travers l'amour, et qui rend ainsi possible l’Action de l'Esprit dans l'homme, chose qu’à nouveau seulement l'amour réussit à produire. Mon Église comprendra toujours seulement ces hommes qui se sont unis intimement avec Moi, qui perçoivent Ma Présence, et dont la foi est aussi inébranlable, et elle ne peut pas être rendue vacillante parce qu'elle résiste comme un roc à toutes les tempêtes, donc J’ai dit ces Paroles à Pierre : « Sur toi Je veux construire Mon Église ». Parce que Pierre avait une foi forte et inébranlable, bien qu’il n'ait pas soutenu l'épreuve à l’heure où les événements se sont précipités et l'ont ébranlé dans sa sécurité. Mais c’était plus son entendement qui n'a vu aucune porte de sortie du plus grand danger, tandis que son âme était repoussée en arrière et se sentait abandonnée. Mais après cette épreuve de foi son amour pour Moi est devenu toujours plus profond, et sa foi s’est consolidée. Et Je demande une telle foi de tous ceux qui veulent appartenir à Mon Église, et ceux-ci ne tomberont plus ensuite victimes de Mon adversaire et de leur ennemi. Celui qui appartient à Mon Église reconnaîtra toujours la Vérité et se libérera de chaque erreur, parce qu’en lui œuvre maintenant Mon Esprit en signe de ce qu’il est un membre de l'Église fondée par Moi et là où agit Mon Esprit, il n'existe plus aucune confusion, aucun doute, et même pas de concepts embrouillés. Et cette Église n'a pas besoin de signes extérieurs, elle n'a besoin d'aucune organisation, parce que dans toutes les organisations d'églises il y a des hommes qui sont dans une foi vivante, qui mènent une vie d'amour, et qui avec cela réveillent en eux l'esprit. Et tous ceux-ci sont à compter dans l’« Église du Christ », qui en Vérité est une relation purement spirituelle, ils s'unissent avec Moi à travers l'amour, de sorte que tout ce qu’ils font ils le font consciemment, mais pas comme des actions extérieures insignifiantes vu qu’elles sont exécutées seulement d’une manière purement mécanique. Vous devez être des chrétiens vivants, toujours conscients, qui devez vous acquitter du but de votre vie terrestre en tendant toujours avec ferveur à atteindre votre but, en vous donnant toujours à Moi pour que Moi-même Je puisse prendre en Main votre Conduite, et alors vous arriverez vraiment au but parce que Je ne peux pas Me contenter que vous observiez seulement des commandements délivrés humainement, qui vous ont été donnés au travers de l'éducation, qui sont insensés, et qui ne vous procurent aucune maturité de l'âme. Comme membres de l'Église fondée par Moi-Même vous serez aussi toujours Mes vrais successeurs, vous prendrez sur vous avec résignation tout ce qui vous concerne en souffrances et misères, parce que vous le reconnaissez comme épreuve de foi que vous devez soutenir, comme aide pour augmenter la maturité de votre âme, parce que cela vous est dit par Mon Esprit en vous, et vous reconnaissez aussi la raison de ce que Je laisse venir sur vous. Vous mènerez une seconde vie auprès de votre vie terrestre, une vie en liaison avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, et une telle Vie vous procurera aussi à coup sûr votre perfectionnement. Cette perfection peut donc atteindre chaque homme, peu importe à quelle orientation spirituelle il appartienne si seulement il est toujours dans une liaison vivante avec Moi, et pour cela il peut aussi être introduit dans la Vérité, chose qui demande cependant toujours une vie dans l'amour, et pour cela une foi vivante et solide. Tant qu’à vous les hommes il manque ces deux choses, vous êtes seulement des formes mortes sur cette Terre, qui dans l’éternité ne peuvent pas arriver à la vie, parce que tout ce que vous faites extérieurement ne produit aucune transformation intérieure, qui cependant est le sens et le but de la vie terrestre comme homme. Donc adhérez à cette Église, que Moi-même J'ai fondée sur la Terre, réveillez-vous de votre sommeil de mort, réveillez en vous l'esprit à la vie en étant actifs dans l'amour désintéressé, et avec cela vous arriverez aussi à une foi qui est inébranlable, que l'enfer ne pourra pas faire vaciller. Et lorsque vous possédez une telle foi, alors VOUS M'êtes vraiment déjà proches, alors vous percevrez Ma Présence, alors vous reconquerrez aussi la faculté que vous possédiez avant votre chute de Moi, vous serez de nouveau parfaits, comme vous l'étiez au début et votre vie sera ensuite bienheureuse pour toute l'Éternité.

Amen

La grandeur de la faute primordiale conditionne la Libération à travers Jésus Christ

B.D. 8652 from 22 octobre 1963, taken from Book No. 91

Lorsqu’il vous est guidé le savoir sur l'infiniment long développement que vous avez dû parcourir avant votre dernière incorporation comme homme, et si vous y réfléchissez alors vous devez aussi reconnaître combien grande a été la faute que vous avez chargée sur vous au travers de votre chute d'un temps de Moi, parce que Ma Justice ne vous laisserait vraiment pas supporter une très grande mesure de tourments si vous n'aviez pas été vous-mêmes coupables. Ce n'est à nouveau pas un acte de punition de Ma Part, mais de nouveau seulement une Œuvre de Mon infini Amour, parce que Je veux vous rendre heureux, mais ne peux pas vous préparer une vie bienheureuse contre Ma Loi de l'Ordre éternel tant que vous vous trouvez dans un état de refus envers Moi, chose qui cependant est le cas à travers votre rébellion d'un temps contre Moi. Mais en tant qu’homme vous ne pouvez pas mesurer la grandeur de votre faute, parce que votre pensée est trop limitée. Cependant les êtres avant de tomber, n'étaient pas dans cette limitation de pensée comme vous maintenant en tant qu’homme, mais ils étaient des créatures parfaites qui étaient dans la Lumière de la connaissance. Pour cela leur faute est si incommensurablement grande qu’elle exige une Œuvre d'Expiation qui ne pourrait même pas être effectuée à travers l’infiniment long parcours à travers la Création, aussi il devait d'abord être accomplie la plus grande Œuvre d'Amour et de Miséricorde de l'Homme Jésus, pour rendre possible l’extinction définitive de la grande faute qui cependant demande la reconnaissance de Jésus comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Si vous revenez de nouveau dans le Règne de la Lumière dont vous êtes procédés, alors vous pourrez juger de la grandeur de la faute que représentait la rébellion contre Moi. Vous comprendrez aussi que vous pouviez atteindre de nouveau le degré de maturité sur cela à travers la Création, et avec cela ensuite vous pouvez aussi comprendre et accepter l'Œuvre de Libération de Jésus. Mais en tant qu’homme vous ne pouvez pas voir (dans son ensemble) quelle grande signification a cette Œuvre de Libération pour vous, pour chaque âme et donc vous devez « croire » ce qui vous est soumis sur celle-ci et reconnaître sans preuve le divin Rédempteur Jésus Christ, avec cela vous expiez aussi votre faute d'autrefois, vous vous confiez de nouveau à Moi Qui M'étais incorporé en Jésus, et vous revenez aussi librement à Celui que vous ne vouliez autrefois pas reconnaître et à Qui vous avez prêté résistance. Aux hommes il peut certes être donné la très pleine Explication sur tout, mais vous n'êtes pas en mesure de tout saisir dans votre état encore imparfait. Donc pour les hommes ce sera toujours un acte de foi, lorsque vous prenez la voie vers la Croix qui, cependant, est aussi votre unique et sûr salut, parce qu'alors Jésus se charge de la faute pour vous, parce qu'Il est mort sur la Croix pour la faute des péchés des hommes, Il l’a prise sur Lui et l’a éteinte par Son Sang, pour que vous en soyez libérés. Cet Enseignement qui est le plus grand et le plus important sur l'Œuvre de Libération ne peut pas vous être prouvé, vous devez croire librement sans n'importe quelle contrainte. Mais vous pouvez le faire, parce que Je ne prétends jamais quelque chose de vous qui soit impossible et parce que Je vous aide toujours à la juste connaissance. Mais il y a une chose que vous ne devez pas ignorer ou exclure : c’est que vous devez mener une vie dans l'amour, parce que l'amour est la Force qui vous rend capable de tout, parce qu'à travers l'amour vous arrivez à la Lumière intérieure de la connaissance et parce qu'à travers l'amour vous vous unissez de nouveau avec Moi et rétablissez l'état qui avait été le vôtre avant votre chute dans le péché, lorsque Je pouvais vous rayonner continuellement. Ainsi Je peux vous rayonner aussi en tant qu’homme dès que vous-mêmes êtes prêt, dès que vous exercez l'amour et que vous vous tournez librement vers Moi et donc que vous ne vous opposez plus à Mon Rayonnement d'Amour comme autrefois, mais vous vous ouvrez à Moi et maintenant Mon Courant d'Amour peut couler en vous sans limites. Mais cela sera toujours seulement possible, si d'abord vous avez pris la voie vers la Croix pour que vous soyez libres de votre faute du péché, autrement vous languissez encore dans les chaînes de l'adversaire, qui vous entraveront pour agir dans l'amour et donc elles vous tiennent dans l'obscurité spirituelle parce qu'il ne veut pas vous perdre. Votre faute a été gigantesque, mais elle a été éteinte par Jésus Christ qui est devenu pour vous les hommes maintenant un Dieu visible, étant supposé que vous vous laissiez racheter par Lui, parce que vous-mêmes ne pouvez pas remettre votre faute dans l'Éternité ; mais Je ne peux pas vous accueillir dans Mon Règne avec votre faute, parce que Je Suis certes un Dieu d'Amour, mais aussi un Dieu de Justice. Et Cette Justice exige un Pardon définitif de la faute que vous pouvez trouver seulement en Jésus Christ, dans Lequel Moi-même ai accompli l'Œuvre de Libération.

Amen

Maladies et guérisons

B.D. 8653 from 23 octobre 1963, taken from Book No. 91

Si vous saviez la bénédiction de la maladie, si vous saviez que la maladie contribue à ce que l'âme se débarrasse de ses scories, que la maladie vous aide à entrer patients et résignés dans Ma Volonté, vous ne vous rebelleriez alors plus contre Moi, et vous accepteriez tout ce qui vient sur vous et le reconnaitriez comme provenant de Moi pour votre avantage, et vous sauriez aussi que Je connais l'instant adéquat pour votre guérison. Mais si Je ne vous guéris pas immédiatement c’est pour ne pas contraindre votre libre volonté, parce qu'alors vous seriez forcés à la foi en Moi et en Mon Pouvoir, or vous devez arriver à cette foi sans contrainte. En outre sachez que le but de la vie terrestre de tous les hommes consiste à servir dans l'amour. Et ainsi vous devrez toujours travailler l'un pour l'autre si vous voulez accomplir votre tâche terrestre. Je bénirai donc en particulier ces hommes qui sont toujours prêts à aider en présence de souffrances et de difficultés corporelles. Ces hommes reconnaîtront la cause d'une maladie grâce à la connaissance qui procède de leur amour et ils reconnaîtront aussi les justes moyens pour la guérison ; et sur la base de leur disponibilité d'aider et de leur amour pour leur faible prochain et ceux qui souffrent, ils auront du succès dans leurs guérisons. Mais au fond Ma Volonté est à la base de chaque guérison, et celle-ci impose donc des limites même à l’action d'un homme, lorsque Je reconnais qu’une longue maladie est précieuse pour l'âme du malade. C’est Ma Volonté qui détermine le destin d'un homme, dont font aussi partie les maladies pour lesquelles la volonté humaine, malgré les moyens qui sont employés, ne peut rien faire. Mais Je ne jugerai pas lorsque les hommes trouvent des moyens qui doivent apporter de l’aide aux souffrants, parce que tant que la volonté d'amour d'aider est la cause de ces recherches, alors elles auront aussi Ma Bénédiction. Mais si la conquête de biens terrestres est l'occasion de produire de tels moyens, alors ils sont presque toujours sans effet ou nuisibles pour le corps humain, malgré l'apparente amélioration. Mais vice versa, des moyens plus inoffensifs peuvent être suffisants pour procurer une guérison, si cela est Ma Volonté, et lorsque Je considère venu l'instant pour une guérison. Une maladie doit surtout promouvoir le lien avec Moi, l'homme doit se réfugier en Moi, il doit Me demander la guérison, alors Je lui enverrai ces hommes qui veulent faire de leur mieux pour la guérison du malade, et dont Je peux guider les pensées, parce qu'il est uni à Moi au moyen d'une vie d'amour selon Ma Volonté. Mais il se trouve rarement de tels guérisseurs qui ont Ma Grâce, et plus que jamais les hommes se servent de tels moyens qui ont vu le jour au travers d’actes non bénis. Mais alors ni le corps ni l'âme ne peuvent enregistrer de guérison, parce que Je ne le permets pas au travers de tels moyens. Je veux que l'âme soit aidée, si nécessaire, même sans la volonté de l'homme, Je veux qu’au travers de la maladie elle se détourne du monde, chose qui est beaucoup plus facile si elle ne peut plus suivre les désirs du monde. Vous les hommes vous pouvez donc vous servir à tout instant de l'aide d'un médecin, mais Je décide de la guérison, et son effort sera béni par Moi seulement si la poussée de ses actes est avant tout l'amour pour le prochain. Et seulement alors vous guérirez si vous tirez de votre maladie un avantage pour votre âme, si vous vous en remettez à Ma Volonté, si vous supportez avec patience vos souffrances et si vous Me remerciez pour le fait que votre âme a conquis un grand gain en s’affirmant dans la maladie. Mais vous pouvez aussi vous libérer de chaque maladie au moyen d'une foi très ferme en Moi et en Mon Amour, de la même façon que J'ai pu guérir ces hommes pendant Mon Chemin terrestre, « car leur foi les a aidés ». Rien n’est impossible lorsque votre amour est si profond qu’il forge une foi vivante et vigoureuse qui fait que vous ne douterez alors pas une seconde de Mon Amour et de Mon Pouvoir. Et alors vous pouvez guérir tout à coup, parce que cette guérison n'entraine aucune contrainte de foi, parce qu'alors vous possédez déjà une foi très ferme. Mais qui de vous a cette forte foi ? Qui se sert sans hésiter de Mon Pouvoir, qui s‘en remet totalement à Moi en Me priant de le guérir, et qui ensuite est aussi convaincu que sa prière a trouvé écoute ? Alors un miracle peut vraiment avoir lieu, soit sur vous-mêmes ou bien sur votre prochain, lorsque vous formulez cette prière dans une forte foi. Mais celui qui est totalement uni intimement avec Moi est déjà entièrement dans Ma Volonté, et alors il Me pousse à Agir et il n'emploie pas sa volonté. Il porte ensuite aussi la souffrance la plus difficile avec résignation dans Ma Volonté, et alors il rend un très grand service à son âme, plus grand qu'au moyen de la guérison de son corps. Mais J'agirai toujours sur vous pour que votre sort soit supportable, et là où un homme doit passer à travers de grandes douleurs, là s'exprime seulement Mon Amour pour son âme qui M'en remerciera un jour dans le Royaume spirituel, parce que déjà sur la Terre elle a pu se libérer de beaucoup de scories. Elle Me sera reconnaissante qu’au travers de ses souffrances elle a pu se libérer de sa faute sur la terre et maintenant elle peut entrer dans le Royaume spirituel beaucoup moins chargée, chose qui ne lui aurait pas été aussi facile avec un corps sain.

Amen

Chaque homme pourrait percevoir le Discours de Dieu

B.D. 8654 from 24 octobre 1963, taken from Book No. 91

Comme c’était au début lorsque Je parlais aux êtres procédés de Moi pour Me révéler Moi-Même à eux comme Créateur et Père, ainsi Je vous parle aussi aujourd'hui à vous les hommes qui êtes ces êtres. La Lumière de la connaissance que vous possédiez au début, parce que vous avez été créés parfaits, vous ne la possédez plus en tant qu’homme, parce qu'autrefois vous vous êtes librement séparés de Moi et donc vous êtes sortis de l'état de Lumière et vous êtes entrés dans l'obscurité. Dans l'obscurité cependant vous êtes malheureux et Je veux de nouveau vous aider à la Béatitude, Je dois donc de nouveau allumer une Lumière, Je dois vous parler et vous annoncer d'abord Ma Volonté, pour que vous maintenant en tant qu’homme vous puissiez vivre selon Ma Volonté. Parce qu’il s’agit que vous vous insériez de nouveau dans la Loi de l'Ordre éternel, que vous viviez selon Ma Volonté qui demande de vous l'accomplissement des Commandements de l'amour. Vu qu’au début de la vie terrestre, vous êtes sans n'importe quelle connaissance, vous devez être instruit sur le sens et le but de la vie terrestre. Mais sur celle-ci vous devez aussi connaître la pleine Vérité, pour cela Moi-même Je vous parle en tant qu'Esprit du Père de l'Éternité, Je parle à l’étincelle spirituelle qui repose en vous, qui ensuite guide Ma Parole à votre esprit, vous réfléchissez sur celle-ci et maintenant votre volonté suit par conséquent Ma Volonté ou bien vous vous rebellez de nouveau à celle-ci. Au début Mon Discours vous rendait bienheureux, vu que vous reconnaissiez Mon Amour pour vous qui se manifestait toujours de nouveau à travers la Parole. Lorsque vous ne pouviez plus entendre Ma Parole, parce que vous vous êtes fermés au Rayonnement de Mon Amour, vous avez aussi perdu votre connaissance, et votre état était sans Lumière et sans Force et donc il était malheureux. Mais lorsque vous vous ouvrez de nouveau comme homme consciemment au Rayonnement de Mon Amour, alors vous connaîtrez Ma Volonté que vous devez seulement à nouveau vivre jusqu'au bout pour pouvoir être maintenant interpelé par Moi au travers de l’étincelle spirituelle et maintenant vous pouvez recevoir à travers Ma Parole un savoir qui vous rendra heureux, parce que vous entrez de nouveau dans l'état de Lumière. Ma Parole résonnera toujours en vous si votre volonté le permet, parce que le contact entre Moi et vous subsistera toujours de Ma Part, mais la possibilité de M’entendre Moi-Même existe pour chaque homme et chacun devrait l'exploiter, parce qu'avec Ma Parole lui afflue aussi la Force pour son chemin terrestre qui le guide à Ma Volonté. À cause de votre grand éloignement de Moi, auquel vous-mêmes avez tendu dans la libre volonté, vous avez perdu le savoir et la compréhension, mais vous-mêmes pouvez fréquenter votre Dieu et Père, vous pouvez tenir dialogue avec Lui, et Il répond à vos questions que vous pouvez Lui soumettre sur toutes vos pensées que vous pouvez échanger avec Lui à chaque instant. Et si à vous les hommes il est dit ceci, vous ne le croyez alors pas et vous vous moquez de cela en le considérant comme fantaisie, et vous-mêmes perdez tout l’apport de Force que vous garantit Ma Parole. Et seulement lorsque vous-mêmes faites la tentative, lorsque vous M’écoutez dans le silence dans une intime prière, la Voix résonnera doucement en vous et vous serez heureux, parce qu'alors Mon Amour de Père vous effleure, car il veut se révéler à vous pour conquérir aussi votre amour. Mais seulement peu font la tentative, peu seulement ont le désir pour Mon Discours et seulement peu croient que Moi-même Je Me baisse vers les hommes, pour leur montrer de nouveau le lien direct, parce qu'ils doivent Me reconnaître comme leur Dieu et Père Qui Est sublimement parfait et Qui veut mener les hommes à la perfection. Mais ce savoir de Ma Manifestation directe doit être accueilli avec foi, parce qu'il a un effet seulement lorsqu’un homme a conquis à travers une vie dans l'amour cette foi que le Père parle avec Son fils. Seulement alors il pourra reconnaître les résultats de Mon Discours comme Vérité et seulement alors son âme l'évaluera et montera en haut dans son développement. Vous les hommes cependant devez toujours vous rappeler que le Discours de Ma Part est toujours plus crédible qu'un silence total de votre Père de l'Éternité, parce que Mon Être d’Ur est Amour, et de cet Amour vous êtes procédé. L'Amour cependant cherche toujours le contact avec ce qui est levé de Lui. Donc le Son de Ma Parole est plus crédible qui si Je M'étais enveloppé dans le Silence et ne Me révélait jamais à Mes créatures en tant que Père affectueux, parce qu'alors Ma Perfection serait à mettre en doute si Je n'avais pas pitié de toutes Mes créatures qui demeurent dans l'obscurité, et cette Compassion se manifeste justement dans le fait que Je laisse briller une Lumière dans l'obscurité, et cette Lumière est Ma Parole qui vous est guidée d'en haut, qui est le Rayonnement de Mon Amour qui désire seulement un cœur ouvert pour pouvoir devenir efficace en vous.

Amen

Libre changement de créature en fils

B.D. 8655 from 25 octobre 1963, taken from Book No. 91

Je ne renoncerai pas à vous dans l’éternité, et cela signifie qu'avec sécurité vous reviendrez un jour à Moi, parce que Mon Amour vous appartient et il n'abandonne jamais plus ce qui est procédé de Lui. Un jour donc vous atteindrez le but, la dernière unification avec Moi, et un jour J’atteindrai aussi Mon But que Je Me suis imposé dans la Création des êtres : et qui est que vous Mes créatures soyez changées librement en Mes fils, que vous deveniez des dieux que Moi-même Je n'ai pas pu créer mais que la libre volonté de l'être lui-même devait créer, c’est-à-dire que les êtres créés par Moi devaient rester dans la perfection, bien qu’ils puissent aussi assumer un être inversé, ou bien ils devaient de nouveau retransformer l'être qui s’était inversé librement de nouveau dans sa constitution primordiale. Donc l'être pouvait s'éloigner de Moi encore comme il le voulait, de toute façon Je ne l'ai pas laissé tomber. Je ne l'ai pas laissé au destin qu’il s’est choisi tout seul, mais Je l'ai poursuivi avec Mon Amour et J’ai créé toutes les possibilités de porter l'être sur le chemin du retour, ce qui signifie que J'ai assumé sa Conduite de l'abîme vers le Haut et J’ai d'abord exclu Mon adversaire qui avait causé l'éloignement du spirituel de Moi, de sorte qu'il ne pouvait plus exercer aucune influence sur les êtres qui l'avaient autrefois suivi librement. Et Je vous ai expliqué déjà souvent que cela s'était passé en liant dans la matière toutes les particules dissoutes, dans les plus différentes Créations dans l'Univers. Et dès que cette liaison du spirituel s’était déroulée, le retour du spirituel avait commencé et maintenant le chemin mène vers le Haut. Tout le spirituel lié dans la Création appartient certes encore à l'adversaire, et donc il peut aussi être dit : La Création matérielle est le règne de Mon adversaire. Malgré cela il lui est soustrait le pouvoir sur ce spirituel lié, et il ne peut pas l'empêcher dans son développement vers le Haut, tant qu’il n'est pas mûr au point de devoir parcourir le dernier stade comme homme, mais ensuite de nouveau il est exposé au pouvoir de Mon adversaire. Je dois lui laisser cette liberté, parce que vous l'avez choisi librement comme votre seigneur lorsque vous deviez vous décider pour Moi ou pour lui. Mais Mon Amour vous poursuit à nouveau pendant toute la vie terrestre, parce que maintenant nous combattons tous les deux pour l'âme de l'homme qui est l'être primordial autrefois tombé, qui doit de nouveau revenir totalement à Moi. Il emploie toute son influence pour déterminer l'homme à des actions de désamour, tandis que Je cherche toujours de nouveau à le stimuler à une vie dans l'amour et Je lui présente aussi l'effet de celle-ci. Mais l'homme lui-même décide, et pour cela il ne peut être forcé d'aucune part. Mais il a un Père qui aime Ses fils, et donc Je Me révélerai toujours de nouveau Moi-Même à l'homme, pour qu'il apprenne à Me reconnaître Moi-Même et Mon Être et réponde à Mon Amour. Parce qu'alors il se détourne certainement de Mon adversaire, alors a eu lieu le retour au Père, parce que l'amour nous unit indissolublement. Mais alors doit aussi avoir lieu le retour dans le Règne spirituel, parce que seulement celui-ci subsiste, tandis que la Terre comme chaque Création visible est seulement un monde d'apparence qui existe seulement encore pour le spirituel non mûr, qui à cause de son immaturité ne peut pas entrer dans le Règne de la Lumière, dans l'unique monde existant, tant que l'âme se croit encore dans l'ambiance terrestre matérielle lorsqu’elle a laissé le corps terrestre, tant qu’elle ne s'est pas transformée en amour. Parce que cela peut se produire encore dans l'au-delà, tant que les Portes dans le Règne spirituel ne seront pas fermées. Mais viendra le temps et il est très proche, dans lequel même cette possibilité de récupérer ce qui a été manqué de faire sur la Terre n’existera plus dans le Règne de l'au-delà. Le temps viendra où les Portes dans l'Éternité seront fermées pour toutes les âmes qui avaient encore la Grâce jusqu'à la fin de cette Terre, de pouvoir vivre et de se libérer du pouvoir de leur ennemi, parce qu'alors aura déjà surgi une purification, une séparation des boucs des moutons aura eu lieu. Je viendrai chercher les Miens pour les porter chez Moi dans le Règne de Paix, et ils pourront laisser la Terre vivant dans le corps, parce que Je les ai destinés à la lignée de la nouvelle race humaine sur la nouvelle Terre. Mais celui qui ne fait pas partie des Miens, ira irrévocablement à la rencontre d’une Nouvelle Relégation, parce que pour ce spirituel il n'existe plus la possibilité dans le Règne de l'au-delà d'y mûrir encore. Il a atteint un état si bas que même dans l'au-delà il pourrait se dérouler seulement une chute qui devrait de nouveau le mener à une Nouvelle Relégation. Je connais l'état des âmes de tous les hommes avant la fin, et même l'enfer sera vidé lorsqu'il cache des âmes si totalement endurcies que même celles-ci seront à nouveau reléguées dans la matière solide, parce qu’en elles il n’apparait aucune possibilité de remontée, et elles aussi devront de nouveau un jour entreprendre la voie du retour vers Moi, si le but doit être atteint. Chaque homme, chaque âme autrefois tombée, peut se savoir aimée de Moi et elle n'est jamais laissée à elle-même. Je sais aussi ce qui sert à chaque âme, mais Je lui laisse sa libre volonté et selon celle-ci elle formera aussi son sort lorsque sera venue la fin de cette Terre, parce que Je ne tolère aucun arrêt dans le développement, et donc Je mets une fin à l’action de Mon adversaire, dès qu'il cherche à empêcher le développement vers le Haut. Alors sera venue la fin d'une période de développement et une nouvelle devra de nouveau commencer, il doit de nouveau être rétabli l'Ordre dans lequel toutes les créatures doivent se bouger si elles veulent un jour atteindre le but, la totale unification avec Moi.

Amen

Dieu exécute Son Plan de Salut

B.D. 8656 from 26 octobre 1963, taken from Book No. 91

Vous ne pourrez jamais M’empêcher dans l'exécution de Mon Plan de Salut de l'Éternité. J'ai certes dit que vous pouvez éviter beaucoup par la prière intérieure, mais Mon Plan de Salut est construit sur la volonté des hommes que J'ai reconnue d'éternité et J’ai pu établir en fonction de celle-ci le temps où se dérouleront de grandes transformations et Je maintiendrai ce temps. Je peux certes détourner des événements de certains individus grâce à leur prière intérieure, Je peux guider chaque individu de sorte qu’il ne soit pas frappé par les événements que Je laisse venir sur les hommes si Je veux atteindre Mon but de continuer l'Œuvre de Retour dans son pays parce qu’elle est arrivée à un point d’arrêt. Mais Je vous ai toujours prédit des événements insolites et ces prévisions s'acquitteront, parce qu’ils doivent s’accomplir si l'Ordre divin doit de nouveau être rétabli. Je sais en Vérité depuis l'Éternité comment et quand l'Ordre divin ne sera plus observé et donc J’ai pu aussi indiquer toujours ce temps et mentionner le grand bouleversement qui se produira irrévocablement selon Mes Annonces. Mais les hommes ne croient jamais sans douter à ces Annonces parce que ce qui leur est prophétisé comme imminent va au-delà de tout concept humain. Ils pourront certes reconnaître dans les événements du monde qu’il doit surgir un changement, parce que les hommes ont atteint de basses eaux qui sont indiquées clairement par l'avidité des plaisirs et par le très grand désir du bien vivre terrestre, de biens terrestres, de renommée et de pouvoir. Ils peuvent donc reconnaître dans les signes du temps que ces Annonces ont une certaine justification, qu'elles sont à prendre au sérieux et donc ils doivent mener leur propre mode de vie en conséquence. Mais l'absence de foi est déjà trop grande pour que soient écoutées de telles indications de la part des hommes. Ils vivent sans gêne une pure vie terrestre et refusent toutes les pensées d'un changement incisif. Et pour cela l'humanité sera surprise par un événement naturel d'espèce catastrophique qui sera d'une portée telle que la Terre n'a jamais vue, qui signifie pour beaucoup d'hommes la fin de leur vie et qui apporte un chaos d'une immense portée et signifie une très grande misère pour les hommes. Cela est un dernier signe d'avertissement et doit donc aussi toujours de nouveau être annoncé aux hommes. Mes messagers doivent le faire remarquer aux hommes pour qu'ils reconnaissent la Vérité lorsque cet événement arrivera, et qu'ils utilisent encore bien le dernier temps jusqu'à la fin imminente pour le mûrissement de leur âme. Ils trouveront peu ou aucune foi, et malgré cela Je charge Mes messagers toujours de nouveau de parler là où se présente une occasion. Les hommes ne veulent pas être dérangés dans leur vie avide de plaisirs, mais ils seront tout à coup effrayés de l'imminent événement et celui-ci peut être la fin pour chaque homme, et il ne pourra rien emporter avec lui de tous ses biens terrestres. Et il doit toujours se rappeler de cela parce que même s’il ne veut autrement pas croire, il sait également qu'il ne peut pas prolonger sa vie physique d'un jour, parce que l'heure de sa mort est établie et il sait que même pour lui vient une fin et celle-ci peut arriver chaque jour, et il devra laisser en arrière ce qui détermine le contenu de sa vie. Et donc il ne devrait pas évaluer trop les biens terrestres, mais se procurer des biens pour l'éternité. Seulement ainsi il agirait avec intelligence, au lieu de penser seulement à la vie terrestre, car cela n'est pas un signe d'intelligence, mais témoigne d’une pensée chaotique. Mais Mon Plan de l'Éternité est établi, et le jour que J'ai fixé sera maintenu, parce que la race humaine ne s'acquitte plus de sa tâche terrestre et donc elle sera déglutie par la Terre à l’exception de ceux qui M'ont reconnu, qui croient en Moi et Me restent fidèle jusqu'à la fin. Parce que la Terre doit continuer à s'acquitter de son but comme station d'école pour le spirituel qui se trouve sur la voie du retour. Et pour cela la grande Œuvre de Transformation ne peut pas échouer, et tout doit se produire ainsi comme Je l’ai toujours prédit, parce que Je ne laisse pas les hommes dans l'ignorance et J’offre à chacun encore assez d’occasion de Me trouver, pour chercher avec Moi la liaison dans la foi et dans l'amour. Et en Vérité, ils seront sauvés encore avant la fin. Déjà auparavant Je les appellerai pour qu'ils ne courent pas le risque de se précipiter complètement, mais puisse mûrir dans l'au-delà. Ou bien à la fin Je les transporterai de la Terre dans un lieu de paix, parce qu'ils doivent donner de nouveau la vie à la nouvelle Terre comme lignée de la nouvelle race humaine. Croyez, vous les hommes, ce que Je vous annonce depuis longtemps, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps et chacun qui est de bonne volonté, peut encore être sauvé, pour que l'horrible destin d’une Nouvelle Relégation ne le frappe pas.

Amen

Le Discours Paternel

B.D. 8657 from 28 octobre 1963, taken from Book No. 91

Vous devez toujours de nouveau expérimenter Mon Amour et Ma Grâce et vous sentir autorisés à être appelés Mes fils que le Père embrasse avec Son Amour et les accompagne sûrement à travers la vie terrestre. Vous devez parcourir toutes les voies dans la conscience que Je marche auprès de vous, que vous devez toujours seulement saisir Ma Main, lorsque le chemin vous semble fatigant et lorsque vous avez à dépasser des obstacles. En Moi vous trouverez toujours le juste Soutien, pour combien le chemin mène abruptement en haut. Vous ne devez pas marcher dans l'obscurité, parce que Moi-même Je rayonne la Lumière qui vous éclaire distinctement. Combien volontiers Je mène Mes fils à la Main et leur aplanis toutes les voies, combien volontiers Je parle avec eux pour les rendre heureux, combien volontiers Je leur laisse sentir Mon Amour Paternel et leur montre toujours Ma Présence. Je veux seulement que vous répondiez à Mon Amour, mais alors Je prodigue aussi sans limite Mes Dons de Grâce, parce qu'en Vérité, tout Mon Amour appartient à vous qui vous unissez toujours de nouveau en pensées avec Moi. Parce que Je sais qui a la nostalgie de Moi, et celui-là trouvera aussi la satisfaction. Mais tant que vous marchez encore sur la Terre, votre corps terrestre vous tient encore captif, et votre âme ne peut pas se libérer encore totalement, elle est toujours encore tenue serrée par la matière qui l’enveloppe, parce que celle-ci n'est pas encore entièrement spiritualisée, et donc vos pensées seront toujours encore soumises aux limitations terrestres, vous ne pourrez pas saisir intellectuellement les processus purement spirituels dans lesquelles l'âme se bouge encore. Beaucoup de choses vous sembleront encore incroyables, parce que l'esprit n'est pas en mesure de pénétrer dans les processus spirituels qu'un jour cependant vous pourrez embrasser clairement avec le regard, lorsque vous aurez déposé le corps matériel. Vous pouvez peut-être les pressentir, mais vous ne pouvez pas les saisir dans toute leur profondeur. Mais lorsque vous pouvez le faire, alors vous seriez déjà ineffablement bienheureux sur la Terre, parce qu'alors vous reconnaîtriez Mon infini Amour Paternel et cela vous rendra heureux dans une très grande mesure. Mais vous pouvez croire que vous qui Me servez comme fidèles collaborateurs sur la Terre, vous pourrez vite de nouveau vous bouger dans des domaines bienheureux, vous pouvez croire que vite vous oublierez toutes les fatigues de la vie et demeurerez sur des Hauteurs resplendissantes, où Ma Proximité vous rend ineffablement bienheureux. J'ai envoyé Mes messagers de Lumière sur la Terre pour une grande mission, et vous avez librement accepté ce parcours terrestre sur vous pour M’aider dans le Travail de Libération sur les hommes qui parcourent la vie terrestre dans une grande misère spirituelle. Et vous pouvez être certains que Je vous soutiens de toute façon, pour que vous meniez à la fin avec succès votre travail missionnaire. Mais vous-mêmes pouvez augmenter votre degré de Lumière à travers ce parcours terrestre, et vous pouvez venir si près de Moi que vous percevez constamment Ma Présence et maintenant votre âme se bouge plus dans les sphères spirituelles que sur la Terre. Et alors votre activité spirituelle, le travail dans Ma Vigne, sera bienheureuse, parce que Ma Force peut couler directement en vous au travers de votre total dévouement à Moi. Et ainsi il se produira aussi que vous effectuez un travail de Libération qui est si volumineux que vous ne le jugez pas possible, parce qu’il s'étend non seulement sur cette Terre, mais beaucoup pénètre dans le Règne de l'au-delà, et un jour vous expérimenterez un profond remerciement de toutes ces âmes qui, au travers de votre activité pour Moi et Mon Royaume, sont arrivez à la Lumière et ont été libérées des chaînes de l'adversaire. Mais tant que vous-mêmes demeurez encore sur la Terre, cette Bénédiction vous reste cachée, vous agissez en tant qu’homme au milieu des hommes et pouvez certes croire quelle insolite mission vous a été demandée, mais vous ne connaissez pas toutes les liaisons spirituelles, toutefois vous pouvez les pressentir, parce que Je laisse donner un petit regard à votre âme dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, et même en vous-mêmes brilleront des éclairs de Lumière qui momentanément éclairent le noir, et alors à vos pensées il n’est pas imposé de limitations, de sorte qu'un jour elles trouveront leur confirmation, parce que Je guide bien vos pensées, parce que vous M'appartenez. Vous demeurez sur la Terre seulement encore pour un bref temps, ensuite de nouveau vous reviendrez dans votre vraie Patrie, pour entrer de nouveau dans le Règne de la Lumière dont vous êtes procédés pour Me servir, et vous M'aimerez, Moi votre Père de l'Éternité, toujours seulement plus intimement, vous vous donnerez à Moi, et Mon Amour vous saisira, vous serez de nouveau unis avec Moi comme vous l'étiez au début.

Amen

La Lumière doit venir parmi les hommes

B.D. 8658 from 29 octobre 1963, taken from Book No. 91

À vous les hommes qui vous laissez instruire par Moi, est ouverte un grand domaine spirituel parce que Je peux donner au travers de Mes messagers et médiateurs la connaissance à tous ceux qui la désirent et qui sont en mesure de la comprendre au travers d’une vie d'amour. C’est un domaine qui est fermé à vos recherches intellectuelles, et qui est et reste non démontrable à vous les hommes, tant qu’il vous est offert de l'intérieur, à travers l'esprit, c’est une claire Lumière qui a pour vous la force d’une preuve de sorte que vous vous bougez dans un savoir réel. Et cette Région est inépuisable. Votre Dieu et Créateur vous instruira constamment et Il vous offrira toujours la plus profonde connaissance si seulement vous vous acquittez de la condition qui vous est demandée : que vous vous unissiez intérieurement avec Moi en prière ou par des actes d'amour, parce que la liaison avec Moi doit exister, autrement vous restez arrêtés dans une éternelle cécité spirituelle parce que Moi-même Je Suis la Lumière, Je Suis la Vérité, Je suis la Source d’où s’écoule l’Amour, la Lumière, la Force et une très profonde Sagesse. Et ce torrent peut se déverser seulement lorsqu’a été établi le contact que vous-mêmes devez établir, parce que vous l'avez un temps volontairement interrompu. Mais alors il vous sera ouvert une Région, dans laquelle vous en tant qu’hommes - vous ne pouvez pas entrer s'il n'existe pas ce contact avec Moi. Tout est clairement devant vous. Vous entrevoyez les liaisons spirituelles, vous comprenez Ma Gouvernance et Mon Action, il vous est révélé Mon Plan de Salut de l'Éternité, et vous le comprenez. Vous apprenez les processus spirituels qui sont à la base de votre être comme homme, vous comprenez même les processus de la nature et vous savez expliquer les événements autour de vous. Il vous est dévoilé Mon Être, et beaucoup de voiles qui sont encore devant vos yeux se soulèvent. Vous pouvez prendre vision aussi des mondes spirituels, si vous en êtes informés même seulement d'abord en pensées, jusqu'à ce que s’ouvre votre regard spirituel, lorsque vous aurez atteint un certain degré de maturité qui permet une vue spirituelle. Il vous est offert de Mon Amour de Père un savoir qui à vous les hommes manque totalement car Je voudrais de nouveau vous savoir dans la condition d’avant votre chute de Moi, lorsque vous étiez dans la plus claire Lumière de la Connaissance et étiez bienheureux. Vous devez de nouveau atteindre cet état et vous pouvez même l’atteindre pendant votre vie terrestre comme homme. Mais vous devez tendre vers celui-ci car il ne peut pas vous être offert. Vous devez vous relier avec Moi consciemment, vous devez Me reconnaitre comme votre Dieu et Créateur, comme votre Père, et désirer ardemment Ma Présence qui vous garantit ensuite aussi des Dons de Grâce de très haute valeur, parce que Mon Amour infini veut les externaliser, et Moi Je voudrais aussi vous rendre de nouveau la claire Lumière de la Connaissance, que vous-mêmes avez offusquée et ensuite entièrement perdue. Pensez seulement dans quelle obscurité d'esprit l'humanité marche, pensez que seulement certains créent autour d'eux une sphère pleine de Lumière, mais que seulement des étincelles de lumière brillent sur la Terre, elles pourraient certes être accueillies par chaque homme et elles suffiraient pour allumer de nouveau une Lumière dans le cœur d'un homme qui voudrait échapper à l'obscurité. Pensez combien plus heureux seraient les hommes si seulement ils se trouvaient dans un petit degré de connaissance, qu'eux-mêmes pourraient augmenter à tout instant. Alors vous qui avez déjà allumez en vous une lumière, comprendrez que Je favoriserai tout ce qui contribue à ce que la Lumière vienne parmi les hommes. Vous comprendrez que Moi-même J'instruis Mes porteurs de lumière, que Je les pourvois avec une riche connaissance, que Je les introduis toujours plus profondément dans la Vérité qui peut procéder seulement de Moi et que Je charge de nouveau ces porteurs de lumière de laisser briller dehors leur lumière pour que soit cassée l'obscurité qui pèse sur l'humanité. Je ne veux pas que vous les hommes laissiez la vie terrestre dans la même obscurité, dans le même état où vous êtes entrés. Je veux que vous, dans cette vie comme homme vous demandiez de nouveau la Lumière – et en Vérité, votre demande sera satisfaite, et elle vous rendra bienheureux déjà sur la Terre, lorsqu’il fait clair en vous, lorsque vous apprenez à comprendre pourquoi vous séjournez sur la Terre et quelle est votre vraie tâche terrestre. Moi Seul sais que cet esprit pourra être de nouveau bienheureux seulement lorsqu’il se trouve dans le cercle du courant de Mon Rayonnement d'Amour. Et dans ce cercle de courant d'Amour Je veux l’attirer déjà comme homme sur la Terre et Je lui envoie pour cela toujours plusieurs fois des Rayons qui doivent allumer en lui une Lumière, qui ensuite pousse toute seule vers la Lumière Primordiale de l'Éternité. Cela signifie donc que Je donne à chaque homme d'abord un petit savoir qui porte sur un domaine spirituel, et l'homme peut l'agrandir par sa propre volonté. Il peut profiter continuellement de Mon courant de Force d'Amour, il peut entrer en possession de biens spirituels lorsqu’il utilise ce courant de Force pour agir dans l’amour et l'amour l'allume ensuite une lumière toujours plus lumineuse. Or Lumière signifie savoir, reconnaissance, et très profonde sagesse – mais toujours concernant le domaine spirituel qui n'est pas accessible à l'entendement, parce que Moi-même Je décide d'instruire ces hommes qui s'offrent à Moi et Me demandent l'éclairage de leur esprit. Ceux-ci pourront accueillir un savoir volumineux et entrer ainsi lentement dans l’état de connaissance dans lequel il se trouvait au début. La ténèbre que Mon adversaire avait jetée sur eux s’estompe. Ils arriveront de nouveau à la Lumière parce qu’ils établiront de nouveau consciemment la liaison avec Moi, la Lumière Primordiale de l'Éternité et ils se laisseront de nouveau irradier par Moi, comme alors, lorsqu’ils ont été procédés de Moi dans toute la perfection.

Amen

Le libre lien conscient avec Dieu est Béatitude

B.D. 8659 from 30 octobre 1963, taken from Book No. 91

Je cherche à augmenter constamment la Béatitude de Mes créatures, peu importe dans quel degré de maturité elles se trouvent. Mais l'état de maturité est déterminant si elles acceptent ce que Je leur laisse arriver comme Dons de Grâce, ou bien si elles les repoussent. Ma Lumière d'Amour brille sans interruption dans tout l'Infini, et elle touche le spirituel déjà parfait ou bien augmente constamment sa Béatitude, mais elle brille aussi à tout le spirituel encore malheureux, cependant là où elle rencontre une résistance, elle reste sans effet. Toutefois là où la résistance faiblit seulement un peu, l'essentiel perçoit un allègement de son tourment ou des liens qu’il doit supporter tant que sa résistance n'a pas cédé totalement. Et alors il doit seulement s’ouvrir librement à Mon Rayonnement d'Amour, pour en être rendu heureux et pour monter toujours plus haut, ce qui a aussi toujours pour conséquence l'apport plus fort de Ma Force d'Amour. Dès que Ma créature est à nouveau consciente d’elle-même, qu’elle marche comme homme sur la Terre ou bien si elle est déjà entrée dans le Règne de l'au-delà, alors elle a établi le lien avec Moi et elle s'est ouverte librement au Rayon de Lumière de Mon Amour, et alors elle percevra aussi la Béatitude que Mon divin Rayonnement doit aussi lui préparer, parce que celui-ci veut toujours seulement rendre heureux. Et Je ne soustrairai jamais Mon Amour à Mes créatures et Je ne diminuerai jamais leur état de Béatitude lorsqu’elles sont entrées une fois dans cet état. Donc il peut exister toujours seulement une remontée, l'état de Béatitude peut toujours seulement augmenter lorsque la créature entre consciemment en contact avec Moi. Donc c’est un lien conscient que Je cherche à atteindre par des moyens de genre les plus divers, parce qu'alors l'être peut toujours de nouveau retomber, même lorsque Mon Amour se donne du mal pour l'empêcher, mais il ne peut pas être forcé, et établir le lien avec Moi est un acte de la volonté parfaitement libre. Cela mène l'être à une Béatitude qui augmente constamment, mais s'il n'est pas exécuté alors l'être reste dans un état malheureux et il peut s'arrêter dans cet état pour des temps éternels. Mais l'être toujours et toujours de nouveau est rayonné par Moi pour qu'il renonce à sa résistance, mais le Rayonnement reste sans effet seulement lorsqu’il se heurte à un constant refus. Donc vous les hommes ne savez pas quelle grande responsabilité vous avez, parce que dans la vie terrestre comme homme vous avez atteint ce degré pour prendre dans la libre volonté la décision qui peut vous libérer de tout malheur, qui peut vous former dans un être divin qui maintenant est en lien constant avec Moi et donc il peut aussi être continuellement rayonné par Ma Force d'Amour. Mais vraiment cette épreuve de volonté, lorsqu’elle est dépassée, est le grand tournant de votre être sur le chemin du retour à Moi. Votre destin terrestre est déterminé pour chaque homme de sorte qu’il puisse dépasser cette épreuve de volonté. Mais Mon adversaire se donnera du mal pour empêcher l'homme de chercher le lien avec Moi, et donc l'homme a à vaincre une bataille sur la Terre, parce que lui seul décide si Je vaincs ou bien si c’est Mon adversaire, mais ni Moi ni Mon adversaire ne forçons sa volonté, chacun cherche à l'influencer, mais l'homme lui-même doit se décider. Et si maintenant vous savez qu’avec cela vous décidez de votre état, c’est-à-dire si vous restez malheureux ou bien si vous vous préparez un état bienheureux, vous reconnaîtrez la grande responsabilité de la vie terrestre et alors vous devez vous donner du mal pour vous libérer de votre adversaire, chose que maintenant vous pouvez de nouveau seulement faire lorsque vous Me demandez la Force, et cette demande est déjà une liaison avec Moi que vous devez seulement renforcer pour conquérir la victoire sur l'adversaire. Parce que Je ne vous laisse pas vraiment sans Force si vous la demandez seulement à Moi, parce qu'alors vous vous ouvrez au Rayonnement de Ma Force d'Amour, et vous avez dépassé la plus difficile épreuve de volonté, maintenant vous marchez vers le Haut et vous ne tomberez jamais et encore jamais plus en arrière, dès qu'a eu une fois lieu votre lien avec Moi en Esprit et en Vérité. Parce que Je M'occupe et évalue seulement ce qui est perçu profondément dans le cœur, tandis que les mots n'ont aucune valeur devant Moi. Malgré cela Je ne cesserai pas de vous toucher toujours de nouveau, parce que Je lutte avec Mon adversaire pour vos âmes jusqu'au décès de votre corps, pour qu'un parcours terrestre malheureux infiniment long à travers la Création n'ait pas été inutile pour vous ; Je vous laisse toujours de nouveau frétiller des étincelles de Lumière d'Amour sur la Terre et ensuite aussi dans le Règne de l'au-delà, pour vous porter, vous Mes créatures, à renoncer à votre résistance et à tourner votre cœur librement vers Moi. Et chaque être particulier, chaque âme est une conquête pour Moi, dès que Je peux de nouveau la rayonner avec Mon Amour. Et ce que Je n'obtiens pas dans un parcours terrestre, Je l'obtiendrai certainement un jour, parce que Je ne renonce à aucune âme qui autrefois est procédée de Moi, Je la poursuis avec Mon Amour, même s’il se passe des Éternités, un jour elle reviendra sûrement librement à Moi.

Amen

L'abus des dons de Dieu (talents)

B.D. 8660 from 31 octobre 1963, taken from Book No. 91

Ne croyez pas pouvoir inverser impunément Mon Ordre de l'Éternité, ne croyez pas qu'une Bénédiction vienne sur une action qui est contraire à Mon Ordre de Loi. Et cela sera toujours le cas lorsque vous abusez des Dons que vous recevez en tant qu’homme, qui donc font jaillir en vous des fonctions qui stimulent votre volonté à l'action. L'homme est constitué d’une manière artistique, il est une Œuvre de Création qui montre Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance. Toutes ses fonctions sont logiques et ne pouvaient être imaginées que seulement par un Créateur dont la Sagesse est insurpassable, non seulement l’apparence corporelle diffère, mais tous les hommes ne disposent pas des mêmes facultés, et de la même volonté de les employer, certains sont plus faibles ou plus forts. Donc les hommes sont pourvus d’une manière différente dans leur pouvoir et leur volonté. Ils sont aussi compénétrés différemment par Ma Force, parce que cela dépend aussi de la volonté de l'homme s'il demande Ma Force qui est toujours à sa disposition ou bien s'il emploie seulement sa force vitale qui lui afflue selon la nature même d’une manière plus faible ou plus forte. Donc un homme en pleine santé corporelle peut disposer de davantage de force vitale qu'un homme qui possède un corps affaibli. Ce dernier cependant peut augmenter considérablement sa force en demandant directement Ma Force et donc accomplir aussi des œuvres qui dépassent celle du premier. Et ainsi à l'homme ont été donnés des talents qui se manifestent aussi d’une manière différente. Tous ces talents sont Mes Dons, des Dons de Grâce, que l'homme doit évaluer à juste titre dans la vie terrestre, en les utilisant de nouveau selon ses forces pour servir le prochain, parce qu'il voudra développer tous les talents, et avec cela agir ou pour la bénédiction ou par la joie, étant supposé que l'homme se bouge toujours dans l'Ordre divin. Mais tout le Divin peut aussi être déformé à travers l’action de Mon adversaire, parce que tout ce qu’il peut faire pour inverser l'Ordre divin il ne le laissera pas de côté. Plus l'homme lui est maintenant soumis, plus l'adversaire peut détruire en lui la foi dans un Dieu, il pourra aussi l’influencer, le pousser à développer les facultés qui demeurent en lui, les talents, d’une manière erronée, et il lui enlèvera le sens pour tout ce qui correspond à l'Ordre divin. Il voudra détruire « l'harmonie naturelle », l'homme voudra toujours vouloir penser et créer contradictoirement à cet Ordre, à l'harmonie. La pensée de l'homme est confondue à travers l'influence de l'adversaire, et ensuite l’homme se crée des images déformées, peu importe dans quel domaine l'homme est actif. Les hommes penseront d’une manière fausse et écriront leurs pensées de sorte que le résultat n’est pas pour la bénédiction des hommes, c'est-à-dire qu’ils établissent des déductions totalement fausses et avec cela ils ne donnent aucune satisfaction au lecteur qui se bouge encore dans l'Ordre divin. Seulement les disciples de l'adversaire les confirmeront et les accepteront, mais leur âme ne gagne rien, et perdra encore ce qu’elle possède. Et ainsi les différents talents sont mal utilisés du fait de la poussée de l'adversaire. Ce que maintenant ils appellent à la vie, seront toujours des images déformées de ce que J'ai créé pour la félicité des hommes. Les mains, les yeux et les oreilles sont mal employés dans leurs fonctions, leurs effets seront disharmonieux et déformés, parce qu'ils sont guidés par celui qui est contre l'Ordre divin, contre la perfection, et qui stimule les hommes à produire des œuvres qui témoignent de tout sauf des Dons divins que l'homme a reçu, car ils ont plutôt leur origine dans un domaine où tout est sorti de l'Ordre. Et le fait que ces produits d'origine satanique trouvent leur reconnaissance, démontre l'état spirituel des hommes, parce que ceux-ci n’ont pas été créés de sorte qu’il leur manque la faculté d'un juste jugement, mais leur absence de foi confond leurs sens, ils ne peuvent plus penser clairement, même lorsque leur esprit est aigu, vu d’un point de vue terrestre, mais leur cécité spirituelle se manifeste dans leur jugement erroné. Ils n'ont plus la capacité de distinguer l'harmonie du désaccord, alors que les hommes de sentiment spirituel s’accorderont toujours dans leur jugement. Et cette déformation des produits créés est seulement un signe de la confusion spirituelle, un signe de l'action évidente de Mon adversaire, et avec cela aussi un signe de la fin prochaine, parce que le mûrissement des âmes n’est plus garanti là où presque plus rien ne se bouge dans l'Ordre divin. Toutes Mes Créations témoignent de Ma Sagesse, de Mon Amour et de Mon Omnipotence, et ces caractéristiques doivent aussi être reconnaissables dans les créations et actions humaines. Tout doit rayonner l'harmonie et toucher avec bienveillance les hommes qui sont tournés vers Moi, mais celui qui se trouve encore loin de Moi du fait de sa fausse prédisposition envers Moi, du fait de son absence de foi ou de sa marche dans l'erreur, il lui manque aussi la juste perception pour toute harmonie, parce que son âme appartient encore à celui qui est Mon adversaire.

Amen

L'erreur domine les hommes - le livre des pères

B.D. 8661 from 1 novembre 1963, taken from Book No. 91

Combien il est difficile de guider les hommes à la Vérité si Je veux leur laisser la libre volonté. Le pouvoir de Mon adversaire sur les hommes est gigantesque, mais seulement à cause de leur libre volonté, parce que Je lui concède le droit d'exercer son influence, parce qu'autrefois ils l'ont suivi librement dans l'obscurité, ils ont abandonné toute Lumière, et il empêche même aux hommes d'arriver à la Lumière de la connaissance de sorte qu’ils puissent marcher dans la Vérité. Ils pourraient certes se libérer de l'obscurité, et vraiment cela éclairerait leur état spirituel qui n'est pas en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur, parce qu'ils sont d'esprit offusqué. Ils laissent certes devenir actif leur entendement et veulent même pénétrer intellectuellement dans les domaines spirituels, ils exploitent le livre des pères et même là ils procèdent intellectuellement pour l'interpréter, mais leur esprit est offusqué tant qu’ils ne prennent pas directement la voie vers Moi, leur Dieu et Créateur de l'Éternité, et demandent à Moi la très pure Vérité. Mais Mon adversaire cherchera toujours à les entraver dans cette demande pour l'apport de la pure Vérité en leur faisant croire pouvoir trouver la plus pure Vérité seulement dans ce livre des pères. Mais même si la Parole était restée inchangée, le savoir de celle-ci ne sert à rien si l'esprit ne garantit pas la juste interprétation. Mais ce contenu n'est pas resté inchangé, parce que rien de ce qui une fois est procédé de Moi dans toute la pureté ne reste conservé non déformé. Mais un homme réveillé en esprit reconnaîtra toujours où s’est insinué l'erreur. Et Mon adversaire a toujours pris soin que l’erreur se soit insinuée, parce qu’il était toujours possible pour lui de s'inclure dans l'entendement de ces hommes qui croyaient être des protecteurs de bien spirituel qui sont une fois procédé de Moi. Déjà beaucoup de divisions des églises vous montrent cela, parce que si tous avaient trouvé la même interprétation pour les Mots contenus dans le livre des pères, alors il n’y aurait pas eu de scission. Mais chaque orientation spirituelle croit posséder la juste interprétation, et il y a des différends, et déjà cela devrait donner à réfléchir aux hommes, et vous devez toujours de nouveau questionner votre Dieu et Créateur Lui-Même et vous-mêmes serez instruits par Moi selon la Vérité. Mais vous ne croyez pas aux Révélations directes de votre Père, vous considérez le Discours divin comme clos avec la « Parole de Dieu », que vous croyez posséder uniquement dans la Bible. Et vous n'avez même pas connaissance du fait, que « Moi-même J'agis dans celui qui croit en Moi ». Vous ne reconnaissez pas les Révélations divines, autrement vous accepteriez aussi ce qui est nécessaire pour vous de savoir. Mais comment doit-il être apporté une Lumière aux hommes, si vous-mêmes ne l’acceptez pas, vous qui vous croyez appelés à annoncer Mon Évangile aux hommes. La Vérité seule vous rend libre, la Vérité seule vous porte à la Béatitude, parce que seulement à travers la Vérité vous pouvez mûrir, parce que la Vérité est Lumière qui rayonne de Moi-Même, parce que sur une voie mal éclairée vous ne retournerez pas à la Maison de votre Père, parce que Mon adversaire vous repoussera toujours de nouveau de la voie juste, et vous ne vous apercevez pas que vous le suivez, parce qu’il se camoufle bien et vous empêche par des lumières d’éblouissement d'accepter la vraie Lumière. Mais seulement la volonté de l'homme décide. Et ainsi il peut vous être certes apporté toujours de nouveau une vraie Lumière, mais si vous la repoussez, vous continuez à marcher dans l'obscurité de l'esprit. Mais Je vous demande toujours de nouveau : pourquoi ne prenez-vous pas la voie directe vers Moi et ne Me demandez-vous pas l'éclairage de votre esprit ? Pourquoi vous conformez-vous rigidement au bien spirituel déformé et ne vous assurez-vous pas si vous marchez dans la Vérité, en la demandant toujours de nouveau à Moi ? Il ne vous viendra même pas une fois à l’esprit de douter de ce qui vous a été transmis au cours du temps. Mais vous devez toujours penser que rien de ce qui est passé à travers les mains des hommes ne se conserve pur, parce que l'homme a une libre volonté et donc il n'est pas empêché, lorsqu’il entreprend des changements, et le fait que des changements ont été exécutés, Je le souligne toujours de nouveau, et donc Je guide toujours de nouveau la pure Vérité à la Terre, parce que « le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole reste dans toute l'Éternité ». Et vu qu’elle est exposée à des changements par la volonté des hommes, elle n'est ensuite plus Ma Parole, donc Je la guide toujours de nouveau à la Terre, parce que Ma Parole est Vérité, mais toujours seulement Ma Parole. Réfléchissez sérieusement sur cela, parce qu'il est nécessaire que soit cassée l'obscurité spirituelle, qui est étendue sur la Terre par l’action de Mon adversaire qui mènera toujours la bataille contre la Lumière et particulièrement dans le dernier temps avant la fin. Si votre esprit est réveillé, alors vous saurez aussi clairement discerner la Vérité de l'erreur. Mais alors acceptez aussi Ma Parole qui est guidée directement d'en haut à la Terre, parce que Moi Seul sais combien il est nécessaire d’apporter une Lumière aux hommes, parce que beaucoup marchent dans l'obscurité de l'esprit et donc sont des guides aveugles pour les aveugles.

Amen

La lutte du prince de l'obscurité contre la Lumière

B.D. 8662 from 2 novembre 1963, taken from Book No. 91

Que de nouveau le mur de la foi soit toujours ébranlé, ne doit pas vous étonner, vous Mes domestiques sur la Terre, parce que Mon adversaire combattra toujours plus furieusement contre la Vérité et cherchera à éteindre la Lumière avec laquelle son vrai être est dévoilé. Vous ne devez pas oublier qu'il sait combien bref est encore mesuré son temps, et donc son action est particulièrement épouvantable, donc il cherchera à s'inclure partout et à se camoufler avec le vêtement d'un ange de lumière, il paraîtra aussi comme domestique choisi par Moi, pour guider dans l'erreur les hommes qui croient dans son appel. Vous ne suspectez pas le moins du monde là où vous pouvez le trouver, parce qu'il s’insinue là où il existe seulement une erreur qui lui en laisse la possibilité. Là où il y a l'erreur, là il y a aussi son royaume, et là il peut dominer les hommes et les guider toujours plus profondément dans l'erreur. Vous les hommes pouvez-vous protéger contre lui, si seulement vous vous donnez intimement à Moi, lorsque vous vous confiez à Moi et demandez la Protection contre lui. Mais souvent vous-mêmes ne reconnaissez pas le danger, vous croyez êtes très au-dessus de l'erreur et de toute façon vous êtes éblouis spirituellement, parce que vraiment cette présomption est déjà une arrogance spirituelle qui offre à l'adversaire la meilleure possibilité de s'insinuer. Je crie toujours de nouveau à vous tous : soyez vivants dans votre foi, ne l'affadissez pas, et faites de sorte que le « culte divin » ne devienne pas une habitude qui étouffe toute vie, parce que cela est le grand danger pour ceux qui se croient appelés à être des guides de leur prochain, qui eux-mêmes se contentent de toutes les formalités et qui intérieurement sont très loin du vrai et vivant lien avec Moi, qui est le seul à leur fournir l'autorisation de se compter parmi Mes moutons qui entendent ensuite Ma Voix et la reconnaissent comme celle du Père. Il faut que vous sachiez que J’exige de chaque homme une foi vivante, que Je ne Me contente pas d'une foi morte, mais qu'il doit être établi l'intime et vivant lien avec Moi dans la silencieuse chambrette, et pour cela il n’est pas nécessaire de manifestations extérieures, parce que celles-ci n'augmentent pas la dévotion comme vous le croyez erronément, mais ils la diminuent toujours plus. « Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux .... » Pensez à cette Promesse et isolez-vous totalement du monde, et seulement lorsque vous annoncez l'Évangile de l'amour, alors rassemblez votre communauté autour de vous, mais omettez toute action et usage extérieurs, et tendez seulement à établir un intime rapport avec Moi, le rapport d'un fils envers le Père, et en Vérité, alors Moi-même Je serai avec vous et Je guiderai bien vos pensées, et vous reconnaîtrez la Vérité comme Vérité, et l'erreur comme erreur. Ne vous complaisez pas dans des états d'extase, mais soyez toujours seulement sobrement tournés vers Moi dans l'amour, et en Vérité, alors vous agirez pour la Bénédiction de tous ceux auxquels vous apportez Mon Évangile. Mais gardez-vous d'être dans la volonté de Mon adversaire lorsqu’il prétend de vous d'omettre les preuves d'amour. Alors vous reconnaîtrez toujours comme origine celui qui est l'ennemi de toute Vie et qui veut empêcher que vous retrouviez la voie du retour vers Moi. Parce que seulement par l'amour vous pouvez de nouveau vous unir avec Moi. Donc tout ce à quoi vous pousse l'amour, doit correspondre à Ma Volonté et être bénit par Moi. Si à vous les hommes il est imposé une limitation dans les actions d'amour, si vous êtes entravés dans la prière pour les défunts ou bien pour votre prochain, alors sachez de qui procède cette prescription ou enseignements, et alors sachez aussi qu'il vous domine encore lorsque vous exécutez ses exigences. Il doit vous être évident et clair qu’il ne vous est jamais imposé une limitation dans vos actions d'amour, et chaque pensée affectueuse pour intercéder Me sera complaisante et aura un effet de Force que reçoit l'être auquel est tournée l'affectueuse prière. Vous les hommes vous devriez donc éviter d’embrouiller ce plus important Commandement de l'amour, vous devez de toute façon reconnaître clairement qui est derrière cela, qui met devant vous de tels enseignements d'erreur, et vous devez vous défendre contre lui et son influence en vous unissant encore plus intimement avec Moi, Qui vous protégerai vraiment de lui. Mais sachez que vous les hommes vous lui concédez son action, parce que vous vous êtes déjà trop liés à lui. Vous lui concédez trop de droits sur vous et il les exploite bien, de sorte que maintenant vous pouvez difficilement vous libérer de lui. Mais celui-ci est impuissant contre l'amour. Vivez vous-mêmes une vie dans l'amour, montrez votre amour désintéressé pour le prochain, portez une affectueuse prière à tous ceux qui souffrent la misère sur la Terre et dans l'au-delà et l'adversaire ne pourra plus s'approcher de vous, parce que contre l'amour il est impuissant. Mais ne le craignez pas, vu que Je Suis aussi son Seigneur, mais donnez-vous à Moi intimement, et dans le lien avec Moi il se déroule aussi le total détachement de celui qui est Mon et votre adversaire.

Amen

Ordre pour la diffusion de la Vérité

B.D. 8663 from 3 novembre 1963, taken from Book No. 91

La richesse spirituelle que vous possédez vous oblige à la donner à d’autres, et vu que c’est Ma Volonté que vous répandiez la Vérité, Je bénirai vos efforts à chaque instant. Donc ne vous laissez pas effrayer par les obstacles ou les difficultés que Mon adversaire vous procurera toujours, parce que lorsque Je vous promets Ma Bénédiction, alors l’action de Mon adversaire est inutile. Je veux seulement que vous vous fiez à Moi sans limites, que vous ne commenciez rien sans avoir prié pour Ma Bénédiction et pour Mon Assistance. Je ne veux pas que vous oubliiez pour Qui vous êtes actif, parce que ce n'est pas une activité terrestre que vous déroulez lorsque vous cherchez à répandre la Vérité, c’est l'accomplissement de Ma Tâche, que Moi-même Je vous ai confiée, et même si vous effectuez pour ainsi dire un travail terrestre, vous le déroulerez de toute façon seulement avec le Soutien de Forces spirituelles qui peuvent agir sur vous en Mon Nom dans chaque travail pour Moi et Mon Règne. Donc Je vous dis toujours de nouveau que les hommes ont d'urgence besoin de Lumière. Même s’il y en a toujours seulement peu qui la désirent, mais même ces peu peuvent de nouveau agir sur leur entourage, et vous serez surpris, là où rayonnera Ma Vérité, et vous pourrez constater les liaisons les plus étranges et vous serez heureux lorsque vous pourrez contribuer à ce que les hommes obtiennent la Lumière. Et même si Ma Conduite est évidente, les hommes doivent de toute façon être à l'œuvre pour que tout se déroule dans le cadre de la spontanéité, pour qu'aucun homme ne soit forcé à la foi, mais que soit toujours visible l'Amour, la Sagesse et la Puissance d'un Dieu et Créateur. Mais même vous, Mes domestiques, vous devez toujours de nouveau expérimenter Mon Amour et de Ma Providence. Parce que chaque bon Père de Maison pourvoit ses serviteurs. Et Je considère Mes serviteurs comme Mes fils, et à ceux-ci Je ne retiendrai rien de ce qu’ils ont besoin. Confiez-vous toujours seulement à Ma paternelle Providence, donnez-vous totalement à Moi et en Vérité, Je vous guiderai sur toutes les voies, Je bénirai votre travail pour Moi et Mon Règne et Je vous mènerai à un bon succès. Et vous devez toujours de nouveau savoir que J'ai besoin de vous, parce que des hommes doivent exécuter ce que Je considère bon et source de succès, parce que Je ne peux Moi-même pas agir ouvertement à cause de la libre volonté des hommes, parce qu'il doit être laissé la libre volonté aux hommes s'ils veulent accepter ou non la Vérité offerte par Moi à vous. Et ils ont d'urgence besoin de cette pure Vérité, et donc Je cherche toujours de nouveau des collaborateurs fidèles, et à eux Ma Bénédiction Paternelle est certaine.

Amen

La promptitude d'aide des êtres de Lumière incorporés

B.D. 8664 from 5 novembre 1963, taken from Book No. 91

Croyez que pour les hommes les choses iraient très mal si dans le dernier temps avant la fin Je n'envoyais pas toujours de nouveau des messagers de Lumière sur la Terre, qui apportent de Ma part directement la Lumière et la Force et ainsi contribuent à ce que soient sauvés au moins ces hommes qui n'ont pas encore cédé à Mon adversaire. Ces messagers de Lumière donc combattent contre le prince des ténèbres, en découvrant l'erreur dans laquelle se bougent les hommes, en leur portant donc la Lumière de la Vérité et avec cela en éclairant aussi la voie qui mène à Moi, la voie du retour à la Maison de leur Père. Dans ce temps de fortes Forces contraires sont à l'œuvre, parce que le pouvoir de l'adversaire est grand, parce que les hommes eux-mêmes lui concèdent ce pouvoir au moyen de leur fausse prédisposition d'esprit envers Moi, leur Dieu et Créateur de l'Éternité. Ils se bougent dans son règne et marchent continuellement dans l'obscurité de leur esprit. Cependant Mon royaume est le royaume de la lumière et du bonheur, et les êtres utiles de ce royaume de la lumière, poussés par leur amour envers ceux qui sont misérables, Me servent pour descendre à la terre afin de les aider toujours à trouver la voie du retour avant la fin. Et puisqu'ils sont seulement poussés par l'amour pour ce travail de rachat, Je l'accepte et les place là où il y a une possibilité de succès, où ils déroulent alors une affectueuse activité terrestre aussi bien que spirituelle.

Pour l'instant ils vivent en tant qu’êtres humains parmi des êtres humains bien que leur âme soit déjà entièrement mûres ils doivent également s’adapter aux hommes. En conséquence ils ne se tiennent d'aucune manière spéciale, mais ils vivent comme les autres, souvent dans les conditions les plus pauvres. Mais ils n'auront jamais à souffrir la misère, parce qu'ils agissent sur la Terre comme Mes serviteurs et en tant que bon Maître de maison J'assume toutes leurs préoccupations terrestres. Malgré cela Je ne Me manifeste pas avec évidence dans leur ambiance, mais ils sont reconnaissables par chaque homme croyant dans leur mission inhabituelle, parce qu'ils Me servent comme porteurs de Lumière, comme porteurs de la Vérité qu'ils reçoivent directement de Moi et ils peuvent la mener à leur prochain. Seulement la pure Vérité peut encore apporter le salut aux hommes qui vivent totalement dans l'erreur, dans l'obscurité de l'esprit et donc ils sont dans le plus grand danger d'aller se perdre. Parce que vous les hommes ne pouvez pas estimer quel risque court l'humanité dans ce dernier temps avant la fin. Et cela Me pousse à envoyer des messagers de Lumière sur la Terre, qui maintenant en tant qu’homme font tout leur possible pour agir à Ma Place sur la Terre, parce que les hommes ne doivent être soumis à aucune contrainte de foi. Ces porteurs de Lumière eux-mêmes ne soupçonnent pas d'où ils proviennent, dès qu'eux-mêmes reçoivent comme homme des Révélations de Moi, pour pouvoir exécuter leur mission, parce que vite ils reconnaîtront le bas état spirituel des hommes et l'absence d'espoir de ceux-ci, d'arriver jamais à la Lumière de la Vérité, si à eux il n'est pas apporté une aide inhabituelle et vu qu’eux-mêmes sont introduits par Moi dans le savoir de toutes les liaisons au moyen de l'apport de la Parole, alors ils savent aussi qu'eux-mêmes proviennent d'une autre sphère en vue d’une mission. Malgré cela à eux il reste caché d'où ils proviennent tant qu’ils n'ont pas atteint un certain degré de maturité comme homme, qui cependant est atteint seulement peu avant la fin de la vie corporelle, parce qu'il est indifférent pour la mission de l'homme quel esprit s'est incorporé en eux, vu que tous les êtres de Lumière qui s’offrent pour le salut des hommes pour ce chemin terrestre, sont des esprits d'amour qui sont près de Mon Cœur, et Mon Amour pour toutes Mes créatures est si infiniment profond que de Ma Part Je ne fais aucun classement, comme le fait toujours une pensée limitée. Mais vous les hommes avez le désir de connaître votre vie antécédente, et alors parfois votre amour Me pousse à vous donner de petites indications, à condition que vous interprétiez de manière juste ces indications, parce que dans Mon Règne il existe énormément d'êtres qui se trouvent dans le même degré d'amour, et bien que chaque être soit auto-conscient de lui, de par leur constitution ils correspondent à un grand esprit d’Ur au travers de leur très grand amour. Et Je les saisis de nouveau avec Mon Amour et Suis aussi présent avec eux sur la Terre, pour les assister dans leur mission spirituelle, parce qu'elle est absolument nécessaire, parce que l'humanité est arrivée à un état spirituel si bas que seulement la pure Vérité peut de nouveau la mener en haut, et vous, Mes messagers, vous devez la recevoir directement de Moi pour que soit reconnue l'erreur, pour qu’il fasse clair sur la Terre, pour que Moi-même Je sois reconnu des hommes dans tout Mon Être. Parce que Mon adversaire cherche vraiment à empêcher cette connaissance, pour entraver les hommes à chercher et trouver la voie vers Moi, parce que celui qui Me reconnaît dans Mon infini Amour, dans Mon infranchissable Sagesse et dans Mon très grand Pouvoir, tendra aussi vers Moi, et sera sauvé d’une chute répétée dans l'abîme.

Amen

S’affirmer dans la lutte contre la foi

B.D. 8665 from 6 novembre 1963, taken from Book No. 91

Vous tous expérimentez continuellement Mon grand Amour et Ma Grâce, vous qui vous laissez interpeler par Moi, vous qui recevez directement Ma Parole, et aussi vous tous qui acceptez Ma Parole de Mes messagers, qui la reconnaissez comme la Voix de votre Père de l'Éternité, vous ne pouvez jamais plus aller vous perdre dès que votre cœur accueille Ma Parole et dès que vous cherchez à exécuter Ma Volonté que vous reconnaissez à travers Ma Parole. Vous tous ne savez pas dans quel Courant de Grâce vous vous trouvez, de sorte que Mon adversaire ne peut pas oser s'approcher de vous tant que vous êtes en contact avec Moi, tant que vous lisez Ma Parole et vous vous trouvez sous son effet. Et donc vous pouvez vous louer heureux vous tous qui êtes interpelés par Moi directement ou indirectement, parce qu'alors vous êtes aussi intimement unis avec Moi, et cela signifie toujours l'afflux de la Force spirituelle que votre corps perçoit peu, mais l'âme davantage et elle mûrira dans la vie terrestre. C’est un processus qui maintenant se déroule et que Je vous ai déjà indiqué pendant Mon Chemin terrestre, et beaucoup d'hommes ne veulent pas croire qu'il est possible d’être en contact direct avec Moi, que Ma Voix soit audible. Et alors ces hommes se trouvent aussi en dehors de Mon divin Courant de Grâce, bien qu’ils croient pouvoir se procurer des avantages pour leur âme à travers un soi-disant culte divin. Mais cet avantage pour l'âme sera procuré toujours seulement par un contact conscient avec Moi, et alors l'homme entendra aussi Ma Parole pure dans les lieux où elle est offerte habituellement. Mais ce conscient et intime contact assure l'homme d’entendre aussi Mon Discours dans les sermons qui sont tenus d’une manière habituelle. Parce que Je guiderai ses pensées de sorte qu’elles soient touchées seulement par la Vérité et pour qu’elles restent totalement intouchées par le patrimoine spirituel erroné. Mais Ma Parole guidée directement à la Terre est un Don de Grâce d'une inestimable valeur. Et malgré cela il est accepté et reconnu seulement par peu d'hommes en tant que Voix du Père. Mais Je connais le cœur des hommes, la maturité de leur âme, leur bonne volonté et leur disponibilité d'écouter Ma Parole, et donc Je peux guider à ceux-ci Ma pure Parole pour faire arriver l'Aide dans le dernier temps avant la fin à ceux qui en ont besoin pour ne pas lâcher dans la dernière lutte contre la foi. Parce qu'alors on verra combien profondément l'homme est dans la Vérité, parce que celle-ci seule lui donnera la Force pour tenir bon. Et ils ne seront pas beaucoup, parce que seulement la Vérité porte en soi la Force dont l'homme a besoin pour résister, lorsqu’il lui est demandé sa déclaration. Celui qui est dans l'erreur, renonce à tout, parce que sa foi en lui est morte, celui-ci ne se déclarera jamais pour Moi en Jésus et pour Mon Œuvre de Libération. Et si maintenant vous savez que vous arrive une très grande mesure de Grâce à travers Ma Parole d'en haut, alors vous pouvez vous louer heureux de pouvoir participer à un Acte d'Amour et de Miséricorde qui vous donne la connaissance, qui vous transmet la très pure Vérité et qui vous rend capables de vous affirmer dans le temps difficile qui arrive, parce que vous êtes toujours pourvus par Moi avec la Force dès que vous écoutez et approfondissez Ma Parole. Alors vous puisez vraiment à la Source de toute Force, Moi-même Je coule à travers vous. Et même si vous perdez des biens terrestres ou devez y renoncer, vous êtes de toute façon beaucoup plus riches que votre prochain, parce que vous possédez des biens impérissables. Votre intime lien avec Moi vous procure des biens spirituels que personne ne peut vous prendre, pour combien vous oppriment les pouvoirs terrestres, ils ne seront pas en mesure de Me repousser de vous, et là où Je Suis, l'adversaire a perdu son pouvoir. Comprenez que vous êtes en contact avec Moi-Même, saisissez-le, même si ce processus vous semble certes insolite, parce que la majorité des hommes ne savent pas que cela est possible, mais le fait que vous tous entendez Ma Parole directement ou indirectement, ce processus ne peut pas être nié ni le fait qu’il vous a été allumé une claire Lumière dans la lueur de laquelle vous trouvez la voie vers Moi et vous ne devez plus craindre aucune fausse voie. Vous pouvez donner un regard dans les Mystères spirituels, dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, et il vous a été ouvert la compréhension pour beaucoup de ce qui d'abord vous poussait à être interrogatifs. Vous pouvez arriver à une foi vivante, parce qu'il vous a toujours été enseigné l'amour à travers Ma Parole et parce que seulement l'amour vous rend digne d’entendre Ma Parole, parce que seulement l'amour vous a ouvert la compréhension pour celle-ci. Parce que Je peux seulement parler aux hommes qui se forment ainsi à travers l'amour, sur lesquels Mon Amour peut devenir efficace. Ma Parole touchera toujours seulement les cœurs, lorsque ceux-ci se sont ouverts pour Mon Rayonnement d'Amour à travers une vie d'amour, mais alors l'homme est au milieu d’une expérience de Grâce, et il atteint certainement son but sur la Terre : l'unification avec Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Amour de l'Éternité.

Amen

Seulement l'amour aide à la connaissance et à la béatitude

B.D. 8666 from 7 novembre 1963, taken from Book No. 91

Vous les hommes Me poussez Moi-Même à Manifester Mon Amour dès que vous portez à Ma rencontre votre amour car avec cela vous Me forcez à être présent, parce que Je Suis l'Amour Même. Ma Présence doit ensuite vous assurer Mon constant Rayonnement d'Amour, parce qu'avec votre amour vous renoncez à toute résistance et Mon Amour peut devenir efficace en vous. L'effet de Mon Rayonnement d'Amour est toutefois que vous pénétriez dans un savoir plus profond, que vous conquériez des connaissances qui reposent certes en vous tous, mais sont retenues à votre entendement tant que l'amour n'éclaire pas votre pensée mais après vous serez en mesure de saisir en toute clarté un savoir qui d'abord vous était inconnu et même incompréhensible. Tout progrès spirituel, toute Lumière qui brille à votre âme, est la conséquence de votre amour pour Moi, qui se manifeste dans des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain. Avec chaque œuvre d'amour vous M'attirez Moi-Même à vous, Je ne repousse pas l'amour, parce que conquérir votre amour est aussi Ma Béatitude, parce que l'amour veut s’offrir, et par votre amour donc Je peux Me donner et vous rendre donc incroyablement heureux avec des Dons spirituels que vous devez seulement accueillir de Ma Main. Mon dernier but est votre retour à Moi, qui peut avoir lieu seulement par l'amour. Dès que vous agissez maintenant dans l'amour, vous vous approchez pas après pas plus près de Moi, par l'amour a lieu l'unification avec Moi et vous arrivez à nouveau à l'état d’Ur dans lequel vous étiez intimement unis avec Moi, et où Ma Force d'Amour pouvait vous rayonner sans entrave. Dans cet état vous étiez donc rayonnés par la Lumière, c'est-à-dire que rien ne vous était caché, vous pouviez compénétrer tout, toutes les liaisons vous étaient claires et cette très profonde connaissance, le savoir sur Moi-Même, sur Mon Être, sur Mon Action et Mon Règne, vous rendait profondément heureux, donc vous étiez bienheureux et cette Béatitude ne connaissait aucune limite. Le fait que vous-mêmes ayez changé cet état parfait, que vous ayez repoussé le Rayonnement de Ma Lumière d'Amour, a eu sa motivation dans le fait que la connaissance de votre perfection, par l'influence de l'être le plus sublime visible par vous, Lucifer, vous a mené à l'orgueil, parce que vous croyiez n'avoir plus besoin de Moi, parce que Moi Je n'étais pas visible et vous avez suivi cet être visible qui vous a attiré en bas dans l'abîme, parce que repousser Mon Rayonnement d'Amour signifiait aussi que le Rayonnement d'Amour ne devenait plus efficace en vous à cause de votre résistance. Donc, vous avez perdu toute Lumière, toute connaissance et même toute Force qui autrefois vous a fait devenir actif en créant et cela vous rendait bienheureux. Mais maintenant, après un parcours infiniment long depuis l’abîme le plus profond vers le Haut vous êtes de nouveau arrivés à l'état dans lequel vous êtes libres de demander Mon Amour, et vous pouvez même le recevoir sans limites, mais cela dépend de votre propre libre volonté. Maintenant vous comprendrez que Moi, J’ai la nostalgie de votre amour, parce que vous êtes procédés de Mon Amour et Je Suis toujours prêt à vous rayonner de nouveau, chose qui peut se produire seulement si vous-même Me portez l'amour. Mais vous-mêmes décidez le degré de l'Amour qui vous rayonne, vous-mêmes en tant qu’homme vous êtes en mesure de M’imposer une contrainte à laquelle Je ne peux pas résister, lorsque vous vous donnez à Moi dans l'amour, parce qu'alors Je dois Être présent en vous, Je ne peux alors plus Me fermer à vous, lorsque vous-mêmes vous vous ouvrez pour que Mon Rayon d'Amour puisse tomber dans votre cœur. Je Me laisse volontiers infliger cette contrainte, vu que J'ai la nostalgie du retour de Mes fils, pour pouvoir les rendre de nouveau heureux comme au début. Mon Être est Amour, et l'Amour veut S’offrir, il veut vous attirer à Moi dans l’éternité, il veut que vous atteigniez de nouveau votre perfection, ce qui est possible seulement lorsque vous arrivez de nouveau en possession de la Lumière et de la Force et cela est à nouveau l'effet de Mon Rayonnement d'Amour, de sorte que justement l'Amour soit tout et sans amour il n'existe aucune béatitude. De Ma Part il ne vous est vraiment imposé aucune limitation, si seulement vous-mêmes Me montrez votre amour en exerçant l'amour désintéressé pour le prochain ; alors, dans chaque œuvre d'amour, Je peux Être Moi-même avec vous et Ma Présence doit aussi avoir un effet de bonheur. Ainsi le degré d'amour augmentera aussi constamment, vous pourrez de nouveau comprendre Mon Action et Mon Règne, les Sagesses les plus profondes vous seront ouvertes et vous serez guidés hors de l'état d'imperfection, tous les manques tomberont de vous, et vous atteindrez à coup sûr le but, le changement de créature en fils, vous vous approcherez toujours davantage de Mon Cœur de Père, parce que votre amour M'attire et Je Suis impuissant contre l'amour, parce qu'il est Mon Élément de l'Éternité. Mais vous aussi étiez la même chose dans votre constitution lorsque vous êtes sortis de Moi, vous devez donc à nouveau assumer le même être d’Ur. Je vous aiderai jusqu'à ce que vous ayez atteint le but et par l'amour vous pouvez vous unir intimement avec Moi, parce que l'amour se pousse vers l'Amour et l’intime unification vous garantit aussi la plus sublime Béatitude.

Amen

L’homme Jésus avait connaissance de Sa mission ....

B.D. 8667 from 8 novembre 1963, taken from Book No. 91

La voie terrestre de l’homme Jésus fut douloureuse outre mesure .... Son âme pure se trouvait dans une sphère impure et ténébreuse, et elle ressentait cette sphère comme un tourment, donc pendant Son enfance, Jésus n’a jamais pu être gai, bien qu’Il ne fût pas encore conscient de la mission que l’âme s’était elle-même offerte à remplir .... Parfois en effet la lumière qui était l’essence propre de Son âme faisait irruption, alors Mon esprit s’exprimait à travers Lui, de façon que déjà dans Son enfance, Il a opéré des miracles ne pouvant être accomplis que par un être très pur de la lumière rempli de force et de lumière .... Mais cela ne s’est produit que quelques fois pour que Son entourage croie en Sa mission ....

Et dès que le garçon Jésus revenait à Sa condition humaine et naturelle, ces expressions extraordinaires de force L’inquiétait, mais elles Le poussèrent aussi à Se relier à Moi d’une façon de plus en plus intense, à Moi Son Dieu et Père d’éternité à Qui appartenait Son amour entier, l’enchaînant donc de plus en plus à Moi, de sorte que Mon amour L’emplissait toujours plus jusqu’au moment où, éclairé par la lumière d’amour la plus éclatante, Il reconnut ce qu’était Sa tâche .... Il reconnut qu’Il devait racheter Ses frères déchus, il eut conscience de l’œuvre entière de rédemption, et Il vit devant Lui l’atroce chemin de la croix qu’Il devait parcourir s’Il le voulait .... Tous les détails de la voie de Ses souffrances Lui furent montrés, et cette connaissance assombrissait Son âme et lui inspirait de la frayeur, et seul l’amour ardent pour les infortunées créatures L’aidait à s’en délivrer toujours de nouveau .... Mais Il dut surmonter tout Seul tous ces obstacles pour prendre finalement la résolution de S’engager de Son propre gré sur le chemin de la croix ; il fallait qu’Il fût prêt à prendre sur Ses épaules la dette des péchés de l’humanité entière en accomplissant une œuvre de réparation si atroce qu’elle dépasse toute imagination humaine. Car Jésus n’avait pas été destiné à ce sacrifice de la croix par Ma volonté, mais Son âme S’était offerte de Son propre gré pour Me ramener les enfants perdus. A cette fin, Elle faisait le chemin terrestre en homme, c’était donc en homme qu’il Lui fallait maintenant surmonter tous les obstacles, étant donné que maintenant, ce fut de nouveau par libre arbitre qu’il fallait s’y résoudre, car jamais Je n’aurais destiné un homme à un tel sacrifice d’expiation contre son gré; car ce n’était qu’un sacrifice porté par l’amour qui pouvait annuler la dette originelle des êtres déchus. Et le sacrifice ne consistait pas simplement en l’acte de crucifixion et en les journées d’amères souffrances et d’humiliations corporelles apportées à l’homme Jésus par les vassaux de Mon adversaire; ce fut Sa vie terrestre entière qui fut un chemin de croix puisque Son âme a souffert d’une manière indescriptible, ayant descendu du royaume de la lumière au royaume des ténèbres.

Et très tôt Jésus sut ce qui était le motif et le but de Sa descente à la terre, ce savoir accablait démesurément « l’homme Jésus », de sorte qu’Il a bien parcouru le chemin en homme sur terre, mais les joies du monde terrestre lui étaient refusées, joies dont tout autre homme avait droit de jouir impunément en se délectant de sa vie terrestre .... Car Sa vie était continuellement assombrie par les évènements à venir .... qui, comme il n’était qu’un homme, L’angoissaient tout le temps .... et ne Lui permettaient jamais de se sentir heureux .... Il ne trouvait le repos et la force qu’en prenant refuge auprès de Moi ; et par la suite, aussi, Sa volonté de sacrifice s’est renforcée par Son amour qui allait continuellement en s’augmentant, et consciemment, Il a supporté le lourd fardeau de Sa vie terrestre et Il s’efforçait de n’agir toujours que selon Ma volonté et de servir son prochain .... Et Sa force le mettant à même d’opérer des miracles pour aider le prochain qui avait besoin de Son assistance s’en accroissait. Mais avant l’œuvre de rédemption proprement dite, Sa mission consistait à annoncer l’évangile aux hommes, à leur annoncer Ma volonté, à les exhorter et les stimuler à une bonne conduite de leur vie dans l’amour .... Il apportait aux hommes la vérité qui n’avait plus été reconnue et acceptée depuis longtemps et qu’il fallait amener aux hommes en toute pureté de nouveau pour les inciter à mener une bonne vie afin de permettre aux hommes s’adonnant à une vie d’amour de reconnaître clairement et d’accepter Son œuvre de rédemption.

Il a parcouru le chemin où devaient s’engager tous ceux qui voulaient retourner au royaume de la lumière, auprès de Moi, mais ils le pourraient seulement une fois que Jésus aurait annulé la dette originelle par Sa mort à la croix. Cette œuvre de miséricorde par Jésus fut d’une portée si énorme que vous ne pourriez recevoir assez d’élucidations là-dessus. Et toujours de nouveau, le savoir sur ces choses vous est amené d’une façon véridique. Car Je veux éviter que vous ne voyiez en Jésus rien que l’homme dont la vie a été terminé prématurément par son prochain, mais vous devez reconnaître Sa grande mission ; car l’œuvre de rédemption de Jésus est d’une telle importance pour vous autres hommes qu’il faut absolument que vous l’acceptiez si jamais vous désirez échapper au royaume des ténèbres et être admis au royaume de la lumière. Et vous ne l’accepterez que lorsque vous en serez instruits d’une manière parfaitement véridique, ce qui sera assuré toujours de nouveau par Mon esprit qui Seul vous introduira dans la vérité entière ....

Amen

La réception et la compréhension de la Parole divine demande l’amour

B.D. 8668 from 9 novembre 1963, taken from Book No. 91

Celui qui a la Grâce de recevoir la preuve d’un lien direct avec Dieu, qui peut s’approprier Sa Parole guidée directement d'en haut sur la Terre, qui a la preuve que lui-même se sent interpelé par le Père, ne peut plus aller se perdre dans l’éternité, parce que vu qu’il reconnaît la Voix du Père, celui-ci appartient à Ses moutons que le bon Berger ne laissent jamais plus retomber dans les mains de Son ennemi. Vous les hommes ne pouvez pas estimer assez haut cette Grâce d’être interpelé par le Père Lui-Même, parce qu'alors vous avez déjà dépassé l'épreuve de volonté, qui consiste dans le fait de se tourner librement vers Lui, parce qu’autrement vous ne pourriez ni entendre Sa Parole ni qu’elle vous soit offerte à travers des messagers, parce que les deux choses demandent votre total dévouement à Lui, elles demandent la reconnaissance de votre Dieu et Créateur, auquel une fois vous avez nié votre reconnaissance. Vous pouvez donc vous louer bienheureux déjà sur la Terre, lorsqu’il vous est apporté ce très grand Don de Grâce, parce que pour vous il serait vide et insignifiant si votre volonté était encore totalement contraire à Dieu. Alors Sa Parole serait ridiculisée et vous ne seriez jamais en mesure de reconnaître sa valeur. Mais le fait que vous la reconnaissiez en tant que « Parole de Dieu », montre un degré déterminé de maturité de votre âme qui a presque atteint son but et qui doit parcourir encore un bref laps de temps jusqu'à la mort de son corps, pour pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Mais pourquoi chaque homme n'est-il pas capable de reconnaître la Parole du Père ? Pourquoi chaque homme auquel elle est guidée à travers des messagers qui cherchent à répandre partout la Vérité sur Ordre de Dieu ne se sent-il pas interpelé ? C’est à cause du manque d'amour qui signifie aussi le manque de compréhension spirituelle. L'homme est l'être qui autrefois s’est détourné de Dieu dans la libre volonté et qui donc a repoussé chaque Rayonnement d'Amour de son Dieu. Maintenant, à travers un parcours infiniment long au travers des Œuvres de Création de la Terre, il entre en tant qu’homme sur celle-ci et est totalement dépourvu de n'importe quel amour, vu qu’il l'a refusé et l'âme ne peut pas en être rayonnée contre sa volonté. Malgré cela elle possède l’étincelle divine ajoutée à l'âme et elle est capable d'aimer et elle doit seulement faire devenir active sa volonté pour allumer en elle la divine étincelle de l'amour. Alors elle s'unit de nouveau avec Dieu et peut à nouveau être rayonnée par Son Amour Paternel et maintenant elle arrive aussi à un degré déterminé de maturité où la « Parole de Dieu », la touche et elle reconnaît de nouveau la Voix du Père, chose qui cependant sans amour n'est jamais possible. Et dans cela se trouve la motivation du refus de la Parole divine qui est guidée à la Terre directement d'en haut, parce que les hommes sont sans amour. L'amour s'est refroidi, l’étincelle divine dans le cœur est seulement rarement allumée, parce que pour cela aux hommes il manque la volonté, bien qu'à aucun homme il puisse en être nié la faculté. Mais la volonté est libre, elle ne peut pas être forcée, et le bas degré de maturité des hommes est le motif que la Parole d'en haut, les Révélations divines, sont presque toujours refusées et peu d’hommes seulement les acceptent ravis, car leur état de maturité est déjà plus haut grâce à l'amour car ceux-ci possèdent la faculté de reconnaître les Sagesses divines, et ils cherchent aussi à vivre jusqu'au bout la Parole-Même et pour cela ils arrivent à une Lumière toujours plus claire. Mais vous les hommes vous pouvez croire que vous possédez un inestimable Don de Grâce lorsque vous acceptez la Parole de Dieu qui vous est offerte directement par Lui. Vous devez seulement évaluer bien un tel Don, en tirant vous-mêmes de celui-ci la Force avec laquelle le Père a bénit Sa Parole, en offrant aussi à vos prochains le Trésor de Grâce pour les rendre heureux, comme vous-même avez été rendus heureux par le Père. Tous les hommes devraient seulement établir le juste rapport avec Lui, ils devraient se tourner vers Lui comme des fils et Lui demander la Force et la Grâce pour leur vie terrestre. Et en Vérité, ils arriveraient à la connaissance, ils allumeraient et nourriraient la flamme d'amour en eux et ils seraient vite ouverts pour Sa Parole, parce que seulement l'amour leur donne la compréhension, seulement avec l'amour se déroule l'unification avec le Père qui a ensuite aussi pour conséquence Son Discours. Et donc Sa Parole enseigne principalement l'amour, parce que si l'homme a l'amour, alors il a tout. Il reçoit la Lumière et la Force, et ensuite il parcourt aussi avec succès son chemin terrestre comme homme.

Amen

Le degré d'amour est la mesure pour la Vérité

B.D. 8669 from 10 novembre 1963, taken from Book No. 91

C’est Ma Volonté que l'homme vive dans l'amour, parce que l'amour est le principe de base d'un être divin et parce que vous les hommes devez de nouveau devenir des êtres divins, comme Je vous ai créé au début. Si vous vous acquittez de Ma Volonté, alors vous êtes aussi des fils obéissants qui ne veulent pas attrister le Père, qui se plient volontiers à Sa Volonté, qui ne veulent rien d’autre que Moi, parce qu'alors ils portent en eux Ma Volonté et ne peuvent plus pécher. L'amour est tout ce que J’exige de vous, parce qu'alors toute cécité spirituelle disparaît de vous, alors Je reconnaîtrai toujours ce qui est pour vous digne de savoir et qui vous aide, pour que votre âme mûrisse. Vous pouvez croire que vous ne pouvez alors plus tomber dans l'erreur, parce que l'amour qui vous comble vous offre aussi la claire connaissance pour ce qui a eu son origine en Moi et ce qui est procédé de Mon adversaire. Parce que l'amour réveille à la vie l'esprit qui repose en vous comme une importante Partie de Moi-Même et qui vous transmettra toujours le juste savoir. Vous les hommes ne pouvez plus continuer à marcher dans l'erreur, si vous menez une vie d'amour. Mais si vous vous trouvez encore dans des pensées erronées, alors il vous manque l'amour. Vous devez prendre cela à cœur, si vous voulez arriver un jour en possession de la pure Vérité. Vous ne reconnaissez pas la Vérité tant que le degré d'amour laisse encore à désirer, parce que le désamour signifie l’obscurité, il signifie l’absence de connaissance, donc la cécité spirituelle qui peut être éliminée seulement au moyen d'une vie d'amour, au moyen d'un amour désintéressé pour le prochain, au moyen du dépassement de l'amour propre, qui n'est jamais divin, mais une partie de Mon adversaire. Toujours de nouveau il vous sera prêché les Commandements de l'amour et présenté toujours de nouveau l'effet d'une vie dans l'amour et les terribles conséquences d'un chemin de vie sans amour. Mais tant que vous ne prenez pas cela à cœur, vous marcherez dans l'erreur, pour combien véhémentement vous croyiez être au « service du Seigneur », ce qui devant Moi n'a pas de valeur, parce que cela n'est pas la preuve d'une vie d'amour où l'homme se bouge dans une pensée juste et vraie. Un homme ne doit jamais accepter ce qu’un homme sans amour lui transmet, en particulier lorsque cela touche des choses spirituelles qui nécessitent absolument une vie dans l'amour pour correspondre à la Vérité. Le prédicateur doit vivre dans l'amour, mais aussi pour la compréhension d'un sermon une vie d'amour est nécessaire. Et un vrai amour doit se manifester dans les œuvres, il ne peut pas être seulement assuré par des mots, parce que l'amour est une Force, et toute force se manifestera. Donc un contact spirituel avec Moi peut seulement être établi par des actions d'amour, alors dans cet homme glisse aussi le Courant de Grâces incessant de Mon Amour, et alors il se déroulera un changement de son être, qui est le but et l’objectif de la vie terrestre. Alors l'homme ne vivra pas en vain sa vie, elle lui apportera la perfection, parce que l'être a renoncé autrefois librement à l'amour, et librement il doit de nouveau exercer l'amour, pour pouvoir maintenant de nouveau être rayonné par Moi, ce qui l'aide aussi à la dernière perfection, de sorte qu’il puisse de nouveau s'unir avec Moi comme c’était le cas dans son état primordial. Si vous les hommes vouliez seulement penser toujours à la grande signification d'une vie d'amour, alors vous reconnaîtriez aussi jusqu'où le prochain se bouge dans la Vérité s'il emploie la mesure de l'amour. Vous ne devez pas automatiquement le condamner, mais chercher à l’aider. Mais alors vous savez aussi ce qu’il peut attendre de vous s’il lui est offert la Vérité ou l'erreur, parce que sans amour l'homme ne peut pas se bouger dans la Vérité. Mais l'amour garantit une juste pensée, et donc seulement un homme qui se trouve dans l'amour est autorisé à enseigner, parce qu'en celui-ci Je peux agir Moi-même, Qui Suis l'Amour Même. Un homme affectueux n'acceptera ou répandra jamais l'erreur, parce que Moi-même Je le lui empêche, parce qu'il est déjà Mien, dès qu’il s'est relié avec Moi par une vie d'amour, comme Je l'ai promis avec les Mots : « Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui .... ». Donc cela doit aussi être la Vérité, parce que Moi, la Vérité et l'Amour, Sommes Un. Mais si un homme vit dans l'amour, vous le reconnaissez dans ses œuvres, si elles sont déroulées dans tout l'altruisme seulement pour le bien ou pour l'aide du prochain, ou bien si ce sont seulement des œuvres qui font reconnaître l'amour propre ou le calcul. Alors vous devez aussi prendre garde d'accepter des enseignements de ceux-ci, parce qu'alors il n'est pas encore garantie la Vérité qui procède de Moi-Même, Qui peux toujours seulement Être là où se trouve le vrai amour.

Amen

La faute primordiale ne pouvait pas être éteinte par l'être lui-même

B.D. 8670 from 11 novembre 1963, taken from Book No. 91

Pendant des temps infiniment longs vous avez dû supporter des tourments dont il vous manque tout concept. Malgré cela ces tourments ne suffisaient pas pour éteindre le grand péché primordial que vous aviez commis avec la chute de Moi, avec la rébellion consciente contre Moi. Ce péché ne pouvait pas être éteint par vous-même, même s’il s’était passée l'Éternité, parce que vous l'aviez commis, comme cela vous a déjà été dit souvent, dans l'état de connaissance le plus clair, donc vous pouviez Me reconnaître Moi-Même en tant que Dieu et Créateur affectueux, même si Je ne vous étais pas visible, car vous étiez conscients que vous-mêmes étiez procédés de Moi, que vous étiez donc comme votre Créateur de l'Éternité et que l'Amour vous a appelé à la vie. Donc vous avez agi contre l'Amour, vous avez rejeté l'Amour qui était votre Élément de l'Éternité, vous avez perdu tout le Divin et vous vous êtes consciemment éloigné de Moi. Si vous aviez été formé de quelque façon défectueuse, alors votre péché n'aurait pas été si incommensurablement grand, mais vraiment votre perfection qui vous était propre en tant que créatures divines, vous faisait reconnaître ce que vous avez fait, et malgré cela vous avez commis ce péché, et la conséquence de cela a été la chute dans l'abîme, la conséquence était le durcissement de la substance spirituelle, parce qu'il manquait Mon Rayonnement d'Amour, et cette substance était maintenant totalement incapable d'une activité, donc elle tombait dans la mort. Vous saviez ce que vous faisiez, et malgré cela vous ne vous êtes pas effrayés de vous rebeller contre Moi, contre l'Éternel Amour. Et cette faute était incommensurable et elle ne pouvait jamais être expiée par l'être lui-même devenu pécheur, mais elle était le motif pour le total éloignement de Moi, pour une séparation qui ne pouvait plus être suspendue de la part de ce qui était devenu coupable. Seulement la circonstance que le spirituel mort était de la Force autrefois rayonnée par Moi, donc Ma Part, M'a poussé à trouver une voie et à la prendre pour rapporter de nouveau à Moi Mes créatures. Cette voie était un cheminement à travers la Création, donc un lent réveil à la Vie de l'essentiel mort, sans force, non conscient de lui-même. Mais cette voie ne fut pas suffisante, parce que même si les tourments sont inimaginables pour vous les hommes, ils n’étaient de toute façon pas une expiation qui équilibrait la grande faute. Mais Je ne voulais renoncer à rien de tout ce qui était Ma Part. Et donc était nécessaire une Œuvre d'expiation qui suspendait la très grande faute du péché. Autrefois les êtres étaient bienheureux et ont renoncé à leur béatitude. Pour l'extinction de cette grande faute un Être devait prendre librement sur Lui la faute, donc il devait à son tour renoncer à Sa Béatitude, mais ne pas rejeter l'Amour avec obstination (comme l’ont fait Ses frères tombés), mais sacrifier sa Béatitude par Amour pour le spirituel mort, prendre sur Lui un sort malheureux seulement avec l'intention d'aider avec cela Ses frères tombés à retrouver la Béatitude. Il devait renoncer librement à la Lumière et à la Force, comme l'avaient fait ces êtres, mais pas suite à l'absence d'amour, mais en conséquence et par l'effet d'un très grand Amour. Cet Être devait prendre sur Lui des supplices et des douleurs qui pour un Homme étaient surhumains, ils devaient laisser exécuter sur Lui une œuvre que les êtres tombés accomplissait sur cet Homme sous la poussée de Mon adversaire. Et Son grand Amour a même demandé pour ces serviteurs du bourreau le Pardon de leur faute. Et cet Homme Était Jésus, un Être de Lumière Qui M'était adonné avec tout l'Amour, Qui sur Terre était devenu pour Moi une Enveloppe dans laquelle Moi-même Je pouvais prendre demeure et que J'ai pu combler avec Ma Force d'Amour de sorte que Moi-même Je pouvais M'incorporer dans l'Homme Jésus et J'ai accompli en Lui l'Œuvre de Libération. Parce que seulement l'Amour Lui-Même pouvait éteindre cette faute en Se servant seulement d'une forme humaine, à laquelle le très haut Esprit des Cieux a donné la vie pour prendre sur Elle en tant qu’Homme les tourments que Moi-même en tant que Dieu Je ne pouvais pas souffrir. Lui et Moi nous nous sommes totalement uni parce que Moi en tant que l'Amour de l'Éternité J’ai pris demeure en Lui et son Corps humain M'a porté Moi-Même en Sacrifice pour les péchés de l'humanité entière. Bien que cela vous ait été expliqué, vous ne pourrez jamais saisir totalement Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, tant que vous-mêmes marchez encore comme homme sur la Terre. Mais il y a une chose que vous devez savoir et comprendre, c’est que vous restez éternellement séparés de Moi si vous n'acceptez pas l'Œuvre de Libération de Jésus, si ne Me reconnaissez pas Moi-Même en Jésus comme votre Dieu et Père qui a porté dans une forme humaine une indicible souffrance, parce qu'il voulait éteindre la faute primordiale et rendre possible aux êtres tombés le retour au Père. Parce que cette faute de la chute était si grande qui son expiation est impossible, vous le reconnaîtrez seulement lorsque vous reconnaîtrez dans l'état de la perfection Mon incommensurable Amour, car se rebeller contre lui était le plus grand péché qu'un être n’ait jamais pu commettre. Et seulement l'Amour Lui-Même pouvait éteindre cette faute. Et l'Éternel Amour Lui-Même l'a fait dans l'Homme Jésus, Il doit donc être reconnu comme le Fils de Dieu et le Rédempteur du monde, dans lequel Dieu Lui-Même est devenu Homme.

Amen

Seulement la libre volonté est coupable du malheur

B.D. 8671 from 12 novembre 1963, taken from Book No. 91

Aucun être sur la Terre ne va se perdre éternellement, mais il peut être séparé de Moi pour des Éternités, donc se trouver sans Moi dans un état malheureux, et à vous les hommes il manque la compréhension pour le concept « d'Éternité ». Mais un jour vous reviendrez sûrement à Moi. Parce que Je ne serais pas un Dieu d'Amour si Je laissais même seulement un unique être à Mon adversaire, dont Je Suis le Seigneur et qui est aussi un être procédé de Moi, qui reviendra aussi à Moi. La présentation que font les hommes, en particulier dans certaines organisations ecclésiastiques, qu'un homme soit éternellement condamné, est erronée, parce que contraire à Mon Être, parce qu'alors vous vous imaginez un Dieu de vengeance, Vous Me mesurez avec une mesure humaine, et vous assignez à Mon adversaire trop de pouvoir, vous le considérez comme Mon adversaire d'égale valeur qui avec son pouvoir peut M’arracher totalement les âmes, alors que lui-même est justement Ma créature, que Moi, malgré sa très grande faute, Je ne le détruis pas, mais Je le soulève même à Moi de l'abîme. Vous vous faites donc un faux concept tant que vous ne Me reconnaissez pas encore de la manière juste, Vous ne Me porterez pas l'amour que Je désire ardemment de vous et qui vous unit de nouveau avec Moi. Je le répète toujours et toujours de nouveau que tout mal, tout malheur, toutes les douleurs et souffrances des hommes et même de chaque créature, vous ne devez pas Me les attribuer à Moi-Même, elles ne doivent pas être considérées comme une punition de Ma Part, mais vous-mêmes vous vous préparez tous les états à travers vos péchés que ce soit les péchés faits dans la vie terrestre ou bien la faute primordiale qui pèse sur chaque homme qui ne se laisse pas racheter à travers Jésus Christ. Tout ce que la création doit subir comme souffrance et misère, chaque malheur est causé par sa propre faute. Lui-même s'est mis dans cet état de souffrance à travers sa faute spirituelle ou présente, et aucun être ne peut M’en rendre responsable, parce que Je Suis l'Amour dans Mon Être d’Ur et Je Me donne du mal pour vous laisser arriver ce qui vous aide nouveau à sortir de l'état de misère que vous-mêmes vous avez créé. Vous déterminez donc vous-même le temps de votre malheur, parce que pour ce qui Me concerne, vous pouvez revenir à chaque instant à Moi, vous pouvez changer à chaque instant de sorte que vous soyez déchargés de tout malheur. Mais vous pouvez aussi prolonger votre état de souffrance et donc vous y arrêter pour l'Éternité si cela est votre volonté. Parce qu'il dépend de vous-mêmes, qui vous choisissez comme votre Seigneur/seigneur, celui qui vous rend malheureux, ou bien Moi, Qui voudrais vous rendre indiciblement heureux avec Mon Amour. Mais un jour vous reviendrez sûrement à Moi, car cela est motivé par Mon Amour, parce que l'Amour ne renonce à rien, l’Amour ne se repose pas tant qu’il ne s'est pas uni avec l'objet de Son Amour. Mais Ma Sagesse reconnaît aussi la voie pour atteindre ce retour à Moi, Ma Sagesse connaît les moyens justes et Mon Amour les emploie et un jour il pourra même enregistrer le juste succès. Vous les hommes pouvez maintenant bien faire la différence entre la Béatitude et le malheur, et vous pouvez sortir de l'état de malheur, mais tant que votre volonté qui est libre, ne tend pas à cela, vous devez porter votre sort ; mais vous ne pouvez jamais dire que J'ai émis sur vous ce sort, et donc vous seul pouvez vous en libérer. Parce qu’en tant que créatures autrefois divines vous possédez la libre volonté que Je vous laisse, Je l'ai seulement liée pour un certain temps pour votre utilité, pour que vous vous libériez des chaînes de l'adversaire, parce que de nouveau Je vous ai aidé à monter en haut de l'abîme, pour que maintenant vous puissiez de nouveau par vous-mêmes, dans la libre volonté, tendre au retour vers Moi, chose qui maintenant doit se passer au stade d’homme. Mais la manière dont vous utilisez maintenant cette possibilité, dépend de nouveau de vous, mais vous avez l'opportunité de mettre fin au temps du malheur, que vous pouvez appeler « l'Éternité ». Maintenant vous pouvez devenir libre des chaînes de l'adversaire, vous pouvez changer l'état de malheur avec celui d'une incommensurable Béatitude, qui cependant ne finira ensuite plus, qui durera dans l’éternité. Vous êtes donc vous-mêmes responsables pour le sort que vous supportez, vous-mêmes vous vous l’êtes créé, et vous pouvez le terminer en tendant au juste but, chose qui doit à nouveau être faite par votre libre volonté, parce qu'est nécessaire seulement votre volonté de recevoir la Force pour que vous changiez de nouveau votre être dans l'état primordial et alors vous pouvez même embrasser avec le regard dans une rétrospection, l’éternité durant laquelle vous avez été séparé de Moi, mais maintenant vous restez éternellement et intimement uni avec Moi.

Amen

Motif de l’apostasie de Dieu par Lucifer ....

B.D. 8672 from 13 novembre 1963, taken from Book No. 91

Quand J’appelais à la vie des miniatures de Moi-même, J’étais motivé par Mon amour infini qui voulait se donner – qui voulait se créer des vases pour se déverser .... Mon amour agit en tant que force, et cette force voulait agir en créant ; aussi fallait-il que Mes créatures .... (étant donné que Ma force se déversait dans ces vases-là) .... agissent également en créant, car c’étaient des êtres qui, étant Mon image, portaient en eux la même force créatrice; et la force qui leur affluait continuellement les poussait à agir parce que la force coulant à grands flots de Moi, Qui suis la source première de la force, procréait continuellement de la vie. Et ainsi il vous sera compréhensible que tous les êtres issus de Moi se trouvaient dans une condition où eux non plus ne connaissaient pas de limite en créant des ouvrages de genres différents, et dans cette créativité ils trouvaient leur béatitude .... parce qu’eux non plus – comme Moi – n’étaient sujets à aucune limitation, car Mon amour était infini, aussi Ma force aimante affluait-elle à grands flots à tous les êtres pour les rendre heureux.

Et il n’y eut pas de limitation à l’activité créatrice de ces êtres parce qu’il n’y avait pas de limitation à Ma force non plus – force qui ne s’épuise jamais, qui coulera toujours et éternellement à grands flots, d’où surgiront toujours et éternellement des créations ; de même que tous les êtres jadis irradiés par Moi auront toujours une part illimitée de Ma force pour créer et former tant qu’ils s’en remettent eux-mêmes à Moi, c'est-à-dire tant qu’ils n’opposent pas de résistance à Mon irradiation d’amour. Et cet état bienheureux n’aurait vraiment jamais dû avoir de fin parce que jamais les êtres n’auraient été soumis à une limitation de Ma part – donc, ils n’avaient à craindre aucune diminution de la force. Mais une altération de cet état suprêmement heureux des êtres survint quand même .... Elle fut causée par une circonstance que les êtres considéraient comme une déficience : Moi-même, leur Dieu et Créateur, ne leur était pas visible en être égal ; ils savaient bien que J’étais leur Père dont ils étaient issus ; mais comme Je ne Me présentais pas à eux visiblement, ils considéraient cela comme une limitation de Ma perfection. Il commença à germer en eux des pensées contraires et ils omirent de Me présenter franchement cette question à laquelle J’aurais bien volontiers répondu de façon qu’ils eussent reconnu leur pensée inversée et l’auraient corrigée ....

Mais c’était justement ces doutes secrets sur Ma perfection qu’ils croyaient pouvoir Me cacher ; pourtant Je les connaissais .... Je ne les forçais pas, et les laissais complètement libres dans leurs réflexions, mais ils abusèrent de cette liberté .... Car ils reconnaissaient un doute identique de Ma perfection aussi dans cet être qui avait été extériorisé en premier, et qui resplendissait en toute beauté et avec une lumière éclatante .... En effet, pendant des éternités, cet être M’avait voué tout son amour, et avait été suprêmement béatement bienheureux dans cet amour, et dans la même volonté que la Mienne .... bien que sa volonté aussi fût libre.

Mais par moments, de légers doutes surgissaient aussi dans cet être resplendissant de lumière, parce que pour lui non plus Je n’étais pas visible. Toutefois, son grand amour pour Moi détruisait chaque fois les doutes qui surgissaient, et il s’adonnait à Moi, et trouvait sa béatitude dans la création continuelle d’êtres de même nature par sa volonté et en utilisant Ma force. Mais ce doute Me concernant surgissait toujours de nouveau, et lui non plus ne Me le soumettait pas, ce qui lui aurait été possible .... Il nourrissait le doute de sorte que celui-ci se renforçait, en diminuant son amour pour Moi .... Mais par cela en même temps il s’affaiblissait lui-même, parce que son amour affaibli pour Moi amoindrissait aussi l’affluence de Mon amour envers lui, et réduisait son activité créatrice.

S’il avait pu Me voir, il ne lui aurait pas été possible de se détourner de Moi – mais il aurait été consumé par Mon feu amoureux ; car aucun être créé n’est capable de regarder sans périr dans le feu originel de Mon amour .... Lui aussi le savait, parce qu’il était rempli de l’entendement le plus lumineux ; mais il se plaisait à jouer avec la pensée d’être plus que Moi, puisqu’il brillait de la lumière la plus claire et de la beauté la plus parfaite. Il ne pouvait pas imaginer un être qui le surpasse encore en lumière et en beauté, et donc il s’attribuait le droit de domination sur tous les êtres créés, dont par sa volonté il était bien le procréateur – mais en usant de Ma force créatrice. Il considérait l’armée des esprits comme sa puissance, et par conséquent, il croyait pouvoir se passer de la force venant de Moi, il croyait M’avoir retiré Ma force par la création des êtres innombrables, et il prenait pour preuve de Mon manque de puissance le fait que Je ne Me présentais pas à lui visiblement ....

Et Je lui laissais cette croyance parce que Je l’avais extériorisé en être absolument libre que Je n’obligerai jamais à changer de volonté et de manière de penser .... même s’il se tenait éloigné de Moi pendant des éternités. Ma force rencontrait maintenant de la résistance et du refus, et par conséquent elle n’agissait plus du tout. Et à présent, Mon être créé en premier était devenu incapable de faire surgir des créations quelconques ; mais il se croyait grand et puissant parce qu’il considérait la foule des êtres spirituels comme sa propriété qui, comme lui, s’était révolté contre Moi, et avait refusé Mon irradiation d’amour .... Eux également étaient devenus incapables de toute activité parce qu’ils s’étaient éloignés infiniment de Moi. Mais c’était leur libre arbitre que Je respecte et par conséquent, ils resteront éloignés de Moi jusqu’à ce qu’ils se rapprochent de Moi de leur propre gré, et Me prieront de les irradier de Mon amour de nouveau .... L’être créé en premier aussi .... Mon adversaire présent .... un jour s’engagera dans le chemin du retour vers Moi ; un jour, lui aussi aura de nouveau la nostalgie de Mon Rayonnement d’amour, et de nouveau il le recevra volontairement de Moi, parce qu’un jour, il abandonnera sa résistance, bien que cela prenne des éternités .... Car toute force qui a été irradiée par Moi retournera irréfutablement un jour à la source de la force éternelle ....

Amen

Le vrai Service divin exige une relation filiale

B.D. 8673 from 14 novembre 1963, taken from Book No. 91

Nombreux sont les humains qui croient « bien penser » et agir dans un sens religieux, bien que l’attitude juste envers Moi leur manque, .... ils Me considèrent certes comme leur Dieu et Créateur, mais ils ne voient pas en Moi leur Père, donc ils n’établissent pas la relation juste d’enfant à père. Ils ne M’adresseront donc pas leurs prières d’une manière confiante, ils Me regarderont seulement comme le Dieu lointain Qui est tout-puissant et de Qui ils sont eux-mêmes sujets en tant qu’êtres humains ; donc ils Le craindront plutôt qu’ils ne L’aimeront ....parce qu’ils ne se rendent pas encore bien compte de Ma Nature.

Et encore une fois il faut dire comme explication que c’est le degré d’amour atteint par l’humain qui décide de sa prise de position envers Moi ....c’est à dire que l’amour reconnaîtra le Père Qui est Lui-même l’Amour, de sorte qu’alors l’humain, mu par l’amour en tant que Mon enfant, s’empressera de M’atteindre en M’invoquant. Ce n’est qu’alors qu’on peut parler d’un chemin de vie « religieux » de l’humain, car alors cette conduite lui garantira le retour à Moi. Mais tant que, pour l’humain, Je suis toujours le Dieu lointain et le Créateur Qu’il faut craindre à cause de Sa puissance, il y a peu de chance qu’il s’approche de Moi avec amour, il ne pratiquera que formellement tout ce que lui demande l’église dont il fait partie .... Sa motivation relève exclusivement de l’éducation qui le pousse à se conduire selon elle, mais qui ne garantit pas le changement de son essence qui est le but et le sens de sa vie terrestre.

Or, si vous autres humains vous êtes frappés par des revers de fortune, ce sera dans le seul but de vous rendre vivants pour que vous quittiez définitivement la forme, pour qu’en pensée vous vous occupiez plus souvent avec Celui Qui vous a créés ... pour que vous réfléchissiez pourquoi vous faites ce parcours terrestre et pour qu’alors, dans la libre volonté, vous vous donniez à la Puissance à Qui vous devez la vie : Car une attitude indifférente envers Moi ne vous procure pas de progrès spirituel .... Mais si vous voulez sérieusement avoir des lumières sur ce que votre Dieu et Créateur exige de vous pendant la vie sur terre, alors vous les aurez très certainement. Et voilà pourquoi en premier lieu il faut vous occuper en pensée de l’Etre de votre Dieu et Créateur, alors vous sentirez une poussée intrinsèque à des actions d’amour .... car c’est Ma voix qui résonne dans votre conscience en vous abordant et en Me faisant connaître à vous pour le moment.

Si maintenant vous suivez les directions que vous indique la voix de la conscience, vous vous approcherez de Moi, et alors par là vous établirez la liaison avec Moi qui correspond à la relation d’un enfant avec son père .... Car Ma douce voix vous rappellera toujours à la mémoire d’agir en amour, et si vous le faites, vous gagnerez certainement la lumière de l’entendement, de sorte que déjà Mon essence vous devienne compréhensible car elle est Elle-même l’Amour .... Alors vous quitterez les « formalités vides », vous deviendrez vivants dans votre essence et dans votre manière d’agir, vous ne pratiquerez plus d’actions formelles, mais dès maintenant vous mènerez une seconde vie à côté de votre vie terrestre .... Vous vous serez engagés dans le chemin spirituel parce que vous vous sentirez poussés vers Moi comme conséquence de votre présente conduite dans l’amour.

Aussi sachez que tout ce qui indique le chemin qui mène à l’amour, qui enseigne l’amour et qui est action d’amour est bon, et a Mon approbation ......Car l’amour est la mesure de la vérité et aussi la mesure de la maturité de l’âme de celui qui, de son côté, en tant que Mon représentant sur la terre, veut conduire d’autres humains vers Moi. Tant qu’il sera sans amour lui-même, sa proclamation sera sans force, ce sera un service religieux formel, inanimé ne pouvant apporter bénédiction à personne puisque Moi-même J’en suis loin, comme si c’était seulement des paroles sans sonorité qui ne pourront jamais atteindre Mon oreille. Ce n’est que la relation intime avec Moi qui est établie dans l’amour qui vous rendra vivants en pensée, en volonté et en actes. Ce n’est qu’alors que vous viendrez à la vie, vous qui êtes toujours morts tant que l’amour vous manque.

Ainsi la présence à un office religieux n’est-elle qu’une forme extérieure, et on ne peut pas parler de Ma présence tant que vous autres les hommes, bien que vous reconnaissiez un Dieu et Créateur, vous n’avez pourtant pas trouvé la bonne attitude envers Moi ....D’abord il vous faut venir au Père en tant qu’enfants puis dialoguer avec Moi comme en famille ; ce n’est qu’alors que vous pourrez être certains que Je suis présent en vous, et alors votre foi aussi sera vivante, car un « enfant » s’efforcera toujours d’accomplir la volonté du père, et alors il ne se contentera plus de satisfaire aux formalités extérieures, mais de tout son cœur il convoitera Ma présence, qui maintenant sera surement sa part.

Tout ce que Je veux c’est que vous soyez vivifiés, que vous ne vous perdiez pas dans des us et coutumes parfaitement inutiles qui ne sont pour vous d’aucun profit, qui ont fait partie de votre éducation, mais qui sont et demeurent sans aucune valeur pour votre âme. Ce ne sera que du moment où Je suis reconnu par vous comme Père que vous serez capables de M’aimer, et ce ne sera qu’alors que vous accomplirez le but de votre vie terrestre .... Seulement alors vous allez mûrir, car pour cela il ne faut toujours que l’amour .... ....

Amen

L'invocation du « Saint-Esprit »

B.D. 8674 from 15 novembre 1963, taken from Book No. 91

Vous les hommes invoquez souvent le « Saint-Esprit » pour qu’il vienne à vous, et vous ne savez pas qu'il est en vous et a besoin seulement de votre libre volonté pour pouvoir se manifester à vous. L'Esprit Est Ma Part, il est indissolublement uni avec l'Esprit du Père, c’est l’étincelle divine qui a été associée à votre âme lorsqu’elle s'est incorporée comme homme sur cette Terre, ou autrement dit : vous êtes autrefois procédé de Moi, de Mon Rayonnement d'Amour et donc vous êtes de la même Substance de l'Éternité comme Je Suis Moi-Même. Cette substance s’est certes durcie après votre chute d’autrefois de Moi et ainsi vous êtes devenus des êtres morts, alors que vous étiez autrefois pleins de Vie. Parce que Ma Force d'Amour vous rayonnait et cette Force ne pouvait pas être autre que sans arrêt active. Mais étant donné que vous avez repoussé Ma Force d'Amour, vous êtes devenus incapables d'accomplir n'importe quelle activité. Et dans cet état sans force vous vous trouvez encore lorsque vous venez sur la Terre en tant qu’homme. Mais pour que vous puissiez vous acquitter de la tâche imposée pour la vie terrestre, Je rayonne une étincelle de Mon éternelle Force d'Amour, qui est à nouveau Ma Part, dans chaque cœur d'homme. Vous êtes animés avec la Force qui a été autrefois rayonnée comme entité, et cela signifie que vous possédez la Force vitale de sorte que vous puissiez être actif du point de vue terrestre et puissiez exécuter votre tâche comme homme. La vraie tâche cependant est et reste votre spiritualisation, la re-transformation de votre être dans son état primordial. Et vous pouvez accomplir cette tâche seulement lorsque vous vous changez en amour. Et pour pouvoir faire cela, l’étincelle d'amour en vous doit d'abord de nouveau être rayonnée, vu que du fait de votre chute d’autrefois de Moi vous êtes dépourvus d'amour. Cette étincelle d'amour donc est le Rayonnement de Moi-Même, elle est le Rayonnement de Mon Esprit dans votre âme, qui cependant seulement à travers votre volonté réveille les hommes à la Vie. Vous tous possédez l’étincelle spirituelle, la Part de Moi-Même en vous. Donc il n’a pas besoin de venir d'abord à vous, il est déjà en vous, mais il peut se manifester seulement lorsqu’à travers une vie dans l'amour vous lui en donnez la possibilité, parce qu'il ne s'impose pas et ne vous influence d’aucune manière contre votre volonté. Vous pouvez donc à chaque instant réveiller l'esprit en vous à la Vie, mais vous n'y êtes pas forcés. À travers votre prière pour que le Saint-Esprit veuille venir à vous, vous montrez votre ignorance quant aux justes liaisons, et en outre vous montrez que vous vous faites un concept faux parce que d’une certaine manière vous le personnifiez et l’invoquez comme un Être. Mais c’Est Mon « Rayonnement », parce que Moi-même Je Suis l'Esprit le plus Saint de l'Éternité, et Je Suis même près de chacun qui M'invoque. Mais cet Esprit que vous appelez, ne doit pas être pensé d’une manière séparée de Moi, et il ne suivra pas et il ne peut suivre votre appel tant que vous-mêmes ne vous formez pas dans l'amour, parce que même si Ma Force d'Amour ne connaît aucune limitation, elle ne peut jamais rayonner dans un cœur fermé, et le cœur reste fermé tant qu’il n'est pas de bonne volonté d'aimer, parce qu'il est capable d’aimer seulement à travers l’étincelle spirituelle qui lui a été associée ou bien à travers Mon étincelle d'Amour. Mais la volonté d'aimer pousse l'esprit à s'annoncer en vous, même lorsque vous ne l’appelez pas expressément. Il est en vous, mais il se tiendra silencieux tant que vous négligerez l'amour, parce que l'esprit lui-même est amour et donc il peut se manifester seulement dans les rapports avec l'amour. Et il est inséparable de l'Esprit du Père de l'Éternité, donc « Mon Esprit », ou bien le Feu de l'Amour divin, peut couler en toute plénitude en vous les hommes et ainsi il pousse l’étincelle spirituelle à vous instruire constamment de l'intérieur, parce que la Lumière de l'Amour divin doit maintenant aussi éclairer vos cœurs, et cela signifie la plus claire connaissance, cela signifie obtenir un savoir qui correspond à la Vérité, parce que Mon Esprit sait tout et donc il peut vous transmettre seulement la pure Vérité. Vous pouvez donc seulement toujours prier pour que Moi-même veuille être présent, ce qui cependant demande que vous vous formiez dans l'amour, parce qu'autrement l'Éternel Amour ne peut pas être présent en vous. Vous pouvez donc seulement prier pour avoir la Force de pouvoir vous acquitter de Mes Commandements, et alors vous vous rendrez aussi compte de Ma Présence, parce qu'avec chaque œuvre d'amour vous M'attirez à vous, parce que Moi-même Je Suis l'Amour. Et alors J'agirai aussi en vous à travers Mon Esprit, comme Je l'ai promis.

Amen

Question : mais que ce serait-il passé si Adam n’avait pas raté ? ....

B.D. 8675 from 16 novembre 1963, taken from Book No. 91

Je veux que vous posiez des questions pour que Je puisse vous instruire fidèlement .... Car c’est Moi Qui vous mets ces questions dans le cœur puisque Je le sais à quels égards vous êtes encore ignorants et Je veux vous donner la lumière. Il ne vous sera pas possible de saisir jusqu’au plus petit détail tous les rapports spirituels tant que vous autres hommes ne serez pas encore parfaits de sorte à Me permettre de vous pénétrer, voire de vous inonder totalement avec Ma lumière d’amour qui alors vous garantira une éblouissante connaissance. Pourtant, à l’avance, Je peux vous donner déjà des éclaircissements correspondants à votre pouvoir de compréhension pour que vous n’ayez pas besoin de vous engager dans de fausses réflexions, et ne soyez ainsi pas accessibles à des doctrines erronées :

La faute des êtres M’ayant fait défection était immense .... Toutefois, elle consistait principalement en ce qu’ils ne voulaient plus Me reconnaître, nonobstant leur état lumineux leur dévoilant clairement leur origine de jadis. Ils péchaient contre Moi de mauvaise foi. Néanmoins, Mon amour pour eux était si grand que Je faisais dépendre leur retour à Moi de la pleine reconnaissance de Moi-même et de l’aveu de leur tort d’avoir failli, à Moi, leur Dieu et Père. Mais il faut toujours mettre l’accent sur le fait que par leur défection, Mon adversaire avait pris les êtres en possession, et qu’ils étaient trop faibles pour se détacher de sa puissance .... Il n’y avait que l’amour qui pouvait leur communiquer la force de se délivrer de lui .... L’amour était la seule chose contre laquelle l’adversaire fût impuissant, seul l’amour pouvait le vaincre .... Mais cet amour les êtres l’avaient volontairement aliéné, ils se défendaient contre l’irradiation de Mon amour, aussi étaient-ils complètement livrés à l’adversaire. Mais Moi, de nouveau, J’ai offert aux premiers hommes la chance de recevoir l’amour de Mon côté .... Je les ai munis de tous les dons et de toutes les facultés, et ils pouvaient se soumettre toute la terre .... Je leur ai offert une mesure illimitée d’amour qu’ils pouvaient Me retourner en obéissant à Mon commandement peu difficile .... Si de leur côté ils avaient répondu à Mon amour, ils auraient reçu en réponse une mesure de force qui leur aurait rendu facile de résister à l’adversaire, de se libérer de ses chaînes, et en faisant Ma volonté, ils auraient de ce fait confessé leur péché antérieur .... de nouveau, ils seraient entrés dans Ma volonté, et tout autre être qui aurait cheminé sur la terre après eux aurait agi de la même manière ....

Ainsi l’humanité serait retournée à Moi en peu de temps pleine de regrets, car la force inhérente à Adam par son amour juste se serait transmise à toute sa descendance, et parce que les premiers hommes auraient reconnu leur grand tort originel, et ils l’auraient bientôt annulé par un amour profond pour Moi, les êtres jadis déchus auraient été vite spiritualisés puisque les premiers hommes auraient admis leur grand péché originel qu’ils auraient bientôt racheté par un amour profond pour Moi. Car un péché contre l’amour .... un péché contre Moi-même .... ne pouvait être effacé que par l’amour .... Et en vérité, ce que J’avais offert aux premiers hommes lors de leur prise de possession de la terre aurait dû attiser leur amour en une flamme ardente .... Car comme expiation Je n’ai demandé que de l’« amour » .... et comme Adam et le genre humain avaient échoué .... l’homme Jésus Me l’a offert dans une mesure suffisante .... C’est Lui Qui a annulé la grande dette .... L’amour seul a pu expier ce tort. Et les premiers hommes auraient vraiment pu réunir cet amour, car la création qui les entourait leur offrait des splendeurs incomparables qu’après leur état atroce d’être lié, ils ressentaient comme une béatitude, .... béatitude apte à déclencher en eux un amour divin, un amour apte à rendre grâces et louanges incessamment, et apte à les motiver à une dévotion ardente pour Moi ....

Mais pour éprouver leur volonté abusée jadis, il M’a fallu accorder aussi à Mon adversaire le droit de lutter pour sa suite pendant leur vie sur terre. Et pour montrer aux premiers hommes le grand risque d’une offense renouvelée contre Moi, Je ne leur ai donné qu’un commandement facile à obéir et qu’il leur fallait remplir pourvu que leur amour pour Moi eût atteint le degré nécessaire garantissant la dévotion totale à Moi ce qui aurait privé totalement de sa puissance l’adversaire. Lui aussi a tout essayé pour faire échouer les premiers hommes, et ainsi il a opposé à Mon commandement facile une promesse, mais qui .... comme c’était Mon adversaire .... consistait en un mensonge par lequel il a poussé les hommes à un amour faux .... Il leur a promis qu’ils seraient « égaux à Dieu » en transgressant Mon commandement, il Me présentait comme un menteur, alors que Moi Je leur avais annoncé la mort s’ils transgressaient Mon commandement .... Et les hommes le crurent, lui, et non pas Moi. Et ce fut le renouvellement du grave péché mettant tous les autres descendants dans l’état de faiblesse les empêchant de se libérer de l’adversaire de leur propre force, ce qui a nécessité l’œuvre de rédemption de Jésus Christ pour enfin sauver les hommes de l’extrême détresse ....

J’insiste toujours de nouveau sur cette chose que seul l’amour pouvait expier ce grand tort-là, qu’il aurait bien été possible à Adam de Me prouver cet amour, mais que par sa chute, et après sa chute, aucun être n’était plus capable d’éveiller un amour assez grand pour garantir l’annulation de la grande dette originelle .... et voilà la raison pourquoi il a fallu que l’œuvre d’amour de la rédemption fût achevée par Moi-même Qui Me suis manifesté en l’homme Jésus ....

Donc l’homme Jésus était rempli d’amour divin, et dans Son amour Il a éprouvé la mort en S’immolant à la croix, puisque sans cette œuvre de rédemption aucun homme n’aurait pu retourner à Moi parce que Mon adversaire ne lâche aucune âme et qu’elle-même est trop faible pour se libérer de lui .... Et parce que Je savais d’éternité que les premiers hommes échoueraient, c’était Jésus .... Fils unique de Dieu .... Qui S’est offert pour exécuter cette œuvre de rédemption, et Il l’a exécutée parce que Son amour pour Moi et pour tous les malheureux était démesuré .....

Amen

La purification des déformations de la Doctrine du Christ

B.D. 8676 from 17 novembre 1963, taken from Book No. 91

Une réception de la Parole de la façon dont elle se déroule maintenant, lorsque Je guide la pure Vérité sur la Terre, a comme raison particulière la Doctrine rendue très impure qui est annoncée comme Doctrine du Christ sur la Terre. Ce n'est plus le pur Évangile comme il a été apporté aux hommes par Moi au travers de Jésus. Ses Paroles ont été exposées à beaucoup de changements, une grande partie n'est plus comprise d’une manière juste et une grande partie est aussi mal interprétée. Dans le cours du temps la Parole qui est décrite comme « Ma Parole », a suscité des opinions divergentes et pour cette raison il s’est établi des scissions entre tous ceux qui ont défendu la Vérité dans leurs opinions. Ce sont des Paroles qui avaient un sens spirituel, et qui ont été interprétées matériellement, et à cela les hommes se conforment avec obstination, parce qu'ils ne sont simplement plus en mesure de comprendre le sens spirituel. De cela on a édifié un édifice de foi qui dans ses enseignements dévie totalement de ce que Moi-même J'ai apporté aux hommes lorsque Je marchais sur la Terre. Et tout cela a pour conséquence qu'à de très nombreux hommes on ne peut en général plus parler d’une manière spirituelle, parce que leur esprit refuse d'accepter des enseignements qui sont considérés comme des erreurs évidentes qui se sont aussi insinuées dans la Vérité et qui sont présentés comme Vérité seulement par des fanatiques. Une doctrine ainsi déformée doit être purifiée si aux hommes elle doit être d’utilité pour leur âme. Cette Intention est donc à la de base de Ma Révélation directe renouvelée qui peut être reconnue comme Révélation divine par chaque homme de bonne volonté et seulement un homme de bonne volonté l'acceptera et se mettra de nouveau en possession de la pure Vérité et pourra reconnaître que et où l'homme se bouge jusqu'à présent dans l'erreur. Ce processus de l'apport de la pure Vérité, la correction des doctrines erronées, peut se dérouler de nouveau seulement d’une manière entièrement naturelle. Aucun signe inhabituel ne doit influer d’une manière déterminante ou contraignante sur la foi du prochain. Donc cette tâche n'est pas associée à des phénomènes étranges, la transmission d'en haut a lieu de la manière la plus naturelle, du fait qu'une personne entend avec son oreille spirituelle ce que Moi-même Je lui dis et elle écrit Ma Parole comme elle la reçoit de Moi. Donc maintenant il existe aussi des preuves et à cette personne il ne peut pas être attribué des pensées confuses, imaginaires ou bien un travail conscient d’écrivain, avec lesquelles il cherche à duper ou étonner le prochain. Le processus de la réception des Messages spirituels ne peut pas être nié, parce que pour cela il existe des preuves écrites. Malgré cela chaque homme a la possibilité de les accepter comme crédibles ou bien de les refuser, pour qu'il conserve sa liberté de foi. Mais il est absolument nécessaire que le bien spirituel erroné qui s’est insinué dans les pensées des hommes, soit éclairé et exposé comme faux et inutile ou dangereux pour le développement de l'âme, parce que l'erreur ne peut jamais mener à Moi, Qui Suis l'Éternelle Vérité. Donc la majorité des hommes qui marchent sur des voies qui mènent à Moi doivent recevoir l'Éclaircissement, étant supposé qu'ils le désirent et qu'ils soient réceptifs. Cette tâche de la personne que J'ai choisi pour cela, sera aussi soutenue par Moi, parce que c’est un travail nécessaire pour s’opposer à l’action de Mon adversaire qui cherche toujours à combattre la Vérité et cherche à la mélanger avec l'erreur, pour empêcher les hommes d'arriver à la Lumière de la connaissance. Donc Je bénirai chacun qui participe à cet important travail en cherchant à répandre le Patrimoine spirituel que Je guide à la Terre à ceux qui veulent entreprendre la voie vers Moi, vers leur Père de l'Éternité, Lequel cependant ne peut jamais être trouvé à travers des doctrines erronées. Donc à l'erreur il doit être déclaré la lutte comme aussi à ceux qui insinuent chaque erreur dans le monde. Et à nouveau la Vérité trouvera accès dans le cœur des hommes mais seulement là où il en existe le désir, parce que ce désir montre qu'ils ont aussi le désir de Moi-Même et veulent se libérer de celui qui voudrait les retenir dans l'obscurité de l'esprit. À ceux-ci il doit être guidé la pure Vérité et donc la Doctrine du Christ, comme elle est prêchée maintenant aux hommes, Ma Parole doit être purifiée et doit être rendue accessible aux hommes dans toute sa pureté, pour qu'à travers la Vérité ils puissent devenir bienheureux, parce que la Vérité provient seulement de Moi et seulement la Vérité reconduit de nouveau à Moi.

Amen

Avertissement sur des biens d'enseignement étrangers ajoutés

B.D. 8677 from 18 novembre 1963, taken from Book No. 91

Lorsque vous-mêmes vous vous trouvez dans la Grâce d'être instruit directement par Moi, ne vous laissez alors pas guider dans l'erreur par les prochains qui veulent vous instruire et vous apporter quelque chose qui ne vous a pas été déjà donné par Moi. Il existe une Vérité divine et celle-ci ne se contredira jamais et si maintenant vous êtes instruits par Mon Esprit, vous n'avez pas besoin d'enseignements additionnels de la part du prochain et vous devez même le conserver pour que votre pensée ne se confonde pas, ce qui est le but de Mon adversaire, et il stimule aussi votre prochain à s'exprimer vis-à-vis de vous. Vous savez, ou bien il vous a déjà été dit plusieurs fois que la lutte de l'obscurité contre la Lumière existe déjà depuis l'Éternité et qu'elle existera encore pendant l'Éternité, que Mon adversaire tentera toujours de nouveau de substituer l’erreur à la Vérité et qu'il existe donc seulement une garantie pour la possession de la pure Vérité : lorsque vous la recevez directement de Moi ou bien si vous recevez au travers de Mes Messages un Patrimoine spirituel qui procède directement de Moi et qui vous est apporté inchangé. Dès qu'un homme évalue trop haut son propre entendement et croit vouloir développer à son prochain le Patrimoine spirituel procédé de Moi, il se surévalue et vite l'adversaire trouve entrée dans ses pensées et la pure Vérité est en danger. Si vous savez tous les rapports, si vous savez en quoi consiste l'obscurité spirituelle et qui est seulement dans la Lumière, alors vous savez aussi que la Vérité peut seulement avoir son Origine en Moi-Même et maintenant vous devez chercher chaque occasion pour vous faire instruire directement par Moi, parce que cela se produit d’une manière directe aussi bien qu'indirecte. Lorsque la Parole tournée directement à la Terre est donné inchangée et acceptée par d'autres, alors il y a toujours la garantie que l'homme se bouge dans la Vérité, dans une juste pensée et alors il doit évaluer hautement le Patrimoine spirituel et le protéger de toute déformation. Et si maintenant le prochain a aussi la volonté de se bouger dans la pure Vérité, alors ses pensées seront aussi guidées à juste titre et il ne cherchera jamais à mêler du patrimoine issu de pensées erronées, chose qui cependant est facilement le cas lorsqu’il surévalue son propre entendement et prend position à partir de son intelligence envers la Vérité qui lui est apportée. Alors une telle arrogance spirituelle peut facilement mener au fait que ses pensées se confondent et que l'adversaire puisse l'influencer à vouloir instruire de lui-même et maintenant il existe le danger de transmette du patrimoine d'enseignement erroné, si le recevant n'a pas un désir pour la Vérité assez fort pour refuser du patrimoine issu de pensées erronées et s'en défendre intérieurement parce que Je protège ses pensées de l'erreur. Dès que l'homme a un fort besoin de valoir, il veut être conducteur, et alors il s’arroge souvent de vouloir imposer à son prochain ses pensées bien que celles-ci ne correspondent pas à la Vérité, parce que l'arrogance permet toujours à l'adversaire de s'infiltrer. Vous qui maintenant êtes directement instruits par Moi, vous devez fermer vos oreilles lorsqu’un prochain cherche à vous instruire. Parce que Moi-même Je prends en Main votre enseignement et pour cela Je n'ai besoin d'aucun homme, même lorsqu’il dispose d’une intelligence très aigüe et donc vous devez accepter seulement ce que Je vous tourne, parce que Je sais si et quand votre savoir doit être agrandi et de quelle manière. Souvent vous percevrez un refus intérieur envers des enseignements qui vous sont apportés humainement, et cela est ensuite toujours un avertissement intérieur que vous devez prendre en considération, parce que la Vérité qui vous est guidée par Moi doit être protégée d'ajouts humains. Parce que Je ne chargerai pas Moi-même un prochain de répandre les pensées de son intelligence là où Moi-même Je guide à la Terre la très pure Vérité. Mais Moi-même Je tenterai de combler chaque lacune de savoir, là où Je le considère nécessaire et où donc seront toujours de nouveau soulevées des questions. Parce que vous pouvez tout demander, lorsque vous les hommes voulez sérieusement recevoir la juste réponse. Et Moi-même Je serai toujours prêt à vous donner la réponse, pour que vous puissiez être certain de la Vérité de celle-ci Parce que vous devrez toujours admettre que les hommes peuvent se tromper, mais pas l'Éternelle Vérité Même. Donc vous ferez toujours bien de laisser valoir seulement Moi-Même comme votre Maitre d'Instruction, parce que ce que vous possédez lorsque vous êtes instruits directement par Moi, peut être appelé votre bien propre même si cela provient seulement d’un prochain qui se laisse instruire aussi directement par Moi, qui Me demande toujours seulement la pure Vérité. Et celui-ci sera aussi en harmonie en pensée avec vous et vous n'avez pas besoin d'être instruit par lui parce qu'il n'existe alors pas de points de vue contraires entre vous, mais vous pouvez constater, en étant en possession de Ma pure Vérité, une vraie coïncidence. Un homme peut certes disposer d'un grand savoir qu’il s'est conquis intellectuellement, mais pour se trouver spirituellement dans l'unique Vérité, l'acuité de l'intelligence ne suffit pas, mais il faut un cœur grand ouvert, dans lequel Ma Lumière, l'Éternelle Vérité, peut se déverser. Et là où Je trouve un tel cœur, il y aura aussi la pure Vérité, que seulement Moi-même peux agrandir selon le degré de maturité de l'âme qui doit être en intime union avec Moi, et être aussi instruite par Moi et initiée dans Mon éternel Plan de Salut, pour pouvoir maintenant guider cette pure Vérité là où des cœurs s'ouvrent de nouveau à l'amour, pour accueillir la Vérité, la Lumière de la Connaissance, parce que seulement la Vérité reconduit les hommes à Moi d'où vous êtes sortis.

Amen

Le Commandement le plus important doit être accompli : l'amour

B.D. 8678 from 19 novembre 1963, taken from Book No. 91

À vous qui voulez Me servir, de nouveau il est toujours indiqué la grande obscurité spirituelle qui rend nécessaire que Mon Évangile soit porté dans le monde, car il est l'unique vraie Lumière qui peut faire une brèche dans l'obscurité, étant supposé qu'il soit offert dans toute la pureté, comme il a été autrefois procédé de Moi et comme maintenant de nouveau il vous est guidé d'en haut. Parce que seulement la Vérité est une vraie Lumière, mais ce qui a été déformé renforcera toujours seulement l'obscurité. Et cette obscurité est aussi grande parce qu'elle a été apportée par beaucoup de mensonges et d’erreurs dans un patrimoine spirituel qui garantissait la Lumière la plus rayonnante lorsqu’il est procédé de Moi. Donc il est nécessaire que les hommes soient bien instruits, qu'il leur soit donné l'éclaircissement sur des domaines qui jusqu'à présent étaient fermés pour eux ou bien qui n'ont pas été éclairés selon la Vérité. Seulement une chose est importante, c’est que les hommes transforment leur être en amour, qu’ils vainquent l'amour propre et le change en amour désintéressé pour le prochain. Et cet important Enseignement : l'accomplissement de Mon Commandement de l'amour, a été mis dans l'ombre, tandis que d'autres enseignements sont venus au premier plan et donc l'aspiration des hommes a été poussée dans une autre direction. Des commandements qui sont entièrement secondaires et ne procurent aucun progrès à l'âme sont observés et accomplis. Et l'amour est mis de côté, ce qui signifie en même temps que la Lumière ne peut pas briller clairement, qu’elle brille seulement faiblement, donc les hommes sont pauvres dans la connaissance, dans un savoir selon la Vérité, ils marchent avec l'esprit assombri, ils ont une opinion de la vie entièrement fausse, parce qu'ils tendent toujours seulement aux biens terrestres, parce qu'à eux il ne brille aucune Lumière intérieure, or seulement celle-ci peut allumer en eux l'amour. Si tous les prédicateurs prêchaient seulement l'amour, si les hommes s’étaient seulement toujours conformé à renoncer à l'amour propre et à exercer l'amour désintéressé pour le prochain, en Vérité, ils marcheraient dans la Lumière de la connaissance, ils reconnaîtraient l'absence de valeur des biens terrestres, ils apprendraient à reconnaître leur Dieu et Père, dont l'Être Est seulement Amour, et ils s'approcheraient de Lui, ils établiraient le vrai rapport d'un fils envers le Père, parce que tout cela a pour conséquence le divin amour altruiste. Mais aux hommes il est donné des enseignements erronés, ils sont poussés à des actions et à des usages qui peuvent être évalués seulement comme des formalités extérieures et qui ne peuvent jamais avoir pour conséquence un changement de l'état de l'âme, parce que pour Moi seulement une chose a de la valeur, c’est ce qui procure une liaison vivante avec Moi ; or un lien vivant avec Moi peut être établi seulement à travers une activité dans l'amour. Et donc J'enverrai toujours de nouveau Mes messagers qui doivent annoncer aux hommes l'Évangile de l'amour. Et Moi-même Je vous transmettrai toujours le pur Évangile à vous qui voulez l'accepter et le guider au-delà. Parce que seulement à travers l'amour divin que vous devez exercer, vous pouvez arriver à une foi vivante, à la certitude intérieure que Je suis près de vous et que vous pouvez Me côtoyer directement. Et à travers la Lumière que l'amour allume en vous, vous arrivez aussi à un savoir qui correspond à la Vérité, vous ne passez plus aveuglement à travers la vie terrestre, mais vous avez la connaissance sur la Vérité de la motivation de votre vie terrestre et sur le but que vous devez atteindre, donc aussi sur votre tâche terrestre que vous devez accomplir. Dès que vous vous bougez dans la Vérité, vous obtiendrez aussi un progrès spirituel, votre vie terrestre ne sera pas vécue en vain, vous vous perfectionnerez toujours davantage, chose qui est cependant seulement la conséquence de vous tourner vers Ma pure Vérité. Et c’est celle-ci que vous devez chercher et désirer, alors vous pourrez aussi être des participants. Alors vous serez pourvus toujours seulement par Moi, et Mon adversaire aura ensuite perdu tout droit sur vous dès que votre être se sera transformé en amour, comme vous l’étiez au début.

Amen

Dieu Est la Source de la Lumière et de la Force depuis l’Eternité

B.D. 8679 from 20 novembre 1963, taken from Book No. 91

De Moi Seul procède la Lumière, parce que Je Suis la Source de la Lumière et de la Force de l'Éternité. Et tout ce qui existe a été créé par Ma Force et rempli avec Ma Lumière qui est le Rayonnement de Mon infini Amour. Et ainsi vous pouvez dire qu'Amour, Lumière et Force sont Un, l'Amour, la Lumière, la Force ont leur Origine en Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Amour, la Lumière et la Force dans Mon Élément de l'Eternité. Mais vous-même en tant qu’êtres créés par Moi êtes la même chose dans votre substance primordiale, parce que Ma divine Force d'Amour pouvait rayonner seulement la même chose qu’elle, seulement vous avez été formé comme être, parce que Moi-même Suis un Être Qui a une Volonté pensante. Si vous preniez en considération Ma plus sublime Perfection cette conscience vous écraserait, parce qu’en tant qu’homme ou être imparfait vous n'êtes pas en mesure de saisir cela, parce que vous êtes volontairement sortis de la Perfection d’autrefois dans laquelle Je vous ai créés, et donc vous n’êtes plus capables de faire ce pour lequel il faut la plus sublime Perfection. Votre faculté de penser est limitée, en même temps la Force de connaissance est affaiblie, et l’amour est considérablement affaiblie comme aussi la lumière et la force qui autrefois était votre part sans limites. Donc vous-mêmes pouvez de nouveau vous procurer la Lumière et la Force, dès que vous avez allumé et avez nourri l'amour, le principe de l'Ordre divin, comme cela est votre destination tant que vous êtes encore imparfaits, pour que vous atteigniez de nouveau la perfection, pour pouvoir maintenant de nouveau être rayonnés sans limites avec Mon Amour, Ma Lumière et Ma Force. C’est toujours Moi l'Origine, et donc le contact avec Moi est absolument nécessaire, pour que vous puissiez être comblé de la Lumière d'Amour et de la Force. Mais en tant qu’homme vous ne pouvez pas mesurer quelle béatitude vous offre Mon Rayonnement avec la divine Force d'Amour, vous ne savez rien de la grande sensation de bonheur que vous garantit Mon apport direct de Lumière d'Amour et de Force. Et donc vous vous efforcez peu ou pas du tout d’établir le lien avec Moi, pour pouvoir participer à cette très grande béatitude. Vous continuez à vivre avec indifférence, parce que vous vous trouvez dans la plus grande ignorance de votre propre imperfection, comme aussi de ce qui concerne votre tâche terrestre, votre but et votre appartenance à Moi, que vous-mêmes devez seulement reconnaître pour qu’il soit atteint et pour vous procurez les Rayons de Ma Force d'Amour. Et même s’il vous est apporté le savoir sur cela, à vous il semble de toute façon peu crédible, et il ne s'adapte pas à votre image du monde, avec lequel vous avez plus de familiarité et auquel vous dédiez toute votre attention. Et de toute façon tout ce qui vous entoure matériellement est seulement apparence. C’est réellement l'état de votre âme dans sa misère spirituelle qui peut toutefois être éliminé justement par l'apport de la Force d'Amour et de Lumière, au moyen du lien avec Moi, Source de l'Éternité, d’où coule sans interruption le Courant de Ma Force d'Amour et qui nécessite seulement votre libre volonté, pour pouvoir vous compénétrer, pour que vous puissiez percevoir une béatitude dont vous ne voudrez certainement plus vous passer, parce qu'elle signifie déjà l'intime contact avec Moi, sans lequel ne peut jamais avoir lieu la transmission de la Force d'Amour. Vous les hommes vous devez toujours vous rappeler que Moi Seul Suis la Source et que cette Source doit toujours être cherchée au moyen d’une reconnaissance consciente et d’une prière à Celui Qui vous a donné la Vie et Qui veut aussi vous rendre heureux avec Sa Force d'Amour et la manifestation de la Lumière ce qui demande seulement votre libre volonté pour pouvoir agir maintenant aussi sur vous. Vous devez savoir que le but de votre vie et votre tâche est d'éliminer de nouveau une séparation que vous-mêmes avez provoquée librement et donc que vous vous unissiez de nouveau librement avec l'Éternel Amour Même pour qu’Il puisse maintenant de nouveau vous irradier avec la Lumière et la Force, pour vous préparer les béatitudes. Parce qu'autrefois vous étiez vous-mêmes pleins de lumière et de force et donc aussi bienheureux. Et ainsi vous devez de nouveau devenir, parce qu’en tant qu’homme vous êtes formés d’une manière imparfaite, il vous manque la Force et la Lumière, parce qu'il vous manque l'amour, Mon divin Rayonnement, que vous avez repoussé librement. Et ce que signifie ce refus de Ma Force d'Amour pour les êtres autrefois procédés de Moi, vous pouvez déjà le constater dans votre état imparfait, parce que la Lumière, votre savoir et votre connaissance, comme aussi votre Force est fortement limitée, parce qu’en tant qu’homme vous êtes des créatures très imparfaites tant que vous ne vous tournez pas de nouveau volontairement vers l'éternelle Source de Lumière et de Force et demandez le Courant de Son Amour, qui ne vous est pas vraiment refusé, parce que cela est aussi Mon But depuis l'Éternité, de compénétrer avec le Courant de Mon Amour ce qui est autrefois procédée de Moi, pour le rendre bienheureux dans une mesure inimaginable. Parce que seulement dans la Lumière et dans la Force vous pouvez percevoir une Vie bienheureuse, et Mon Amour vous offrira et vous mènera toujours de nouveau la Lumière et la Force, parce que la Lumière et la Force sont le symbole de la Béatitude. Elles sont la preuve de Mon infini Amour, qui est et sera pour toutes Mes créatures pour toute l'Éternité.

Amen

Suivre Jésus : porter sa croix ....

B.D. 8680 from 21 novembre 1963, taken from Book No. 91

En suivant Jésus, vous trouverez surement le pont menant au royaume spirituel, car c’est Jésus, le rédempteur divin Qui a érigé ce pont pour vous autres les hommes, et Qui vous a précédé sur ce chemin. C'est Lui-même Qui, par Son œuvre de rédemption, a franchi le large précipice entre la terre et le royaume spirituel, Il a suivi le chemin le plus rugueux et le plus douloureux qui menait à la croix, et de ce fait, Il a érigé le pont pour atteindre le royaume de la lumière .... pont accessible a chacun, et menant toujours au bon but ....

Il faut s'engager sur le chemin de l'imitation de Jésus, il faut suivre Son exemple, c’est-à-dire que comme Lui Qui a accepté toutes les souffrances par amour de l'humanité déchue, il faut que l'homme s'engage dans le chemin de l'amour et de la souffrance, .... et bien que l'homme Jésus Se soit chargé de l'entière culpabilité des frères déchus et que donc, par Sa mort sur la croix, par Son œuvre de rédemption, l'énorme péché originel ai été annulé .... il faut que l'homme cherche à L'imiter pour purifier son âme .... Son âme ne peut être purifiée de ses scories et cristallisée que par l'amour et les souffrances, et si elle veut atteindre un degré de lumière lui garantissant la béatitude il lui faut effectuer cette purification encore sur terre. Car le but du séjour terrestre de l'homme, c'est que son âme se libère de toute impureté, de tous les vices et convoitises, de toutes les faiblesses et des défauts que, par suite de votre ancienne défection, elle contient toujours et dont elle doit se délivrer, ce qui lui est possible si, dans la souffrance, elle suit patiemment son chemin terrestre en s'appliquant à mener une vie d'amour. Car l'amour est le moyen de décrassage le plus sûr, l'amour dissoudra toutes les scories et les voiles encore adhérents à une âme. Et de même, les douleurs .... portées avec soumission .... sont efficaces pour rendre l'âme comme du cristal afin que dès qu'elle entrera dans le royaume de l'au-delà, elle soit devenue réceptive et transparente à la lumière.

Voici pourquoi Jésus a dit: "Si quelqu'un veut Me suivre, qu'il se charge de sa croix ...." La souffrance ne sera entièrement épargnée à personne, bien que les hommes en soient chargés en mesure différente. Car la vie terrestre n'est pas la réalisation ultime, ce n'est toujours qu'un stage préparatoire pour la vie proprement dite : celle du royaume spirituel .... Et à la condition que soit porté avec résignation à la volonté divine tout ce qui sera imposé à l'âme sur la terre cela ne pourra qu'augmenter sa béatitude dans l'au-delà. C’est donc volontairement que l'homme doit s'engager dans le chemin de l'imitation de Jésus. Il faut qu'il désire lui-même que son âme atteigne plus de maturité pendant sa vie sur terre, c'est consciemment qu'il faut qu'il se décide à suivre Jésus, aussi faut-il qu'il reconnaisse Son œuvre de rédemption et qu'il y prétende pour lui-même .... Car même la vie la plus douloureuse ne mènera jamais à la perfection de l'âme à moins que l'homme ne professe Jésus, à moins qu'il ne prétende à Son œuvre de rédemption et à ses grâces, à moins qu'il croie en Lui et que ce soit Dieu Lui-même Qui, en l'homme Jésus, ait achevé l'œuvre de rédemption. Sinon, son parcours terrestre, aussi douloureux soit-il, ne sera d'aucun avantage pour son âme, car alors il n’aura point "suivi Jésus" de son propre gré ....

Plus vous autres les hommes serez dominés par l'amour, moins la douleur vous pèsera, car c'est l'amour qui est le meilleur solvant, l'ardeur de l'amour dissoudra tous les voiles enveloppant l'âme, elle fera fondre tout ce qui est encore impur ou endurci, en peu de temps, l'amour réussira le décrassage de l'âme, et là où l'amour aura déjà entrepris de purifier l'âme, la mesure de souffrance pourra être réduite ....

Voici la raison pour laquelle il faudra que l'homme, pour exprimer son amour, soit actif autant que possible en servant, car l'amour le pousse à être actif, et si c'est un amour du prochain désintéressé, l'homme n'aura de cesse de faire des actes d'amour, et par là, il se sera engagé dans la voie de l'imitation de Jésus Qui a toujours été poussé à faire des actes de serviabilité, à chercher à adoucir les chagrins et les détresses du prochain et à déployer une énergie extraordinaire à aider le prochain.

Ainsi donc une serviabilité continuelle sera-t-elle une façon de suivre Jésus parce que toute preuve d'amour ne peut qu'avoir des effets bénéfiques aussi bien sur celui qui donne que sur celui qui profite de l'assistance .... Car l'Amour, est la plus grande Force Divine qui conduit irréfutablement à la perfection de l'âme au travers d’une purification nécessaire qui la rendra susceptible de recevoir la lumière .... l'amour est l'ultime but sur la terre puisqu'il aboutit à l'union avec l'Amour Eternel en rétablissant l'état originel de l'être tel qu'il a été lors de sa création, c'est donc la garantie de l'ultime béatitude retrouvée maintenant par l'être dans l'union directe avec son Dieu et Père d'Eternité de l'amour duquel il fut issu jadis ....

Amen

La conscience de soi dans la libre volonté

B.D. 8681 from 22 novembre 1963, taken from Book No. 91

Vous recevez votre libre volonté dès que vous marchez sur la Terre en tant qu’être auto-conscient, en tant qu’homme et entrez avec cette auto-conscience dans le Règne de l'au-delà. Seulement dans le temps de votre marche à travers les Créations de la Terre votre volonté est liée, et il vous manque aussi l'auto-conscience, parce que vous avez été dissous en d’innombrables particules qui, seulement dans le stade comme homme, sont de nouveaux rassemblées, chose qui a aussi fait jaillir l'auto-conscience en vous dans chaque être. Alors vous êtes de nouveau en possession de la libre volonté et vous la conserverez, quel que soit le degré de maturité que votre âme peut enregistrer sur la Terre. Et la libre volonté en vous peut procurer tout, elle peut de nouveau guider votre âme à plus haute perfection, comme autrefois elle a précipité l'être dans l'abîme le plus profond et elle n'a pas été empêchée dans ce vers quoi tendait sa volonté. Mais la volonté est le signe de l'Origine divine, elle est le signe que la créature était et est un être divin, même lorsqu’elle se bouge encore dans un degré de maturité très bas. La libre volonté peut tendre infiniment loin de Dieu, et peut à nouveau chercher et établir le contact intime, et de la part de Dieu elle n'est forcé d’aucune manière, et elle ne peut pas être forcée de la part de l'adversaire, car la volonté de l'être lui-même détermine sa direction et donc aussi son vrai état ou degré de maturité. Cela est donc le motif de la différence des êtres, de la différence des hommes sur la Terre et aussi des âmes dans le Règne de l'au-delà, parce que chaque âme se forme elle-même selon sa volonté qui peut lui préparer soit la Béatitude la plus élevée comme aussi la misère la plus profonde et elle ne peut jamais être orientée autrement par contrainte, mais comme le décide l'âme elle-même. Lorsque Dieu a donné la Vie aux êtres, Il les a placés dehors tout seul comme quelque chose de librement autonome. Et cela signifiait aussi que chaque être pouvait développer sa volonté, parce que sans la libre volonté on ne peut pas imaginer une créature divine sans qu'elle-même ne comporte la Vie. Seulement lorsqu’elle a abusé de la libre volonté elle a avec cela renoncé à sa « Vie », elle est devenue une Œuvre morte à laquelle toute volonté était impossible, et maintenant elle devait s'adapter à une Volonté plus haute, parce qu'à travers l'abus de sa volonté elle avait perdu la « Vie » et maintenant seulement à travers la Volonté de Dieu elle devait de nouveau arriver à un certain degré de Vie. Maintenant elle est devenue active selon la Volonté divine, donc elle était sous une certaine Loi d'obligation, mais toujours avec le but de retrouver de nouveau la libre volonté et de l'employer ensuite à juste titre, c'est-à-dire selon la Volonté divine. L'homme qui donc est de nouveau en possession de la libre volonté, doit poursuivre sur la Terre seulement ce but, de vivre de nouveau un jour dans la libre volonté selon la Volonté de Dieu, de soumettre sa libre volonté à la Volonté divine. Il doit vivre par rapport à ce but et chercher à l’atteindre, et il deviendra de nouveau un être divin dans toute la perfection, parce que l'adaptation de sa libre volonté à la Volonté de Dieu signifie le retour à Celui Qui a autrefois donné la Vie à l'homme et à son âme. Cela signifie qu’il a une même volonté, une même pensée, un même amour et béatitude avec Dieu. Cela signifie que la « créature » de Dieu d'autrefois est devenue Son « fils », parce qu'elle a bien utilisé la libre volonté et s’est formée dans l'amour, chose qui demande la libre volonté, à laquelle l'âme doit aussi donner la juste direction vers le but, pour arriver à la Vie éternelle dans la Béatitude, pour atteindre la progéniture de Dieu qui garantit à un être le sort le plus bienheureux. Autrefois il fut créé comme Œuvre, mais il devait se former lui-même en un fils de Dieu, pour lequel la première condition était la libre volonté. Mais vous-mêmes deviez accomplir quelque chose que votre Dieu et Créateur ne pouvait pas vous donner : conquérir la divine Perfection dans la libre volonté, certes avec le Soutien de votre Dieu et Créateur, mais non poussé par Sa Puissance. L'amour en vous devait être si fort, que vous vous sentiez attiré vers votre Créateur et cherchiez à vous unir avec Lui. Parce qu'un profond amour entre tout seul dans la Volonté de Dieu, l'être qui est rempli d'amour, se trouve dans la même Volonté que Dieu. La volonté se subordonne à Dieu et de toute façon elle n'est pas déterminée par Dieu à se subordonner à Lui, elle reste libre et elle le restera éternellement, parce que le but le plus haut auquel Dieu aspire depuis le début, est et reste que l'être donne l'amour librement tout seul et réponde à Son grand Amour, ce qui le rends lui-même heureux ainsi que tout l'essentiel dans toute l'Éternité.

Amen

L'Assurance de Dieu pour l’Assistance des ouvriers dans la Vigne

B.D. 8682 from 23 novembre 1963, taken from Book No. 91

Votre vie, votre destin, tout repose dans Ma Main et comme Je le retiens pour que ce soit bien pour votre âme, ainsi se déroulera votre vie terrestre, pour que vous puissiez vous donner à Moi pleinement confiant et alors n'aura été vécu en vain aucun jour où vous demeurez sur la Terre. Vous avez certes une libre volonté, selon laquelle vous pouvez former vous-mêmes votre vie terrestre, mais l'effet de votre propre action et de votre volonté est toujours décidé par Moi parce que Je reconnais de quelle manière il peut en résulter une utilité pour vous. Mais votre volonté est toujours déterminante quant à l’effet qu’aura sur vous chaque évènement, chaque pensée. Ce que maintenant vous entreprenez pour Moi et Mon Règne, comment vous exploitez le temps comme fidèles serviteurs dans Ma Vigne, portera aussi en soi sa bénédiction, parce que c’est vraiment la tâche la plus importante qui justifie le contenu de votre vie, parce que de cela dépend votre sort et celui d'innombrables âmes dans le Règne spirituel et d’une manière terrestre vous ne pouvez jamais conquérir les mêmes succès pour vos âmes. Je vous dis toujours de nouveau que Je bénirai votre travail et vous aiderai toujours pour que vous puissiez l’exécuter pour combien il puisse vous sembler inexécutable, J’ai de toute façon à disposition tous moyens pour rendre possible même l’impossible, et avec confiance dans Mon Aide vous devez entreprendre tout ce qui sert au bien de votre prochain, parce que vous ne devez pas oublier une chose, c’est que vous disposez d'un divin Don de Grâce, d'un bien spirituel que vous recevez directement de Moi. Et si Je vous tourne un tel Don de Grâce, alors il Me sera bien aussi possible de vous aider dans sa diffusion, Je serai bien en mesure de dissoudre les résistances apparentes et les difficultés si seulement vous croyez dans Mon Pouvoir et dans Mon Aide. Et chaque pensée hésitante est un manque de foi. Mais vous devez vous rappeler que Je ne vous guide pas sans but un Don de Grâce de la plus sublime Valeur et de la plus sublime Efficacité, mais Moi-même Je veux que celui-ci soit diffusé, qu'il soit guidé à tous ceux qui y sont accessibles et qui y sont ouverts. Donc vous pouvez entreprendre avec confiance dans Mon Aide garantie ce qui contribue à la diffusion de Ma Parole. Vous ne devez pas vous tenir en arrière et ne pas vous laisser enjôler à travers des objections ou bien à travers des échecs possibles, parce que Je veux offrir une Force double à ceux qui en ont besoin, parce qu'ils veulent Me servir. Chaque entrave est une action de Mon adversaire et vous ne devez pas vous laisser enjôler ou bien vous faire retenir, mais ayez confiance toujours seulement en Moi Qui vous ai promis Mon Assistance et Je maintiens Ma Parole. Celui qui Me sacrifie beaucoup, expérimentera aussi beaucoup de Bénédiction, mais vous ne devez pas être craintif, vous devez croire que J'assumerai toutes vos préoccupations et réglerai tout pour vous dès que vous Me servez de toutes vos forces et par amour pour Moi et pour le prochain qui doit être sauvé encore par vous avant la fin. Pour que vous croyiez en Moi, Je veux vous donner un signe avec les Preuves de Mon Amour qui vous poussent toujours davantage vers Moi et que vous sentiez Ma Présence de sorte que votre foi soit fortifiée. Je ne veux pas vous perdre vous qui êtes Mes collaborateurs, Je veux que vous soyez actifs avec une ferveur toujours plus grande et en Vérité, votre récompense ne sera pas insuffisante un jour dans le Règne spirituel. Mais Je ne veux pas que vous soyez prêts à Me servir seulement pour une récompense, parce que le travail pour Moi et Mon Règne sera une Bénédiction seulement lorsque la poussée est un amour altruiste, divin, parce que l'amour porte aussi en soi la Force qui doit aider les âmes à remonter vers le Haut. Seulement ce qui est fait dans l'amour pur, désintéressé sera un succès et Moi-même Je donnerai toujours Ma Bénédiction à cela. Lorsque Moi-même Je vous promets Mon Assistance, alors vous pouvez vraiment entreprendre sans préoccupation tout ce à quoi vous pousse votre cœur. Croyez que Moi-même Suis toujours avec vous, que vous travaillez dans Ma Vigne, que le Maître de maison assigne Lui-même le travail à Ses serviteurs et que Je Me réjouis de chaque fidèle serviteur qui exécute toutes Mes Instructions et Me sert avec dévouement. Je ne laisserai vraiment pas arriver ceux-ci dans la misère, soit terrestre ou bien spirituelle, parce que tant qu’il vit sur la Terre, Je pourvoirai à ses besoins terrestres, Je guiderai tout de sorte qu’il puisse exécuter tranquillement le travail spirituel et Je lui offre même la Force d'être actif pour Moi et Mon Royaume.

Amen

L'effet de la libre volonté – Mort subite

B.D. 8683 from 24 novembre 1963, taken from Book No. 91

Même les événements dans le monde se déroulent selon Ma divine Volonté. Bien que la volonté humaine soit la force d’entrainement, Je savais de toute façon depuis l'Éternité la volonté des hommes et J’en guide l'effet selon Ma Sagesse, de sorte qu’à la fin tout puisse contribuer au perfectionnement des âmes, si elles ne s'y opposent pas avec évidence, c'est-à-dire si elles ne tendent pas consciemment vers l'abîme à travers leur appartenance à Mon adversaire, parce que chaque événement peut avoir un effet positif comme aussi négatif, un homme peut percevoir chaque événement, c'est-à-dire que son âme l’Aide, tandis que pour d’autres elle est une entrave au développement vers le Haut. Mais Je connais l'effet et laisse donc aussi la liberté à la volonté humaine. Mais les conséquences doivent à nouveau être acceptées par les hommes qui apparemment ne sont pas impliqués, mais qui doivent aussi passer à travers les soi-disant coups du destin pour mûrir. Je connais tout depuis l'Éternité, et Mon Plan de Salut a été édifié sur la libre volonté des hommes. Cette volonté humaine parfois cause des confusions d’une très grande dimension, dont les conséquences doivent à nouveau être supportées par l'humanité, parce que dès que l'Ordre divin n’est pas accepté, la conséquence est aussi un chaos indescriptible et du fait de ce chaos les hommes devront souffrir. Mais c’est le temps de la fin, où seulement une petite partie des hommes s’efforce, de vivre selon Ma divine Volonté, mais tous les autres enfreignent la Loi de l'Ordre et donc il est aussi reconnaissable un état illégitime qui a un effet d'absence de paix, de haine, une lutte hostile réciproque et des conditions totalement en désordre, des situations de misère de toutes sortes parce qu'il ne peut pas régner le calme et la paix là où les esprits de l'obscurité sont appelés à travers des actions tournées contre Dieu. Il ne peut y avoir aucun bonheur et aucun Ordre là où il n'y a pas d’amour, or l'amour s'est refroidi parmi les hommes. Le prince de l'obscurité pousse les hommes sans interruption à des actions de haine et de désamour et de cela peut toujours seulement procéder la plus grande misère, même lorsqu’elle est cachée en général, mais chaque homme qui veut encore observer les Lois de l'Ordre éternel la reconnaîtra. Mais J'ai imposé une fin à ce comportement des hommes, à leur état de péché qui se manifeste dans leurs actions, parce que vite le temps sera accompli et vite chacun devra prendre position et répondre pour son sentiment intérieur, parce que vite le temps qui avait été concédé à Mon adversaire et qui l'a vraiment bien employé sera passé. Vite de nouveau l'Ordre de l'Éternité sera rétabli, comme Je l’ai promis dans la Parole et dans l’Ecriture. La fin sera précédée par encore beaucoup de frayeurs, les hommes seront encore souvent ébranlés et se rendront compte que chaque jour peut être le dernier et ce sera bien pour celui qui a bien mené son chemin terrestre. Cependant Mes messagers donneront toujours l'annonce de tout ce qui est devant l'humanité. Ils indiqueront toujours de nouveau aux hommes Mon Action évidente, qui pour eux pourrait être une preuve du Pouvoir Qui gouverne tout, Qui guide tout selon Sa Volonté, sans cependant exclure la volonté des hommes. Mais vous les hommes pouvez agir aussi bien que mal, mais l’effet qu’aura votre action, Je le détermine, car Je connais la volonté de tous les hommes et donc J’assisterai toujours ceux qui sont de bonne volonté même s’ils sont précipités dans la plus grande souffrance à cause de la volonté des hommes. Alors ce sera seulement pour la bénédiction de leur âme et un jour ils reconnaîtront Mes conseils et ils Me remercieront de toute façon pour le destin difficile qui a été chargé sur eux. Mais vous devez toujours vous rappeler que Je ne rends jamais non-libre la volonté de l'homme, que chaque homme peut penser et vouloir selon sa propre discrétion, mais chaque homme doit aussi prendre sur lui les conséquences de sa volonté, chaque homme devra un jour répondre pour sa volonté, peu importe quel effet a eu l'action accomplie. Aussi Mes Concessions sont motivées, même si vous ne pouvez pas les comprendre, parce que vous savez que Je ne manque pas de Pouvoir pour empêcher un homme dans l'exécution de sa volonté. Mais Je connais le cours de la vie de chaque homme, Je connais la maturité de son âme et Je sais ce qui peut encore lui servir pour l'augmenter. Je veux aussi tenir devant les yeux de chaque homme sa propre mort à laquelle personne ne peut échapper lorsqu’elle s'approche de lui-même. Si seulement J'obtiens que les hommes soient tous mis en garde sur le fait qu'eux-mêmes peuvent décéder à tout instant, alors cela est déjà un succès pour âme de l’individu, Je M'approche Moi-même, Je M’inclus Moi-Même dans ses pensées, qu’ensuite il peut certes orienter selon sa volonté, mais elles peuvent aussi le mener sur la voie, parce que Je ne laisse rien de côté pour guider les hommes sur la voie et parce que Moi Seul connais aussi les justes moyens pour obtenir encore un petit succès, pour conquérir encore une âme avant la fin qui n'est plus loin.

Amen

La dernière puissante œuvre de destruction I.

B.D. 8684 from 25 novembre 1963, taken from Book No. 91

Même si de nouveau vous êtes toujours informés sur la fin, vous ne croyez pas encore vivement, autrement vous vous y prépareriez sérieusement. Vous vous trouvez face à un événement si inhabituel que même la foi en cela est difficile, parce qu'il ne s’est encore rien déroulé de semblable, pour combien vous pouvez remonter le temps. Les périodes individuelles de Salut sont si longues, et en outre c’est Ma sage Intention, que vous ne puissiez pas mesurer le début et la fin d'une telle époque, vu que pour cela il vous manque tout savoir. Parce que même ce que vous croyez pouvoir constater selon la recherche ne sont pas des informations garanties, il reste toujours des suppositions qui ne sont pas démontrables. Et ainsi il en est de l'œuvre prochaine de destruction qui change totalement la Terre dans sa surface, elle concerne bien toute la Terre, mais elle sera vécu consciemment seulement par les peu qui auront été ôtés pour être la lignée de la nouvelle race humaine avant la ruine. Et ceux-ci conserveront bien dans leur souvenir la vieille Terre, mais la nouvelle époque commencera si totalement différente que vite les hommes s'y habitueront. Et vu qu’ils vivent dans un monde absolument nouveau, leurs pensées s’éloigneront entièrement du dernier événement sur la vieille Terre. Il les touchera seulement comme un rêve, parce que la nouvelle Terre leur offre des problèmes entièrement différents, parce qu'ils sont occupés spirituellement et cherchent seulement à être toujours plus près de Moi. Les pensées terrestres les abandonneront, mais leur esprit sera inhabituellement mobile, et donc leurs âmes atteindront une haute maturité de sorte qu’elles auront déjà atteint leur but terrestre et seront en contact avec les habitants du Règne de la Lumière, bien qu’elles marchent encore dans le corps sur la terre. Ce qui vous est dit sur cela, est pour vous les hommes sur cette Terre totalement incompréhensible. Mais cela correspond à la Vérité, et donc il vous est toujours de nouveau dit qu’est venu le temps dans lequel vous pouvez vous attendre quotidiennement à des événements insolites, parce qu'à la fin tout tombera et seulement un certain degré de maturité de l'âme assurera aux hommes la Force de dépasser ce qui vient, donc de survivre au dernier temps par une liaison consciente avec Moi, et dans la certitude que Je les assisterai quoi qu’il puisse arriver. Les hommes seront toujours eux-mêmes la cause des grands événements de toutes sortes, même si une cause directe n'est pas visible. Mais ce dont les âmes des hommes ont besoin, Moi Seul le sais. Et ainsi à la fin il doit se dérouler des événements insolites, pour ébranler les hommes. Et malgré cela ces événements sont à considérer comme négligeables comparés à la grande œuvre de destruction qui concerne la Terre lorsque sera venu le temps, lorsque l'Ordre de la Loi sera de nouveau rétabli selon Ma Volonté. À vous les hommes de grands événements vous attendent. La grande œuvre de destruction dans toute sa dimension sera comprise seulement par ces hommes qui seront ôtés car tout se déroulera devant leurs yeux. Et ils le verront seulement parce qu'ils reconnaissent Mon Pouvoir, le Pouvoir de leur Dieu et Créateur de l'Éternité et ils apprennent même la Vérité de Ma Parole. Mais auparavant encore quelques événements effrayeront les hommes, et tout cela a seulement pour but de faire tourner leurs pensées seulement vers Moi, auquel il est donné tout Pouvoir et auquel chaque homme est livré. Et en Vérité, chaque homme que Je rappelle encore avant la fin, peut se considérer heureux, parce qu'il n’est pas frappé par l’horrible Jugement d’une nouvelle relégation, à laquelle cependant doit s'attendre tout homme qui ne fait pas partie des Miens, de ceux qui seront ôtés de cette Terre, comme Je l'annonce toujours de nouveau. Vous les hommes ne pouvez pas croire à un tel processus, parce qu'aucun événement semblable n’est jamais arrivé auparavant et il ne peut pas être prouvé, et cela parce que vous les hommes n'acceptez rien qui soit contraire aux lois de la nature. Mais Celui Qui a donné les Lois de la nature, Celui-ci peut vraiment aussi les inverser, à Lui rien n’est impossible, en particulier lorsqu’il s’agit de rétablir un Nouvel Ordre, pour garantir à tout le spirituel la continuation de son développement. Donc vous devriez accepter tout avec foi sur ce qui vous est donné comme information au travers de Ma Parole. Vous devez croire que pour Moi tout est possible, et qu'à la fin J’emploie même Ma Puissance, parce que Je veux exclure Mon adversaire. Parce que son temps est passé, et il l'a vraiment bien employé pour la ruine de ce qui appartient aussi à Moi. Et pour ce spirituel Je ferai de nouveau se lever de Nouvelles Créations qui accueilleront le spirituel qui a échoué dans sa dernière épreuve de la vie terrestre. Il M'est toujours à Cœur le salut de tout le spirituel. Et même si à vous il semble impossible de reconnaître Mon Amour dans tous les événements qui arrivent, un jour vous pourrez le comprendre et ensuite vous reconnaîtrez aussi le très grand Amour, la Sagesse et la Puissance de Celui Qui veut vous sauver de l'abîme, Qui vous laisse cependant votre libre volonté, pour que vous puissiez devenir parfait, comme Moi, votre Père dans le Ciel, Suis Parfait.

Amen

La dernière puissante œuvre de destruction II.

B.D. 8685 from 26 novembre 1963, taken from Book No. 91

De grands événements jettent en avant leurs ombres. Et ainsi ils précéderont même dans une mesure accrue les événements douloureux qui frapperont la Terre avant la dernière Œuvre de destruction, dans une mesure plus petite se déroulera dans beaucoup de lieux ce qui, à la fin, se déroulera sur toute la Terre, et à travers ces évènements les hommes seront effrayés par ces catastrophes de la nature qui jaillissent à travers la Volonté divine, alors que la dernière œuvre de destruction sur cette Terre jaillira à travers la volonté humaine, donc les hommes eux-mêmes attirent la fin à travers leurs participations à des expériences de toutes sortes à travers leur lien toujours plus solide avec l'adversaire de Dieu qui pousse les hommes à celles-ci, parce que lui-même est incapable de détruire des Œuvres qui sont levées à travers la Volonté de Dieu. Vous les hommes serez toujours tenus avec le souffle suspendu, parce que le jour vient toujours plus près où il sera mis fin à tout, parce que commence une nouvelle période terrestre. Chaque événement épouvantable doit vous réveiller, parce que vous marchez vraiment comme dans un état de sommeil, vous ne voyez pas et vous ne reconnaissez rien, parce que vous ne voulez pas voir et reconnaître. Vous vous trouvez dans le plus grand danger d'aller de nouveau vous perdre pour des temps éternels, mais vous pouvez de toute façon éviter ce danger si vous êtes sérieusement intéressés à votre salut. Mais quel que soit ce qui se passe, en tireront un avantage pour leur âme toujours seulement quelques individus, mais la majorité des hommes en prend seulement connaissance, ils s'agitent et tombent de nouveau dans l'état de sommeil, et ils ne changent rien dans leur mode de vie, dans leur prédisposition envers Dieu, parce qu'Il Est pour eux trop loin, et ils ne cherchent pas l'étroit lien avec Lui tant qu’à eux la vie terrestre est toujours encore supportable. Mais il ne surgira plus un état de calme, une nouvelle épouvantable suivra l'autre, et l’action de l'adversaire se manifestera avec évidence, la séparation des boucs et des moutons sera toujours plus clairement reconnaissable. Les hommes se feront vite reconnaître parce qu’ils veulent poursuivre deux buts : les hommes qui cherchent encore sérieusement Dieu, et ceux qui Le renient et qui cherchent à L’exclure entièrement de leur vie. Et ces derniers agresseront les premiers et les opprimeront, parce qu'ils seront en majorité, alors que les croyants seront toujours les plus faibles, et ils dépendront extérieurement des plus nombreux, mais ils reçoivent toujours la Force de Dieu Lui-Même pour résister aux exigences de l'adversaire de renoncer à leur foi. Parce que même la dernière lutte contre la foi s'enflammera vite, et ensuite commencera la dernière phase, et la fin sera très proche. A cause du bas état spirituel des hommes des événements émouvants ne peuvent pas être évités, parce que de la part de Dieu il est tenté encore tout, pour pousser les hommes à la réflexion, et à eux de nouveau il est toujours porté devant les yeux la proximité de la mort. À travers la destruction par les forces de la nature il leur est montré que tout est périssable, et ils sont stimulés de toute façon à prendre position envers tous les événements, parce qu'ils doivent être arraché à leur léthargie et stimulés à la réflexion, ce qui pourrait bien être obtenu à travers tous ces événements. Et lorsque les hommes eux-mêmes ne sont pas frappés, ils peuvent cependant suivre le sort de leur prochain et prendre mentalement position. De la part de Dieu il sera fait tout ce qui pourrait rapporter un petit succès. Mais tout est considéré presque en mode terrestre, on ne discute que sur les désavantages terrestres, mais le fait que tout a sa motivation spirituelle n'est pas considéré, et alors on peut enregistrer seulement peu de succès spirituel. Malgré cela ce qui arrive vous est annoncé, pour que vous vous effrayiez toujours de nouveau, mais vous devez savoir que tout est prévu depuis l'Éternité et rien n’est sans sens ni but, même si vous ne le reconnaissez pas. Observez les événements dans le cosmos et observez les événements dans le monde. Et vous saurez qu'il n'existe aucun hasard dans la vie terrestre, que tout est décidé ou permis par la Volonté de Dieu, parce qu'Il connaît l'effet de ce qu'Il laisse venir sur la Terre et sur les hommes. Parce qu'Il tient en Main tous les fils et Il sait les guider selon la Sagesse divine. Cherchez à comprendre le Langage de Dieu, parce que pour cela vous avez seulement besoin de votre bonne volonté pour vous mettre sous Sa Volonté, et donc cherchez toujours seulement à tirer utilité pour votre âme de tout ce qui se déroule autour de vous, mais ne restez pas indifférents, parce que Dieu veut toujours vous dire quelque chose, lorsque le cœur et l’esprit sont touchés par des événements insolites. Écoutez Sa Voix suave, et ne laissez rien passer loin de vous sans impression, observez tous les signaux du dernier temps, qui doivent être pour vous des indications qu’est venu le temps qui a été toujours mentionné. Et croyez qu’il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin et que tout viendra comme cela est écrit, la vieille Terre passera et il s'en lèvera une nouvelle, parce que le temps est accompli, et donc est exécuté le divin Plan de Salut, comme cela est prévu depuis l'Éternité.

Amen

Différentes orientations spirituelles – Culte divin apparent

B.D. 8686 from 27 novembre 1963, taken from Book No. 91

Il en est comme au temps de la Descente du Christ sur la Terre : les hommes se trouvent dans la même pensée confuse. Ils défendent les mêmes enseignements erronés, ils croient posséder l'unique Vérité, et se trouvent eux-mêmes au milieu de la non-vérité. Ils défendent, comme alors, des orientations vides de foi, et celles-ci diffèrent toutes l’une de l'autre. Chacun soutient ses points de vue, et chacun croit pouvoir prétendre le droit sur la vérité de tout ce qu’il enseigne. Et le nombre des orientations spirituelles s’est encore accru. Ils sont seulement peu qui ne s'affrontent pas, mais ces multiples opinions résultent aussi des multiples communautés de foi, et toutes cherchent à conquérir des disciples et s'arrêtent obstinément et avec fanatisme sur le bien spirituel qu'ils représentent. Et ainsi il est nécessaire qu'aux hommes il soit apporté la Vérité, qu'une fois ils sachent ce que Dieu demande des hommes. Il est nécessaire qu'à eux il soit annoncé la Volonté de Dieu, qu’ils apprennent à reconnaître que s'acquitter de Sa Volonté est le sens et le but de la vie terrestre. Mais chaque église ou orientation de foi enseigne qu'elle annonce la Volonté de Dieu, mais de toute façon les différentes orientations de foi ne coïncident pas. Et au temps de la Descente du Christ les hommes se satisfaisaient vraiment comme maintenant dans l'exercice de multiples usages. Il était exercé un service divin fanatique, auquel il manquait toute vivacité, de sorte que les hommes n'établissaient aucun intime contact avec leur Dieu et Créateur. Et dans le temps actuel on peut enregistrer la même chose : Un service divin formel, dans lequel il est tenu compte de toutes les coutumes et les usages où il est montré la liaison avec Dieu devant le monde, mais le cœur de l'individu est très loin de cet intime contact avec Lui. Tout est apparence et tromperie ; il n'y a pas de réalité dans le chemin de vie des hommes. Ils appartiennent seulement encore au monde terrestre, et même lorsqu’ils veulent réveiller l'apparente union avec Dieu, ce sont seulement encore des formes mortes qu’ils suivent, mais leurs âmes restent intouchées. Et vous devriez vous opposer à ce culte divin apparent, vous qui voulez la Vérité de Dieu, et vous devez vous rappeler que même Jésus pendant Son Chemin terrestre ne s'est pas arrêté devant ceux qui représentaient un bien spirituel erroné et qui cherchaient à justifier leur culte divin apparent comme unique complaisant à Dieu, et qui condamnaient tous ceux qui contredisaient leurs enseignements ! Mais les hommes ne voudront pas aujourd'hui se séparer de ce bien spirituel appris des hommes ; et donc ils se bougeront toujours dans l’erreur, parce qu'ils refusent d'accepter la pure Vérité qui peut de toute façon leur être offerte seulement d'en haut, de l’« Éternelle Vérité ». Mais un tel Don de Grâce demande la libre volonté pour être accepté. À ces hommes il ne peut pas être guidé la Vérité d’une manière contrainte, parce qu'ils ne sont pas prêts pour l'accepter, Et donc il est difficile d’éliminer les enseignements erronés, lorsque ceux-ci sont justifiés et modifiés par l'erreur. Avant la Naissance de Jésus sur la Terre, avant Sa mort sur la Croix, l’Effusion de l'Esprit dans un homme n'était pas possible, et donc le monde se trouvait dans la plus grande erreur. Mais après Sa mort sur la Croix la Vérité a pu trouver accès aux hommes et cela était possible parce qu'aux hommes il était donné pleine clarification, si et quand ils se trouvaient dans une fausse pensée. Ils pouvaient être instruits par l'Esprit, et donc éliminer tout seul chaque erreur. Mais les hommes n'étaient pas forcés et pour cela l'erreur s’est de nouveau toujours insinuée, parce qu'elle était transmise et présentée comme « Vérité » avec une obstination telle qu’il est difficile de convaincre les hommes de leur fausse pensée, et que ceux-ci se garderont toujours d'accepter la pure Vérité de Dieu et de renoncer à l'erreur. Et il doit être tenté tout pour leur donner la Vérité, pour les stimuler à la réflexion. On doit chercher à les bouleverser dans leurs points de vue. On doit se donner du mal pour leur apporter la pure Vérité, pour qu'ils puissent arriver au dernier but sur la Vérité. Tant que les hommes se trouvent dans des pensées erronées, ils ne pourront pas être participants à la béatitude dans le Règne de l'au-delà, que peut toujours garantir seulement une claire Lumière. Parce que la Vérité seulement offre la Lumière. La Vérité seulement porte donc à la béatitude, parce qu'avec elle d’innombrables êtres peuvent de nouveau être rendus heureux et la béatitude dans le Règne spirituel consiste dans l'apport de Lumière. Donc vous les hommes ne devez pas tomber dans des pensées erronées. Pour cela toujours de nouveau il vous est apporté la Vérité. Et Dieu se donne du mal pour que votre pensée soit orientée de la manière juste. Mais vous-mêmes devez avoir la volonté de vous bouger dans la Vérité, parce que sur la Terre il est moins perceptible lorsque vous marchez dans la Vérité que dans le Règne de l'au-delà, mais vous ne pouvez pas être bienheureux sans la Vérité. Donc, si sur la Terre vous laissez inaperçu votre état obscur, dans le Règne spirituel cela vous tourmentera, parce que seulement la Lumière est béatitude, et la Lumière est toujours seulement rayonnée par la Vérité, par Dieu Lui-Même Qui Est la Lumière de l'Éternité.

Amen

L'unification des organisations ecclésiastiques - Doctrines déformées

B.D. 8687 from 28 novembre 1963, taken from Book No. 91

Tant que les hommes ne veulent pas se décider à purifier la Doctrine chrétienne de toute l'œuvre humaine ajoutée, tant que chaque organisation n'a pas la sérieuse volonté d’être dans la très pleine Vérité et d'extirper chaque erreur, il ne se produira alors aucune unification des églises, parce que les différentes organisations peuvent se retrouver seulement dans la pure Vérité et alors elles seront d'accord. Mais aucune orientation n’est disposée à renoncer à quelque chose de son patrimoine spirituel et elles persistent presque toujours sur les fausses doctrines, parce qu'en tant que telles, elles ne sont pas capables de discerner l’erreur tant qu’elles laissent régner seulement leur entendement. Et la chose manifeste est qu'aucune orientation spirituelle ne présente l’« Action de l'Esprit », l’Action de Dieu dans l'homme, et au lieu de cela elle reconnaît un savoir conquis, mais à elle il semble de valeur seulement ce que l'entendement de l'homme a fait se lever et elle ne peut pas s’en détacher. Donc le symbole de l'Église que Moi-même J'ai fondé sur la Terre, se trouve seulement rarement comme preuve de la crédibilité et de la Vérité de ce qui est annoncé. Vraiment ce qui garantit la Vérité manque aux organisations ecclésiastiques, autrement toutes se trouveraient dans la même Vérité et chaque impureté serait exclue. Ainsi donc il doit être constaté pour le plus grand malheur des hommes que la pure Vérité ne se trouve plus nulle part où il pourrait être accueilli du savoir spirituel. Il doit être dit que partout où sont enseignés les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain passe seulement un subtil fil, bien que ce patrimoine d'enseignement faiblement resplendissant puisse suffire complètement à rendre malgré cela la Vérité accessible aux hommes, parce que l'observance de ces Commandements d'amour garantit aussi l’« Action de Dieu dans l'homme » et ensuite l'homme est instruit de l'intérieur, il est donc très bien en mesure de discerner ce qui est Vérité de ce qui est erreur. Mais seulement la Doctrine de l'amour s'est conservée comme Patrimoine d'enseignement divin et donc chaque homme a la possibilité de se bouger dans la Vérité si seulement il la suit. Alors il saura aussi que tout le reste est œuvre d'homme et mène seulement à des images erronées qui sont seulement des formes terrestres de ce qui est exigé spirituellement d'un homme de la part de Dieu. Mais les hommes n'ont cependant pas la volonté d’exécuter une totale purification de l'édifice, qu'eux-mêmes se sont érigés dans leur état de cécité spirituelle. Aucune orientation spirituelle ne se détache de ses enseignements et de ses dispositions, et chacune reste une affaire purement mondaine tant qu’elle présente à l'extérieur des usages et des actions qui peuvent justement valoir seulement comme symboles pour ceux à qui il manque la juste interprétation. Et malgré cela tous sont pleinement convaincus de la Vérité de leur propre orientation spirituelle et vraiment cela est un malheur, parce qu'avec cela ils confessent leur mentalité dépourvue d’amour qui les entrave dans la connaissance de la Vérité, comme aussi leur indifférence, leur absence de responsabilité vis-à-vis de leur âme. Parce que chaque homme qui vit dans l'amour, estimera la Vérité trop haute pour ne pas vouloir sérieusement s’assurer qu'il se trouve dans la Vérité. Et déjà une question et une demande sincère pour celle-ci lui procurerait la Lumière de la connaissance. Mais où trouve-t-on des doutes d’être ou de ne pas être dans la Vérité chez ceux qui se sont érigés parmi les hommes comme guides, qui ont eux-mêmes accepté et administré une fonction d'enseignement ? Où en général existe-t-il encore le sérieux désir pour la Vérité ? Parce qu'aucun homme ne pose la question la plus importante : « Qu'est la Vérité ? Suis-je moi-même en sa possession ? » Chacun soutient avec un certain entêtement ce qu'il a lui-même accueilli, sans lui-même se former son propre avis. Il croit être « dévot » lorsqu’il accepte sans résistance tout ce qui est à nouveau transmis par des hommes. Il rejette tout seul toute sa responsabilité, il ne fait pas devenir actif ni son propre entendement ni son cœur, pour examiner la véracité de ce qu'à son tour il doit soutenir. Lui-même pêche contre l'Esprit, parce que celui-ci est en lui et veut seulement être réveillé à travers l'amour, pour pouvoir ensuite se manifester de sorte qu’en lui il fasse clair et limpide, pour qu’il devienne vraiment sage parce qu'il peut accueillir la Lumière de Moi-Même Qui lui offre la plus claire connaissance. Pourquoi si peu d'hommes seulement se trouvent dans cette Lumière de la connaissance, pourquoi la majorité défend un patrimoine spirituel qui est si peu convaincant quand il est soumis à un sérieux examen ? Parce que les hommes se contentent de doctrines qui ne sont pas vraiment procédées de Moi et parce qu'ils n'acceptent pas de Ma Main le délicieux Patrimoine spirituel que chacun peut demander et recevoir s’il désire sérieusement la possession de la pure Vérité et lequel au travers d’une vie d'amour selon Ma Volonté peut aussi se mettre en contact avec Moi pour être instruit directement par Moi, parce qu'à tous les hommes il manque le savoir de l’Action de Mon Esprit dans l'homme. Et cela seulement est la preuve que vous n'avez pas été bien instruits et que vous n'êtes pas bien instruits, que même aux enseignants il manque ce savoir et par conséquent ils n'ont pas été mis par Moi dans leur fonction d'enseignant. Parce que celui que Je charge d’être un enseignant pour le prochain, Je le pourvois vraiment avec un juste Patrimoine d'enseignement. Mais celui-ci manque à vous qui vous croyez appelés à présider votre orientation spirituelle ou votre confession et voulez être considérés comme guides. Vous n'êtes pas appelés par Moi, et vous ne pourrez jamais introduire le prochain dans la Vérité, parce que vous-mêmes ne la possédez pas et ne faites rien pour arriver en sa possession. Donc occupez-vous de ce que Je vous dis : Seulement là où est visible l’Action de Mon Esprit dans l'homme, là est la vraie Église que Moi-même J'ai fondée sur la Terre et celle-ci n'est pas reconnaissable de l'extérieur, mais elle comprend des membres de toutes les différentes communautés ecclésiastiques, de différentes orientations spirituelles, parce qu'ils se trouvent dans une foi vivante qu'ils ont conquis à travers une vie d'amour, et ceux-ci sauront aussi que Mon Église ne se distingue pas de l'extérieur, mais de ce fait elle garantit le plus intime lien avec Moi-Même, à ceux à qui Je répands la Vérité, une claire connaissance sur le domaine spirituel qui manque à tous ceux qui n'appartiennent pas à Mon Église, qui ne sont pas en mesure de se détacher du patrimoine spirituel erroné qui n'a jamais eu son origine en Moi, mais qui est une œuvre ajoutée par les hommes et qui procède de Mon adversaire qui va toujours contre la Vérité, mais elle ne sera jamais acceptée par ceux qui se donnent à Moi dans l'amour et dans la foi. Ainsi vous comprendrez qu'une unification des confessions chrétiennes ne se fera jamais, parce que chacune se barricade sur le patrimoine d'enseignement que jusqu'à présent elle a soutenue, et parce que la dispute de toutes les confessions tourne toujours seulement autour du faux patrimoine spirituel et chacun s’efforce craintivement de défendre ce faux patrimoine spirituel, parce qu'ils ne veulent pas y renoncer, or seulement uniquement la Vérité peut mener à la béatitude et seulement celui qui désire sérieusement cette Vérité la trouvera dès qu’il prend directement la voie vers Moi et Me la demande sérieusement.

Amen

Interprétation erronée des Paroles de Jésus

B.D. 8688 from 29 novembre 1963, taken from Book No. 91

Les pensées des hommes ont une tendance terrestre, et donc ils interprètent d’une manière terrestre tout ce qui avait un sens spirituel profond, ce qui leur a été donné comme Enseignement spirituel par Moi Qui ai toujours parlé aux hommes directement ou bien par des messagers. Mes Enseignements cependant avaient toujours pour motif le salut des âmes, et lorsque Je parlais aux hommes, soit dans le temps ancien comme aussi dans le nouveau, alors J'ai toujours mis un sens spirituel dans Ma Parole qui initialement était compris, mais il ne se passait jamais beaucoup de temps jusqu'à ce que ce sens spirituel soit mélangé au sens mondain et enfin soit interprété dans le sens terrestre. Et ainsi Ma Parole ne s'est jamais conservée pure, de cela sont procédés des actions et des usages qui ne correspondaient plus au sens spirituel et Ma Parole a perdu de sa Force de salut, parce que Ma Parole n’est plus restée pure. Ce qui était exigé de vous spirituellement, parce que de l'accomplissement promettais une Bénédiction pour vos âmes, vous les hommes vous l'avez changé en actions terrestres. Pour chaque exigence que J'ai imposée à vos âmes, vous vous êtes inventé et avez exécuté un processus mondain, et ensuite vous avez appelé ces processus « sacrements » et avez assigné à ceux-ci une très haute signification, de sorte que d’innombrables hommes exécutent les exigences qui leur sont imposées avec la plus grande conscience et ils croient ramasser pour leurs âmes un trésor de Grâces à travers l'accomplissement de commandements délivrés humainement. Mais tout cela est seulement formalité et apparence et totalement insignifiant pour le mûrissement des âmes. Mais vous les hommes vous vous accrochez avec une obstination extrême à de telles formalités que vous vous êtes créés par vous-mêmes, que cependant Moi Je n'ai jamais exigé de vous les hommes. Toutes Mes Paroles que J'ai prononcées lorsque Moi-même Je Suis passé sur la Terre en tant qu’Homme, avaient un profond sens spirituel et elles ne peuvent jamais être remplacées par des usages extérieurs. Mais vous n'avez pas saisi le sens profond et vous vous contentez avec des usages extérieurs qui ne peuvent jamais vous procurer un avantage pour votre âme. Pensez à l’effet que vous accordez déjà seulement au « baptême ». Pensez que vous exécutez une simple action extérieure et maintenant vous êtes convaincus du succès spirituel : qu'il s’agisse de la libération du « péché héréditaire », soit qu'il s’agisse de l'acceptation dans Mon Église, ou l'accueil dans une communauté religieuse. Mais tout cela l'homme doit le conquérir lui-même pendant sa vie terrestre, il doit se faire racheter du péché à travers Jésus Christ dans la libre volonté. Donc pour cela il faut davantage que seulement l'acte du baptême qui est déroulé sur un enfant. Et il peut s'insérer dans « Mon Église » seulement de nouveau dans la libre volonté à travers une vie consciente dans Ma succession, qui arrive lorsqu’il a une foi vivante à travers l'amour, le Symbole de l'Église fondée par Moi. Pensez aux sacrements de la confession et de l'eucharistie. Ce que vous en avez fait puisqu’au travers de l’extériorité vous espérez dans « le pardon des péchés ». Rappelez-vous de la façon dont Je veux que vous compreniez ces Paroles, qui est que vous devez Me concéder l'accès, pour que Je puisse tenir avec vous le Dîner et vous avec Moi et ce que vous avez fait de Mes Paroles « Faites cela en mémoire de Moi .... » un processus qui ne peut à nouveau avoir aucun effet sur votre âme, si vous ne menez pas une vie d'amour assez profond pour qu'à travers l'amour vous soyez si intimement unis avec Moi pour qu’ensuite Moi-même Je puisse Être présent en vous. Tout ce qui était exigé spirituellement de vous, et que votre âme devait atteindre par elle-même, vous les hommes vous l'avez remplacé par des concepts terrestres et vous-mêmes vous vous êtes édifiés quelque chose de sorte que vous exécutez avec ferveur quelque chose qui est exigé de vous et qui est prétendu être Ma Volonté. Et sur cela il doit toujours de nouveau vous être donné l'Éclaircissement, mais vous n'acceptez pas les Éclaircissements, et exécutez avec toujours plus de ferveur les commandements délivrés humainement, en laissant inaperçus Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain et donc vous devenez d'esprit toujours plus assombri et il n'existe enfin plus aucune opportunité de reconnaître la fausseté de votre pensée et de vos actes. Vous-mêmes vous vous êtes enchaînés en acceptant sans contredire comme Vérité tout ce qui vous était apporté comme étant « Ma Parole ». vous interprétez toutes Mes Paroles d’une manière purement terrestre, mais vous ne vous occupez pas du sens spirituel, et de cela se sont levés des erreurs qui peuvent être purifiées seulement lorsque vous êtes pleins d'amour, parce qu'alors il fera clair en vous-mêmes et vous reconnaitrez lorsque vous vous bougez dans l'erreur. Tous les commandements et les actions sacramentelles délivrées humainement vous seront reconnaissables comme erreur, qui pouvait être présenter seulement à un esprit obscur comme des Volontés divines aussi vous devez chercher à vous détacher de l'erreur dans la connaissance de la pure Vérité qui toute seule peut être de salut pour l'âme et que reconnaîtra comme Vérité seulement cet homme qui vit dans l'amour, lequel s'acquitte donc de Mon premier Commandement de l'amour et ensuite il se bougera dans une juste pensée.

Amen

La Condition pour le Rayonnement d'Amour - le contact avec Dieu

B.D. 8689 from 30 novembre 1963, taken from Book No. 91

Le Rayon de la Lumière de Mon Amour plonge dans le cœur de celui qui s'ouvre à Moi pour recevoir Amour et Force. Et de cela il lui arrivera toujours une Bénédiction pour son âme, parce que le temps de l'intime lien avec Moi doit aussi procurer Ma Présence qui ne peut jamais rester sans effet sur l'âme. Et la divine Lumière de Mon Amour brille à l'homme sous la forme de la connaissance de la pure Vérité, et maintenant il augmente dans la connaissance et arrive à une Lumière toujours plus haute à laquelle est ouvert un savoir qui ne peut pas lui être guidé d’aucune autre manière pour toucher son cœur. L'esprit peut certes être pourvu de différentes parts, mais il ne pourra pas mesurer quel savoir correspond à la Vérité tandis que Mon Discours, Mon Rayon de Lumière, éclaire si clairement l'âme que maintenant il sait qu’il marche dans la Vérité. Et Je veux rendre heureux Mes créatures avec un patrimoine spirituel qui les transporte dans un état de Lumière, Je ne veux pas les laisser marcher dans l'obscurité de l'esprit, mais il doit exister les conditions qui permettent un Rayonnement direct de Lumière. Mais vous pouvez être certain que vous devez seulement exprimer la demande pour être maintenant élu comme station de réception qui peut capturer Mon Rayon de Lumière et le guider au-delà. Seulement peu d'hommes ont la volonté et le désir de recevoir le Rayonnement de Mon Amour, et maintenant Je peux les pourvoir directement ou indirectement à travers vous qui accueillez le Rayon de Lumière de Mon Amour, parce qu'aucun homme ne Me tournera cette demande en vain pour pouvoir recevoir Ma Lumière d'Amour, seulement le degré de maturité des hommes est différent et donc l'apport ne se déroule pas toujours directement, mais chaque homme qui le désire le recevra. Mais les hommes Me croient presque toujours loin au lieu de croire pouvoir établir un contact direct avec Moi, pour être interpelés directement par Moi. D'abord ils doivent avoir établi le juste rapport avec Moi, le rapport d'un fils avec le Père, pour Me tourner maintenant une demande enfantine de leur faire briller Ma Lumière d'Amour, pour arriver dans la Bénédiction de la Lumière et de la Force, dont chaque âme a besoin. Il est seulement nécessaire d’un lien étroit avec Moi, qui sera établi seulement avec le Père, mais pas avec un Dieu lointain. Souvent il est suffisant d’une petite poussée pour élever vos pensées vers Moi, et vous pouvez être poussé à parler avec Moi mentalement par la joie et la gratitude ou bien aussi par la souffrance et l’affliction. Je vous donnerai la Réponse si seulement vous l’attendez. Mais cela peut aussi être provoqué par une grande misère qui vous pousse à invoquez votre Dieu et Créateur, et alors Je Me ferai reconnaître par vous comme Père Qui est préoccupé pour tous Ses fils et Qui veut les aider dans toute misère terrestre ou spirituelle. Alors ces opprimés expérimenteront aussi Mon Discours, et leur lien avec Moi sera solide, parce que chaque Prestation d'Aide de Ma Part est un apport de Force qui touche l’âme de façon bénéfique. Aucun homme ne peut mesurer la Bénédiction qu’a comme conséquence pour l'âme le lien conscient avec Moi en pensées ou dans la prière, parce qu’avec cela il est toujours créé la possibilité qu'un Courant de Lumière de Mon Amour et de Ma Force puisse couler dans l'homme qui a d'abord besoin d'établir le contact, parce qu'autrement l'homme est encore séparé de Moi, vu qu’une fois il a lui-même causé la séparation. Et chaque lien est un pas vers le retour vers Moi. De nouveau est rétabli le rapport primordial dans lequel l'être était uni inséparablement avec Moi et il s’en rendait même compte. La séparation volontaire de Moi a fait jaillir dans l'être la conscience d'un éloignement infiniment grand de Moi et chaque lien intime avec Moi suspend l'état de séparation de Moi, et maintenant il doit de nouveau procurer à l'être la Lumière et la Force qui auront toujours un effet sur l'âme qui s'approche toujours davantage de Moi, qui arrive de nouveau à un savoir qu’elle avait perdue, et donc elle est mise dans la connaissance la plus claire, parce que Moi-même Je lui guide un savoir selon la Vérité, qui chasse toute obscurité et la rend bienheureuse, parce qu'elle se sent de nouveau en possession de la Lumière et de la Force et maintenant elle Me reconnaît de nouveau comme son Origine et comme dernier But auquel elle tend sérieusement.

Amen

L'unique voie vers la Vérité est la voie vers Dieu

B.D. 8690 from 1 décembre 1963, taken from Book No. 91

Il existe seulement peu d'hommes qui s'occupent de questions plus profondes, qui désirent pénétrer plus profondément dans des domaines qui sont étrangers aux hommes. Ils sont toujours seulement peu qui voudraient savoir des choses qui ne sont pas démontrables et que l'entendement terrestre ne peut pas sonder. Et parmi ces peu il s’en trouve encore moins qui se tournent simplement vers leur Dieu et Créateur et le questionnent, parce qu'ils croient avec conviction en Lui. Pour les autres le domaine spirituel reste impénétrable selon leur opinion, et ils cherchent certes à arriver à la connaissance en écoutant ce qui leur est apporté d’une manière verbale ou écrite, sans cependant pouvoir garantir la pure Vérité (sans cependant trouver la garantie pour la pure Vérité). Les premiers parcourent seulement la voie lorsqu’ils demandent à Moi-même l'Éclaircissement, parce que Je le donne à chacun qui s'approche de Moi avec cette demande, parce que Moi-même Je veux que les hommes qui marchent à travers la vie terrestre soient dans la Lumière, dans la Vérité. Mais là où il manque la foi dans un Dieu et Créateur ou bien si celle-ci est seulement faible, ils ne prennent pas la voie directe vers ce Dieu, et la conséquence est que l'homme ne sait jamais s’il se bouge dans la Vérité, parce qu'il accueille seulement un patrimoine mental né de l'entendement, mais qui n'a jamais été transmis aux hommes à travers l'esprit. Et sur la Terre il pourrait vraiment briller une claire Lumière si beaucoup d'hommes prenaient la voie vers Moi car ensuite ils pourraient reconnaître en pleine harmonie ce qui leur est transmis directement. Mais le processus de la transmission directe de la Vérité est si rare qu'il est considéré comme un événement entièrement insolite, incroyable et les hommes refusent les résultats spirituels plutôt que de les accepter, parce qu'ils ne peuvent se donner aucune explication tant qu’eux-mêmes n’auront pas pénétré un peu plus profondément dans Mes Lois de l'Éternité qui trouvent leur confirmation dans le savoir conquis. Parce que chacun qui se bouge dans l'Ordre divin, chacun qui vit selon Mes Lois éternelles, mènera une vie d'amour, et une telle vie d'amour lui procurera maintenant aussi les connaissances les plus profondes, il pénétrera dans les Mystères qui sont cachés aux hommes tant qu’ils se bougent encore en dehors de l'Ordre divin. Et donc un homme actif dans l'amour ne trouvera pas insolite la réception de messages divins, il pénétrera dans le savoir spirituel, parce qu'il est informé sur les liaisons, parce qu’en lui-même brille une Lumière à travers son chemin de vie dans l'amour. Et à nouveau cela est explicable parce que seulement peu d'hommes arrivent dans cet état lumineux de la connaissance des choses spirituelles, parce que l'amour est refroidi parmi les hommes. Il existe certes des hommes qui cherchent à pénétrer dans les domaines inexplicables, mais tant qu’à eux il manque la Lumière, leurs pensées intellectuelles sont seulement intéressées au savoir, mais pas l'âme qui cherche la Lumière de la Vérité. Alors même le savoir qui concerne des choses spirituelles reste seulement un savoir mondain que l'homme veut posséder comme but orienté du point de vue terrestre. Et un tel désir ne sera pas satisfait, parce que même s’il a accès à ce savoir, il ne l'acceptera pas, parce que pour cela il lui manque n'importe quelle compréhension. Et donc toujours seulement les peu d'hommes qui s’efforcent de mener une vie d'amour selon Ma Volonté se déclarent prêts à une acceptation, et ceux-ci recevront la Lumière dans toute la plénitude et ils ne pourront jamais douter, lorsqu’une fois ils ont reçu le patrimoine spirituel de Moi, soit directement ou bien à travers Mes messagers. Celui qui possède la pure Vérité, n'y renonce plus, parce que seulement un cœur affectueux l’accepte, et cela signifie ensuite aussi l'éclairage de l'esprit et l'intime unification avec Moi. Et à cela beaucoup d'hommes pourraient y arriver si seulement ils voulaient croire dans un Dieu et Père qui leur donne l'Éclaircissement sur toutes les questions qui les bougent, lorsqu’ils la lui demandent. Parce que la volonté pour la Vérité est la condition pour pouvoir la recevoir. Et le juste désir devrait même pousser les hommes vers Celui Qui seul peut donner l'information sur cela, parce que Lui-Même Est l'Éternelle Vérité. Mais ce parcours est entrepris seulement rarement, les hommes se confient presque toujours à ce qui leur est offert par le prochain sans pouvoir donner la garantie de recevoir la pure Vérité. Et s’ils M'excluent Moi-Même comme le Donateur de la Vérité, alors ils peuvent même être pourvus de la force adverse, chose qui confirme aussi la profondeur de l'obscurité spirituelle dans laquelle se bougent les hommes. Parce qu'ils cherchent à sonder tout avec l'entendement, et celui-ci est dominé par Mon adversaire. Ou bien ils cherchent à pénétrer de nouveau dans des sphères spirituelles sur lesquelles ils sont guidés par Mon adversaire, de sorte que même alors ils soient instruits par des forces spirituelles qu’ils acceptent et ils sont convaincus d’être maintenant dans le juste savoir. Mais la pure Vérité procède seulement de Moi-Même, et Je la guide à nouveau là où le sérieux désir et l'intime lien avec Moi rend possible le processus de la transmission directe de la Vérité. Et là vous les hommes vous pouvez vous aussi venir prendre la pure Vérité, vous qui croyez fermement en Moi et en Mon Action par l'esprit.

Amen

L'adversaire n'est pas entravé dans son action

B.D. 8691 from 3 décembre 1963, taken from Book No. 91

Je Suis certes Celui Qui règne sur le Ciel et sur la Terre, et contre Ma Volonté aucun être ne pourra se rebeller, et malgré cela Je n'enlève pas le droit à Mon adversaire sur le territoire qui est son royaume : le monde terrestre où demeure encore tout ce qui lui appartient, et où ensuite il peut faire valoir son influence, lorsque le spirituel qui se trouve dans le développement a atteint le stade d’homme. Alors il opprimera ce spirituel, c’est à dire l'homme, afin d'empêcher son développement et le tirer de nouveau en bas dans l'abîme d’où il s’est sorti après un parcours infiniment long. Alors il est de nouveau le seigneur de son monde. Et en cela vous les hommes vous avez l'explication du pourquoi Je permets ainsi tant de malaises, du pourquoi Je n'interviens pas pour l'empêcher, là où est manifeste l’action de Mon adversaire. Il a le droit sur vous les hommes, vu qu’autrefois vous l'avez suivi dans l'abîme, et il exploite son droit pour vous tenir en son pouvoir. Mais vous-mêmes pouvez lui opposer résistance, parce que vous possédez une libre volonté. Et il ne vous manque même pas la force si seulement vous Me la demandez. Mais de Ma part l'adversaire ne sera pas entravé dans son action. Parce que le monde terrestre est sa part, de même toute la matière sur laquelle il n'a aucun pouvoir, est sa part, parce qu'elle reçoit le spirituel mort qui est soustrait à son pouvoir seulement du fait de son emprisonnement dans la matière. Mais dès qu'il marche comme homme sur la Terre, il peut exercer son pouvoir, sans en être empêché par Moi. Et il exploite vraiment cette possibilité. Mais il a un puissant Adversaire en Jésus Christ, le divin Rédempteur. Et vers Celui-ci chaque homme peut se tourner, pour être libéré de l'ennemi des âmes. Parce que Jésus est plus fort que lui, et Il libère de son pouvoir chaque âme qui Le prie seulement et qui montre au moyen de sa prière sa foi en Lui et en Son Œuvre de Libération, et qui avec cela reconnaît aussi que Je suis Moi-Même devenu Homme en Jésus pour sauver tout le spirituel mort. Ainsi donc le pouvoir de l'adversaire sur la Terre est gigantesque, et malgré cela il trouve son Maitre en Jésus Christ. Et nonobstant le pouvoir qu’il peut avoir sur les hommes, ceux-ci ont en Jésus Christ un Sauveur et Rédempteur de son pouvoir. Donc l'homme ne peut pas s'attendre à ce que Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, J’empêche Mon adversaire d'agir, que Je M’oppose à l’action de ses œuvres outrageantes, parce que Je ne lui enlève pas son droit d'agir sur les hommes pour les conquérir pour lui. Mais l'homme lui-même ne doit pas le permettre, parce qu'il peut se tourner en tout temps vers Jésus Christ qui le libèrera de son geôlier, mais sans l'Aide de Jésus Christ il succombera. Combien de fois vous les hommes vous prononcez ces mots : « Pourquoi Dieu permet-Il cela ? » Je n'entrave pas Mon adversaire dans son action, parce que vous-mêmes vous vous êtes donnés à sa domination, et encore aujourd'hui il est votre patron si vous-mêmes ne voulez pas être libéré de lui et ne demandez pas à Jésus Christ la Libération. En outre Je sais aussi ce qui est utile pour votre mieux à vous et à chaque âme. Je connais la constitution de chaque âme, Je sais avec quoi elle peut mûrir, et Je dois aussi Me servir du monde obscur, parce que Je sais aussi guider les actions des forces obscures dans leurs effets, pour qu’elles soient une promotion pour les âmes des hommes qui sont de bonne volonté pour être libérés de son pouvoir et qui tendent vers Moi. Et la volonté de l'homme lui-même sera toujours déterminante, parce que celle-ci est libre. Tant que le spirituel est lié dans les Œuvres de Création, Mon adversaire ne peut pas agir sur ce spirituel ; mais sur l'homme il a le droit, parce qu'il s'agit de la libre décision de l'être, que l'adversaire veut conquérir pour lui. Et donc il exploite chaque occasion, et l'homme est d’autant plus exposé, qu’il est encore plus loin de Moi, et que moins il a établi le lien avec Moi, ou bien tant que Jésus Christ n'est pas reconnu et que dans sa misère il ne se réfugie pas en Lui, il est exposé au pouvoir contraire, chose qui est déterminée par sa libre volonté. J'ai bien le Pouvoir, et Je peux entraver toute action de Mon adversaire, mais alors le chemin de l'homme sur la Terre serait inutile, là où lui-même doit se décider librement pour Moi ou bien pour lui. Mais vous les hommes devriez aussi comprendre cela et pourquoi il vous est imposé de dures épreuves, et pourquoi celles-ci pousse souvent les hommes dans les plus difficiles oppressions et Je ne le lui défends pas, parce que vous-mêmes ne vous tournez pas vers Moi pour de l'Aide, or cela est le vrai but de toutes les misères, car Je les concède pour que vous Me trouviez. Mais vous pouvez croire que Je ne vous laisse pas seuls et que Je vous aiderai en tout temps, si vous tendez à vous libérer de lui, si vous vous réfugiez confiants en Moi et si maintenant vous Me reconnaissez comme votre Dieu et Père, lorsque vous invoquez Jésus pour le Pardon de votre faute et pour votre libération de l'ennemi car Il combat aussi pour vous, pour ne pas vous perdre. Mais en Vérité, Mon Pouvoir est plus grand, et lorsque vous M'invoquez en Esprit et en Vérité, alors vous serez libérés de lui et votre vie terrestre n'aura pas été en vain.

Amen

Sacrements - (Consécration des prêtres – L'extrême-onction)

B.D. 8692 from 4 décembre 1963, taken from Book No. 91

Je veux aussi vous enseigner que vous devez vous libérer de l'erreur lorsque vous recevez l'éclaircissement sur le fait que vous avez compris Ma Parole d’une manière terrestre, mais pas spirituelle. Vous devez savoir que les cérémonies extérieures ne sont pas suffisantes pour que Mon Esprit se manifeste et qu'un homme ne peut pas être nommé à travers des cérémonies extérieures dans la fonction d’enseignant ou de président d'une communauté. Beaucoup sont appelés, mais seulement peu sont élus, et à ce peu Je donne Moi-même les instructions, Moi-même Je les mets à la place où ils peuvent agir pour Moi et Mon Règne. Mais Je pose aussi à l'homme des conditions, pour qu’il soit apte comme enseignant et guide de son prochain. Mon Esprit doit pouvoir agir en lui, pour que lui-même chemine dans la Vérité et soit ainsi Mon représentant sur la Terre, pour qu'en Mon Nom, selon Ma volonté et guidé par Moi-Même il administre sa fonction. On ne peut pas nier que parmi ceux qu’on appelle Mes représentants sur la Terre, il y en ait qui vivent entièrement selon Ma Volonté et Me servent avec toute leur volonté. Mais ceux-ci ont été insérés par Moi-Même dans leur fonction, même s'ils sont devenus Mes domestiques à travers des cérémonies extérieures exécutées par leur prochain, parce que leur appel est une affaire intérieure de libre volonté, pour qu’ils se soumettent totalement à Moi, de sorte que l'homme soit intimement lié avec Moi à travers l'amour et que maintenant Moi-même, Je puisse lui assigner la fonction qu’il doit administrer. Cet intime dévouement et leur vie d'amour garantit ensuite aussi que l'esprit soit réveillé et alors ils pénètrent aussi dans la Vérité. Ils se défendent contre chaque erreur, contre chaque déformation de ce qui est procédé de Moi, et ils se libéreront aussi de l'erreur. Et maintenant il vous sera compréhensible que vous ne trouverez pas Mon vrai représentant là où les hommes se présument tels et se reconnaissent en tant que tels parce qu'eux-mêmes s'excluent de cette fonction parce qu'elle représente l'erreur et ne cherche pas sérieusement la Vérité. Ils ne peuvent pas être Mes domestiques ni Mes représentants, parce qu'ils se trouvent dans l'erreur et ne font rien pour arriver en possession de la pure Vérité. Et ainsi vous savez aussi ce qui est à considérer comme « Sacrement de la consécration d’un prêtre », bien qu’un homme soit de bonne volonté, alors il doit aussi Me le montrer en Me déclarant sa disponibilité d'entrer entièrement dans Ma Volonté. Et cela signifie d’étudier les doutes que Moi-même Je pose dans son cœur, pour qu'il vienne près de Moi et de la Vérité. Et s'il craint de réfléchir sur de tels doutes, alors il se maintiendra forcément aveugle, il pourrait arriver à la Lumière, mais il ferme les yeux et ainsi son cœur n'est pas ouvert pour Moi, pour que Je puisse y faire tomber un Rayon de Lumière. Vous les hommes vous ne devez pas dire à un homme qui Me cherche sérieusement qu’il n’est pas possible de se détacher de l'erreur, parce que vous tous connaissez Mon Pouvoir et Mon Amour qui vraiment assistent chacun qui se pousse vers Moi en tant que l'Éternelle Vérité. Mais d'abord vous devez seulement vous faire instruire, prendre connaissance de la pure Vérité, de l’action de Mon adversaire, de l'erreur, dans laquelle vous vous êtes impliqué, et vous devez avoir la sérieuse volonté d'en être libéré et de demander l'Assistance à Moi. Croyez-vous que Je ne vous la concèderai pas, alors que c’est toujours seulement Ma Tendance de libérer les hommes de l'obscurité de l'esprit et de vous donner une Lumière ? Et si seulement vous laissez devenir actif, dans la bonne volonté, votre esprit, vous devez reconnaître l'insipidité de ce qui est exigé de vous de croire. Mais l’entendement vous a été donné, autrement vous ne vous distingueriez pas de l'animal qui ne peut pas être appelé à répondre pour son action. Mais vous devrez un jour répondre si vous avez utilisé votre entendement, parce qu'il peut vous aider à arriver à la connaissance étant supposé que votre volonté soit bonne et que vous désirez une vraie Lumière, parce que des doutes sur la Vérité sont appropriés partout là où, comme Je l’ai toujours souligné, des actions extérieures doivent garantir pour vous un succès spirituel et votre âme ne pourra jamais enregistrer un tel succès, soit sur la Terre ou bien même dans l'au-delà, si de telles actions extérieures sont exécutées sur l'homme avant son décès, car elles ne sont rien d'autre que des cérémonies et des usages, mais sans n'importe quelle valeur pour l'âme. Mais Moi-même Je connais chaque âme et Je l'évalue selon son degré d'amour, parce que celui-ci seulement est déterminant pour le degré de Lumière dans laquelle l'âme entre après la mort de son corps, si elle n'entre pas dans le règne de l'obscurité, parce qu'elle est totalement dépourvue de n'importe quel amour et donc elle appartient à celui qui domine le règne de l'obscurité.

Amen

L'effet des doctrines erronées dans l'au-delà

B.D. 8693 from 5 décembre 1963, taken from Book No. 91

Je devrai encore corriger beaucoup d'erreurs pour que les hommes puissent se bouger dans la Vérité. Les pensées des hommes sont guidées totalement dans l'erreur, une doctrine erronée tire derrière elle beaucoup d'autres doctrines erronées et les hommes ne sont pas en mesure de s’en détacher, ils présentent comme Vérité ce qui leur a été apporté par des hommes qui eux-mêmes ne pouvaient pas marcher dans la Vérité parce qu'ils étaient d'esprit non réveillé. D’innombrables âmes entrent dans cet état sombre dans le Règne de l'au-delà, même alors elles défendent encore leurs doctrines et elles ne se laissent pas convaincre que leurs pensées sont fausses tant qu’elles n'acceptent pas une Lumière qui brille pour elles dans l'au-delà, mais nécessite leur libre volonté pour l'acceptation et même dans le Règne de l'au-delà il existe une lutte entre la Lumière et les ténèbres, parce que des êtres de Lumière cherchent toujours de nouveau d'allumer une Lumière à ceux qui sont encore d'esprit assombri, mais très souvent cet effort est infructueux parce que les âmes restent dans leur erreur. Malgré cela ces dernières ne peuvent pas comprendre qu’elles ne possèdent aucune béatitude, bien qu’elles croient avoir fait sur la Terre tout pour se conquérir la béatitude. Et tant qu’elles ne possèdent pas une vraie Lumière sur le fait que Ma Volonté est vraiment autre que comme elle leur a été présentée sur Terre, tant qu'elles n’apprennent pas à admettre l'inutilité de ce qui était exigé d’elles, tant qu’elles ne reconnaissent pas que J’ai des exigences différentes que celles de se conformer à des usages et des extériorités ecclésiastiques, que J’exige des hommes seulement l'amour et que J'évalue un homme uniquement selon son degré d'amour et que sa béatitude sera selon son degré d'amour, toutes ces âmes ne mènent pas une vie enviable, même si elles ne demeurent pas dans l'obscurité la plus extrême. Mais elles se querellent et elles ne comprennent pas l'état de leur malheur, au contraire elles-mêmes se font souvent des reproches de ne pas avoir exécuté à suffisance cette extériorité et les commandements délivrés humainement et donc elles ne sont pas encore admises à la béatitude. Or celle-ci pourrait leur être concédée en peu de temps, si seulement elles acceptaient les enseignements des êtres de Lumière ou bien si elles accueillaient une petite Lumière là où un Rayon d'Amour est guidé à la Terre, là où la très pure Vérité est répandue et est cultivée avidement par toutes les âmes affamées. Mais comme sur la Terre ainsi qu’aussi dans le Règne de l'au-delà elles sont obstinées et refusent tout ce qui parle contre leurs opinions, et vraiment avec ces fanatiques l'adversaire a toujours encore un grand pouvoir, parce qu'une chose manquent encore dans le Règne de l'au-delà c’est de s'assister réciproquement, car avec cela elles augmenteraient leur degré d'amour et affaibliraient leur résistance contre la Lumière. Elles ne peuvent pas progresser d'un seul pas dans le Règne spirituel, parce que même là l'amour est la Force qui aide l'âme à la remontée. Mais l'amour est aussi la Lumière et vraiment dans le Règne de l'au-delà elles peuvent s'offrir réciproquement l'amour, parce que là où il n’est pas il ne peut y avoir encore aucune béatitude, là où il y a encore misère et besoin, une âme pourra toujours assister l'autre. Mais alors les pensées des âmes deviendront toujours plus lumineuses et elles échangeront en se questionnant, et à elles il arrivera certainement aussi la Réponse. Mais d'abord il y a toujours l'amour, et la grande erreur spirituelle de ces âmes consiste dans le fait qu’elles ont remplacé l'amour par quelque chose que l’incompréhension humaine a élevé au rang de « doctrine divine », et les hommes exécutent toujours seulement ce que d’autres hommes exigent d’eux et laissent inaperçues les Prétentions divines. Dans l’éternité il ne se passera aucun changement de leur état s'ils ne mettent pas l'amour en premier car alors ils arriveront aussi à la connaissance de la pure Vérité à travers l'affectueuse volonté d'aider les autres âmes, ce qui leur préparera aussi des béatitudes illimitées. C'est pour cette raison que chaque être humain dont les pensées ont été égarées sur terre mais dont la volonté d’amour et d’action a atteint un niveau élevé, atteindra soudainement la vérité dans le royaume de l'au-delà et laissera aisément aller les idées fausses. Il essayera de transmettre sa connaissance à d'autres âmes parce qu'il identifie l'immense mal causé par l’erreur et parce que son amour l'invite à aider à alléger la cécité spirituelle. Son influence peut être extraordinairement salutaire parce qu'il avait tenu les mêmes pensées sur terre et maintenant il peut argumenter comme quoi elles étaient fausses, et avec cela il peut atteindre le succès avec les âmes qui l’écoutent. L'erreur est le plus mauvais poison pour des âmes humaines et le combat de la lumière contre l'obscurité continuera donc implacablement, et un jour la lumière gagnera sûrement .... L'être humain, cependant, est libre de choisir entre la lumière et l'obscurité, il ne sera pas contraint et pourra prendre une décision gratuite .... mais tout sera fait pour le mettre au courant de la vérité tandis qu'il est toujours sur terre. Mais les êtres de lumière ne cessent pas leurs efforts même dans l'au-delà, car seulement l'âme qui reconnaît la vérité peut devenir bénie ....

Amen

Marque distinctive d’un enseignement divin : le problème de l’incarnation ....

B.D. 8694 from 6 décembre 1963, taken from Book No. 91

J’insiste toujours de nouveau sur la nécessité pour vous d’être éclairé sur Mon incarnation, Mon « humanisation » en Jésus Christ .... Car votre maturation dépend uniquement de ce que vous soyez instruits conformément à la vérité sur la signification pour vous autres hommes de Jésus et de Son œuvre de rédemption. Car bien qu’Il ait cheminé en homme sur la terre, et que c’est en homme qu’Il ait terminé Sa vie par Sa mort à la croix, Il n’a été que le vêtement extérieur de l’Esprit Divin Eternel, Il ne M’a servi que d’enveloppe parce que Je voulais Me rendre visible en Lui, Moi Qui, dans toute Ma plénitude de force et de lumière, ne pouvais être vu par aucun être sans qu’il périsse.

Et ce grand mystère de Mon incarnation ne peut vous être dévoilé que par Moi-même, bien qu’il ne puisse être pleinement saisi de vous tant que vous n’êtes pas encore parfaits. Mais une fois fidèlement instruits sur ce problème de Mon incarnation en Jésus, pour vous, tout risque de vous engager dans de fausses routes sera évincé, car dès que vous posséderez ce savoir, un certain degré de maturation sera déjà atteint, et vous ne vous adresserez alors qu’à Moi-même Que vous aurez reconnu en Jésus. Mais Mon adversaire veut entraver ou empêcher cela, et c’est pourquoi il induit en erreur les êtres humains ; et il cherche surtout à empêcher une explication véridique de la « manifestation de Dieu en Jésus » .... En faisant reformuler toujours de nouveau cet évènement et par une fausse représentation, il empêche que les hommes y voient clair ; et il a réussi cette œuvre dans une mesure que ni Moi ni l’homme Jésus ne sont reconnus correctement, car il voudra toujours créer deux concepts : Dieu et Jésus – alors qu’il n’y a qu’un seul Dieu à Qui vous pouvez vous adresser à tout moment en Jésus.

Celui qui se tient dans la vérité ne se laissera pas ébranler, aussi reconnaîtra-t-il toute autre doctrine comme erronée. Et pourtant, en se camouflant en esprit de lumière devant ceux qui ne refusent pas complètement Jésus, l’adversaire aura une grande suite avec sa représentation de Jésus en homme qui a bien atteint une haute maturité, mais qui est toujours expliqué aux hommes comme « extérieur à Dieu » ... Et vous posséderez l’échelle de la vérité en ceci que l’incarnation de Dieu en Jésus est représentée comme la vérité. Et cela sera toujours la marque distinctive d’un enseignement divin. Car il n’y a que Moi Seul Qui puisse vous dévoiler ce mystère de Mon incarnation, et vous êtes justifiés en rejetant tout ce qui contredit Mes instructions. Tout courant spirituel représentera son bien spirituel comme étant la vérité, mais lorsqu’ils divergent l’un de l’autre, il faut être extrêmement prudent, et il faut surtout un désir sérieux de la vérité pour pouvoir maintenant la reconnaître. Mais c’est à la discrétion de chaque homme de désirer sérieusement la vérité; il faut qu’il prenne tout seul cette résolution, et ainsi, c’est lui qui déterminera le maître qui l’instruira. Alors, si c’est Moi à Qui il s’est confié du fond du cœur, en Me priant de lui ouvrir la vérité, aucun bien spirituel erroné ne pourra lui être offert .... C’est cette prière sincère que J’exige, mais une fois faite, elle sera définitivement exaucée.

Mais si quelqu’un a connaissance de Ma parole adressée directement à la terre, et ne la prend pas comme mesure, un tel être humain n’aura pas encore ouvert son cœur à la vérité, autrement il ressentirait qu’aucun autre bien spirituel contenant des concepts et des idées différentes contredisant la vérité venant de Moi ne peut lui être comparé. Donc, si une personne ne reconnaît pas la vérité pure, son degré de maturité est encore si peu élevé que Mon adversaire peut l’employer comme intermédiaire afin de tromper et d’induire en erreur d’innombrables hommes .... La vérité reste toujours et éternellement la même, elle n’est pas modifiable, et ne peut pas être représentée à l’un comme ci et à un autre comme ça .... en ce qui concerne le contenu fondamental ....

Et vous devez toujours être attentifs vous autres les hommes dans votre effort de posséder la vérité pure, gardez-vous de ne pas être pris dans les embûches de l’adversaire qui prend toujours soin d’agir sous le même vêtement ; il y réussira si l’homme est indifférent, ou n’attend que des sensations qu’il espère connaître par un échange avec le monde surnaturel. Quant à Moi, ce que J’offre aux hommes aura toujours lieu dans le cadre du naturel, et ce sera le contenu qui conférera á un chercheur sérieux la certitude que c’est Moi-même Qui en suis à l’origine ; et il sera heureux en recevant ce bien spirituel, il croîtra en savoir, en lumière intérieure – et alors, l’erreur ne pourra plus le déconcerter, car il la reconnaîtra et la repoussera ....

Mais l’action de Mon adversaire ne s’affaiblira pas, et les hommes eux-mêmes lui en donnent le droit. S’ils ne convoitaient toujours que la pure vérité, elle ne pourrait pas s’embrouiller, alors seuls Mes messagers de lumière seraient à l’œuvre et ils détourneraient toute impureté, tout ce qui est matériel ; ils protégeraient l’homme de son influence. Et vous pourrez toujours tout mesurer avec cette échelle, à savoir : comment Jésus et Son œuvre de rédemption et Mon incarnation en Lui vous sont représentés .... Seuls les êtres spirituels bons et lumineux se tiennent dans la vérité absolue et, par Mon ordre, la passent aussi aux hommes.

Donc, dès que la divinité et Jésus vous sont présentés comme deux êtres différents, vous n’êtes pas instruits de manière véridique, car Moi et Lui sommes Un .... Moi-même, l’Esprit le plus haut et le plus parfait dans l’infini, Je Me suis manifesté dans l’homme Jésus, en Son enveloppe humaine, afin d’être pour vous, Mes êtres créés, un Dieu visible Que vous puissiez aimer de tout cœur et Qui de Son côté désire votre amour .... Et croyez seulement l’esprit Qui vous enseigne cela ....

Amen

Réceptions par des médiateurs – Crédibilité

B.D. 8695 from 9 décembre 1963, taken from Book No. 91

Vous qui avez la tâche de répandre la pure Vérité, vous devez vous-mêmes être informé sur tout pour pouvoir vous faire un jugement clair sur la valeur des résultats spirituels qui sont présentés par votre prochain comme Vérité. Vous devez savoir si des contacts de valeur comme aussi sans valeur ont été établis avec le monde spirituel, car de toutes les sphères du Règne spirituel des êtres cherchent à se faire entendre par vous, et cherchent à vous transmettre leurs pensées, et maintenant l'homme lui-même décide quels êtres peuvent s'approcher. Le désir pour la Vérité est toujours déterminant, cependant il est souvent repoussé par le désir pour l'insolite. Souvent le désir ardent d’apprendre des choses méconnues du monde surnaturel est prédominant et cela avec la meilleure volonté d'agir et de penser de la manière juste et bonne. De telles possibilités sont aussi exploitées par les habitants du monde spirituel de la Lumière qui veulent porter les hommes sur la voie juste, et donc ils cherchent à les influencer à approfondir les prédispositions d'esprit envers le Règne spirituel, et ils leur indiquent surtout que l'amour est le premier et le plus important Commandement. Donc chaque indication envers l'amour peut être évaluée comme étant Ma Volonté. La pureté et la volonté du recevant qui accueille des messages dans l'état médiumnique, établit aussi la valeur de ces messages. Mais il dépend aussi de la prédisposition spirituelle d'esprit des auditeurs, pour déterminer quelle maturité spirituelle ils peuvent montrer. Et déjà un homme dont l'état de maturité est imparfait, peut rendre possible aux esprits impurs de s'insinuer à travers ses pensées car ils se servent d'un médium dans un état inconscient pour repousser souvent les messagers de Lumière, parce que les forces de l'obscurité se trouvent là, où s’offre la possibilité de parler à travers un homme qui s'est défait tout seul de sa volonté, c'est-à-dire qui parle dans un état médiumnique. Plus clair est l’entourage et plus d’harmonie règne en lui quant au désir d'être instruit seulement dans la Vérité, plus crédibles sont les résultats. Et alors ils coïncideront avec l'enseignement qui vous est guidé directement d'en haut, c'est-à-dire qu’ils ne laissent ouvert aucun doute sur leur authenticité, parce que d’innombrables êtres de Lumière cherchent accès aux hommes depuis le monde de l'au-delà, pour leur guider la Vérité sur Ma Tâche. Mais ceux-ci chercheront toujours de nouveau à obliger les hommes à établir la liaison avec le monde spirituel dans l'état de veille, conscient. Ils chercheront à expliquer « l’Action de l'Esprit » dans l'homme et à les stimuler à pouvoir accueillir un savoir plus profond, qui ne peut pas être guidé à la Terre par médiumnité dans l'état d'inconscience. Parce que Moi-même J'ai promis à vous les hommes l’Action de Mon Esprit et vous devez et pouvez croire à Mes Paroles. Mais le fait que l’action de Mon adversaire se manifeste maintenant fortement ne peut pas être nié, et il cherchera toujours à confondre les concepts. Il utilisera des hommes qui sont ajustés de la même manière médiumnique pour parler à travers eux, mais toujours seulement avec des mots qui n'ont aucun rapport, des mots qui doivent leurrer la Sagesse, et qui sont des bêtises absolues. Vous les hommes pouvez aussi examiner cela, lorsque vous vous demandez quel gain animique vous pourriez tirer de telles transmissions qui, avec un examen précis qui a pour base Ma Parole, contredit totalement la Vérité. Alors s'annoncent des esprits qui sont eux-mêmes encore ignorants, qui sont encore dans un certain savoir mondain et cherchent maintenant à le transférer sur les hommes, vu qu’ils l'ont présenté avec ferveur sur la Terre. Et donc Moi-même J'ai indiqué comme signe de reconnaissance pour la Vérité des réceptions spirituelles, que vous devez examiner s'il vous est dévoilé le Mystère de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, comme Moi-même Je vous éclaircis cela par Ma Parole, par l’Action de Mon Esprit en vous. Ce qui ne coïncide pas encore avec Ma Parole qui vous est transmise d'en haut, refusez le, même lorsque des mots pour combien beaux visent à vous montrer une Source divine. Même Mon adversaire se sert de tels mots, parce qu'il ne s'effraye de rien, parce qu'il veut retenir les hommes dans l'obscurité, parce qu'il sait que la Vérité est une Lumière qui le découvre lui et son action. Et il cherchera toujours à l'éteindre ou bien à l'offusquer.

Amen

La Connaissance de Jésus Christ est de la plus grande importance ....

B.D. 8696 from 10 décembre 1963, taken from Book No. 91

Si toujours de nouveau des lumières vous sont données sur l’œuvre de rédemption de Jésus Christ, c’est parce que parmi les humains, la foi en cette œuvre n’est plus trouvée que rarement ou faiblement, car leurs pensées s’occupent trop des choses de ce monde, tandis que l’œuvre de rédemption est un événement spirituel qui ne peut être saisi par une mentalité temporelle. Or les hommes ne vivent sur la terre que pour un but spirituel, et si ce but spirituel n’est pas atteint, alors la vie humaine a été vécue en vain, et l’âme retombe dans la profondeur d’où elle s’était élevée pendant une phase de temps infiniment longue, avec l’aide de Dieu. S’il est possible de rendre compréhensible aux humains les motifs spirituels de l’œuvre de rédemption et de la mission de Jésus, c’est un gros gain, car alors ils ne Le répudieront plus, mais ils chercheront à se représenter d’une manière vivace ces motifs spirituels en pensée et à saisir le fait qu’Il ait cheminé sur terre ...

Mais l’humanité n’est que peu désireuse ou capable d’accepter des instructions spirituelles, .... sauf quand sa vie normale est bouleversée par des évènements catastrophiques ou par des incidents douloureux, et qu’elle commence à réfléchir. C’est pourquoi de telles fatalités ne peuvent pas être évitées .... Mais le plus souvent, quand il leur faut du secours, alors les hommes se souviennent quand même de leur Dieu et Créateur et s’adressent à Lui par la prière .... Et cela est déjà un avantage pour l’âme de Le reconnaître en général comme une Puissance qui l’a créée, et qui détermine aussi le destin des hommes ....

Il est donc de la plus grande importance d’obtenir des connaissances exactes sur Jésus Christ et sur Son œuvre de rédemption, parce que l’homme restera toujours trop faible pour mener une vie selon la volonté de Dieu sans avoir à revendiquer la force additionnelle acquise par la mort sur la croix de Jésus et qui maintenant, à titre de grâce, est accessible à tout homme .... Ce n’est qu’en ranimant beaucoup la foi en Dieu par des actes charitables que l’homme peut recevoir de Dieu Lui-même l’affluence de la force, mais il est très certain qu’alors cet homme se tournera aussi vers Jésus, qu’il s’ouvrira à tout enseignement qui lui sera maintenant donné sur Lui et sur Son œuvre de rédemption, et il se laissera racheter par Lui en le priant de lui remettre sa dette.

Mais pendant les derniers temps avant la fin, ce savoir concernant Jésus a beaucoup pâli, les hommes ne connaissent plus que les évènements purement humains, et ils ne les considèrent pas autrement que les évènements qui se passent dans la vie d’autres hommes ayant subi le même sort, car dans leur état d’esprit assombri il leur manque la connaissance de tous les rapports, ils n’ont pas d’explication pour ces choses-là, donc ils assignent une place dans le domaine de la légende à tout ce qu’ils ont appris sur Jésus et sur Son œuvre de rédemption.

Ils ignorent qu’il y a à la base de cet acte un important mystère spirituel, les plus profonds fondements spirituels et qu’il est de la plus grande signification pour le salut de l’âme humaine, pour sa béatitude au royaume spirituel, béatitude qui de toute éternité ne finira plus, ils l’ignorent et c’est pourquoi ils ne se donnent pas de peine pour apprendre la vérité à ce sujet, au contraire ils ont plutôt tendance à tout réfuter, et ils ne croient pas à une existence de Jésus, ou ils écartent de leur pensée tout savoir qu’ils possèdent à Son sujet pour ne pas en être accablé .... Mais en faisant cela ils ratent le but de l’existence, ils ne suivent que des buts terrestres, et ils n’aspirent pas au retour vers Dieu qui n’est possible qu’en passant par Jésus, et leur vie terrestre est vécue en vain et cela peut avoir comme conséquence d’être banni encore une nouvelle fois dans la création terrestre ....

Et l’adversaire de Dieu soutiendra toujours cette attitude humaine, il fera tout pour étouffer entièrement tout savoir sur Jésus et sur Son œuvre de rédemption, il répandra des doctrines tellement erronées là-dessus que les hommes apostasieront d’eux-mêmes, et se barreront le chemin menant à Lui. Cependant, leur existence en hommes sur la terre est une conséquence de la grande culpabilité originelle de l’apostasie de Dieu, et ils ne peuvent pas retourner à Dieu avant que cette dette originelle ne soit annulée, étant donné que l’équité de Dieu demande une expiation, à laquelle ne s’est prêtée personne d’autre que cet homme Jésus ; donc il doit être reconnu comme Fils de Dieu et rédempteur du monde .... Qui a offert à la Divinité Eternelle Elle-même la possibilité de souffrir et de mourir dans le vêtement humain de Jésus, pour les péchés de l’humanité entière ....

Amen

L'apport de la Vérité aussi pour l'au-delà

B.D. 8697 from 11 décembre 1963, taken from Book No. 91

Seulement ce qui aide votre âme au mûrissement peut être pour vous une Bénédiction. Et l'âme peut à son tour arriver au mûrissement seulement lorsqu’il lui est offert la pure Vérité, parce que celle-ci l'instruit sur Ma Volonté qui est toujours déterminée seulement par le principe de l'amour. Donc Ma Volonté doit être que l'homme agisse dans l'amour, parce qu'avec cela il arrivera à la Vérité, et l'âme mûrira et s'acquittera de son but sur la Terre. Si l'amour est le principe de vie de l'homme, alors il se bouge dans l'Ordre divin et il n'y a plus aucun empêchement à l'unification de l'âme avec Moi, il existe de nouveau l'état comme au début, de sorte que Je puisse rayonner totalement l'être avec Ma Lumière d'Amour et celui-ci est ensuite bienheureux. Si vous considérez votre vie terrestre en tant qu’homme de cette façon, alors il ne vous est pas imposé d’exigences trop grandes, de vous il n'est pas exigé autre chose qu’une vie dans l'amour selon Ma Volonté et pour cela il vous est aussi fourni la Force, lorsque vous-mêmes voulez atteindre le but de votre vie terrestre. Mais malgré cela l'humanité se trouve sur des voies entièrement divergentes. Elle se trouve dans des pensées confuses, dans le faux savoir, et l'amour est presque exclu, parce que l'amour propre prédomine et il étouffe tout amour désintéressé pour le prochain. C’est un état entièrement inversé par rapport à celui dans lequel les hommes devraient vivre. Presque aucun homme ne parcourt plus la voie juste : celle de l'amour envers Dieu et envers le prochain. Il a surgi une totale confusion de pensée bien que l'homme croie dominer tout et posséder un grand savoir d'entendement. Mais ils ne s’occupent que peu ou pas du tout de l'état de leur âme, ils l’excluent plutôt de leurs pensées et ils ne croient même pas à une continuation de la vie de l'âme après la mort, et donc ils exploitent sans scrupules la vie terrestre et laissent l’âme être affamée et languissante. Et de cet état aveugle ils peuvent de nouveau être arraché seulement à travers l'apport de la Vérité, parce qu'un savoir faux ne les détournera jamais de leur absence de scrupules, alors que par contre la Vérité peut encore les étonner et les faire réfléchir. Et donc J'exploite chaque possibilité pour guider aux hommes la Vérité, mais Je sais aussi où cette Action est adéquate, parce que dans le temps de la fin l’action de Mon adversaire est très forte, de sorte que presqu’à tous les hommes tout accès est barré, et ils ne peuvent pas être libérés de leur erreur par la contrainte, mais il peut toujours de nouveau être possible l'apport du juste patrimoine spirituel sans contrainte, lorsque Mes serviteurs sont fervents dans Ma Vigne, lorsqu’ils utilisent toutes les possibilités, lorsque Ma Parole est répandue, lorsqu’ils parlent pour que puisse être offert la pure Vérité aux hommes qui sont de bonne volonté pour l'accepter. Je connais l'état de l'âme de chaque homme, et Je sais si et comment il peut encore lui être apporté le salut avant la fin. Donc vous, Mes domestiques sur la Terre, devez seulement vous confier totalement à Moi, et Je vous guiderai de sorte qu’à ceux-ci il soit apporté le patrimoine spirituel que vous recevez directement de Moi. Là où on peut reconnaître seulement une bonne volonté et le désir pour le juste savoir, là est aussi guidé ce patrimoine spirituel, parce que Je connais aussi les problèmes et les questions des hommes que Moi Seul peux résoudre et auxquels Je peux apporter une réponse. Et bien que vous les hommes ne pouvez pas mesurer la dimension de votre travail de la Vigne, Je connais de toute façon les pensées de chaque homme, et là où celles-ci sont seulement faiblement orientées spirituellement, là Je M'inclus. Mais ceux qui peuvent être saisis sont seulement encore peu, et Mon troupeau à la fin sera seulement petit, cela vous est toujours de nouveau dit, mais chaque âme est pour Moi de la plus grande valeur, et donc Je combats pour chaque âme et Je n’y renonce pas tant qu’elle-même ne se tourne pas de nouveau librement vers Mon adversaire, lequel a alors remporté la victoire pour cette vie terrestre, mais ce spirituel sera de nouveau dédouané avec l'Acte d’une Nouvelle Relégation dans la matière. Mais vous pouvez croire, vous Mes domestiques sur la Terre, que vous n’effectuez pas en vain un travail spirituel, parce que le patrimoine spirituel avec lequel vous travaillez, a un effet de Force si puissant qu’il est toujours à l'avantage d'une âme, même lorsque vous ne pouvez pas le suivre. Dans l'au-delà cependant d’innombrables âmes attendent l'annonce de Ma Parole, et chaque travail spirituel que vous effectuez sur la Terre, a un effet dans le Règne de l'au-delà sur ces âmes qui du fait de leur faim et soif pour la Nourriture que vous leur offrez, vous seront outre mesure reconnaissantes, et elles sont aussi reconnaissantes pour la Lumière qui leur brille maintenant, parce qu'elles reconnaissent la pure Vérité et elles agiront de nouveau en l’instruisant là où règne encore l'obscurité, parce que la Vérité pousse continuellement à sa diffusion et parce que les êtres sont toujours seulement heureux lorsqu’ils sont dans la Vérité et avec celle-ci ils peuvent travailler dans le Règne spirituel pour aider à la libération de l'obscurité cette âme qui peut devenir bienheureuse seulement à travers l'apport de la Vérité.

Amen

Clarification sur les « ovni »

B.D. 8698 from 13 décembre 1963, taken from Book No. 91

Au moyen de Mes Révélations divines il vous est apporté la Lumière sur tous les domaines, aucune question que vous Me soumettez dans une très pleine confiance ne restera irrésolue, parce que Je vous en donnerai la clarification. Et pour vous rien ne doit rester en suspens, vous avez seulement besoin de Me demander, pour recevoir une réponse selon la Vérité. En vous se lèvent toujours de nouveau des doutes, s'il peut y avoir des preuves de l'existence des soi-disant vaisseaux spatiaux qui viennent d'autres Étoiles sur la Terre. Si vous cédez sérieusement à ces présumées apparitions, alors vous constaterez que seulement toujours des suppositions ou des autosuggestions sont l’occasion de telles affirmations, pour lesquelles il ne peut pas vous être donné de preuves. Et cela a son explication dans le fait que les hommes tombent victime d'actions de l'adversaire qui dans le dernier temps emploie et peut même employer des moyens mensongers et trompeurs, parce que les hommes eux-mêmes veulent expérimenter quelque chose de sensationnel et pour eux rien ne peut être assez fantastique parce que leurs pensées sont totalement confuses. Si les hommes possédaient des connaissances spirituelles ils sauraient aussi qu’entre les différentes constellations il n'existe pas de possibilités de communication – qu’à des habitants d'autres constellations il ne sera jamais possible de laisser leur sphère et de s'approcher d’autres constellations. Ce sont des concepts totalement inventés, que ces hommes soutiennent et aucun homme ne peut produire de preuve pour étayer ses assertions concernant des êtres venus en contact avec ces habitants d'Étoile. Mais les hommes peuvent tomber victimes des œuvres d’éblouissement de l'adversaire – ils peuvent même être réceptifs pour des duperies qui procèdent de Mon adversaire, qui cependant ne peuvent jamais être de constitution matérielle, parce qu'à l'adversaire il manque le pouvoir pour faire se lever des objets matériels. Mais là où maintenant il s’agit réellement de choses matérielles qui ont été aperçues des hommes, alors ceux-ci ont aussi leur origine sur la Terre matérielle. Ce sont des objets expérimentaux construits par des chercheurs dans ce domaine vers lequel ils ont tournés tous leur efforts dans une mesure renforcée, pour se rendre sujet l'espace en dehors de la Terre. Ce qui est colporté sur de soi-disant êtres extraterrestres qui devraient venir d'autres Étoiles, est un mensonge conscient, parce qu'aucun homme ne peut prouver avoir parlé avec de tels « présumés habitants des Étoiles ». Et les cercles de ceux qui se prononcent affirmativement pour de telles apparitions, ne comprennent jamais des hommes réveillés spirituellement, parce qu'ils sont des serviteurs de Mon adversaire qu’il peut employer pour ses buts, étant toujours supposé qu’il s’agit d'objets d'expérimentation terrestre que chaque homme pourrait apercevoir, qui cependant sont présentés comme objets d'autres Étoiles à des hommes non réveillés spirituellement ou asservis à l'adversaire. Je dis toujours de nouveau qu’il n'existe aucun rapport entre les différentes constellations et que cela a aussi sa motivation. Si maintenant vous les hommes soutenez que ces présumés messagers d'autres Étoiles veulent venir sur la Terre pour votre salut, alors ils devraient être actifs pour vous les hommes et agir sur Mon Ordre. Par conséquent ils devraient toujours établir et maintenir la liaison avec ceux qui M'appartiennent et qui donc à la fin seraient ôtés si JE leur avais assigné cette Fonction. Mais alors les Miens verraient aussi ces objets et leurs passagers, ce qui cependant ne sera jamais le cas, parce que Je leur explique l'erreur et les instruis dans la pure Vérité. Mais ceux qui croient et soutiennent de telles affirmations, ne peuvent pas être d'esprit réveillé et ils poursuivent toujours seulement des buts purement terrestres et croient aux promesses de ceux qui veulent retenir les hommes de la liaison intime avec Moi, qui seule est la garantie pour un Salut à la fin de cette Terre qui vous attend. Croyez qu’il M’est vraiment possible de donner à chaque individu la protection et à la fin de l'ôter de la Terre, parce que la fin de la Terre, comme elle est faite maintenant, est inévitable. Et croyez que pour cela J'ai de prêt d’innombrables Anges, mais ceux-ci ne se montreront jamais par avance aux hommes comme habitants d'autres constellations. Et lorsque Je guide la pure Vérité à la Terre, parce que vous les hommes en avez besoin, alors Je vous en fournirais vraiment la connaissance si cela correspondait à la Vérité. Mais Je vous avertis toujours des arts de tromperie de Mon adversaire dans le dernier temps avant fin, car il se sert d'action terrestre pour duper les hommes, comme aussi de confusions mentales qu'il peut leur suggérer – parce que les hommes croient aveuglement ce qui leur est mis devant, tant qu’ils ne sont pas encore pleins de la poussée pour la Vérité qui leur apportera toujours la pure Vérité.

Amen

La dernière décision dans la lutte contre la foi

B.D. 8699 from 14 décembre 1963, taken from Book No. 91

Vous qui appartenez à Mon Église fondée par Moi-Même, qui vous trouvez dans la foi vivante et qui vous vous efforcez de mener une vie dans l'amour, vous pourrez aussi soutenir la dernière lutte contre la foi, vous tiendrez bon jusqu'à la fin, parce que vous tirerez la Force de votre mode de vie qui cependant manquera à ceux qui sont chrétiens seulement dans la forme et qui peuvent bien appartenir à une église, mais qui ne montrent pas les Symboles de Mon Église : l’Action de Esprit dans l’homme, parce que Mes vrais disciples sont orientés mentalement de manière entièrement différente que les appartenant à cette église qui n'ont accueilli un savoir qu’au moyen de l'éducation ou bien au moyen d'instructions qui cependant ont été écoutées justement seulement avec les oreilles, mais le cœur restait intouché et donc ils n'ont pas pris position envers le bien spirituel qui leur était offert. Mais les disciples de Mon Église sont des hommes qui vivent dans l'amour et qui arrivent pour cela à une foi vivante, qui s'occupent intérieurement avec du bien mental spirituel et des pensées qui ont été purifiées justement par l'amour en eux, pour qu'ils se bougent dans la Vérité et donc leurs âmes seront fortes et robustes lorsque sera menée la dernière lutte contre la foi. Seulement cette dernière lutte contre la foi apportera la séparation, seulement dans la dernière lutte contre la foi on verra qui est vivant, parce que les chrétiens formels renonceront sans scrupule à leur foi, parce qu'en réalité ils n'en possèdent aucune, ils étaient seulement extérieurement des membres d'une organisation qui cependant se désagrègera lorsqu’il s'agira de la dernière décision. À vous les hommes cela peut toujours seulement vous être présenté, et vous devez prendre sérieusement position envers le bien mental que vous recevez d’une manière traditionnelle ; vous devez seulement réfléchir une fois sérieusement, si et ce que vous pouvez réellement croire ou bien si vous êtes seulement de ceux qui suivent à la roue sans jugement. Il est important que vous réfléchissiez sur cela, parce que dans la future lutte contre la foi qui arrivera rapidement vous tomberez prématurément et renoncerez à toute foi en un Dieu et Créateur, et cela sera votre ruine. Mais si d'abord vous réfléchissez, alors vous pouvez encore chercher la Vérité ; vous pouvez comparer des biens spirituels différents et émettre une décision. Mais ne passez pas entièrement indifférents à travers votre vie, et cherchez à vous stimuler à agir dans l'amour, parce qu'ainsi vous arriverez plus vite à la connaissance du pourquoi vous marchez sur la Terre, plus vous allumez en vous l'amour. Vous aurez toujours l'opportunité de dérouler des œuvres d'amour, et vous devez suivre toujours votre poussée intérieure, si vous écoutez la voix de la conscience en vous, alors vous vous approcherez toujours davantage de cette Église que Moi-même J'ai fondée sur la Terre, même lorsque vous appartenez à une organisation fondée par des hommes qui pour vous est seulement de valeur lorsque vous suivez l'Enseignement que chaque Église ou Orientation spirituelle représente : que soit accompli le Commandement de l'amour en Premier. Alors vous pouvez toujours vous sentir appartenant à Mon Église, parce qu'alors votre foi sera vivante, et votre pensée s'éclaircira, parce qu'alors l'esprit en vous sera réveillé à la vie au moyen de l'amour. Je vous crie toujours de devenir des membres de Mon Église en arrivant à la foi vivante à travers l'amour, comme l'avait Pierre. Une telle foi est comme un roc, elle ne pourra pas être ébranlée, pour combien elle sera véhémentement attaquée. C’est Ma force qui maintient fort l'homme qui laisse devenir vivante en lui la foi. Dans la lutte contre la foi pourront résister seulement ceux-ci, seulement ceux-ci supporteront les vexations et tiendront bon jusqu'à la fin, parce qu'ils sont fortifiés par la Force de la foi et résisteront à toutes les attaques. Et lorsque vous les hommes vous vous demandez jusqu'où vous résisteriez s’il était exigé de vous sérieusement la décision pour ou contre Moi, si vous deviez renoncer à la foi en Moi en Jésus et étiez menacés avec des punitions dures, alors seulement une foi forte, vivante peut vous donner la sécurité que Je Suis plus fort que chaque puissant terrestre, que chaque homme qui appartient à Mon adversaire. Vous ne craindrez alors personne dans ce monde et vous vous donnerez à Moi pleins de confiance et Je vous protégerai. Moi-même Je viendrai dans les Nuages et vous emporterai lorsque sera venue l'heure, et vous serez victorieux et pourrez goûter les fruits de votre foi sur la nouvelle Terre, parce qu'à travers votre foi vivante vous êtes si intimement unis avec Moi que Je peux vraiment séjourner au milieu de vous, parce que votre intime amour pour Moi Me le permet. À travers votre foi vous serez bienheureux.

Amen

De Dieu Lui-Même procède la Vérité

B.D. 8700 from 15 décembre 1963, taken from Book No. 91

Désirez la Vérité, et en vérité, cette prière spirituelle vous sera exaucée. Mais ne cherchez pas cette Vérité dans les livres qui ont pour base l'entendement humain, qui sont des pensées purement intellectuelles, des suppositions, pour lesquelles on ne peut pas trouver de confirmations. Mais dès que vous supposez que les hommes sont capables tout seuls de sonder la Vérité, vous vous trompez, parce que la pure Vérité a seulement son Origine en Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Éternelle Vérité. Donc Je dis : demandez la Vérité à Moi-Même, priez-Moi sérieusement et vous la recevrez. Ce que Je veux que soit entendu par la Vérité c’est que vous devez la demander à Moi-Même, c’est un patrimoine mental qui a un contenu spirituel. C’est un savoir qui aboutit dans le domaine spirituel et qui ne peut jamais être affirmé avec des preuves ! C’est le savoir sur votre être, sa motivation et son but. C’est le savoir du Pouvoir qui a fait se lever tout, et du rapport entre vous les hommes et ce Pouvoir. C’est le savoir sur l'Être, le Règne et l’activité de ce Pouvoir qui a créé tout ce qui existe. Donner sur cela une clarification selon la Vérité, aucun homme ne le pourra avec son entendement. Pour cette clarification seulement l’« Éternelle Vérité » Même est compétente, et donc vous devez vous tourner vers Elle. C’est Moi Qui peux et veux vous donner la réponse, parce que c’est le Pouvoir le plus sublime et aussi l'Amour qui veut vous rendre heureux avec ce savoir, vous Mes créatures essentielles. Mais Je peux Me révéler seulement à ceux qui désirent sérieusement la Vérité. Et ceux-ci ne Me demanderont pas en vain l'apport de la Vérité. Il y a cependant seulement peu d'hommes qui possèdent ce sérieux désir. Ils passent souvent avec indifférence, ou bien ils prennent insouciants ce que leur apportent leurs prochains qui font travailler seulement leur entendement, mais qui ne peuvent donner aucune garantie pour des pensées intellectuelles orientées à juste titre. Les questions fondamentales de leur être comme homme les intéressent peu, et la foi dans un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Pouvoir est toujours faible, pour qu'ils Lui demandent la clarification. Or seulement de Moi peut procéder la pure Vérité, et la raison d'une prédisposition erronée envers Moi, votre Dieu et Créateur, tient dans le fait que les hommes marchent dans l'erreur et sans aucun vrai savoir, et avec cela ils n’utilisent pas leur vie terrestre qui pourrait les mener au perfectionnement. L'indifférence envers la Vérité est un facteur collatéral de la grande immaturité des âmes humaines, parce que celles-ci se trouvent encore sous le pouvoir de Mon adversaire qui cherche à empêcher tout ce qui pourrait apporter une Lumière aux hommes, parce que lui-même ne veut pas les perdre, et il les tient dans son pouvoir seulement tant qu’ils sont d'esprit offusqué, donc très loin de la Vérité. Mais uniquement la Vérité mène les hommes au perfectionnement. Uniquement la Vérité est béatitude, elle est une Lumière qui brille clairement dans la nuit obscure qui est étendue sur la Terre. Je Suis Moi-Même la Vérité, et donc celui qui se trouve dans la Vérité, est aussi relié intimement avec Moi. Comme vous les hommes n’êtes maintenant pas instruits selon la Vérité, il vous manque aussi la Lumière pour votre marche de vie terrestre. Vous marchez, mais le chemin que vous parcourrez vous porte-t-il vers cette Vérité ? Il peut mener seulement dans l'abîme, tandis que vous arrivez irrévocablement en haut si vous prenez le chemin de la Vérité, parce que celui-ci est clairement éclairée et il mène au but, vers Moi, Qui l'ai promis lorsque Je marchais sur la Terre. Je veux Me révéler à chaque homme dans Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir, à ceux qui désire seulement dans le cœur M’entendre et être introduit par Moi dans la Vérité. Cela est la prière la plus importante que vous pouvez M’adresser ; parce que cette prière Me montre votre sérieuse volonté de retour. Elle Me montre aussi que vous Me reconnaissez Moi-Même comme votre Dieu et Père, et c’est une prière spirituelle qui trouve sûrement Écoute. Parce que dès que Je peux vous guider la pure Vérité, vous apprenez à Me connaitre dans Mon Être et à M’aimer. Or Je demande votre amour, J’ai la nostalgie de votre amour qui est justement seulement profond et pur lorsqu’au moyen de l'apport de la pure Vérité vous savez tout de votre origine et de votre position d'un temps envers Moi, et du but qui doit de nouveau vous unir avec Moi. Alors en vous l’amour est allumé, et vous vous pousserez toujours plus près de Moi, et vous pourrez être introduit toujours plus dans la Vérité qui vous rend outre mesure bienheureux. Alors vous aurez connaissance de Mon Plan de Salut de l'Éternité, de l'Amour du Père pour Ses fils, et aussi de la grande Œuvre de retour dans son pays, pour laquelle chaque homme peut M’offrir son service. Vous apprendrez à M’aimer, et cet amour vous rendra bienheureux, parce qu'il mène à l’unification définitive avec Moi, à la Vie éternelle. Mais seulement la Vérité mène au but ! Et vous les hommes vous devez tendre à cela, vous devez vous donner intimement à Moi et vous laisser instruire par Moi-Même, et alors vous serez instruits par Moi, votre Dieu et Père Qui sait tout et donc peut et veut vous instruire dans tout, parce qu'Il vous aime.

Amen

L'imposant effet de la Parole divine

B.D. 8701 from 16 décembre 1963, taken from Book No. 91

Une imposant Courant de Grâce coule en bas sur la Terre, lorsque la Parole de Dieu est guidée aux hommes de la part de l'infini Amour, parce qu'avec la Parole ils reçoivent une mesure de Force qui suspend chaque faiblesse spirituelle, qui fortifie la volonté et garantit à l'homme la sûre remontée vers le Haut. Mais ce Courant de Grâce peut devenir efficace sur les hommes seulement lorsque l'homme ouvre son cœur et la laisse couler en lui, chose pour laquelle sa volonté doit être disposée. La Parole cache en soi la Force de dépasser chaque résistance, mais la volonté de l'homme reste libre, elle ne peut pas être forcée d'accepter la Grâce, mais la moindre disposition envers Dieu est déjà une volonté tournée vers Lui, qui pousse la Force de la Grâce à Agir et alors Dieu ne le laisse plus tomber, alors la Parole le remplira entièrement et lui transmettra la Force qui ne le laissera plus et il est certain du salut de son âme. La Parole de Dieu, Son Courant de Grâce, procède directement de Lui, et ainsi il arrive donc quelque chose de Divin sur la Terre, quelque chose de Divin touche le cœur d'un homme, le remplit et maintenant il doit inévitablement exercer un effet, parce qu'un divin Don de Grâce ne peut jamais être inefficace, son effet peut toujours seulement être positif. Il doit fortifier le faible, guérir le malade, rendre voyant l'aveugle, consoler le malheureux, offrir un nouvel espoir à celui qui est sans. Il doit reconduire inévitablement à Dieu ce qui autrefois est tombé de Lui. Et donc l'homme qui est un être imparfait par sa faute, doit de nouveau devenir parfait, parce que la Force de Dieu, Sa Parole, peut tout, parce qu'elle ne peut jamais rester inefficace. Et ce très grand Don de Grâce est à votre disposition à vous les hommes, il coule sans interruption en bas sur la Terre, il touche tous les cœurs qui s'ouvrent de bonne volonté, et apporte un salut assuré à celui qui le reçoit, qui laisse agir en lui la Parole de Dieu. Parce que la Parole est un Rayon de Grâce qui apporte la Lumière, qui signifie la Lumière, qui compénètre chaque obscurité et offre la plus claire connaissance. Mais les hommes sont malheureux tant qu’ils demeurent dans l'obscurité de l'esprit. Ils ne se rendent intellectuellement pas compte de leur état spirituel obscur, parce qu'ils se contentent presque toujours avec le savoir mondain. Mais les hommes ne pensent pas que l'âme languit tant que ne brille aucune vraie Lumière. Et pour l'âme un savoir spirituel est la vraie Lumière, et celle-ci est offerte à travers la Parole qui est guidée directement d'en haut sur la Terre. L'âme accueille de la Main de Dieu ce dont elle a d'urgence besoin, parce qu'elle se trouve encore dans l'obscurité tant qu’elle marche sans le juste savoir spirituel. Et c’est seulement l'âme qui sent la Force de la Parole, c’est l'âme sur laquelle agit la Parole de Dieu, qui la guérit et la perfectionne dès que lui arrive d'en haut un Courant de Force, dès que Dieu Lui-Même lui parle et lui mène avec Sa Parole la Force dont elle a besoin pour se perfectionner encore sur la Terre. L'entendement de l'homme se sentira peu touché lorsque la Parole de Dieu résonne en lui, et ensuite aussi l'âme mais seulement lorsqu’il est de bonne volonté d’aimer, parce que l'âme établit le contact entre lui et Dieu, ce qui est nécessaire pour que puisse s’écouler Sa Parole et Sa Force. Mais alors l'âme en tire une utilité démesurée, parce que la Force de Dieu agit sur elle avec toute la Force, et l'âme se donne à Lui en toute bonne volonté, elle s'ouvre toujours davantage, elle mûrit et conquiert un savoir qui ne peut jamais lui être offert autrement sinon à travers la Parole qui inclut en elle vraiment une Force probante en elle. Celui qui a une fois accueillie en lui la Parole de Dieu qui lui arrive non déformée d'en haut, ne voudra plus la changer avec celle d’autres hommes, pour combien ceux-ci semblent richement bénis avec des biens terrestres. Rien ne peut compenser les biens spirituels dont l'âme prend possession, parce que ceux-ci la guident à une liaison toujours plus intime avec Dieu, qui de nouveau inclut en soi toute Béatitude. Et avant la fin ce Courant de Grâce coulera toujours plus fort, chacun de vous peut se revigorer, à personne il est défendu de boire à la Source et d'accueillir en lui la Force de la Parole. Pour cela il est exigé toujours la libre volonté de l'homme, parce que Dieu n'imposera jamais les preuves de Son Amour à celui qui lui oppose résistance. Et de Dieu procède vraiment seulement la chose la plus délicieuse, parce que Dieu Seul peut transmettre à l'âme la juste Nourriture et la juste Boisson et parce qu'Il sait ce dont Ses créatures ont besoin pour arriver de nouveau à la Béatitude à laquelle autrefois elles ont renoncé librement. Elles peuvent de nouveau entendre Sa Parole comme au début, si seulement elles veulent s’ouvrir et l’écouter. Alors elles sont sauvées pour ce temps et pour l'Éternité. Alors elles vivront et elles ne se perdront jamais plus cette Vie dans l’éternité.

Amen

Le lent développement vers le Haut des êtres dans la Création

B.D. 8702 from 17 décembre 1963, taken from Book No. 91

Maintenant écoute ce qui suit : Lorsque J'ai transformé la Force autrefois rayonnée de Moi en tant qu’êtres en Œuvres de Création de genres les plus différents, le lent développement vers le Haut de ces êtres dans l'état dissous a commencé. Initialement c’était un bouillonnement inimaginable de substances spirituelles qui lentement prenaient forme, lorsque la Force spirituelle se condensait en matière à travers Ma Volonté et cette matière était de genre si différent qu'aux hommes cela ne peut pas vous être rendu compréhensible. Selon Ma Sagesse et Mon Amour J'avais projeté un Plan de Salut pour le spirituel tombé autrefois de Moi, qui devait être exécuté justement au travers de la Création. Et c’était le but de Ma Création, que de pousser le spirituel lié en elle à servir, donc une Œuvre de Création devait être nécessaire pour l'autre, pour que devienne possible un lent développement vers le Haut. Les fonctions servantes de la Création ne peuvent pas être rendues imaginables pour vous les hommes, seulement lorsque les Œuvres de Création eurent déjà une subsistance plus solide, commença une faible activité dans ces Créations. Or toute activité témoigne de la Vie, toute activité procure un changement de sorte que même les formes changeaient constamment, elles se développaient en Œuvres de Création toujours plus grandes, et chacune d’elles avait à s'acquitter d'une tâche que Ma Volonté déterminait et qui était exécutée selon Ma Volonté, parce que le spirituel ne pouvait pas s'opposer à Ma Volonté. Et ainsi la Création ne se leva pas tout de suite de Ma Volonté, mais le spirituel lié ou bien la « Force transformée », parcourut un lent développement et cela s'exprimait dans le service, il était de toute façon toujours soumis à Ma Loi de l'obligation, mais il montrait toutefois une diminution de sa résistance. Et ainsi il vous a été expliqué le processus de développement vers le Haut à travers le monde minéral, végétal et animal jusqu'à l'homme, qui libérait constamment le spirituel lié dans les formes extérieures et celui-ci se regroupait pour prendre de nouveau demeure dans une forme plus grande et continuait à servir jusqu'à ce que toutes les particules appartenant à un esprit primordial tombé se soient rassemblées pour pouvoir maintenant s'incorporer comme « âme » dans un homme. C’est ainsi qu’il en est aussi dans le monde animal, les êtres vivants petits et très petits, après leur disparition entrent dans une forme extérieure plus grande à travers l'unification avec du spirituel se trouvant dans le même degré de développement, et ainsi continue à se dérouler le processus de développement, et à travers Mon Amour et Ma Sagesse il était créé des formes toujours nouvelles qui pouvaient accueillir le spirituel qui y était destiné. Dans la nature vous considérez cela comme une « évolution » d'un être très petit dans un être toujours plus grand. Mais un jour J’ai dû créer chaque nouvelle forme, parce qu'elle n'existait pas encore. Et même si ces formes s'agrandissaient constamment et ressemblaient aux formes précédentes, de Ma Part c’était toujours un Acte de Création qui, de la part des hommes, ne pouvait pas être observé, parce que sur la Terre il ne vivait encore aucun homme doué d'entendement et de libre volonté. Mais Mon Plan était établi depuis l'Éternité et par conséquent Je savais aussi la créature qui devait passer sur la Terre en tant qu’« homme » pour passer la dernière épreuve de volonté. Et le spirituel encore lié dans les différentes Œuvres de Création était donc transféré dans de toujours nouvelles Créations, plus chaque créature s'approchait du mûrissement dans sa substance spirituelle. Les Œuvres de Création devenaient toujours plus grandes, mais il ne faut pas entendre par là la dimension corporelle, mais la constitution de chaque être vivant, de ses fonctions et de ses facultés. Et chaque nouvelle créature vivante était une Œuvre de Mon infini Amour, de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence qui ensuite se procréait, mais restait toujours la même Œuvre que celle que J'avais externalisée. Comprenez, aucun être vivant ne se modifiera dans sa consistance, et là où vous croyez constater un changement ou une évolution, il s’agit d'un Acte de Création de Ma Part. ainsi chaque être semblable à l'homme qui habitait sur la Terre avant qu'ait été créé le premier homme était toujours une création nouvelle qui cependant était de la même espèce comme ils avaient été créées en tant que produit de Mon Omnipotence, et vu que le spirituel lié en lui se développait toujours davantage vers le Haut, il a été créé à travers Ma Volonté une forme extérieure toujours plus semblable à l'homme, mais à ces Créations il y avait toujours à la base Ma Volonté qui avait de nouveau un effet en tant que loi de la nature, chose que vous hommes décrivez maintenant comme une évolution vers le Haut des êtres. Mais l'homme ne peut jamais être considéré comme un produit de développement naturel, parce que celui-ci est une Création en elle-même, procédée de Mon Omnipotence, de Mon Amour et de Ma Sagesse, parce qu'il doit et peut exécuter une haute tâche sur la Terre. Et pour combien vous cherchez à instruire des animaux intelligents à penser de façon autonome et à vouloir être libres, vous n’y réussirez jamais et encore jamais, parce que les facultés que possède l'homme, ne se cachent dans aucun animal, parce que l'homme est l'unique être dans la Création, qui possède la faculté de penser, l'intelligence et la libre volonté, et des facultés ne se laissent jamais élever lentement, elles ne sont pas les caractéristiques d'un lent développement vers le haut d'une créature, mais cela montre seulement que l'homme est une Œuvre de Création en elle-même, appelée à la vie par Ma Volonté et Ma Puissance pour s'acquitter d'une tâche. Et l'Œuvre de Création de « l’homme » a pu être mise dans le monde seulement lorsque les esprits d’Ur tombés eurent parcouru déjà le lent développement vers le Haut à travers la Création, de sorte que l'homme puisse maintenant recevoir en lui un tel esprit primordial tombé. Le Mot « développement » vaut toujours seulement pour le spirituel hébergé ou lié dans chaque Œuvre de Création qui doit parcourir ce développement vers le Haut, alors que les Œuvres de Créations matérielles sont toujours à considérer comme des Actes de Création, parce que Ma Volonté a appelé à l'existence ces formes extérieures, pour qu’elles servent au spirituel comme forme extérieure qui devait arriver en haut à travers le service. Le fait que Ma Volonté signifie en même temps « loi de la nature », à laquelle aucune Œuvre de Création ne peut s'opposer tant qu’elle reçoit en elle encore un être spirituel devant mûrir comme homme, rendra aussi compréhensible le Mot « développement », mais il ne justifiera jamais l'affirmation que l'homme se serait développé tout seul par lui-même, parce qu'il était une Œuvre de Création en lui-même que Ma volonté et Ma Force d'Amour ont appelé à la vie.

Amen

La Promesse de Dieu à Ses collaborateurs

B.D. 8703 from 19 décembre 1963, taken from Book No. 91

Quelle que soit la façon dont se forme votre vie, vous êtes toujours sous Ma Protection et vous pouvez vous laisser à Moi avec une pleine confiance que J’ordonne tout au mieux pour vous. Et même s’il vous semble comme s'il n’y avait plus à attendre d'aide terrestre, vous ne devez pas craindre, et vous pouvez être certain qu’il y a toujours de nouveau une voie de sortie, et que tout ce que Je veux est en Mon Pouvoir et que Mon très grand Amour détermine toujours Ma Volonté. Et ainsi Je vous donne toujours de nouveau l'assurance que J'ai besoin de vous, que votre collaboration dans le dernier temps avant la fin est si urgente et nécessaire que vous pouvez être certain de toute Aide de Ma Part, parce que vous Me servez et Je fais sur vous tout ce qui est nécessaire. Et c’est toujours Mon Amour qui Me détermine à vous rendre la vie le plus supportable possible, et Je déverse abondamment Mes Dons de Grâce sur vous, Je vous pourvois d’une manière spirituelle et terrestre dans une mesure où vous pouvez reconnaître un Père affectueux et répondre à Son Amour. Sur Terre vous ne devez souffrir aucune misère, et Je vous tiendrai à distance de tout mal, pour combien cela est avantageux pour le mûrissement de votre âme. Mais Je vous pourvoirai encore bien davantage avec le patrimoine spirituel, parce que là aussi Je déverse sur vous sans limites Mes Dons de Grâce. Rappelez-vous que chaque Parole que vous recevez de Moi, signifie l'apport de Force, et vous pourrez toujours en avoir besoin, donc Je Serai toujours prêt à vous la faire affluer sous la forme de Ma Parole. Vous-mêmes pouvez de toute façon diminuer cet apport lorsque vous vous fermez à Ma Parole. Mais Je ne ferai jamais manquer à votre âme la juste Nourriture dont elle a besoin à chaque instant. Et Je ne vous limiterai jamais l'apport de Force, mais Je le rends dépendant de votre volonté de vous unir avec Moi pour que vous soyez en contact constant avec Moi, pour que Je vous pourvois ensuite comme un très affectueux Père avec le patrimoine spirituel. Parce que Je vous ai imposé cela comme condition, que vous devez d'abord chercher Mon Règne, mais ensuite tout le reste vous arrivera, et cette Promesse s'acquitte vraiment visiblement sur vous. Et ainsi vous pouvez toujours vous savoir aimés par Moi, vous pouvez croire que Je veux vous rendre heureux et que Je voudrais aussi éloigner de vous toute souffrance, bien que celle-ci soit utile pour votre âme. Parce que vous qui êtes Miens et voulez Me servir, vous devez encore mûrir sur la Terre, et donc vous devez rayonner une plus grande mesure d'amour, pour que Je puisse vous épargner la souffrance, parce que l'amour augmente le degré de maturité de votre âme et dissous toutes les scories dont l'âme est encore enveloppée. Et Je vous assiste même dans la souffrance, parce que vous devez aussi Me reconnaître comme votre Père Qui rend supportable tout mal à Ses fils, Lui-Même Est avec eux avec Son Aide, pour qu'ils ne soient pas en danger dans le corps et dans âme. Donc unissez-vous constamment avec Moi, parce que dans l'union avec Moi vous êtes aussi sous Ma Protection, dans l’union avec Moi Mon adversaire ne peut pas vous opprimer, et dans l'union avec Moi vous êtes aussi constamment pénétré avec la Force et vous pouvez repousser de vous tout mal. Dans l'union avec Moi vous recevez aussi Ma Parole qui vous prouve Ma Présence. Et que peut-il alors encore se passer quand Je Suis présent ? Et dès que vous savez Ma Présence qui vous est prouvée à travers l'apport de Ma Parole, dès que vous savez que Je vous parle lorsque Je suis présent, vous ne repousserez pas l'afflux de la Force, vous ne perdrez pas l'occasion d'écouter Ma Parole, parce que celle-ci est la Nourriture la plus délicieuse que votre âme peut recevoir pour mûrir encore sur la Terre. De Ma Part vous n'expérimenterez jamais de limitation, mais vous-mêmes décidez si Mon Amour peut se manifester dans vos rapports à travers la Parole. Si Moi-même Je vous parle, alors vous pouvez être bienheureux déjà sur la Terre, parce qu'alors en Vérité vous êtes aussi Mes fils auxquels va et ira dans toute l'Éternité Mon Amour Paternel.

Amen

Paix à ceux qui sont de bonne volonté

B.D. 8704 from 20 décembre 1963, taken from Book No. 91

Je voulais apporter la Paix aux hommes sur la Terre, lorsque Moi-Même Je suis descendu et ai marché sur la Terre. Et aujourd'hui aussi Je veux apporter la Paix à ceux qui sont de bonne volonté, parce qu'en Vérité, ils Me font entrer Moi-Même dans leur cœur, alors maintenant Je peux leur donner une Paix qui remplira leur cœur, parce qu’ils percevront Ma Présence et se sentiront bienheureux et gardés, ils ne craindront aucun ennemi qui s’approche d’eux de l'extérieur, parce qu’ils connaissent Mon Amour et Mon Pouvoir qui peut et veut les défendre de tout mal qui les menace. Seulement en Moi vous trouverez la vraie Paix, parce que vous êtes intimement liés avec Moi, alors vous ressentez aussi l'Amour du Père et vous savez qu'un Père protège Ses fils et les pourvoit et ne les laisse pas tomber dans la pauvreté. Je veux vous apporter la Paix à l'âme, pour que vous soyez certains d'entreprendre la voie juste qui vous éloigne de Mon adversaire, auquel vous voulez échapper et venir vers Moi, votre Dieu et Créateur dans Lequel vous vous réfugiez comme des fils pour que Mes Bras de Père vous embrassent et vous guident en sécurité sur la voie vers le Haut. Mais tant que vous ne M'avez pas encore trouvé, vous marchez inquiets, vous ne connaissez aucune vraie paix, parce qu'intérieurement vous êtes encore trop opprimés par Mon adversaire, il ne vous fait pas trouver le paix, et entend toujours seulement faire jaillir l’inquiétude, l’impatience et l’agitation, il vous incite et vous poursuit pour vous transporter dans le trafic du monde, pour que vous ne puissiez trouver aucune paix intérieure, parce que tout contact avec Moi est empêché et sans Moi vous ne pouvez pas arriver à une vraie paix intérieure. Mais Je suis venu sur la Terre pour apporter la paix à ceux qui sont de bonne volonté, parce que Je les ai rassemblés autour de Moi et Je Me suis fait connaître d’eux en tant que Sauveur de la misère la plus profonde des âmes. Seulement peu croyaient en Moi et en Ma Mission, mais ceux-ci ont trouvé la paix à travers Moi, ils ont trouvé la voie vers Moi, vers leur Dieu et Créateur, et ils l’ont parcourue consciemment en se confessant pour Moi en Jésus, et ils ont accepté en premier les Grâces de Mon Œuvre de Libération, de sorte qu’ils ont pu de nouveau entrer dans leur éternelle Patrie et être rachetés après la mort de leur corps. J’ai apporté en Vérité la paix à leur âme, l'infinie longue lutte de leur chute a été vaincue, et elle s’est terminée avec une victoire sur l'adversaire, parce qu'ils se sont tournés consciemment vers Moi et se sont laissés racheter par Moi à travers Mon sang que J'ai versé pour vous des hommes sur la Croix. Donc J'ai vaincu Mon adversaire et chacun qui maintenant Me suit, ne doit plus craindre Mon adversaire, il passera dans la vie terrestre dans la paix intérieure et pourra entrer dans le Règne de l'au-delà après sa mort, parce que J'ai racheté cette paix pour lui avec Ma mort sur Croix. Mais il doit être de bonne volonté, autrement il reste toujours encore attaché à Mon adversaire, parce qu'il ne reconnaît pas Mon Œuvre de Libération et donc aussi Moi-Même, et il mènera une vie sans paix dans les chaînes de Mon adversaire, soit sur la Terre soit aussi dans l'au-delà, tant qu’il ne s’est pas libéré de lui, tant qu’il ne prend pas la voie vers Moi et Me demande la Libération, donc aussi la paix intérieure qui le rend bienheureux. Le monde terrestre a toujours été une région de conflit, où les hommes doivent combattre contre celui qui les tient liés, et ils n’arriveront pas à une vraie paix avant de l’avoir vaincu et de M'avoir trouvé car Moi Seul Je peux leur donner la paix. Mais vous les hommes deviendrez bienheureux seulement lorsque cette paix remplira vos cœurs, parce qu'alors vous aurez trouvé le chemin du retour à la maison même si vous vivez encore sur la Terre, mais vous avez parcouru la voie juste vers Moi, vous êtes intimement unis avec Moi, vous avez reçu Ma Force d'Amour et même vous aurez trouvé avec Moi la paix de l'âme. Alors vous êtes devenus Miens et avez échappé éternellement à celui qui, autrefois, vous a précipités dans l'abîme. Alors vous aurez parcouru avec succès la voie de l’abîme vers le Haut, et la Porte de l’éternelle Patrie n’est plus fermée pour vous. Moi-même Je vous accueille et Je vous accompagne dans Mon Règne, où sont la Lumière, la Béatitude et la Paix pour toute l'Éternité.

Amen

Noel 1963

B.D. 8705 from 21 décembre 1963, taken from Book No. 91

À vous les hommes il brillait une Lumière lorsque Je suis descendu sur la Terre, parce que vous vous trouviez dans l'obscurité la plus profonde que Mon adversaire a émise sur vous, mais Je venais du Règne de la Lumière et Je suis venu aux hommes dans la Volonté de leur apporter une Lumière. Parce que Moi-même J'étais la Lumière de l'Éternité, Je suis venu au monde comme Homme dans l’Enfant Jésus et tant que Jésus a marché comme Homme sur la Terre, Il a aussi laissé briller Sa Lumière, même si c’était dans une mesure entièrement limitée. Mais Il a vécu l'Amour jusqu'au bout, et cela déjà tout seul répandait une Lumière, parce que celui qui prenait exemple en et voulait imiter Son Chemin et Ses Actes, était aussi rempli de Lumière. Moi-même J'ai pris Demeure dans l’Enfant Jésus, parce que Moi-même Je Suis l'Amour, et parce que Jésus était rempli d'Amour, on pouvait dire avec raison, avant même qu'il s'acquitta de la dernière Mission dans l'Œuvre de Libération : « Moi et le Père sommes Un ....» L'Amour était descendu sur la Terre et avait pris possession de l'Homme Jésus, et ainsi il devait briller de Lui la Lumière la plus claire, Il parlait, enseignait et offrait ainsi aux hommes un savoir qui donnait sur tout vraiment l'Éclaircissement le plus limpide et qui pouvait pousser les hommes à marcher totalement dans les Traces de Jésus et à mener aussi une vie dans l'amour qui leur assurait ensuite la Libération de chaque faute, lorsque Jésus eut souffert la mort sur la Croix. Les hommes avaient perdu toute Lumière à travers leur chute de Moi, et cela signifiait aussi qu'ils étaient totalement sans amour, qu’ils avaient repoussé Mon Amour et donc ils marchaient maintenant sur la Terre dans l'obscurité. S'ils devaient être racheté de leur faute, alors il devait de nouveau leur briller la Lumière de l'Amour et ils devaient de nouveau être libres de l'accepter ou bien de la repousser. Pour cette raison Jésus a porté et éteint pour tous les hommes la faute primordiale, Il a racheté pour tous les hommes de nouveau l'apport de Lumière et de Force, mais chaque homme doit désirer librement la Lumière comme aussi s'ouvrir de nouveau au Courant de la Force d'Amour, seulement alors il peut être racheté de sa faute. Mais un homme n'aurait jamais pu accomplir tout seul l'Œuvre de Libération, jamais un homme n’aurait pu expier cette grande faute, si Moi-même Je ne Me fus pas manifesté dans cet Homme, chose qui était à nouveau seulement possible lorsque cet Homme S’était formé complètement dans l'Amour, et donc Il M'accueillait librement Moi-Même en Lui et Il Me préparait la Demeure à travers l'Amour qui le comblait. Et de nouveau J’étais Moi-même cet Amour, et celui-ci rayonnait la Lumière, la connaissance et le savoir le plus clair. Et cette Lumière brillait en bas sur la Terre, parce que l'Âme de Jésus provenait du Règne de la Lumière et a seulement pris demeure dans une enveloppe humaine. Et ainsi il a été créé la liaison du Règne de la Lumière avec le règne de l'obscurité. Dans ce dernier il n'y avait plus quelque amour et donc même pas un Rayon de Lumière qui aurait pu éclairer l'obscurité, et donc très peu d’hommes invoquaient leur Dieu et Créateur pour les Sauver de leur misère. Et leur invocation fut satisfaite : Moi-même Je descendis sur la Terre, et il fut mis fin à un espace de temps d'obscurité la plus profonde, la Lumière fut rayonnée à travers l'Homme Jésus, dans Lequel était la Lumière Même de l'Éternité, et celui qui se laissait irradier librement par cette Lumière d'Amour, pouvait se détacher du noir de la nuit, et se réveiller à la Vie, parce qu'il acceptait consciemment l'Œuvre de Libération de Jésus, il se déclarait pour Lui, dans Lequel Moi-même Je suis mort sur la Croix pour l'humanité entière. Et vous pouvez croire que ce n'était pas uniquement l’Œuvre d'un Homme, vous pouvez croire que Moi-même, votre Dieu et Créateur, Je dois Être mis en liaison avec cette Œuvre de Libération de Jésus, avec Sa mort sur la Croix, parce que l'Homme Jésus Était un Être Qui était descendu du Règne de la Lumière sur la Terre et Qui M'a poussée Moi-Même à prendre Demeure en Lui, parce que le plus pur Amour remplissait l'Homme Jésus Qui M'attirait inévitablement, pour que Moi-même Je M'unisse avec l'Homme Jésus et donc l'Éternelle Divinité Même a accompli l'œuvre de Libération pour tous les hommes du passé, du présent et du futur.

Amen

L'extinction de la faute primordiale est possible seulement par l’Amour

B.D. 8706 from 23 décembre 1963, taken from Book No. 91

Votre faute primordiale devait un jour être éteinte, un jour il devait être prêté l'expiation pour la Justice de Dieu, autrement les êtres devenus coupables n’auraient jamais plus pu arriver près de Dieu Qu'ils avaient abandonnés librement et ils tendaient vers l'abîme. Aucune faute ne pouvait rester dans l’éternité non expiée, mais il pouvait se passer un temps infiniment long jusqu'à ce que de cet acte d'extinction se déroule. Et cela a été le cas, parce qu'il s’est passé une Éternité durant laquelle les êtres tombés durent supporter d’infinis tourments et donc ils avaient eux-mêmes porté les conséquences de leur faute du péché, cependant cela ne suffisait pas pour l’extinction définitive de leur faute, parce que pour cela les êtres n’étaient plus en degré, vu que la faute d’Ur consistait dans le fait qu'eux-mêmes s’étaient privés de n'importe quel amour, toutefois une extinction de la faute était à nouveau possible à travers le contraire, c’est à dire que l'amour pousse à nouveau vers l'Éternel Amour, mais cet amour n’existait plus. Une fois il a été péché contre l'Amour, et à nouveau seulement l'amour aurait pu accomplir une Œuvre d'Expiation qui contrebalançait cette grande faute de l'éloignement de Dieu. Or tout le spirituel autrefois tombé était dépourvu de n'importe quel amour et donc infiniment loin de Dieu, l'Éternel Amour. Du bas, donc de la part de ce spirituel mort qui se trouvait dans l'abîme, il ne pouvait donc pas avoir lieu d’expiation de la faute, bien que dans le stade comme homme, après un parcours infiniment long à travers la Création dans le but du retour à Dieu, il soit offert à l'être une minuscule étincelle d'amour. Mais sa volonté est encore liée par l'adversaire de Dieu et elle est trop faible pour se dénouer de ses chaines. Donc il devait lui être apporté de l'Aide, que de nouveau pouvait apporter seulement l'« Amour », Amour qui était en Plénitude dans un Être resté avec Dieu et cet Être s’est offert pour prêter l'Œuvre d'Expiation pour le spirituel mort, et cela l'a poussé à descendre sur la Terre dans le règne obscur de l'adversaire de Dieu pour aider les hommes faibles à la fortification de leur volonté à travers une Œuvre de la plus grande Miséricorde, de sorte qu’eux-mêmes pouvaient nourrir l’étincelle d'amour et la faire éclater en une claire flamme qui pousse à nouveau vers le Feu de l'Éternel Amour afin qu’il puisse de nouveau s'unir avec celle-ci. Il fallait que soit éteinte la faute du péché par un Être dont l'Amour était si puissant qu’il sacrifie Sa Vie pour Ses frères tombés, et descende du Règne de la Lumière à la Terre de l'obscurité, et que d'autre part dans ce règne il mène une lutte contre l'adversaire de Dieu pour lui racheter les âmes avec Son Sang, avec Sa Vie, et donc l’Homme Jésus a subi une mort de Sacrifice sur la Croix et a payé le prix du rachat pour toutes ces âmes qui voulaient de nouveau revenir à Dieu et qui, toutes seules, étaient trop faibles pour se défaire de l'adversaire. Jésus a donc pris sur Ses Épaules l'entière faute du péché de tous les hommes du passé, du présent et du futur et à travers Sa mort sur la Croix il a satisfait la Justice de Dieu, Son Amour était si grand que l'Éternel Amour s'en est contenté, et par l'amour d'un unique Homme il a rayé la grande faute d’Ur. Il accepte de nouveau chacun qui demande à Jésus Pardon de sa faute, qui Le prie de lui offrir la Force pour dérouler le retour à Dieu, qui se sert des Grâces de l'Œuvre de Libération que l'Homme Jésus a conquises à travers Sa mort sur la Croix. Vous les hommes n'auriez jamais pu dérouler ce retour à Dieu, parce que l'immense poids de la faute ne vous aurait jamais rendu possible une remontée et parce que vous étiez privés de n'importe quel amour. Mais seulement l'Amour pouvait de nouveau rétablir le contact avec Dieu et donc un Être de Lumière Qui était rempli d'Amour devait S’offrir et descendre sur la Terre. Et dans cet Être Qui a pris demeure dans une enveloppe extérieure humaine, l'Éternel Amour Même pouvait Se manifester, donc Dieu en tant que l'Éternel Amour, pouvait S’unir totalement avec l'Âme qui était complètement rayonnée et donc le Corps aussi bien que l'Âme, avaient trouvé la totale unification avec Dieu dans l'état parfaitement spiritualisé. Dieu Lui-Même pouvait accomplir l'Œuvre de Libération dans cet Homme Jésus et de nouveau la Porte était ouverte pour tous ces êtres tombés qui se déclarent dans la vie terrestre comme homme pour Jésus et qui avec cela reconnaissent que Dieu Lui-Même est devenu Homme en Jésus.

Amen

Noel 1963

B.D. 8707 from 25 décembre 1963, taken from Book No. 91

Avec gratitude et joie vous devez penser à Ma Descente sur la Terre, parce que cela était un Acte d’Amour et de Miséricorde incommensurable, pour vous il s’est levé une Lumière qui devait vous éclairer dans l'obscure nuit de l'esprit, pour vous les hommes s’achevait un empan de temps de la plus profonde absence d'espoir, pour vous commençait une nouvelle période de développement. Il vous était préparé la voie qui menait de nouveau à Moi et l’Homme Jésus a vécu cette vie d'exemple pour vous, Ses frères tombés, parce qu'Il voulait Me rapporter Mes fils qui déjà depuis une Éternité étaient loin de Moi et languissaient dans le plus profond malheur. Dans l'enveloppe humaine de Jésus entrait une Âme de Lumière, un Être autrefois rayonné de Moi, Qui M'était adonné dans l'Amour et Qui est resté avec Moi lorsque l'armée des esprits créés d’Ur (primordialement) déchurent de Moi. Cette Âme Se cachait dans l’Enfant Jésus, et des Miracles sur Miracles témoignaient déjà à Sa Naissance de l'Esprit divin Qui demeurait dans cet Enfant. Mais l'Homme Jésus devait, comme tout autre homme, commencer Sa Vie terrestre, Il fut accouché de Marie, la Vierge qui était outre mesure pure et donc pouvait mettre au monde l’Enfant divin sans avoir jamais péché. Cette Âme de Jésus devait entrer dans un corps pur, parce que Moi-même Je voulais prendre Demeure dans Son Enveloppe humaine extérieure et donc même Son corps était pur et sans péché et il l'est resté, parce que bien qu’Il soit constamment opprimé par des êtres de l'obscurité qui voulaient Le faire tomber, Il a de toute façon résisté, et Il a racheté toute l'impureté qui s'agrippait à Son Âme, à travers Son très grand Amour, Il a prêté résistance à toutes les tentations et a spiritualisé tout le spirituel immonde qui opprimait Son Corps parce qu'Il vivait dans ce monde matériel, Il a rendu apte le Corps aux Désirs de Son Âme, parce qu'Il était rempli d'Amour et l'Amour a vaincu tout, même l’ennemi le plus grand. L'Homme Jésus devait d'abord porter au mûrissement toutes les substances non mûres qui étaient encore attachées au Corps, seulement alors Moi-même en tant que l'Éternel Amour, Je pouvais prendre demeure en Lui, et seulement alors pouvait être accompli la grande Œuvre de Libération, qu'Il voulait accomplir pour la faute du péché de l'humanité entière. Lorsqu’Il descendit sur la Terre, et naquit en tant que l’Enfant Jésus, Mon Esprit était en Lui, parce que le corps terrestre cachait en lui une Âme parfaite, donc Il était intimement uni avec Moi et Moi-même Je pouvais Me manifester à travers Lui. Et ainsi il se produisit à Sa Naissance des choses que vous voudriez transférer dans le royaume de la légende, mais qui se sont produites en Vérité, parce qu'à un Esprit parfait tout est possible. Mais seulement peu expérimentaient ces Miracles dans l'Enfant Jésus, c’était ceux dont les cœurs étaient remplis d'amour et qui reconnaissaient dans l’Enfant Jésus le Messie promis et L'adoraient. Dès qu'ils venaient près des hommes dont les cœurs n’étaient pas purs, ceux-ci voyaient seulement un Enfant, comme était fait tout autre enfant. Mais ils venaient près de Lui presque seulement des hommes qui étaient poussés vers Lui par leur esprit, qui sentaient le Miracle qui se déroulait cette nuit-là, et qui maintenant lui rendaient l'adoration, parce qu’ils voyaient en Lui le Messie promis. Mais c’était le plus grand Miracle de tous les temps qui ne se répétera jamais plus, que Dieu Lui-Même vienne sur la Terre et prenne demeure dans un Enfant, parce que l'Amour venait sur la Terre, l'Enfant Jésus Était rempli d'Amour, parce que le grand Amour pour le spirituel autrefois tombé, pour les malheureux, l'a poussé à Se revêtir de la chair pour éteindre maintenant la faute d’Ur, qui pouvait être éteinte seulement par l'Amour, parce que la faute consistait dans le fait qu’il avait été péché contre l'Amour. Et l'Homme Jésus Lui-Même a accompli cette Œuvre, Lui-Même a donné Sa Vie par Amour, Il a accompli le Sacrifice le plus grand que jamais un Homme sur cette Terre n’a accompli et n’accomplira, Lui-Même a renoncé à toute Lumière et à tout Pouvoir Qui était Sien à travers l'Amour demeurant en Lui, et au milieu du monde obscur Il a souffert seulement comme un Homme et a subi la mort la plus atroce sur la Croix. Jésus, un Être du Règne de la Lumière, s'est offert librement pour cette Mission, de marcher sur la Terre comme Homme et d'accomplir une Œuvre d'Expiation au travers d'insaisissables souffrances et douleurs, pour aider les frères tombés. Tous les êtres qui étaient procédés de Moi et qui sont restés avec Moi étaient rempli d'amour, lorsque Lucifer s'est éloigné de Moi et a tiré en bas dans l'abîme d’innombrables êtres spirituels. L’amour de Jésus était si grand qu’il voulait Me prêter l'Expiation pour l'incommensurable péché contre Moi, leur Dieu et Créateur, contre l'Éternel Amour Même. Et J'ai accepté cet Amour que Jésus M'a porté, et ainsi aussi Son Sacrifice, parce que l’Amour l'a porté et seulement à travers l'Amour le péché d’Ur pouvait être éteint. Et ainsi l'Être de Lumière a assumé la Chair et a marché sur la Terre comme tous les autres hommes, chargé avec un lourd corps terrestre qui était une chaîne pour l'Être qui était dans la Liberté et dans la Lumière, et l'Âme en percevait outre mesure le tourment. Mais Il devait parcourir la voie terrestre comme Homme, parce qu'il voulait servir d'Exemple pour le prochain, pour qu’il Le suivît. Il devait combattre avec les mêmes faiblesses et les mêmes résistances qui chargent par nature chaque homme, parce qu’il s’agissait de se priver de toutes les faiblesses et des erreurs à travers son travail sur l'âme. L'Homme Jésus était au milieu du monde terrestre, dans le domaine qui appartenait à Mon adversaire, et pour une Âme provenant du Règne de la Lumière il était doublement difficile de S'affirmer dans cette région obscure, de résister à toutes les tentations sataniques visant à le faire tomber, et d'agir avec Amour sur tout le spirituel immonde dans la chair et dans son entourage, parce que même Son Corps était durement opprimé par le spirituel non mûr que l'Âme de Jésus n'entravait pas, parce que dans Sa Sagesse il avait reconnu que même ce spirituel voulait être racheté et Son Amour était toujours disposé à apporter de l'Aide à tout ce qui était encore malheureux. Son Âme souffrait indiciblement à travers son entourage, Elle était habituée à la Liberté, à la Lumière et à l'Amour et donc à la plus sublime Béatitude et maintenant elle se trouvait dans l'obscurité, liée à un Corps et dans une ambiance totalement sans amour. Ainsi même Son parcours terrestre depuis son enfance était un état de souffrance, à travers lequel il expiait beaucoup de faute de Son prochain, jusqu'à ce qu’Il accomplisse le grand Sacrifice d'Expiation pour lequel Lui-Même s'est offert pour la faute d’Ur de tous les hommes du présent, du passé et du futur. Vous les hommes ne pourrez jamais saisir cette Œuvre de Miséricorde, parce qu'aucun homme ne serait en mesure de prendre sur lui une telle mesure de souffrances en étant conscient de l'origine, parce qu'Il avait constamment devant les Yeux Sa Fin et cela ne laissait se lever en Lui aucune allégresse ; Il la percevait en tant qu’Homme et Il vivait même jusqu'au bout tous les états de peur qui jaillissaient à chaque pensée de ce qui était devant Lui. Il résista jusqu'à la fin, l'Amour en Lui pour Moi et pour tout le spirituel racheté augmentait constamment et lui donnait aussi la Force pour l'exécution de Son Œuvre de Libération. Moi-même Je pouvais totalement L’irradier, Moi-même J'étais en Lui dans Mon Être d’Ur, et ainsi J'étais Celui Qui éteignit la faute du péché pour les hommes, parce que c'était l'Amour qui donnait à l'Homme Jésus la Force de souffrir et de mourir sur la Croix pour racheter l'humanité, pour expier la grande faute d’Ur qui trouvait la juste Expiation à travers une Œuvre d'Amour, comme l'a accomplie l'Homme Jésus sur la Croix.

Amen

Ce qu'est la Grâce ? – La Parole de Dieu est un inhabituel Don de Grâce

B.D. 8708 from 26 décembre 1963, taken from Book No. 91

Contentez-vous de Ma Grâce, parce que dès que vous la prenez en compte vous atteignez votre but sur la Terre, qui est de vous perfectionner en Mes fils qui doivent assumer l'Héritage du Père. Par vous-mêmes vous n'êtes rien d'autre que seulement des hommes faibles, auxquels il manque toute Force et toute Lumière. Mais vous vous êtes constitués ainsi par votre propre faute. Et tout ce que Je fais maintenant pour vous tourner de nouveau la Force et la Lumière, est une Grâce, c’est un Don que vous ne méritez pas, vu que vous aviez repoussé librement Mon Amour. Mais Je ne vous ai pas laissé tomber et Je ne le ferai pas, parce que Je vous aime. Et ainsi Je vous pourvois continuellement avec les Grâces, et si vous les acceptez, il ne vous manquera rien, vous augmenterez en Lumière et en Force, vous deviendrez de nouveau ce que vous étiez au début : des êtres sublimement parfaits qui étaient dans la Lumière rayonnante et qui étaient puissants. Donc Je vous dis : « Contentez-vous de Ma Grâce alors vous êtes vraiment à appeler riches, alors vous ne pouvez plus retomber dans l'obscurité, à travers les Grâces vous arriverez à la connaissance de ce que vous étiez, ce que vous êtes et ce que vous devez de nouveau devenir ....» Vous reconnaîtrez votre Dieu et Créateur comme votre Père, et l'Amour qu’il veut vous tourner est illimité. La Grâce est un Don que vous offre l'Amour. Seulement Celui Qui est rempli d'Amour prodigue les Dons de Grâce, parce que l'Amour pourvoit les hommes ou les êtres qui se sont joué par leur propre faute de la possibilité d’être pourvus avec les Dons du Père, mais Il les leur donne malgré cela, parce que l'Amour ne cesse pas de vouloir rendre heureux, et bien que les Dons ne soient pas prétendus ou demandés, l'Amour est toujours prêt à les offrir, et ceux-ci sont des Grâces qui ne restent jamais sans effet si seulement ils sont acceptés et évalués librement. Contentez-vous de Ma Grâce, parce que vous n'avez alors pas vraiment besoin d'autre chose, Mes Dons de Grâce incluent en eux tout ce qui vous rend heureux et qui vous aide au dernier perfectionnement. Et Je ne prodigue pas vraiment insuffisamment, Je déverse sur vous les Grâces, et plus vous vous ouvrez pour les recevoir, plus abondamment elles affluent. Et aucun homme qui se bouge dans le Royaume de Mon Soleil de Grâce, ne peut aller se perdre, il reçoit de Moi sans interruption le Courant d'Amour qui contribue à son perfectionnement encore sur la Terre. Pour combien l'homme puisse être faible, si seulement il s'ouvre à Mes Dons de Grâce, il sera comblé de Force et il ne devra craindre aucun état de faiblesse. Et un tel Courant de Grâce, est un Cadeau immérité qui permet aux hommes de recevoir Force et Lumière, c’est Ma Parole divine qui est guidée continuellement sur la Terre, qui se déverse comme un inépuisable Courant de Grâce dans les cœurs des hommes, qui apporte à toutes les âmes sur la Terre ou bien aussi dans l'au-delà une sûre fortification dans leur état encore affaibli, qui fait aussi briller dans tous les cœurs une claire Lumière qui pénètre avec sa Force et rend chaque âme capable de se perfectionner. Avec Ma Parole Je pénètre dans l'obscurité et allume une Lumière dans tous les cœurs qui désirent la Lumière, parce que Ma Parole est vraiment un Don de Grâce, un Cadeau qui est tendu aux hommes malheureux qui sont encore trop faibles pour la demander consciemment, mais ils doivent arriver à entrer consciemment en contact avec Moi et ensuite ils demandent l'apport de Grâce qu'ils recevront vraiment sans limites. Ma Parole est un inhabituel Cadeau de Grâce, et celui qui la désire, celui-ci a vraiment vite atteint son but, parce que Ma Parole doit indiquer à chaque homme la voie qui mène au perfectionnement. Ma Parole transmettra aux hommes en même temps la Force et la Lumière et toutes obscurité et faiblesses tomberont, l'homme entrera dans l'Enceinte du Courant de la divine Lumière d'Amour, et sera en mesure d'accomplir rempli de Force tout ce qui est prétendu de lui, il s'acquittera volontiers et joyeux de Ma Volonté et avec cela il reconnaîtra aussi le sens et le but de la vie terrestre et il mènera maintenant le chemin terrestre selon Ma Volonté. Alors il a utilisé les Grâces, alors Ma Parole l'a aidé à parcourir la voie du retour vers Moi, de sorte que le chemin de sa vie terrestre n'ait pas été fait en vain, il aura de nouveau retransformé son être dans l'être primordial, où il était dans la Lumière et pouvait disposer d’une Force démesurée. Seulement Ma Grâce peut aider les hommes à atteindre ce but, parce que Mon Amour doit vous offrir ce qui vous manque, pour que vous trouviez une sortie de votre état de faiblesse et deveniez de nouveau ce que vous étiez au début, des êtres outre mesure parfaits qui étaient bienheureux dans une incommensurable plénitude de Lumière, de Force et de Liberté, parce que leur amour s'est uni inséparablement avec Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Amour de toute Éternité.

Amen

Dieu Est le Seigneur sur la vie et sur la mort

B.D. 8709 from 27 décembre 1963, taken from Book No. 91

Vous savez que Mon adversaire à la fin a un grand pouvoir et qu'il l'exploite de toutes les façons. Son pouvoir est aussi grand parce que vous les hommes le lui concédez, parce que vous suivez sa volonté et ne vous opposez pas le moins du monde contre ses tentations et ne lui prêtez pas résistance. C’est vous-mêmes qui lui permettez d'agir, et il peut causer une déplorable confusion parmi les hommes, parce que vous êtes totalement dans son pouvoir, parce que vous êtes sans amour. Mais l'amour le ferait se tenir loin de vous, parce que vu que lui-même est dépourvu d'amour, il ne peut pas se défendre contre l'amour, il succombe inconditionnellement à l'amour, mais vous les hommes ne l’employez pas, mais vous êtes des êtres comme lui, sans amour et donc aussi sans force pour résister. Et donc il lui est possible de s'inclure totalement dans vos pensées, de vous guider dans l'erreur et de vous influencer pour que vous exécutiez toujours seulement ce qui est sa volonté. Mais sa volonté est d’empêcher les hommes de trouver la voie vers Moi, sa volonté est de vous retenir dans son pouvoir, de vous pousser à des actions du plus mauvais genre, de vous tenter continuellement à pécher, et à agir contre tous Mes Commandements de l'amour. En outre sa volonté est d'éteindre la Lumière partout où elle brille pour pénétrer le noir. Et là où il ne peut pas l'éteindre, là il cherche à l’offusquer, en mettant près de vous des lumières d’éblouissement qui brillent de façon si étincelante que la vraie Lumière ne peut pas être reconnue des hommes dont les yeux spirituels sont éblouis. Il se donne du mal, pour ne pas perdre sa suite et pour reconquérir tous ceux qui se sont déjà retirés de lui et qui se sont tournés vers Moi. Et il continuera avec ces efforts jusqu'à la fin, et les hommes seront toujours plus de bonne volonté pour suivre son désir et se bouger dans le péché, comme cela est son aspiration. Et ainsi il cherchera même à détruire des vies humaines pour interrompre totalement leur développement. Il cherchera de nouveau à pousser de nouveau les hommes à des œuvres de destruction de toutes sortes, parce qu'à lui-même il est enlevé tout pouvoir sur l'Œuvre de Création, bien qu’elle cache en elle le spirituel qui lui appartient encore. Mais il ne peut pas détruire les Œuvres de Création et il ne peut pas faire cesser la vie d'un homme, mais il peut pousser les hommes avoir cette volonté. Et Je ne le lui empêche pas, parce que chaque homme a la libre volonté et n'a pas besoin d'exécuter ce que lui chuchote Mon adversaire. S'il le fait, alors il devra aussi en répondre justement à cause de sa libre volonté. Mais comment est-ce que Je M’oppose à de telles actions qui sont tournées contre la vie d'un homme ? Je laisse valoir la libre volonté de l'homme, quoi qu’il veuille faire. Mais c’est toujours Moi Qui décide sur la vie ou sur la mort, parce que Je peux très bien rendre vain un mauvais plan, Je peux protéger chaque homme à ne pas tomber victime d'agressions de la part d'hommes mauvais, et Je sais si et quand Je concède à un homme cette Protection. Je sais aussi lorsqu’a sonné la dernière heure d'un homme, que J'ai décidé pour sa vie terrestre. Parce qu'alors Je rappelle l'âme d'un homme pour son bien, pour la protéger d’une retombée dans l'abîme, lorsqu’elle a déjà atteint une certaine maturité ou bien aussi pour continuer au-delà dans le Règne spirituel à participer à l'Œuvre de Libération de ce Règne. Je mets aussi un terme à la vie de ceux qui ne font plus reconnaître aucun progrès sur la Terre ou bien à ceux dont Je considère la tâche sur la Terre comme terminée. Tout cela Je le décide, parce que Je Suis le Seigneur sur la vie et sur la mort. Et pour combien brutalement Mon adversaire procède, même s’il pousse des hommes qui lui sont soumis à des actions de haine et de désamour, il n'a pas le pouvoir de régir la vie d'un homme. Il peut seulement déterminer l'homme comme personne intermédiaire, mais de façon telle que l'effet d'une action pour combien mauvaise sera toujours laissée à Ma Volonté. Mais chaque âme doit répondre de sa volonté, et même à Mon adversaire il n’est pas épargné l'enchainement selon son action dans le dernier temps avant la fin. Et Je laisserai certes la libre volonté à l'homme qui s'est rendu à la volonté de Mon adversaire, Je ne l'entraverai pas d’exécuter son but pour combien il soit mauvais, Moi-même décide de l'effet ou Je le permets. Et si un homme perd sa vie du fait d’une attaque diabolique, alors Ma Volonté a prédestiné sa fin, parce que Moi-même Je rappelle un homme parce que Je prévois quand est venue l'heure pour cela. Et même si maintenant Mon adversaire triomphe, même s’il est seulement un moyen dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, c’est lui qui a besoin de la libre volonté de l'homme pour pouvoir exécuter ses plans outrageants. Mais tout ce qui arrive est inclus dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, et même Mon adversaire contribue au moyen de sa volonté, à soutenir ce Plan de Salut et à pousser les hommes à une décision, parce que chaque homme doit mettre à l'épreuve sa libre volonté, soit que celui-ci se décide pour Moi ou pour lui et par conséquent tous les événements mondains auquel il participe fortement se déroulent, mais à la fin de toute façon Ma Volonté reste déterminante, et Je tolère son action toujours dans la prévision du résultat qui est connu uniquement de Moi.

Amen

Jean 14, 15-26

B.D. 8710 from 29 décembre 1963, taken from Book No. 91

« Celui qui observe Mes Commandements est qui M'aime, Je veux venir à lui et Me révéler à lui ....» Ma Promesse indique avec toute la clarté que Moi-même Je M'annonce à ceux qui exécutent les demandes qui leur sont imposées, parce qu'ils M'aiment. Et avec Ma Promesse J'ai donné à vous les hommes, déjà au temps de Mon Chemin terrestre, l'indication de l’Action de Mon Esprit en vous, parce que justement cet Esprit voulait Se manifester dans vos rapports et vous offrir un limpide Éclaircissement sur Moi-Même, sur Mon Être et Mon Action. Je voulais Me révéler à vous, vous guider la pure Vérité sur tout ce qui a son origine en Moi. Mais seulement peu d'hommes ont compris le sens de ces Mots, parce que seulement peu d'hommes attribuent une valeur à de telles Révélations divines, mais il est refusé presque tout ce qui montre vraiment seulement un intime lien avec Moi. Je n'ai pas demandé autre chose de vous que l'accomplissement de Mon Commandement de l'amour, parce que dès que vous menez une vie dans le vrai amour, vous vous unissez aussi avec Moi-Même, Qui Suis l'Amour, et « celui qui reste dans l'Amour, reste en Moi et Moi en lui ....» Il doit maintenant vous devenir toujours plus compréhensible que Moi, si Je suis avec ou en vous, Je Me manifesterai, et chaque manifestation de Ma Part est une Révélation. Et celle-ci doit vous garantir la plus pure Vérité, parce que de Moi il ne peut pas procéder autre chose que seulement la Vérité. Par conséquent vous pouvez accepter sans préoccupation tout ce qui vous est offert sous la forme de telles Révélations, parce qu'elles procèdent de Moi, et en Moi peut avoir son Origine seulement la plus pure Vérité. Vous les hommes vous devriez vous plonger davantage dans le sens spirituel des Mots que Moi-même J'ai prononcés lorsque Je marchais sur la Terre. Et lorsque vous ne les comprenez pas bien ou pouvez reconnaître seulement un sens terrestre, alors établissez vous-mêmes l'intime lien avec Moi à travers une prière en Esprit et en Vérité et demandez-Moi la juste compréhension, et en Vérité elle vous sera donnée parce que c’est Ma Volonté que vous vous bougiez dans une juste pensée ; mais vraiment vous qui vous croyez être autorisés et appelés à annoncer Ma Parole, vous-mêmes laissez se lever trop peu de compréhension pour Ma Parole, parce que vous ne réfléchissez pas sur le sens, mais ne passez pas simplement outre ce que vous-mêmes n'êtes pas en mesure d'expliquer de façon compréhensible. Mais Ma Parole a été maintenant autrefois prononcée et elle conserve sa validité. Je vous ai promis de Me révéler Moi-Même à vous, et donc vous ne pouvez pas M'accuser de mensonge, vous devez croire dans les Révélations divines, mais examiner seulement sérieusement ce qu'il est à reconnaître comme Révélations divines, mais vous ne devez pas repousser chaque patrimoine spirituel qui est arrivé sur la Terre d’une manière inhabituelle comme action des forces contraires, alors que Moi-même J'ai justement prononcé cette Promesse. Et un sérieux examen vous sera même possible, parce que pour cela il vous est donné les signes de reconnaissance : « Examinez les esprits s'ils sont de Dieu. Un esprit qui déclare que Jésus-Christ est venu dans la chair, est de Dieu ....» Donc les Révélations divines doivent aussi témoigner de l'Œuvre de Libération de Jésus et de Ma Venue en tant qu’Homme en Lui. Mais alors vous pouvez aussi croire sans préoccupation lorsque justement l'Œuvre de Libération de Jésus est le contenu de ces Révélations qu’un homme dit avoir reçues directement de Moi. Vous ne devez pas vraiment accepter quelque chose sans examiner, vous avez la tâche de soumettre chaque patrimoine spirituel à un examen, autrement il ne vous aurait pas été imposé l’exigence : « Examinez les esprits s'ils sont de Dieu ....» Chaque homme doit prendre position envers ce qui lui est transmis, il doit M’invoquer Moi-Même et exécuter chaque examen, pour qu'il arrive à une foi vivante, chose qui cependant n'est pas possible s'il accepte sans contradiction tout ce qui lui est présenté comme patrimoine spirituel. Parce que Mon adversaire agit, et il cherche toujours à rendre impure la pure vérité, et l'homme a le devoir de prendre position, pour pouvoir discerner la Vérité de l'erreur. Alors il doit se conformer autant que possible aux Révélations divines, parce que dès que lui-même désire la Vérité, Je la lui ferai arriver de quelque façon, et il l'acceptera sans résistance intérieure, parce qu’il sera touché en tant que Lumière et Force, parce que tout ce qui procède de Moi, ne reste pas sans effet. Celui qui désire sérieusement la Vérité de Moi, Je guiderai certainement bien ses pensées, parce que Moi-même Je lui mettrai ensuite les justes pensées dans le cœur, parce qu'il demande sérieusement à Moi-Même la Vérité et alors on peut aussi parler de Révélations divines. Il peut aussi se servir de Mes Promesses : « Je Me révélerai à lui ....» Il percevra la Vérité dans son cœur et son esprit la reconnaîtra comme vraie, ses pensées seront bien guidées et il refusera chaque pensée erronée. Il doit seulement s'acquitter des préconditions : Il doit exécuter Mes Commandements de l'amour, dont Je rends dépendant Ma divine Révélation, parce que Moi-même Je Suis l'Amour, et si Je dois Me révéler, alors l'homme doit aussi être uni avec Moi par l'amour, pour que Je Sois présent en lui et qu’il se trouve dans la Région de l'Éternelle Vérité de sorte qu’il ne puisse plus penser d’une manière fausse. Mener une vie dans l'amour et désirer sérieusement la pure Vérité, est la garantie que l'homme se bouge dans la Vérité. Mais il manque presque toujours le désir pour la Vérité, même lorsque l'amour rempli le cœur d’un homme, et cela parce que l'homme croit posséder la Vérité, et donc il ne peut pas être instruit, parce qu'il ne demande pas, mais il croit savoir. Donc c’est bien lorsque l'homme commence à douter, parce qu'alors il pose à lui-même des questions auxquelles Je lui réponds volontiers mentalement, parce que Je Me révèle à ceux qui M'aiment et qui observent Mes Commandements. Et Moi-même Je mets souvent les doutes dans le cœur de l'homme, parce que Je veux seulement une chose, c’est que l'homme se bouge dans la Vérité et Moi-même Je veux aider chacun qui est de bonne volonté.

Amen

Le lien d’amour doit nous relier tous sans distinction ....

B.D. 8711 from 30 décembre 1963, taken from Book No. 91

Ce qui vous amène à la perfection, ce n’est toujours que l’amour .... Et c’est au fond du cœur qu’il faut que cet amour s’allume, il faut qu’il remplisse toute votre essence, et que ce soit lui le motif de tout ce que vous voulez et de tout ce que vous faites, et c’est ainsi que vous vous approcherez peu à peu de votre perfection, et alors vous pourrez dire que vous êtes renés, car vous aurez de nouveau changé votre essence pour retrouver votre essence originelle. Mais combien peu nombreux sont ceux qui, vivants encore sur terre, atteignent ce haut degré d’amour, cependant, J’accepte déjà comme preuve d’amour leur volonté .... la volonté de M’atteindre, la nostalgie de Ma présence, cela est déjà une preuve de l’amour pour Moi ....

En tant qu’hommes vous n’arrivez pas à réaliser cet amour ardent pour Moi et pour tout ce qui fait partie de la création, un amour vous divinisant encore sur terre, vous vivez dans un monde dépourvu de tout amour, ce qui produit des effets aussi sur ceux qui d’eux-mêmes sont prêts à aimer, mais pour qui la sécheresse de cœur qu’ils rencontrent incessamment représente un gêne intérieure les empêchant d’agir dans l’amour, ce qui pourtant éveillerait de l’amour en retour. Et pourtant vous devez vous mettre à ce travail psychique, vous devez aimer même là où vous êtes haïs, et ainsi vous remporterez une victoire sur vous-mêmes et vous serez capables d’aimer toujours plus fort. Et vous pouvez le croire, cela vous est possible .... en Me priant ardemment toujours de vous donner des forces là où vous-mêmes êtes trop faibles.

Il n’y a pas beaucoup de mérite à aimer ce qui est bon ou beau .... Il est beaucoup plus difficile, mais aussi plus méritoire, d’aimer une personne qui n’agit pas bien envers vous ou qui a beaucoup d’imperfections et de défauts ; mais en le faisant, votre degré d’amour augmentera, et alors vous vous approcherez de plus en plus de Moi Qui suis l’Amour Eternel. Pour en être capable, il faut que vous vous ouvriez vous-mêmes à Mon rayon d’amour .... Il faut Me prier d’adoucir vos cœurs, d’agir Moi-même en vous là où vous croisez des personnes qui ne vous veulent pas du bien ou qui ne vous apparaissent pas aimables. Songez que tous les hommes sont créés par Moi, que Je veux les regagner tous en tant que Mes enfants qui possèdent tous le même Père, la seule différence étant qu’ils n’ont pas encore tous atteint le même degré de maturité qu’ils doivent et peuvent atteindre sur terre. Mais le lien d’amour doit tous vous relier, car ce n’est que par l’amour que vous aiderez les humains toujours immatures à atteindre un degré plus élevé de leur achèvement, car aucun rayon d’amour émis par vous ne restera sans fruit, chacun aura un effet salutaire pour l’âme encore recouverte de voiles épais.

Vous devez arriver à traiter de tels humains avec amour, en pensant à l’état pitoyable de leurs âmes qui ont encore longtemps à lutter et à combattre jusqu’à ce qu’elles soient mûres spirituellement. Et lorsque vous êtes confronté à une telle personne .... pensez tout de suite à Moi et à Mon rayonnement d’amour qui est toujours prêt, et veut être recueilli par vos cœurs .... Ainsi, un bref appel à Moi en Jésus suffira pour que Je vous irradie, et alors vous serez capables d’aimer votre prochain que Je ne mets pas sur votre chemin sans motif, car par de telles rencontres qui d’abord vous contrarient, vous devez mûrir, aussi bien lui que vous-mêmes ....

Vous ne devez jamais préférer votre propre bien-être, vous ne devez jamais demander si de telles rencontres vous seront propices, vous devez tenir compte plutôt de l’état de l’autre et chercher à l’aider, car est-ce que Je vous confronterais à une chose nuisible à votre âme ? L’amour doit s’allumer en vous de plus en plus clair, et de Mon côté le rayon de Mon amour vous illuminera toujours .... Mais si vous pensez pouvoir évaluer une rencontre humaine sous un angle terrestre, et que vous vous comportez de façon terrestre pour vous en débarrasser, alors vous n’agissez pas en contact avec Moi, et vous ne pouvez pas vous attendre à une assistance de Ma part.

Tout ce qui vous advient pendant la vie terrestre ne se produit que dans le but de faire murir votre âme, et vous ne devez pas vous y soustraire, mais vous devez l’aborder en revendiquant Ma force, aussi pourrez-vous vous procurer de riches faveurs divines, aussi bien pour vous que pour votre prochain. Vous pourrez vraiment développer l’amour en vous à un haut degré en M’invoquant en pensée pour Me prier de vous donner des forces supplémentaires, c'est-à-dire le rayonnement de Mon amour, et en vous ouvrant pour le recevoir. Et cela présuppose aussi que vous ne M’écartiez pas de votre pensée .... Et c’est là la clef, c’est là la seule explication dont vous avez besoin pour savoir comment, encore sur la terre, vous arriverez à la perfection .... Car dès que vos pensées M’embrassent continuellement, forcément le courant de force de Mon amour vous touchera continuellement aussi, et alors Je peux être présent en vous tout le temps .... Ma présence vous prouve l’unification avec Moi, et il n’y a toujours que l’amour qui puisse la produire. L’amour pourrait donc déjà sur terre vous diviniser sans réserve, mais comme vous n’en disposez que rarement à un haut degré, il vous faudra souffrir aussi, et en souffrant, vous allez faire fondre le voile de l’âme .... Cependant, tout ce qui vous arrive est bien réfléchi, et tout ne servira qu’à votre bien dès le moment où vous êtes prêts à retourner auprès de Moi et réaliser l’unification définitive avec Moi vous garantissant une vie éternelle dans la béatitude.

Amen.

Niveau spirituel bas .... Manque d’amour .... Amour de soi….

B.D. 8712 from 31 décembre 1963, taken from Book No. 91

La plus grande preuve du bas niveau spirituel des hommes, c'est le manque d’amour, évident partout parmi les hommes. L’amour de soi-même s’est renforcé de plus en plus, et presque plus personne n’agit par amour désintéressé du prochain; de sorte que la terre est dans un état de dé-spiritualisation où agissent de mauvaises forces partout où l’adversaire de Dieu détient le pouvoir suprême et où les hommes suivent sa volonté. Les ténèbres spirituelles s'épaississent, les rayons de lumière ne sont reconnaissables que rarement, et même souvent ils sont factices, ce sont des lampes éblouissantes sans force de rayonnement. Le temps de la fin est évidemment arrivé si on en juge, d'après le degré d’amour des êtres humains.

On peut enregistrer une régression visible, les hommes sont fermement attachés à la matérialité, seulement le corps et son bien-être, les succès matériels et l’augmentation des biens terrestres n'ont de valeur pour eux. Ils ne croient pas que leurs âmes soient en extrême détresse parce qu’ils ne croient pas à leur pérennité – souvent ils nient même l’existence d’une âme en eux. Cependant ils ne peuvent pas être forcés de penser autrement, car il faut que leur libre arbitre soit respecté, mais de la sorte, ils se forgent eux-mêmes leur destin posthume.

Et si l'on fait attention à ce qui se passe dans le monde, dans son environnement immédiat, on se rend compte aussi que cet état ne peut pas durer éternellement, parce qu’il va en s’aggravant de jour en jour, du fait que l’avidité matérielle s'accroît toujours, et donc on ne peut constater aucune aspiration spirituelle, or tout état ne correspondant pas à l’ordre divin est voué au déclin.

Les hommes ne se servent plus réciproquement, mais chacun veut dominer en étant servi lui-même, chacun demande à l’autre ce qui lui plaît, mais personne n'est prêt à en faire autant pour l'autre .... Il n'y a pas d'amour, les cœurs des hommes sont endurcis, et rares sont ceux qui, en cas de détresse, se trouvent prêts à aider .... Ce sont eux « le petit troupeau », car dès que la volonté d’aimer se manifeste, la liaison avec l’Amour Eternel est faite. Et Celui-ci ne Se détache plus de la personne qui fait des œuvres d’amour de son propre gré.

Vous autres les hommes vous ne reconnaissez pas la Bénédiction divine qui gratifie les actions d’amour .... Vous ne savez pas combien votre vie sur terre serait facilitée si seulement vous agissiez par amour .... et vous recevriez d'autant plus de bienfaits non seulement pour votre âme, mais aussi pour ce dont vous avez besoin du point de vue terrestre. Mais ce savoir manque à l’humanité sans amour; chacun ne se soucie que de lui-même, et profite de la vie tant qu’il peut; il ne réfléchit pas qu’il ignore l’heure de sa mort, et qu'il peut décéder à tout moment sans pouvoir emporter dans l’autre monde quoi que ce soit de ses biens terrestres, mais qu’il y arrivera nu et misérable, parce qu’il n’a rien à présenter pour son âme qu’il a laissé dépérir pendant sa vie sur terre, mais qui est tout ce qui lui reste maintenant, et qui maintenant entre dans le monde spirituel dans un dénuement complet. Et cet état de l’humanité dépourvue d’amour ne peut lui procurer aucun succès spirituel. Mais, comme l’homme est sur la terre dans l’unique but de mûrir spirituellement, et que ce but n’est pas atteint, il faut une action extraordinaire de la part de Dieu, une grave remontrance, un avertissement pour qu’un petit nombre se recentre sur le but de la vie sur terre, et qu'ils évoluent avant que commence la dernière phase, avant la fin sur cette terre, phase qui sera courte.

Les êtres humains ne font pas attention au doux avertissement que Dieu leur adresse par des revers de fortune, par des catastrophes et des calamités de toutes sortes, par la parole de Dieu qui résonne d’en haut, donc il faut les aborder d’une voix plus haute, et bienheureux celui qui daigne écouter cet avertissement de Dieu et le prendre à cœur, car même alors il y en aura beaucoup qui ne voudront pas reconnaître Celui Qui leur parle terriblement fort au travers des éléments de la nature .... ils ne seront pas forcés, mais auront la chance de se décider selon leur libre arbitre, pourvu seulement qu'ils trouvent le chemin vers Dieu et s’y engagent, qu'ils Le reconnaissent et L’invoquent en Lui demandant miséricorde, ils seront sauvés du pire : d’être bannis de nouveau dans la matière dense.

Mais alors, ce sera la fin, car la terre ne remplit plus son but, on ne s’en sert plus comme d’une station de maturation spirituelle, on ne s’en sert plus que pour le corps, et chacun s'érige en souverain du globe, et cause lui-même les plus grandes destructions en croyant être à même de maîtriser toutes les lois de la nature, et donc de pouvoir expérimenter impunément, ce qui aboutira à l'ultime destruction de la terre.

Mais ce sera la volonté des êtres humains eux-mêmes, et donc tout adviendra tel qu’il a été annoncé dans la parole et dans l’écriture : un nouveau ciel et une nouvelle terre surgiront, et l'ordre divin sera rétabli pour que le rapatriement du spirituel vers Dieu puisse être continué, comme cela est prévu de toute éternité par Son plan de salut ....

Amen

Jean 7, 38-39

B.D. 8713 from 1 janvier 1964, taken from Book No. 91

De votre corps doivent couler des torrents d'eau vive. De vous-mêmes doit jaillir le courant, donc il doit d'abord s’être écoulé de Moi, de la Source d’Ur, il doit avoir rempli le vase que vous-mêmes avez préparé et Je peux maintenant y faire affluer l'Eau vivante, comme Je vous l'ai promis. Parce qu’en vous git l’étincelle de l'Éternel Esprit de Dieu, qui somnole en vous, donc qui n'est pas active tant que vous n'êtes pas encore devenus un vase pour accueillir le Courant de Mon Esprit, tant qu’au travers de celle-ci l’étincelle divine ne coule pas dans votre cœur, et cela a lieu dès qu’est établi l’intime contact avec Moi et que l’étincelle s'unit avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Originairement vous êtes des créatures divines qui sont procédées de Moi dans toute la perfection, et donc il devrait y avoir en vous tout le savoir, la connaissance la plus claire sur les choses les plus cachées. Mais à l'esprit humain ces connaissances les plus profondes ne sont pas accessibles, mais l'homme lui-même peut y arriver s’il se forme lui-même, c'est-à-dire son être, de sorte qu’il soit de nouveau comme l'être primordial divin, lorsqu’il se retransforme en amour, auquel autrefois il a librement renoncé. Parce que l'amour est la Lumière la plus claire et elle doit même transporter l'homme dans l'état de connaissance la plus claire, toutefois il ne peut pas être guidé de l'extérieur, au travers du prochain. Moi-même Je vous ai donné la Promesse : « De votre corps couleront des torrents d'eau vive ....». Le fait que ces Mots soient à comprendre seulement spirituellement n’a même pas besoin d’être mentionné, et si maintenant il vous est expliqué que l'Eau vivante est Ma Parole, qu’elle est l'Eau de la Vie qui apporte le Salut à toutes les âmes lorsqu’elle est accueillie de la Source et que l'âme s’y revigore, alors vous pourrez aussi comprendre que Ma Parole résonne dans le cœur de celui qui croit en Moi et entre en intime union avec Moi. Alors cette phrase de l’Ecriture vous sera aussi compréhensible où il est dit qu'en vous-même résonne la Parole et que vous-mêmes serez guidés dans la connaissance la plus claire, dès que vous laissez seulement couler en vous Mon Esprit dans la libre volonté. Ce qui maintenant coule de l''intérieur, n'est pas quelque chose de mort, c’est la Vie Elle-même et elle apporte à l'homme la vraie Vie qui porte au réveil son esprit en lui à travers une vie dans l'amour et avec cela il entre en contact avec Moi, et son effet est justement l'afflux de Lumière et de Force, d'une Eau vivante qui vous offre irrévocablement la Vie éternelle. Parce que celui qui a Ma Parole, en lui Je suis présent, et Ma Présence est aussi la garantie pour une Vie éternelle. Donc vous n'avez pas besoin d'instructions de l'extérieur, parce que celles-ci pénètrent de nouveau seulement jusqu'à l'oreille et laissent intouché le cœur de l'homme. Mais de vous-même coule l'Eau de la Vie, et cela signifie qu’en vous-mêmes résonne Ma Parole, lorsque vous-mêmes le permettez, lorsque vous vous acquittez de la Condition que J'ai liée à l'écoute de la Parole divine. Et celle-ci est : « Si vous croyez en Moi comme il est dit dans l’Ecriture ....» Donc vous devez croire en Moi en tant que divin Rédempteur Jésus Christ, parce que dans l’Ecriture de nouveau il a toujours été annoncé la Venue du Messie, et vous devez Me connaître et reconnaître Ma Descente en Jésus, alors vous croyez en Moi, et la foi vivante en vous vous pousse aussi à l'intime lien avec Moi, et déjà alors la divine étincelle spirituelle en vous entre en contact avec l'Esprit du Père de l'Éternité, et la conséquence est l’afflux en vous de la Lumière la plus claire et d’une Force illimitée qui montre ensuite de nouveau, sous la forme de Ma Parole, de l'Eau vivante, Ma Présence évidente. Alors vous pouvez puiser à la Source Primordiale, de la Source Primordiale même il vous afflue ce qui vous aide à la Vie éternelle, parce que Je vous ai donné cette Promesse et avec cela Je vous ai déjà indiqué le processus « de l'Effusion de l'Esprit », que Mes disciples ont déjà bien expérimenté, et que chaque homme peut expérimenter, parce qu'à travers Ma mort sur la Croix Je lui ai conquis des Grâces inhabituelles qui rendent possible que Mon Esprit puisse se répandre sur ceux qui croient en Moi. Mais avec cela il doit être entendu seulement une foi vivante qui est devenue vivante seulement à travers l'amour et donc l'amour est la première condition pour que Mon Esprit Se manifeste dans un homme, les hommes pensent peu à cette Promesse parce qu'à eux il manque vraiment l'amour, et donc en eux il est resté sombre, ils ne pouvaient pas être re-transportés dans l'état de connaissance qui demande l’afflux direct de Mon Amour, qui peut être conquis par les hommes seulement à travers l'amour. Et tant qu’aux hommes il manque l'amour, cette Promesse restera incompréhensible pour eux, et ils la rapporteront toujours seulement aux premiers disciples qui expérimentèrent une évidente « Pentecôte », « l'Effusion de l'Esprit », mais ils ne rapporteront jamais cette Promesse à eux-mêmes, parce que pour cela il leur manque toute foi. Mais Mes Promesses valent toujours pour tous les hommes, mais jamais pour un seul individu, mais des Conditions y sont toujours liées, et de l'accomplissement de ces Conditions dépend aussi l'accomplissement des Promesses. Mais Ma Parole est Vérité, et chacun peut aussi se conformer à Ma Parole, et elle résonnera en lui-même dès que la divine étincelle en lui a la possibilité de se manifester, chose qui arrivera toujours là où son amour établit l'unification avec Moi-Même, pour que Moi-même Je puisse Me répandre dans un cœur d'homme qui s'est adonné à Moi avec toute sa volonté.

Amen

Difficile lutte et souffrances dans le temps de la fin

B.D. 8714 from 2 janvier 1964, taken from Book No. 91

Vous tous avez besoin d'une grande Aide spirituelle, parce qu'il vous reste seulement encore peu de temps jusqu'à la fin. Beaucoup d'hommes seront rappelés d'abord, et ils ont à disposition encore moins de temps pour travailler sur leur âme. Mais ils devront dépasser la difficile lutte contre la foi, qui demande outre mesure beaucoup de force et donc vous avez toujours besoin d'Aide, que cependant vous pouvez expérimenter à chaque instant. Parce que seulement cette lutte contre la foi est la dernière phase, et dont la fin apportera aussi la destruction de la surface de la Terre, lorsque toute vie d'homme et d'animal viendra à cesser et où même le monde végétal et minéral expérimentera une dissolution, parce qu'il doit être créé un nouvel Ordre et donc une période de développement se termine et une nouvelle commence. Celui qui vivra encore dans ce temps, devra combattre jusqu'à l'extrême pour le dépasser, parce que seulement des hommes très croyant auront la Force de vaincre leurs ennemis, parce que ces hommes feront appel à Moi, et Je ne les laisserai pas vraiment sans Aide. Parce qu'alors seulement des hommes profondément croyants vivront sur la Terre ainsi que ceux qui appartiennent à l'adversaire, et il sera exécuté la séparation. L'adversaire opprimera fortement les Miens, il tentera tout pour leur enlever la foi. Mais ces derniers sont forts dans la foi et dans l'amour, et ainsi ils sont aussi en possession de la Force pour prêter résistance, et ils sortiront en vainqueurs de cette dernière lutte. Mais à tous les hommes il doit être apporté encore beaucoup d'aide avant qu'ils puissent être libérés de l'ennemi de leur âme, pour que du camp de l'ennemi des hommes puissent encore passer au Mien et être conquis pour Mon Règne. Aux hommes qui sont sans foi, parce que leur entendement s'oppose aux enseignements déformés, il doit être indiqué la juste foi, même à eux il doit être ouvert la possibilité de réfléchir et d'arriver à une foi convaincue en Dieu et en un Créateur, pour que leurs pensées changent et qu’ils modifient la conduite de leur vie, qui d'abord est orientée seulement d’une manière terrestre-mondaine. Je veux tout tenter pour conquérir encore tous ceux qui s'ouvrent à la Vérité, qui se sentent impressionnés et ne refusent pas tout ce qui leur a été enseigné jusqu'à présent. Mais seulement la pure Vérité peut obtenir ce succès où l'homme, encore peu avant la fin, se tourne vers Moi. Seulement la Vérité apporte en soi la Force pour dérouler un changement de la volonté. Mais la Vérité est acceptée seulement par des hommes de bonne volonté d'aimer, tandis que l'homme sans amour refusera tout, pour combien cela soit expliqué d’une manière logique, parce que l'homme sans amour appartient déjà à l'adversaire, lequel ne le libère pas, mais le tient captif, parce qu'il est sans amour. Et ce qui peut encore augmenter la volonté d'un homme pour pouvoir aimer sera fait. Et donc il se passera encore beaucoup de désastre sur la Terre, où le prochain peut apporter encore son amour à ceux qui sont frappés du désastre, où il déroule des œuvres d'amour à travers sa volonté d'aider ce qui est d'une inestimable utilité pour son âme. Je veux obtenir seulement une chose, c’est que soit réveillé l'amour dans les hommes, parce que chacun est capable d'aimer, parce que dans chacun somnole une divine étincelle d'amour. Et donc il y a tant de désastre sur la Terre, les hommes sont visités par des catastrophes et des cas de désastres de toutes sortes qu’ils doivent s’affirmer, ils doivent aider partout où cela est possible, et en Vérité, ce ne sera pas à leur détriment. Parce que dans le bien vivre du corps, dans les joies et les jouissances terrestres ils ne trouvent pas la voie vers Moi, mais au vu de la misère et du désastre de leur prochain leurs pensées peuvent se tourner vers Celui Qui est le Seigneur sur la vie et sur la mort et dont l’Action et l’Aide vous sont reconnaissables, si l'homme lui-même n’est pas la cause ou le responsable du désastre. Alors les hommes qui ne veulent pas croire, ne peuvent pas être portés à la foi. Mais dès qu’on exclut l’action de l’homme, ils doivent reconnaître une Puissance supérieure et il existe la possibilité qu'ils se plient à cette Puissance supérieure. Et avec cela il serait déjà obtenu beaucoup, parce que si l'homme reconnait un Dieu, alors il se donne à Lui dans les heures de danger et de profonde misère qui augmenteront toujours davantage, plus s’approche la fin, parce que Je veux conquérir les âmes, mais ne pas les perdre à celui qui a causé leur chute.

Amen

Question fréquente : Pourquoi le Dieu de l’amour a-t-il admis qu’un homme souffre tant ?

B.D. 8715 from 4 janvier 1964, taken from Book No. 91

En tant qu’hommes, vous êtes incapables de vous représenter les conséquences de votre péché originel au cas où il n’aurait pas pu être expié ... C’est pourquoi Je redis toujours de nouveau que vous n’arrivez qu’à saisir du limité, tandis que les conséquences du péché originel auraient été illimitées, Mes lois ne pouvant éternellement pas être modifiées. Et il fallait selon l’équité divine qu’un péché commis contre Moi qui fût si grand et si grave que celui de la défection de Moi pour une meilleure connaissance eût des conséquences également épouvantables pour les êtres en question, conséquences consistant en un éternel malheur .... en un état de tourments et de ténèbres éternelles ....

Donc une quantité innombrable d’êtres auraient dû rester dans cet état parce que Mon équité ne pouvait pas simplement rayer une culpabilité qui était inexpiée. Mais ces êtres eux-mêmes n’étaient pas capables d’en soutenir l’expiation parce que, pour les êtres, il ne s’agissait pas simplement de supporter une certaine punition de sorte que la dette du péché en eut été annulée .... car il s’agissait d’un péché de ces êtres commirent contre l’amour même, donc une expiation correspondante à la faute ne pouvait consister qu’en une œuvre d’amour ....

Il s’agissait de la nécessité pour les êtres d’attiser en eux l’amour, puis de reconnaître la mesure de leur culpabilité, et animés de leur amour intrinsèque, de faire appel à Moi pour les pardonner .... Mais les êtres déchus n’étaient plus capables d’une telle action, car ils étaient complètement dénués d’amour .... Et en outre ils ne pouvaient pas accomplir l’annulation de cette dette immense parce que, dans leur état complètement durci, ils avaient perdu leur conscience d’être des « Je » et donc il n’y avait plus de liaison consciente avec Moi. Des sujets créés pour vivre étaient arrivés à l’état mort et incapables de retourner auprès de Moi par leur propre force.

Il est vrai qu’en faisant agir Mon amour, Ma sagesse et Ma force Je pouvais réveiller à une faible vie cette chose morte .... malgré cela le grand péché originel aurait continué à exister, et il tenait l’être à une distance infinie de Moi, et tant que cette dette n’était pas annulée, il n’y avait pas de retour complet à Moi. Et d’autre part, aucun des êtres déchus n’en était capable parce qu’ils étaient complètement sans amour ... D’éternité Je prévoyais tout cela sans pouvoir empêcher la défection de Moi des êtres sans leur enlever le libre arbitre .... Mais d’éternité aussi Je prévoyais un chemin de retour vers Moi de ces êtres déchus, et J’imaginais un plan de reconduite, et Je l’exécutai ....

Tous les êtres demeurés auprès de Moi prennent part à l’exécution du plan de salut d’éternité, et y trouvent leur béatitude .... Ces êtres-là sont constamment pénétrés par Mon amour, ils sont en pleine possession de lumière et de force .... Leur amour les pousse incessamment à prêter eux-mêmes assistance au spirituel déchu passant par les œuvres de création surgies dans l’intention de la reconduite .... Leur amour les pousse eux-mêmes à des activités de création et de formation afin de créer des formes pour le spirituel déchu s’engageant dans le chemin par la création. Et ainsi, ce spirituel peut atteindre un degré de maturité où de nouveau, il pourra se décider librement. Malgré cela, sa grande faute originelle n’est pas expiée, et ne pouvait éternellement pas être expiée parce que ces êtres sont sans amour, amour dont ils se sont dépossédés volontairement jadis. Et c’est pourquoi un être de la lumière S’est offert volontairement pour annuler cette faute, parce qu’Il était rempli d’amour et que l’amour supporte tout pour béatifier et pour secourir là où il voit de la misère et des souffrances.

Si vous autres hommes vous pouviez mesurer la grandeur de la culpabilité originelle, vous pourriez comprendre également pourquoi il a fallu pour expier cette faute-là supporter une mesure de souffrances surpassant de loin une force humaine .... que jamais un « homme » n’aurait pu supporter à moins que l’amour ne Lui en ait donné la force, car l’amour est force, et seul l’amour a supporté ces peines et ces douleurs que l’homme Jésus avait pris volontairement sur Lui.

Il savait tout et donc Il connaissait aussi le manque absolu d’espoir pour le déchu de pouvoir jamais retourner à Dieu et à la béatitude tant que la culpabilité n’aurait pas été annulée .... En esprit de lumière, il s’offrait pour exécuter l’œuvre de rédemption, car en être lumineux Il fut à même d’apprécier ce qui L’attendait, mais l’amour fut plus grand que la destinée vers laquelle Il avançait en homme .... Car l’être lumineux Se savait toujours relié à Moi, et Il savait aussi qu’Il sera continuellement pourvu de force par Moi, parce que l’Amour est Mon essence originelle, et que donc, par Mon essence originelle, J’étais dans l’homme Jésus .... En effet l’homme Jésus a porté une mesure inimaginable de souffrances et de douleurs, mais compte tenu de la grandeur de la faute originelle d’innombrables êtres, un tel excès de souffrances était nécessaire pour répondre à Mon équité qui ne pouvait être effacée .... sinon par pitié, J’aurais rayé la dette par amour excessif.

Sans l’acte du sacrifice d’expiation, l’état funeste des êtres déchus aurait été un état éternel .... Mais les souffrances de Jésus étaient temporairement limitées, et Jésus a bien voulu Me faire l’offrande parce que par cet acte, Il a racheté de la culpabilité originelle le monde entier, bien que par sa volonté, chaque être fixe lui-même le moment de sa rédemption. Jésus est mort sur la croix pour tous les hommes du passé, du présent et de l’avenir, et Son immense souffrance a apporté à tous les êtres déchus la rémission de leur culpabilité originelle. Le chemin du retour est devenu praticable pour chaque être, et de nouveau Son amour excessif a rendu la chance aux hommes d’attiser eux-mêmes l’amour en eux, de transformer leur caractère, de sorte qu’il peut y avoir union avec Moi, ce qui aurait été impossible sans l’annulation de la dette originelle ....

Amen

Les vrais représentants de Dieu sont appelés par Lui-Même

B.D. 8716 from 5 janvier 1964, taken from Book No. 91

Celui qui s'offre volontairement pour Me servir, a déjà atteint un certain degré d'amour qui crée maintenant les prémisses pour être apte pour le service dans Ma Vigne. Et ainsi vous tous qui avez sérieusement la volonté d'être actifs pour Moi et Mon Règne, vous pouvez aussi être convaincu que J'accepte votre service. Maintenant cependant beaucoup d'hommes se vendent comme « serviteurs de Dieu », mais ils ne sont de toute façon pas, parce qu'à eux il manque justement ces prémisses qui garantissent un travail en communion avec Moi. Pour les hommes il n'est pas toujours facile de faire la différence, il n'est pas toujours facile de reconnaître Mes vrais serviteurs, parce que même les autres parlent avec de belles paroles.

Mais aucun n'a reçu cette tâche de Moi. Ils se font passer certes comme Mes serviteurs, mais ils n'ont pas été appelés par Moi-Même pour leur service pour Moi. Et seulement le juste serviteur, mis par Moi-Même dans sa fonction, reconnaîtra qui parle en Mon Nom, qui est en Vérité actif pour Moi et Mon Règne. Il reconnaîtra chacun qui Me sert dans le fait que celui-ci a établi une liaison vivante avec Moi, et Me reconnaîtra comme Dieu d'Amour, comme Père avec Lequel il peut entrer en contact direct en tant que fils. Mais les hommes Me cherchent presque toujours, et même ils se croient appelés à guider les hommes qui sont toujours à une grande distance. Eux-mêmes Me regardent encore de très loin, et ils n'établissent pas de lien intime et sûr avec MOI, et donc il ne peut pas se dérouler ce qui distingue un vrai serviteur appelé par Moi-Même : - qui est instruit directement par Moi, qui reçoit chaque tâche directement de Moi, qui, au travers d’un intime lien, désire Mon Discours, et maintenant il est récompensé par Moi avec la pure Vérité. Ce qui maintenant existe dans le monde, toutes les orientations spirituelles, les prédispositions et les organisations ecclésiastiques, tout ceci peut être considéré seulement comme une œuvre d’habillage, parce qu'il manque le noyau, la pure Vérité. Mais partout, à l'intérieur et à l'extérieur de ces organisations, il y aura des hommes qui établissent cet intime rapport avec Moi, et pour cela ils peuvent avoir clarification à travers un Discours direct de Moi. Mais ils ne pourront pas s'affirmer près de leurs prochains ; parce que ceux-ci seront encore trop liés à leur orientation spirituelle ou trouveront trop peu de force pour résister, de sorte qu’ils se confessent ouvertement lorsqu’ils ont reconnu la Vérité, ou bien sont persécutés et sont empêchés d‘agir pour Moi et Mon Règne. Parce que le pouvoir de celui qui est Mon adversaire et ennemi est grand ; mais il a été concédé à l'adversaire par les hommes eux-mêmes, parce qu'ils sont tous des sympathisants aveugles qui acceptent tout ce qui leur est mis devant les yeux sans réfléchir et allègrement, et ils ne peuvent ensuite plus le laisser. Et pour cela le nombre de Mes vrais représentants sur la Terre n'est pas très grand, mais seulement eux se bougent dans la Vérité et peuvent la porter en avant à ceux-ci. Ah si seulement les hommes se demandaient si vraiment ils se bougent dans la Vérité, et si ensuite, dans le désir pour la Vérité, ils Me priaient intimement pour avoir clarification pour l'éclairage de leur esprit ! Mais pour eux ce qu'ils croient leur est souvent indifférent. Ils ne prennent pas position envers le bien spirituel qui leur est guidé, et ils ne savent pas quel effet a cette prédisposition d'indifférence sur leur âme et qu'ils devront en subir les conséquences lorsqu’ils entreront dans le Règne de l'au-delà. De ceux qui travaillent pour Moi en Mon Nom, il en existe seulement peu, mais à travers eux Je guide la pure Vérité sur la Terre, et Je la rends accessible à chaque homme qui désire seulement sérieusement la Vérité. Mais Je ne force personne à l'accepter, comme Je ne détermine pas un homme par contrainte à recevoir la pure Vérité directement de Moi. Dans tout c’est la libre volonté qui décide, et Je ne la touche pas, et dans la libre volonté vous les hommes vous avez aussi l'explication de ce que vous demandez, parce que J'ai permis une telle déformation de la Vérité. Chaque homme peut allumer en lui l'amour, et il peut le faire briller toujours plus clairement, et cet amour rayonnera aussi la Lumière de la connaissance. Si seulement il a la volonté d’être dans la Vérité, alors il reconnaîtra aussi le travail corrompu de Mon adversaire qui cherche toujours à miner la Vérité, et il viendra ensuite vers Moi-Même et désirera de Moi la clarification que Je lui ferai certainement parvenir. Et ainsi les hommes de bonne volonté pour aimer et pour agir dans l'amour sentiront toujours une désaffection pour les doctrines erronées et ils accepteront volontiers et avec avidité la Vérité. L'homme affectueux Me mettra Moi-Même toujours devant toutes les organisations ecclésiastiques, peu importe quelle orientation spirituelle celles-ci représentent. Il prendra toujours en premier la voie vers Moi, et donc il s'unira à cette Église que Moi-même J'ai fondée sur la Terre, qui est édifiée sur la foi vivante et qui exige une vie d'amour. À cette Église vous devez tous appartenir vous les hommes, parce que celle-ci est l'unique Église qui rend bienheureux. C’est une Communauté spirituelle de tous les croyants, et ses membres peuvent provenir de toutes les orientations spirituelles. Ils doivent seulement s'acquitter des Commandements que Moi-même J'ai donnés sur la Terre : Les Commandements de l'amour pour Dieu et le prochain. Alors ils arriveront aussi à une foi vivante, ils rendront possible l’Action de Mon Esprit en eux, qui est le Symbole de l’Église que J'ai fondée sur la Terre. Croyez, vous les hommes, que Je vous évalue seulement selon votre degré d'amour, et croyez que l'amour vous garantit aussi la sagesse, la connaissance, le savoir qui correspond à la Vérité. Et là où on ne rencontre pas cette Action de l'esprit, là il n'y a pas Mes vrais représentants, il n'y a pas des serviteurs que Moi-même J'ai appelés et que J’ai mis dans leur fonction d'enseignement, parce qu'eux-mêmes sont sans aucun bien d'enseignement, parce qu'ils ne peuvent pas le recevoir directement de Moi, et ils se servent seulement de ce que Mon adversaire a toujours parsemé d’erreurs et qui n'est maintenant plus à considérer comme la pure Vérité. Parce que vous reconnaissez que Moi-même Je vous ai donné la Promesse de vous guider dans la Vérité au moyen de Mon Esprit. Et demandez-vous pourquoi J'ai fait cette Promesse, si Moi-même Je vous ai apporté la Vérité lorsque Je marchais sur la Terre en tant que l'Homme Jésus. De ces Paroles vous devez déjà apprendre que Je savais que la Vérité ne se serait pas conservée longtemps pure parmi les hommes, et Je n'ai pas pu l'empêcher, car Je ne voulais pas rendre non libre la volonté des hommes. Mais Je vous ai aussi assuré l'apport de la pure Vérité, parce que Je savais que vous pouvez devenir bienheureux seulement à travers la Vérité, et parce que Je savais aussi l'état de ceux qui entrent dans le Règne de l'au-delà avec du bien spirituel erroné. Parce que pour pouvoir être bienheureux, vous-mêmes devez pouvoir répandre la Vérité à ceux qui se trouvent encore dans l'obscurité de l’esprit. Et pour cela en premier vous devez vous-mêmes posséder la Vérité et vous libérer totalement du bien spirituel erroné. Parce que vous comprendrez une chose, c’est que dans le monde terrestre les situations ne pourraient jamais être aussi chaotiques si la Lumière de la Vérité comblait le cœur des hommes – et aussi le « cœur des chrétiens ». Et de cette situation terrestre vous pouvez déduire le bas état spirituel des hommes, qui a sa motivation uniquement dans l'absence d'amour, et la conséquence de cela est leur cécité spirituelle. Celui qui veut donc arriver à la Lumière, à celui-ci elle brillera, mais celui qui veut rester dans l'obscurité, sa volonté sera respectée, mais son sort sera un jour atroce.

Amen

Indication renouvelée sur des catastrophes et sur une guerre

B.D. 8717 from 6 janvier 1964, taken from Book No. 91

Le temps qui arrive pèsera d’une façon inhabituelle sur vous, parce que l'événement mondial entre dans une nouvelle phase, l'inquiétude entre les peuples augmente, chacun voit dans l'autre l'ennemi et plus rien de sérieux n’est entrepris pour établir une paix, même si tous les hommes la désirent ardemment. Mais le matérialisme est la force de poussée de tous les plans et de tous les projets, et chacun cherche à conquérir les plus grands avantages, mais personne n'est juste dans ses pensées et ses études et personne n’est poussé par de bons sentiments et les coups du destin renforcent la peur et l'inquiétude, parce que Dieu Lui-Même cherche encore de toute façon à Se faire reconnaître des hommes, parce que seulement la foi en Lui et en Sa puissance est le juste contrepoids pour toutes les misères et les souffrances vers lesquelles les hommes vont à la rencontre. Et donc même les catastrophes de la nature augmenteront pour que soit reconnue une Puissance supérieure, parce que ce qui procède des hommes, renforcera toujours seulement la haine réciproque, mais n’amènera pas à une mentalité spirituelle. Le désamour prendra des formes qui deviendront vite insurmontables et l'état de lutte réciproque des hommes s'établira toujours davantage, il n’y aura pas du tout de paix entre les hommes, bien que le grand incendie n'ait pas encore éclaté, mais il ne se fera pas attendre. Les hommes eux-mêmes passent à travers la vie avec indifférence, et seulement peu réfléchissent sur le fait que cet état ne pourra subsister plus longtemps. Mais les responsables sont presque toujours d'esprit aveuglé, ils parlent beaucoup et malgré cela ce sont seulement des expressions vides de paroles qui ne sont suivies d’aucun acte. Parce que la misère terrestre n'est pas soulagée là où elle est clairement reconnaissable, et vu que le Commandement de l'amour pour le prochain reste inemployé, l'état spirituel ne peut alors pas être bon, bien que les hommes vivent dans le bien-être terrestre et qu’apparemment ils ne sont privés de rien. Mais les âmes languissent, et malgré cela les hommes ne sont pas accessibles à des instructions spirituelles qui serviraient aux âmes de juste Nourriture. Les hommes devraient regarder autour d’eux avec des yeux ouverts et soumettre leur vie à une sérieuse critique, alors ils apprendraient à comprendre ce qui est en train d'arriver et ils pourraient même suivre avec une juste connaissance les événements qui ont été déjà annoncés, mais qui prennent seulement maintenant de l’importance au vu de la difficile situation de misère de ceux qui en sont directement frappés. C’est le temps de la fin, mais vu que les hommes n'ont plus aucune foi, de très grands coups du destin sont nécessaires pour les ébranler, pour que quelques-uns trouvent encore la foi dans un Dieu et Créateur, auquel ils doivent leur existence, pour les pousser à réfléchir sur le but poursuivi par ce Dieu et Créateur et dans quel but Il les a créés. Pour vous les hommes il s’agit de la vie et de la mort, d’une très grande Béatitude ou bien de tourments et de peines, de la Lumière la plus sublime ou bien de l'obscurité la plus profonde. Et donc celui qui veut vivre, qui veut être bienheureux et être éternellement dans la Lumière, doit s'acquitter de la Volonté de son Dieu et Créateur, il doit chercher à connaître cette Volonté et donc mener une vie dans l'amour pour Dieu et pour le prochain. Mais s'il ne croit pas dans un Dieu, alors toute sa vie terrestre est sans but, il violera toujours et continuellement la Loi de l'Ordre divin, et la violation des Lois de l'Ordre divin a toujours pour conséquence un chaos, et vous les hommes allez maintenant irrévocablement à la rencontre de ce chaos. Et cela n'aura pas seulement sur vous un effet spirituel, mais le monde terrestre sortira de tous ses gonds, de nouvelles catastrophes de la nature, des cas de désastres et autres calamités arriveront toujours de nouveau, parce qu'il n'y aura plus aucun calme et aucune paix dans un monde qui est dépourvu de tout amour et de toute foi. Mais celui qui parmi les hommes a trouvé Dieu, qui s’efforce de s'acquitter de Son Commandement de l'amour, qui se donne à Lui en Esprit et en vérité, qui Le prie et demande Sa protection, l'expérimentera aussi visiblement, parce que ces hommes font partie de Son petit troupeau, ils persévéreront jusqu’à la fin, ils ne pourront pas être ébranlés dans leur foi, ils resteront ensemble et ils porteront Dieu profondément dans le cœur et donc à la fin ils seront ôtés si Dieu ne les appelle pas d'abord dans Son royaume, selon comment est Sa volonté. Il vous est toujours de nouveau fait remarquer ce qui vous attend, et qui s’approche toujours plus de vous, et si vous êtes faibles dans la foi vous ne pourrez pas l'éviter, vous pouvez affirmer avec une très pleine certitude ce qui vous est annoncé, parce que les hommes doivent savoir que tout est prévu dans le plan d'éternité, et que tout dépend de la volonté de Dieu, Qui dans Sa sagesse et Son amour, travaille pour exécuter l'œuvre de retour à Lui, et un jour Il atteindra Son but.

Amen

Rétrospection des êtres de Lumière sur l'état de tourment d’avant

B.D. 8718 from 7 janvier 1964, taken from Book No. 91

Le chemin que vous avez parcouru avant votre incorporation comme homme, vous l'avez fait sans la conscience de soi, et malgré cela dans le plus extrême tourment de l'être lié. En tant qu’homme il vous est enlevé la réminiscence pour ce temps infiniment long dans le malheur. Mais un jour vous pourrez embrasser tout avec le regard en rétrospection, et seulement votre degré de maturité vous protègera de disparaître d'horreur, parce que cette rétrospection vous pourrez l'expérimenter seulement lorsque vous serez dans la Lumière, pour ensuite reconnaître comme juste et bien tout ce que J'ai laissé venir sur vous pour votre perfectionnement. Seulement Moi-même et tout le spirituel de Lumière connaît l'état atroce du spirituel mort, du spirituel qui se trouve sur la voie du retour vers Moi. Celui-ci parcourt la voie terrestre dans l'état lié dans la plus extrême misère et tourments, mais vu qu’il est sans la conscience du moi, vu que « l'être » d'autrefois a été dissous en d’innombrables particules, il souffre certes indiciblement, mais sans pouvoir réfléchir. Maintenant vous objecterez peut-être, que seulement la conscience de soi peut percevoir des tourments, et cela est certes le cas dans le stade d'homme, car il est insensible pour les douleurs dès qu’il est transporté dans un état d'inconscience. Mais cela ne vaut pas pour le spirituel lié dans les Œuvres de Création sans la conscience de soi. Mais il ne peut pas vous être rendu compréhensible le genre de tourments. C’est principalement l'état de contrainte dans laquelle se trouve le spirituel autrefois créé dans la très pleine liberté qui cause maintenant le plus grand tourment, qu'il ne faut à nouveau pas entendre corporellement, mais les tourments spirituels sont à estimer beaucoup plus graves. De cela il peut vous être donné la connaissance seulement que l'état de tourment est inimaginable, mais comment sont ces tourments ne peut pas vous être expliqué à vous les hommes, parce que le spirituel n'est pas tangible pour vous tant que n'avez pas encore atteint une certaine maturité. Mais un jour vous aurez derrière vous tout votre parcours terrestre, et vous pourrez clairement l'embrasser avec le regard depuis le début de la chute jusqu'au retour définitif. Mais alors vous-mêmes serez dans un degré de Lumière tel que vous exulterez et remercierez toujours seulement le Créateur du Ciel et de la Terre, Lequel voulait vous préparer les plus grandes Béatitudes et donc Il n'a pas empêché la chute d'autrefois, Lequel S’efforce aussi dans l'Amour pour chaque être mort, pour qu'il revienne de nouveau dans la Maison de Son Père. Donc dès que vous-mêmes aurez atteint ce degré de Lumière, votre volonté est aussi très grande de participer à cette Œuvre de Retour dans son pays, parce que vous savez la très grande misère du spirituel encore malheureux et voulez lui rendre facile le parcours à travers les Œuvres de la Création et donc vous cherchez à promouvoir ses fonctions servantes. Donc, vous chercherez toujours seulement à créer au spirituel lié des formes extérieures dans lesquelles il puisse servir, parce que l'être tombé mûrit en fonction de son service. Donc le degré de Lumière est outre mesure important pour être racheté, parce que compte tenu de son état de connaissance et de son état actuel il peut agir et créer toujours seulement dans le sens rédempteur. Mais entre ce monde de Lumière et celui du spirituel encore lié il y a la place pour l'état de l'être auto-conscient, que ce soit l'homme sur la Terre ou les âmes dans l'au-delà, parce que ces êtres auto-conscients doivent être guidés et pourvus selon la libre volonté par ces êtres de Lumière pour pouvoir devenir actifs, parce que ces êtres de Lumière sont seulement des exécutants de Ma Volonté, dans laquelle ils sont entrés complètement. Mais ils connaissent aussi l'état des âmes encore non mûres, et même maintenant ils tentent de se donner du mal pour changer l'état malheureux en état de Béatitude, dans un intime lien avec Moi. Mais la libre volonté de l'homme (l'être conscient de lui-même) limite très souvent leur disponibilité d'aider lorsqu’ils s'opposent ouvertement contre l'assistance spirituelle, lorsque l'aspiration vers le bas, vers la matière, est encore puissante et qu’ils ne résistent pas à celle-ci, l'être de Lumière peut agir seulement selon la volonté, mais il ne laissera se rendre inutile aucune occasion dans laquelle il peut prêter l'aide aux hommes. Si vous les hommes aviez la réminiscence sur le temps de développement que vous avez passé, vous n’hésiteriez pas une seconde pour vous acquitter de Ma Volonté. Mais vous le feriez dans un état d'une certaine contrainte de volonté, par peur de l'horreur d’un parcours renouvelé à travers la Création terrestre, et Je cherche à empêcher vraiment cela, vu que cela signifierait une restriction à une Béatitude illimitée, parce que l'être ne pourrait plus devenir parfait, parce que sa volonté ne serait pas libre. Mais de nouveau vous êtes toujours mis en garde, toujours de nouveau il vous est tenu devant les yeux quel terrible temps de développement vous avez parcouru, et vous devez le croire, parce que pour cela il ne peut pas vous être donné de preuves. Et un jour vous pourrez comprendre la grande signification de votre vie terrestre comme homme et reconnaître que l'Amour de votre Dieu et Père était constamment préoccupé pour vous, pour vous libérer de l'état lié, parce que vous pouvez être bienheureux seulement dans une liberté illimitée.

Amen